

(「環境」に関する区民・事業所アンケート)

令和2年1月

目 次

| | | (頁) |
|--------|--------------------------|-----|
| 1 区長 | 民調査結果(クロス集計) | 1 |
| 1 - 1 | あなたご自身について | 1 |
| 1 - 2 | まちの環境に対する評価 | 2 |
| 1 - 3 | 家庭での具体的な取組み | 10 |
| 1 - 4 | 再生可能エネルギー・省エネルギー設備・機器の導入 | 17 |
| 1 - 5 | 重要だと思う環境に関する項目 | |
| 1 - 6 | 環境に対する考え | 30 |
| 1 - 7 | 気候変動(地球温暖化)の影響について | 34 |
| 1 - 8 | 区の環境施策について | 40 |
| 1 - 9 | 環境情報の収集 | 53 |
| 1 - 10 | 区の環境施策への要望 | 54 |
| | | |
| 2 事業 | 巻所調査結果(クロス集計) | 55 |
| 2 - 1 | 貴事業所での取組み状況 | 55 |
| 2 - 2 | 地域社会との連携について | 72 |
| 2 - 3 | 貴事業所での環境経営 | 75 |
| 2 - 4 | SDGs について | 77 |
| 2 - 5 | 区の環境施策について | 78 |
| 2 - 6 | 環境情報の収集 | 82 |
| 2 - 7 | 区の環境施策への要望 | 83 |

1 区民調査結果 (クロス集計)

※表中の「n」は、サンプル数を表します

1-1 あなたご自身について

問2 環境に関する用語の認知度についてお聞きします。 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q2 SDGs | | | |
|------------|--------------------------|----------|----------------|----------------|--------------|---------------------|
| | | n | 関心がある | 聞いたことはある | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 16.4% | 20.7% | 61.8% | 1.1% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 16.7% | 10.0% | 73.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 17.0% | 19.3% | 63.6% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 18.1% | 15.7% | 66.3% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 19.5% | 28.6% | 51.9% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 14.9% | 23.0% | 59.5% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 13.0% | 21.7% | 62.0% | 3.3% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 職業 | 会社員·公務員 | 178 | 24.2% | 21.3% | 54.5% | 0.0% |
| | 自営業 | 55 | 10.9% | 21.8% | 67.3% | 0.0% |
| | 家事 | 65 | 7.7% | 26.2% | 66.2% | 0.0% |
| | 無職(退職者含む) | 59 | | 18.6% | 61.0% | 5.1% |
| | パート・アルハ・イト | 52 | 5.8% | 9.6% | 82.7% | 1.9% |
| | 大学生・専門学校生 | 5 | | 20.0% | 60.0% | 0.0% |
| | その他 | 27 | 18.5% | 22.2% | 55.6% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 50.0% | | 0.0% |
| | | | Q2 パリ協定 | | 20.0/0 | |
| | | n | 関心がある | 聞いたことはある | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | | 58.2% | 11.0% | <u> 派回日</u> 0.9% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | | 63.3% | | 0.0% |
| 1 80 | <u>20~29</u> 歳 30~39歳 | 88 | | 60.2% | | 0.0% |
| | 30~39 <u>刷</u> 40~49歳 | 83 | 21.0% | | 10.2% | 0.0% |
| | 40~49 <u>泉</u> 50~59歳 | 77 | 33.8% | 63.9% 58.4% | 7.8% | |
| | | | | | | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 92 | 35.1% 41.3% | 56.8% 50.0% | 5.4% 6.5% | 2.7% |
| | 70歳以上 | | | | | 2.2% |
| 職業 | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 493.7 | 会社員·公務員 | 178 | 31.5% | 57.9% | 10.7% | 0.0% |
| | 自営業 | 55 | 32.7% | 58.2% | 9.1% | 0.0% |
| | 家事 | 65 | 29.2% | 63.1% | 7.7% | 0.0% |
| | 無職(退職者含む) | 59 | | 44.1% | | 6.8% |
| | <u> パート・アルハ・イト</u> | 52 | 11.5% | 71.2% | 17.3% | 0.0% |
| | 大学生·専門学校生 | 5 | | 80.0% | 20.0% | 0.0% |
| | その他 | 27 | 33.3% | 48.1% | 18.5% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | | 75.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q2 京都議定書 | | | |
| | | n | 関心がある | | 知らない | 無回答 |
| 左 歩 | 全体 | 445 | | 52.1% | 9.4% | 1.1% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | | | | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | | 60.2% | 14.8% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 34.9% | 57.8% | 7.2% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | | | | |
| | 60~69歳 | 74 | | 45.9% | 6.8% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | | 43.5% | 7.6% | 2.2% |
| with sile | 無回答 | 1 | | 100.0% | | 0.0% |
| 職業 | 会社員·公務員 | 178 | | 53.4% | | 0.0% |
| | 自営業 | 55 | | 52.7% | 7.3% | 0.0% |
| | 家事 | 65 | 41.5% | 50.8% | 7.7% | 0.0% |
| | 無職(退職者含む) | 59 | 42.4% | 45.8% | 5.1% | 6.8% |
| | パート・アルハ・イト | 52 | 23.1% | 51.9% | 23.1% | 1.9% |
| | 大学生·専門学校生 | 5 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 27 | 29.6% | 48.1% | 22.2% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% |

1-2 まちの環境に対する評価

問3 お住まいになっている周辺の環境に対する満足度についてお聞きします。 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q3 川のきれ | いさ | | | | |
|---------|--|---|---|---|---|---|---|---|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 8.5% | 27.9% | 22.9% | 16.4% | 20.9% | 3.4% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 11.8% | 17.6% | 5.9% | 23.5% | 41.2% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 6.2% | 18.5% | 24.7% | 18.5% | 30.9% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 10.3% | 20.7% | 27.6% | 20.7% | 19.0% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 4.9% | 30.9% | 32.5% | 21.1% | 8.9% | 1.6% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 11.8% | 34.2% | 14.9% | 9.9% | 22.4% | 6.8% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 0.0% | 28.0% | 24.0% | 8.0% | 28.0% | 12.0% |
| | 弥生町 | 28 | 21.4% | 39.3% | 17.9% | 17.9% | 3.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 14.0% | 20.9% | 27.9% | 9.3% | 20.9% | 7.0% |
| | 中央 | 42 | 7.1% | 16.7% | 26.2% | 9.5% | 35.7% | 4.89 |
| | 東中野 | 24 | 16.7% | 33.3% | 8.3% | 37.5% | 4.2% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 7.3% | 26.8% | 12.2% | 12.2% | 36.6% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | 7.9% | 23.7% | 18.4% | 15.8% | 28.9% | 5.3% |
| | <u>———</u> 新井 | 15 | 6.7% | 66.7% | 6.7% | 6.7% | 13.3% | 0.0% |
| | 沼袋 | 24 | 0.0% | 41.7% | 37.5% | 12.5% | 8.3% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 10.0% | 40.0% | 20.0% | 10.0% | 20.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 15.4% | 15.4% | 23.1% | 7.7% | 38.5% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 20.0% | 20.0% | 20.0% | 26.7% | 0.0% | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 2.9% | 26.5% | 38.2% | 26.5% | 5.9% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 7.7% | 23.1% | 38.5% | 23.1% | 7.7% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 11.1% | 33.3% | 11.1% | 33.3% | 11.1% | 0.0% |
| | 白鷺 | 16 | 6.3% | 25.0% | 25.0% | 25.0% | 18.8% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 43.8% | 6.3% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 7.4% | 25.9% | 18.5% | 0.0% | 44.4% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% |
| | | | Q3 住まい周 | 辺のみどりの | 豊かさ | | | |
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 12.4% | 39.1% | 26.7% | 17.5% | 2.2% | 2.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 17.6% | 70.6% | 5.9% | 0.0% | 5.9% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 9.9% | 45.7% | 27.2% | 13.6% | 2.5% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 12.1% | 41.4% | 29.3% | 12.1% | 1.7% | 3.4% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 8.9% | 38.2% | 29.3% | 21.1% | 0.8% | 1.6% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 16.1% | 32.3% | 25.5% | 20.5% | 3.1% | 2.5% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 50.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 8.0% | 40.0% | 20.0% | 20.0% | 4.0% | 8.0% |
| | | | | 20.21/ | 05.7% | - · · · · · | 0.0% | 0.0% |
| | 弥生町 | 28 | 3.6% | 39.3% | 35.7% | 21.4% | 0.0% | |
| | <u>弥生町</u> 本町 | 28 43 | 3.6% 7.0% | 25.6% | 32.6% | 23.3% | 7.0% | 4.7% |
| | | 43 42 | | 25.6% | | | | |
| | 本町 中央 東中野 | 43 42 24 | 7.0% 9.5% 12.5% | 25.6% 35.7% 45.8% | 32.6% 23.8% 20.8% | 23.3% 31.0% 16.7% | 7.0% 0.0% 0.0% | 0.0% |
| | <u>本町</u> 中央 | 43 42 24 41 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% | 7.0% 0.0% 0.0% 2.4% | 0.0% 4.2% |
| | 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 43 42 24 41 38 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% | 7.0% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% |
| | 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 43 42 24 41 38 15 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% | 7.0% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% |
| | 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | 43 42 24 41 38 15 24 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% | 7.0% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% | 0.09 4.29 0.09 2.69 6.79 |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 43 42 24 41 38 15 24 10 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% | 7.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% | 0.09 4.29 0.09 2.69 6.79 0.09 |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% | 7.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 13 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% | 7.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 紅が丘 江原町 江古田 丸山 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% 12.5% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% 25.0% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% 50.0% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% 12.5% | 7.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江京町 江古田 丸山 野方 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% 12.5% 0.0% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% 25.0% 32.4% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% 50.0% 44.1% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% 12.5% 20.6% | 7.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% 2.9% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% 12.5% 0.0% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% 25.0% 32.4% 46.2% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% 50.0% 44.1% 30.8% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% 12.5% | 7.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% 2.9% 0.0% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 9 9 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% 12.5% 0.0% 0.0% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% 25.0% 32.4% 46.2% 22.2% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% 50.0% 44.1% 30.8% 33.3% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% 12.5% 20.6% 23.1% 11.1% | 7.0% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% | 0.09 4.29 0.09 2.69 6.79 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 九町 若宮 白鷺 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% 12.5% 0.0% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% 25.0% 32.4% 46.2% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% 50.0% 44.1% 30.8% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% 12.5% 20.6% 23.1% | 7.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% 2.9% 0.0% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 和町 若宮 白鷺宮 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 9 9 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% 12.5% 0.0% 0.0% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% 25.0% 32.4% 46.2% 22.2% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% 50.0% 44.1% 30.8% 33.3% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% 12.5% 20.6% 23.1% 11.1% | 7.0% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% | 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| | 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 九町 若宮 白鷺 | 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 13 9 9 16 | 7.0% 9.5% 12.5% 9.8% 15.8% 26.7% 8.3% 20.0% 38.5% 40.0% 12.5% 0.0% 11.1% 12.5% | 25.6% 35.7% 45.8% 41.5% 39.5% 40.0% 45.8% 60.0% 30.8% 53.3% 25.0% 32.4% 46.2% 22.2% 56.3% | 32.6% 23.8% 20.8% 26.8% 28.9% 20.0% 29.2% 10.0% 15.4% 0.0% 50.0% 44.1% 30.8% 33.3% | 23.3% 31.0% 16.7% 19.5% 10.5% 6.7% 16.7% 10.0% 7.7% 6.7% 12.5% 20.6% 23.1% 11.1% 6.3% | 7.0% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 6.3% | 4.7% 0.0% 4.2% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |

| | | | Q3 公園や広 | 場の利用しや | <u>らすさ</u> | | | |
|---------|--|---|---|--|--|--|--|--|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 12.6% | 31.9% | 24.5% | 21.8% | 6.3% | 2.9% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 23.5% | 47.1% | 17.6% | 11.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 11.1% | 39.5% | 23.5% | 19.8% | 4.9% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 6.9% | 31.0% | 36.2% | 17.2% | 5.2% | 3.4% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 8.1% | 27.6% | 26.8% | 27.6% | 5.7% | 4.1% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 18.0% | 29.2% | 20.5% | 21.1% | 8.1% | 3.1% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 12.0% | 52.0% | 0.0% | 28.0% | 0.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | | 35.7% | 32.1% | | 7.1% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | | 37.2% | 14.0% | 16.3% | 11.6% | 7.0% |
| | 中央 | 42 | 9.5% | 35.7% | 23.8% | 28.6% | 2.4% | 0.0% |
| | 東中野 | 24 | | 33.3% | 33.3% | 25.0% | 0.0% | 4.2% |
| | <u>来中野</u> 中野 | 41 | 14.6% | 36.6% | 19.5% | 29.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | | 18.4% | 36.8% | 15.8% | 5.3% | 5.3% |
| | | 15 | | | | | | |
| | 新井 | 24 | | 26.7% | 6.7% | 13.3% | 6.7% | 6.7% |
| | 沼袋 | | | 20.8% | 45.8% | | 8.3% | 0.0% |
| | <u>松が丘</u> | 10 | | 50.0% | 30.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | | 23.1% | 23.1% | | 15.4% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 46.7% | 33.3% | 6.7% | 6.7% | 6.7% | 0.0% |
| | 丸山 | 8 | | 25.0% | 50.0% | 12.5% | 12.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 2.9% | 32.4% | 32.4% | 20.6% | 8.8% | 2.9% |
| | 大和町 | 13 | | 38.5% | 30.8% | 23.1% | 7.7% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 0.0% | 33.3% | 11.1% | 33.3% | 11.1% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 6.3% | 6.3% | 18.8% | 18.8% | 37.5% | 12.5% |
| | 鷺宮 | 16 | 6.3% | 31.3% | 12.5% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 18.5% | 29.6% | 33.3% | 18.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q3 まちの清 | 潔さ(ごみの背 | 枚乱がないなる | <u>ビ</u>) | - | |
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 13.7% | 41.1% | 29.4% | 13.7% | 0.0% | 2.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 17.6% | 35.3% | 35.3% | 11.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 13.6% | 40.7% | 29.6% | 14.8% | 0.0% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 17.2% | 44.8% | 29.3% | 5.2% | 0.0% | 3.4% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 10.6% | | 30.9% | 19.5% | 0.0% | 1.6% |
| | | | 10.0% | 37.4% | 30.9/0 | 10.0% | 0.0/0 | 1.07 |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | <u> </u> | 0.0% | | 0.0% | |
| | 20年~30年未満 30年以上 | | | | | 0.0% | | 0.0% |
| | | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% 26.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% 2.5% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 | 1 161 | 0.0% 14.9% 0.0% | 100.0% 43.5% 25.0% | 0.0% 26.7% 75.0% | 0.0% 12.4% 0.0% | 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 | 1 161 4 25 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% | 100.0% 43.5% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% | 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 | 1 161 4 25 28 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% | 0.0% 26.7% 75.0% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 | 1 161 4 25 28 43 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 1 161 4 25 28 43 42 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 1 161 4 25 28 43 43 42 24 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 1 161 4 25 28 43 43 42 24 24 41 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 1 161 4 25 28 43 42 24 24 41 38 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.2% 29.3% 28.9% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 2.6% |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 29.3% 28.9% 33.3% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% |
| 住まいの地域 | 30年以上 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 26.7% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% 40.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.09 2.59 0.09 8.09 0.09 2.49 0.09 0.09 2.69 6.79 0.09 0.09 0.09 |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 5 8 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 26.7% 25.0% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% 40.0% 25.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% 37.5% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% 12.5% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.09 2.59 0.09 8.09 0.09 2.49 0.09 0.09 2.69 6.79 0.09 0.09 0.09 0.09 |
| 住まいの地域 | 30年以上 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 粒が丘 江原町 江市田 丸山 野方 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 26.7% 25.0% 8.8% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% 37.5% 35.3% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% 12.5% 5.9% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.09 2.59 0.09 8.09 0.09 2.49 0.09 2.69 6.79 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 |
| 住まいの地域 | 30年以上 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 26.7% 25.0% 8.8% 0.0% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% 37.5% 35.3% 38.5% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% 12.5% 5.9% 15.4% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.09 2.59 0.09 8.09 0.09 4.79 2.49 0.09 2.69 6.79 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 |
| 住まいの地域 | 30年以上 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 26.7% 25.0% 8.8% 0.0% 22.2% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% 37.5% 35.3% 38.5% 11.1% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% 12.5% 5.9% 15.4% 11.1% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 26.7% 25.0% 8.8% 0.0% 22.2% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% 37.5% 35.3% 38.5% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% 12.5% 5.9% 15.4% 11.1% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 30年以上 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 25.0% 8.8% 0.0% 22.2% 31.3% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% 37.5% 35.3% 38.5% 11.1% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% 12.5% 5.9% 15.4% 11.1% 18.8% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 16 | 0.0% 14.9% 0.0% 12.0% 3.6% 16.3% 14.3% 4.2% 14.6% 10.5% 6.7% 12.5% 10.0% 15.4% 26.7% 25.0% 8.8% 0.0% 22.2% 31.3% 6.3% | 100.0% 43.5% 25.0% 40.0% 50.0% 39.5% 40.5% 41.7% 34.1% 39.5% 40.0% 33.3% 40.0% 53.8% 40.0% 53.8% 40.0% 25.0% 50.0% 46.2% 44.4% 37.5% | 0.0% 26.7% 75.0% 24.0% 39.3% 32.6% 28.6% 29.2% 29.3% 28.9% 33.3% 37.5% 30.0% 23.1% 33.3% 37.5% 35.3% 38.5% 11.1% 6.3% | 0.0% 12.4% 0.0% 16.0% 7.1% 7.0% 14.3% 25.0% 22.0% 18.4% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 0.0% 12.5% 5.9% 15.4% 11.1% 18.8% 12.5% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.07 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 2.6% 6.7% 0.0% |

| | | | Q3 まちなみ | の良さ | | | | |
|---------|--|---|---|---|--|---|---|---|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 12.4% | 40.9% | 31.9% | 11.2% | 0.4% | 3.1% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 11.8% | 58.8% | 29.4% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 16.0% | 49.4% | 23.5% | 9.9% | 0.0% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 13.8% | 46.6% | 25.9% | 12.1% | 0.0% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 9.8% | 32.5% | 37.4% | 16.3% | 0.8% | 3.3% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 12.4% | 38.5% | 34.2% | 9.3% | 0.6% | 5.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 12.0% | 28.0% | 48.0% | 4.0% | 0.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | 3.6% | 46.4% | 42.9% | 7.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 11.6% | 39.5% | 30.2% | 11.6% | 2.3% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 16.7% | 33.3% | 38.1% | 11.9% | 0.0% | 0.0% |
| | 東中野 | 24 | 8.3% | 50.0% | 25.0% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 12.2% | 43.9% | 24.4% | 19.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 7.9% | 50.0% | 23.7% | 10.5% | 0.0% | 7.9% |
| | 新井 | 15 | 6.7% | 66.7% | 20.0% | 0.0% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | | 29.2% | 45.8% | 16.7% | 4.2% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | | 30.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | | 30.8% | 38.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | | 33.3% | 20.0% | 0.0% | 0.0% | 13.3% |
| | <u>,本日日</u> 丸山 | 8 | | 12.5% | 62.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | | 38.2% | 35.3% | 17.6% | 0.0% | 2.9% |
| | 大和町 | 13 | 0.0% | 46.2% | 23.1% | 30.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 1 | 55.6% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 1 | 31.3% | 25.0% | 12.5% | 0.0% | 6.3% |
| | 鷺宮 | 16 | 1 | 43.8% | 37.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | | 55.6% | 18.5% | 3.7% | 0.0% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 25.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q3 歩行者空 | 間の快適さ | | | | |
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 8.3% | 29.0% | 33.7% | 26.1% | 0.4% | 2.5% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 5.9% | 35.3% | 41.2% | 17.6% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 8.6% | 32.1% | 29.6% | 28.4% | 0.0% | 1.2% |
| | | | | | | | | |
| | 5年~10年未満 | 58 | 12.1% | 25.9% | 37.9% | 22.4% | 0.0% | 1.7% |
| | 5年~10年未満 10年~20年未満 | 58 123 | 1 | | 37.9% 34.1% | 22.4% 35.0% | 0.0% | 1.7% 2.4% |
| | | | 1 | 25.9% | | | | 2.4% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 5.7% | 25.9% 22.8% | 34.1% | 35.0% 100.0% | 0.0% | 2.4% 0.0% |
| | 10年~20年未満 20年~30年未満 | 123 1 | 5.7% 0.0% 9.3% | 25.9% 22.8% 0.0% | 34.1% 0.0% | 35.0% 100.0% | 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 | 123 1 161 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% | 34.1% 0.0% 32.3% | 35.0% 100.0% 20.5% | 0.0% 0.0% 1.2% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 | 123 1 161 4 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 | 123 1 161 4 25 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 20.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 | 123 1 161 4 25 28 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 20.0% 21.4% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 3.6% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 | 123 1 161 4 25 28 43 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 20.0% 21.4% 23.3% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 3.6% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% | 35.0% 100.0% 20.5% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% | 35.0% 100.0% 20.5% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 6.7% 4.2% 0.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% 15.4% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% 61.5% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% 23.1% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% 15.4% 20.0% 12.5% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% 61.5% 33.3% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% 23.1% 26.7% | 35.0% 100.0% 20.5% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 0.0% 13.3% 12.5% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 15 8 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% 15.4% 20.0% 12.5% 0.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% 61.5% 33.3% 37.5% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% 23.1% 26.7% 37.5% | 35.0% 100.0% 20.5% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 0.0% 13.3% 12.5% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江市田 丸山 野方 大和町 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% 15.4% 20.0% 12.5% 0.0% 0.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% 61.5% 33.3% 37.5% 11.8% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% 23.1% 26.7% 37.5% 41.2% | 35.0% 100.0% 20.5% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 0.0% 13.3% 12.5% 47.1% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江市田 丸山 野方 大和町 若宮 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 13 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% 15.4% 20.0% 12.5% 0.0% 0.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% 61.5% 33.3% 37.5% 11.8% 30.8% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% 23.1% 26.7% 37.5% 41.2% 30.8% | 35.0% 100.0% 20.5% 20.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 0.0% 13.3% 12.5% 47.1% 38.5% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江市田 丸町 野方 大和町 若宮 白鷺 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 10 13 15 8 8 34 13 9 9 16 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% 15.4% 20.0% 12.5% 0.0% 11.1% 12.5% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% 61.5% 33.3% 37.5% 11.8% 30.8% 55.6% 18.8% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% 23.1% 26.7% 37.5% 41.2% 30.8% 11.1% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 13.3% 12.5% 47.1% 38.5% 11.1% 50.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 2.4% 7.9% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江市田 丸山 野方 大和町 若宮 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 9 | 5.7% 0.0% 9.3% 0.0% 8.0% 3.6% 14.0% 9.5% 20.8% 7.3% 5.3% 6.7% 4.2% 0.0% 15.4% 20.0% 12.5% 0.0% 11.1% 12.5% 0.0% | 25.9% 22.8% 0.0% 32.9% 25.0% 24.0% 17.9% 27.9% 35.7% 41.7% 17.1% 31.6% 33.3% 12.5% 60.0% 61.5% 33.3% 37.5% 11.8% 30.8% 55.6% | 34.1% 0.0% 32.3% 75.0% 40.0% 53.6% 30.2% 31.0% 4.2% 36.6% 39.5% 46.7% 50.0% 10.0% 23.1% 26.7% 37.5% 41.2% 30.8% 11.1% | 35.0% 100.0% 20.5% 0.0% 21.4% 23.3% 23.8% 33.3% 36.6% 15.8% 6.7% 29.2% 30.0% 0.0% 13.3% 12.5% 47.1% 38.5% 11.1% 50.0% 31.3% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 2.4% 7.9% |

| | | | Q3 自転車の | 利用しやすさ | : | | | |
|-------------|--|---|--|--|---|--|--|---|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 6.3% | 17.8% | 27.2% | 25.4% | 20.0% | 3.4% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 23.5% | 29.4% | 23.5% | 23.5% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 6.2% | 22.2% | 16.0% | 29.6% | 24.7% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 6.9% | 17.2% | 27.6% | 27.6% | 19.0% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 4.1% | 14.6% | 26.0% | 35.8% | 16.3% | 3.3% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 8.7% | 18.0% | 32.9% | 14.9% | 19.9% | 5.6% |
| | 無回答 | 4 | | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | | 20.0% | 36.0% | 16.0% | 16.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | | 10.7% | 35.7% | 28.6% | 17.9% | 3.6% |
| | 本町 | 43 | | 14.0% | 30.2% | 18.6% | 30.2% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | | 21.4% | 16.7% | 21.4% | 33.3% | 2.4% |
| | 東中野 | 24 | | 25.0% | 25.0% | 20.8% | 25.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | | 4.9% | 20.0% | 39.0% | 20.0% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | | 13.2% | 24.4% | 18.4% | 18.4% | 5.3% |
| | <u>工同日</u> 新井 | 15 | | 20.0% | 13.3% | 33.3% | 20.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | | 16.7% | 29.2% | 20.8% | 20.0% | 0.0% |
| | <u>冶表</u> 松が丘 | 10 | | 30.0% | 40.0% | 10.0% | 10.0% | 10.0% |
| | 江原町 | 10 | 1 | 30.0% | 40.0% | 15.4% | 15.4% | 7.7% |
| | 江原町 | 13 | 1 | 38.5% 13.3% | 40.0% | 6.7% | 13.3% | 6.7% |
| | | 8 | | 50.0% | 40.0% | | | 0.0% |
| | <u>丸山</u> 野方 | 34 | | 50.0% 8.8% | 0.0% | 37.5% 44.1% | 12.5% 11.8% | 0.0% |
| | | | | | | | | |
| | 大和町 | 13 | 1 | 23.1% | 30.8% | 23.1% | 23.1% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | | 33.3% | 22.2% | 11.1% | 11.1% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 1 | 12.5% | 18.8% | 43.8% | 12.5% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | | 12.5% | 37.5% | 43.8% | 6.3% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 1 | 29.6% | 29.6% | 22.2% | 3.7% | 0.0% |
| | | 4 | | 25.0% | 0.0% | | 75.0% | 0.0% |
| | | | | <u>i(バス、電車)</u> しいまま | | | =+ 1/1 +>1> | 有日本 |
| | 全体 | n 445 | 満足 36.6% | やや満足 38.9% | <u>やや不満</u> 13.5% | <u>不満</u> 7.9% | 該当しない 1.3% | <u>無回答</u> 1.8% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 1 | 41.2% | 11.8% | 5.9% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | | | 11.8% | | 0.0% | |
| | | 01 | | | | | | 2 50/ |
| | F在。10年主港 | E0 | | 39.5% | | | | 2.5% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 31.0% | 43.1% | 12.1% | 12.1% | 1.7% | 0.0% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 31.0% 32.5% | 43.1% 36.6% | 12.1% 18.7% | 12.1% 9.8% | 1.7% 0.8% | 0.0% 1.6% |
| | 10年~20年未満 20年~30年未満 | 123 1 | 31.0% 32.5% 100.0% | 43.1% 36.6% 0.0% | 12.1% 18.7% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% | 1.7% 0.8% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% |
| | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 | 123 1 161 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% |
| 住主いの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 | 123 1 161 4 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 | 123 1 161 4 25 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 | 123 1 161 4 25 28 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 | 123 1 161 4 25 28 43 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 2.3% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 123 1 161 25 28 43 42 24 24 41 38 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 41.5% 42.1% 40.0% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% | 0.09 1.69 0.09 2.59 0.09 8.09 0.09 4.79 0.09 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 15 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 0.0% 13.3% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% 25.0% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 41.7% 41.5% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% 50.0% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 13.3% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% 25.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 123 1 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 15 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% 25.0% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 0.0% 13.3% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.09 1.69 0.09 2.59 0.09 8.09 0.09 4.79 0.09 0.09 0.09 2.69 6.79 0.09 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% 25.0% 17.6% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 41.7% 41.5% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% 50.0% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 13.3% 0.0% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.7% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.09 1.69 0.09 2.59 0.09 8.09 0.09 4.79 0.09 0.09 0.09 2.69 6.79 0.09 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東市 上高田 新井 沼袋 松が丘 江市田 丸山 野方 大和町 若宮 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% 25.0% 17.6% 23.1% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% 50.0% 64.7% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 13.3% 0.0% 8.8% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% 0.0% 5.9% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% | 0.09 1.69 0.09 2.59 0.09 8.09 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東市野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 13 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% 25.0% 17.6% 23.1% 11.1% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% 50.0% 64.7% 38.5% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 13.3% 0.0% 8.8% 23.1% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% 25.0% 5.9% 7.7% 22.2% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.09 1.69 0.09 2.59 0.09 8.09 0 |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東市 上高田 新井 沼袋 松が丘 江市田 丸山 野方 大和町 若宮 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 34 9 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% 25.0% 17.6% 23.1% 11.1% 43.8% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% 50.0% 64.7% 38.5% 44.4% 37.5% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 13.3% 0.0% 8.8% 23.1% 11.1% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% 25.0% 5.9% 7.7% 22.2% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% | 0.0% 1.6% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 10年~20年未満 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 123 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 10 13 15 8 8 34 13 9 9 16 | 31.0% 32.5% 100.0% 39.8% 25.0% 28.0% 42.9% 48.8% 50.0% 54.2% 31.7% 36.8% 33.3% 16.7% 40.0% 53.8% 53.3% 25.0% 17.6% 23.1% 11.1% 43.8% 12.5% | 43.1% 36.6% 0.0% 37.9% 75.0% 44.0% 35.7% 27.9% 35.7% 41.7% 41.5% 42.1% 40.0% 45.8% 50.0% 46.2% 26.7% 50.0% 64.7% 38.5% 44.4% 37.5% 31.3% | 12.1% 18.7% 0.0% 11.2% 0.0% 12.0% 17.9% 11.6% 11.9% 0.0% 24.4% 10.5% 0.0% 20.8% 0.0% 0.0% 13.3% 0.0% 8.8% 23.1% 11.1% 6.3% | 12.1% 9.8% 0.0% 6.2% 0.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 2.4% 7.9% 20.0% 12.5% 10.0% 0.0% 5.9% 7.7% 22.2% 12.5% | 1.7% 0.8% 0.0% 2.5% 0.0% 8.0% 0.0% | 0.0% 1.6% |

| | | | Q3 プラグイン | ハイブリッド自 | 動車や電気自 | 動車など次世住 | 七自動車の利用 | 則やすさ |
|---------------|---|---|---|---|---|--|--|---|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 2.9% | 9.4% | 10.1% | 9.0% | 64.0% | 4.5% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 5.9% | 11.8% | 5.9% | 76.5% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 1.2% | 6.2% | 2.5% | 9.9% | 79.0% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 1.7% | 6.9% | 12.1% | 12.1% | 63.8% | 3.4% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 2.4% | 8.1% | 10.6% | 13.0% | 63.4% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 5.0% | 13.7% | 12.4% | 5.0% | 55.3% | 8.7% |
| | 無回答 | 4 | | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 75.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | | 12.0% | 0.0% | 4.0% | 70.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | | 3.6% | 14.3% | 10.7% | 60.7% | 3.6% |
| | 本町 | 43 | | 4.7% | 14.0% | 7.0% | 67.4% | 7.0% |
| | 中央 | 43 | 2.4% | 14.3% | 4.8% | 9.5% | 66.7% | 2.4% |
| | 東中野 | 24 | | 8.3% | 4.8% | 9.3% | 79.2% | 0.0% |
| | <u>東中野</u> 中野 | 41 | | | | | | |
| | | | 2.4% | 4.9% | 12.2% | 14.6% | 61.0% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | | 13.2% | 5.3% | 10.5% | 65.8% | 5.3% |
| | 新井 | 15 | | 13.3% | 13.3% | 6.7% | 53.3% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 4.2% | 8.3% | 25.0% | 4.2% | 54.2% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | | 20.0% | 10.0% | 0.0% | 60.0% | 10.0% |
| | 江原町 | 13 | 15.4% | 0.0% | 30.8% | 0.0% | 46.2% | 7.7% |
| | 江古田 | 15 | 0.0% | 13.3% | 13.3% | 0.0% | 60.0% | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 0.0% | 12.5% | 37.5% | 37.5% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 2.9% | 8.8% | 11.8% | 11.8% | 61.8% | 2.9% |
| | 大和町 | 13 | 7.7% | 15.4% | 0.0% | 7.7% | 69.2% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 0.0% | 22.2% | 0.0% | 0.0% | 66.7% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 0.0% | 6.3% | 6.3% | 6.3% | 81.3% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 6.3% | 12.5% | 0.0% | 25.0% | 56.3% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 0.0% | 11.1% | 14.8% | 7.4% | 66.7% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 75.0% | 0.0% |
| | | | Q3 空気のき | れいさ(排気) | ゴス、悪臭がな | いなど) | | |
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 9.2% | 40.7% | 30.1% | 16.0% | 0.9% | 3.1% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 11.8% | 58.8% | 11.8% | 11.8% | 5.9% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 8.6% | 40.7% | 33.3% | 16.0% | 0.0% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 8.6% | 36.2% | 34.5% | 17.2% | 0.0% | 3.4% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 6.5% | 39.8% | 29.3% | 21.1% | 1.6% | 1.6% |
| | | | | | | | | |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | | | | |
| | 30年以上 | 1 161 4 | 11.8% | 41.0% | 29.2% | 11.8% | 0.6% | 5.6% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 | 161 4 | 11.8% 0.0% | 41.0% 50.0% | 29.2% 50.0% | 11.8% 0.0% | 0.6% 0.0% | 5.6% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 | 161 4 25 | 11.8% 0.0% 12.0% | 41.0% 50.0% 32.0% | 29.2% 50.0% 36.0% | 11.8% 0.0% 8.0% | 0.6% 0.0% 4.0% | 5.6% 0.0% 8.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 | 161 4 25 28 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 | 161 4 25 28 43 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 161 4 25 28 43 42 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 161 4 25 28 43 42 24 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 161 4 25 28 43 42 24 24 41 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 161 4 25 28 43 42 24 24 41 38 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 6.7% 4.2% |
| <u>住まいの地域</u> | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 161 4 25 28 43 42 24 24 41 38 15 24 10 13 15 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 26.7% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% 20.0% |
| <u>住まいの地域</u> | 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 26.7% 0.0% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% 37.5% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% 37.5% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% 25.0% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% 20.0% 0.0% |
| <u>住まいの地域</u> | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江市田 丸山 野方 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% 37.5% 11.8% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% 37.5% 55.9% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% 25.0% 29.4% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% 20.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% 37.5% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% 37.5% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% 25.0% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% 20.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江市田 丸山 野方 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 15.4% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% 37.5% 11.8% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% 37.5% 55.9% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% 25.0% 29.4% 23.1% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% 20.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 26.7% 0.0% 15.4% 11.1% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% 37.5% 11.8% 30.8% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% 37.5% 55.9% 30.8% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% 25.0% 29.4% 23.1% 0.0% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% 20.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.11.1% |
| 住まいの地域 | 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 9 9 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 9.8% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 0.0% 12.5% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% 37.5% 11.8% 30.8% 66.7% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% 37.5% 55.9% 30.8% 11.1% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% 25.0% 29.4% 23.1% 0.0% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 7.7% |
| 住まいの地域 | 30年以上 第 第 第 十 中央 東中野 中野 上新井 沼袋 近原町 江原古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 9 16 | 11.8% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 14.3% 0.0% 13.2% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 26.7% 0.0% 15.4% 11.1% 12.5% 6.3% | 41.0% 50.0% 32.0% 50.0% 39.5% 28.6% 50.0% 34.1% 47.4% 66.7% 45.8% 60.0% 46.2% 40.0% 37.5% 11.8% 30.8% 66.7% 50.0% | 29.2% 50.0% 36.0% 28.6% 34.9% 40.5% 20.8% 20.8% 34.1% 28.9% 13.3% 16.7% 20.0% 38.5% 6.7% 37.5% 55.9% 30.8% 11.1% 18.8% | 11.8% 0.0% 8.0% 17.9% 16.3% 14.3% 29.2% 22.0% 7.9% 13.3% 16.7% 20.0% 7.7% 6.7% 25.0% 29.4% 23.1% 0.0% | 0.6% 0.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 5.6% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 20.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0. |

| | | | Q3 まちの静 | けさ(騒音、振 | 動がないなと | í) | | |
|---------|--|---|--|--|---|--|---|--|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 16.9% | 45.2% | 23.1% | 12.4% | 0.4% | 2.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 29.4% | 47.1% | 17.6% | 5.9% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 17.3% | 43.2% | 25.9% | 12.3% | 0.0% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 19.0% | 39.7% | 32.8% | 8.6% | 0.0% | 0.0% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 19.5% | 40.7% | 21.1% | 17.1% | 0.0% | 1.6% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 13.0% | 51.6% | 19.9% | 10.6% | 1.2% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 25.0% | 50.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 16.0% | 40.0% | 24.0% | 12.0% | 0.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | 10.7% | 42.9% | 32.1% | 14.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 11.6% | 51.2% | 16.3% | 16.3% | 0.0% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 21.4% | 38.1% | 26.2% | 14.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 東中野 | 24 | 12.5% | 45.8% | 25.0% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 19.5% | 34.1% | 26.8% | 19.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 10.5% | 52.6% | 28.9% | 2.6% | 0.0% | 5.3% |
| | 新井 | 15 | | 60.0% | 20.0% | 6.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 沼袋 | 24 | | 58.3% | 12.5% | 12.5% | 4.2% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 30.0% | 20.0% | 30.0% | 20.0% | 0.0% | 0.0% |
| | <u>江</u> 原町 | 13 | | 61.5% | 23.1% | 0.0% | 0.0% | 7.7% |
| | 江古田 | 15 | 13.3% | 53.3% | 13.3% | 6.7% | 0.0% | 13.3% |
| | <u></u> 丸山 | 8 | | 62.5% | 12.5% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 8.8% | 38.2% | 32.4% | 20.6% | 0.0% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 23.1% | 30.8% | 46.2% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | | 44.4% | 11.1% | 0.0% | 11.1% | 0.0% |
| | 白鷺 | 16 | | 37.5% | 18.8% | 12.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | | 50.0% | 18.8% | 6.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 33.3% | 55.6% | 7.4% | 3.7% | 0.0% | 0.0% |
| | | 4 | | 0.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q3 身の回り | での有害化学 | 物質の不安が | がないこと | | |
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 23.8% | 43.8% | 18.7% | 7.9% | 3.6% | 2.2% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 29.4% | 52.9% | 17.6% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 22.2% | 43.2% | 18.5% | 8.6% | 6.2% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 25.9% | 37.9% | 25.9% | 5.2% | 3.4% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 23.6% | 38.2% | 19.5% | 13.0% | 3.3% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.00 | | 0.00 | 0.0% | 100.0% | 0.01 |
| | | | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.070 | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 0.0% | 0.0% 49.1% | 0.0% | | 2.5% | 3.1% |
| | 30年以上 無回答 | | | | | | | |
| 住まいの地域 | | 161 | 24.2% 0.0% | 49.1% | 15.5% | 5.6% | 2.5% | 3.1% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 | 161 4 | 24.2% 0.0% 24.0% | 49.1% 75.0% | 15.5% 25.0% | 5.6% 0.0% 4.0% | 2.5% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 | 161 4 25 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% | 49.1% 75.0% 48.0% | 15.5% 25.0% 16.0% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% | 2.5% 0.0% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 | 161 4 25 28 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 | 161 4 25 28 43 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% | 3.1% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 161 4 25 28 43 42 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 161 4 25 28 43 42 24 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 161 4 25 28 43 42 24 24 41 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 161 4 25 28 43 42 24 24 41 38 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% 46.7% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% 61.5% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% 15.4% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% 0.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 161 4 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% 46.7% 12.5% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% 61.5% 26.7% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% 15.4% 13.3% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% 0.0% 6.7% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江古田 丸山 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 15 8 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% 46.7% 12.5% 5.9% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% 61.5% 26.7% 37.5% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% 15.4% 13.3% 50.0% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% 6.7% 0.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上新田 新提 松が丘 江古田 丸野 上新井 沼袋 近原町 江古山 野方 大和町 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% 46.7% 12.5% 5.9% 15.4% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% 61.5% 26.7% 37.5% 55.9% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% 15.4% 13.3% 50.0% 14.7% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% 6.7% 0.0% 23.5% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上新井 沼袋 紅が丘 江古田 丸野方 大和町 若宮 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 13 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% 46.7% 12.5% 5.9% 15.4% 33.3% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% 61.5% 26.7% 37.5% 55.9% 30.8% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% 15.4% 13.3% 50.0% 14.7% 46.2% 11.1% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% 6.7% 0.0% 23.5% 0.0% 0.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東町 中男 上高田 新井 沼袋 江原町 江古田 丸野方 大宮 白鷺 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 15 8 34 13 9 9 16 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% 46.7% 12.5% 5.9% 15.4% 33.3% 18.8% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% 61.5% 26.7% 37.5% 30.8% 44.4% 68.8% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% 15.4% 13.3% 50.0% 14.7% 46.2% 11.1% 12.5% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% 0.0% 6.7% 0.0% 23.5% 0.0% 0.0% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上新井 沼袋 紅が丘 江古田 丸野方 大和町 若宮 | 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 41 10 13 15 8 34 34 13 9 | 24.2% 0.0% 24.0% 28.6% 16.3% 16.7% 20.8% 24.4% 18.4% 33.3% 29.2% 30.0% 23.1% 46.7% 12.5% 5.9% 15.4% 33.3% 18.8% 37.5% | 49.1% 75.0% 48.0% 39.3% 46.5% 50.0% 41.7% 29.3% 50.0% 46.7% 37.5% 30.0% 61.5% 26.7% 37.5% 55.9% 30.8% 44.4% | 15.5% 25.0% 16.0% 14.3% 18.6% 19.0% 16.7% 24.4% 23.7% 13.3% 12.5% 30.0% 15.4% 13.3% 50.0% 14.7% 46.2% 11.1% | 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 4.8% 16.7% 14.6% 2.6% 0.0% 12.5% 10.0% 6.7% 0.0% 23.5% 0.0% 0.0% 0.0% 12.5% | 2.5% 0.0% 0.0% 10.7% 4.7% 7.1% 4.2% 7.3% 0.0% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 0.0% | 3.1% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% |

| | | | Q3 衛生的で | 健康不安のな | いこと | | - | |
|---------|---|---|---|--|---|---|--|---|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 18.4% | 51.0% | 22.0% | 4.5% | 1.3% | 2.7% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 23.5% | 52.9% | 23.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 12.3% | 56.8% | 23.5% | 3.7% | 2.5% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 24.1% | 44.8% | 22.4% | 1.7% | 5.2% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 20.3% | 44.7% | 23.6% | 7.3% | 0.0% | 4.1% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 18.0% | 55.3% | 18.6% | 4.3% | 0.6% | 3.1% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 20.0% | 52.0% | 16.0% | 4.0% | 0.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | | 50.0% | 21.4% | 3.6% | 3.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | | 55.8% | 30.2% | 2.3% | 0.0% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 14.3% | 52.4% | 28.6% | 0.0% | 2.4% | 2.4% |
| | 東中野 | 24 | | 66.7% | 8.3% | 8.3% | 4.2% | 0.0% |
| | <u>来平野</u> 中野 | 41 | 22.0% | 36.6% | 29.3% | 9.8% | 2.4% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | | 50.0% | 29.3% | 0.0% | 0.0% | 5.3% |
| | | | | | | 0.0% | | |
| | <u>新井</u> 沼袋 | 15 24 | | 66.7% 54.2% | 6.7% 12.5% | 8.3% | 0.0% | 6.7% |
| | ^{治穀} 松が丘 | 10 | | | | | | 0.0% |
| | · · · · · · · · · · · · · · · · · · · | | 20.0% | 40.0% | 40.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | | 61.5% | 15.4% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | | 46.7% | 6.7% | 0.0% | 0.0% | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | | 25.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 2.9% | 61.8% | 23.5% | 11.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | | 46.2% | 46.2% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | | 44.4% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 18.8% | 62.5% | 12.5% | 6.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 25.0% | 56.3% | 12.5% | 6.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 44.4% | 33.3% | 14.8% | 3.7% | 0.0% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q3 熱帯夜や | 集中豪雨なと | の異常気象 | のおそれのな | いこと | |
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 11.0% | 35.3% | 32.8% | 15.3% | 3.1% | 2.5% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 41.2% | 47.1% | 11.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 9.9% | 46.9% | 27.2% | 11.1% | 3.7% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 10.3% | | | | | |
| | | | 10.0/0 | 41.4% | 32.8% | 12.1% | 1.7% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 9.8% | 41.4% 26.0% | 32.8% 37.4% | 12.1% 20.3% | 1.7% 4.1% | |
| | 10年~20年未満 20年~30年未満 | 123 1 | | | | 20.3% | | 2.4% |
| | | | 9.8% | 26.0% | 37.4% | 20.3% 0.0% | 4.1% | 2.4% 0.0% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 9.8% 0.0% | 26.0% 100.0% | 37.4% 0.0% | 20.3% 0.0% | 4.1% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 | 1 161 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% | 20.3% 0.0% 15.5% | 4.1% 0.0% 3.1% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 | 1 161 4 25 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 | 1 161 4 25 28 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 | 1 161 4 25 28 43 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 1 161 4 25 28 43 42 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 1 161 4 25 28 43 43 42 24 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 7.0% 2.4% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 1 161 4 25 28 43 43 42 24 24 41 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% 2.4% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 1 161 4 25 28 43 42 24 24 41 38 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 7.7% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 40.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% | 20.3% 0.0% 115.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 7.7% 13.3% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東市野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 15 8 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% 0.0% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% 25.0% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% 62.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% 0.0% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 1.3.3% 12.5% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 8 34 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% 0.0% 8.8% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% 25.0% 17.6% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% 62.5% 41.2% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% 0.0% 26.5% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 13.3% 12.5% 2.9% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 34 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% 8.8% 15.4% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% 25.0% 17.6% 38.5% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% 62.5% 41.2% 38.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% 0.0% 26.5% 7.7% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 13.3% 12.5% 2.9% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 7.0% 7.0% 2.4% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% 8.8% 15.4% 22.2% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% 25.0% 17.6% 38.5% 55.6% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% 62.5% 41.2% 38.5% 11.1% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% 0.0% 26.5% 7.7% 0.0% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 13.3% 12.5% 2.9% 0.0% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 5.3% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 紅が丘 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 16 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% 8.8% 15.4% 22.2% 12.5% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% 25.0% 17.6% 38.5% 55.6% 31.3% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% 62.5% 41.2% 38.5% 11.1% 37.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% 0.0% 26.5% 7.7% 0.0% 6.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 12.5% 0.0% 12.5% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 2.4% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 紅が丘 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 鷺宮 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% 8.8% 15.4% 22.2% 12.5% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% 25.0% 17.6% 38.5% 55.6% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 39.5% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% 62.5% 41.2% 38.5% 11.1% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% 0.0% 26.5% 7.7% 0.0% 6.3% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 13.3% 12.5% 2.9% 0.0% 0.0% | 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 2.4% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% |
| 住まいの地域 | 20年~30年未満 30年以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 紅が丘 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 1 161 4 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 16 | 9.8% 0.0% 14.3% 0.0% 16.0% 10.7% 7.0% 11.9% 8.3% 7.3% 13.2% 6.7% 12.5% 0.0% 15.4% 20.0% 0.0% 8.8% 15.4% 22.2% 12.5% | 26.0% 100.0% 33.5% 25.0% 32.0% 28.6% 34.9% 31.0% 41.7% 39.0% 47.4% 53.3% 33.3% 50.0% 23.1% 13.3% 25.0% 17.6% 38.5% 55.6% 31.3% | 37.4% 0.0% 29.8% 75.0% 20.0% 39.3% 40.5% 41.7% 26.8% 23.7% 26.7% 12.5% 20.0% 38.5% 33.3% 62.5% 41.2% 38.5% 11.1% 37.5% | 20.3% 0.0% 15.5% 0.0% 20.0% 14.3% 9.3% 14.3% 8.3% 24.4% 7.9% 13.3% 37.5% 30.0% 15.4% 13.3% 0.0% 26.5% 7.7% 0.0% 6.3% 18.8% | 4.1% 0.0% 3.1% 0.0% 4.0% 7.1% 2.3% 0.0% 2.4% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 12.5% 0.0% 12.5% | 1.7% 2.4% 0.0% 3.7% 0.0% 8.0% 0.0% 7.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |

| | | | Q3 住まい周 | 辺の環境の全 | ≧般的な評価 | | |
|---------|-----------|-----|---------|--------|--------|-------|-------|
| | | n | 満足 | やや満足 | やや不満 | 不満 | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 10.8% | 54.4% | 26.7% | 3.1% | 4.9% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 11.8% | 64.7% | 17.6% | 0.0% | 5.9% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 8.6% | 56.8% | 28.4% | 3.7% | 2.5% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 15.5% | 50.0% | 27.6% | 1.7% | 5.2% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 8.9% | 47.2% | 34.1% | 4.1% | 5.7% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 11.8% | 58.4% | 21.1% | 3.1% | 5.6% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 12.0% | 48.0% | 28.0% | 0.0% | 12.0% |
| | 弥生町 | 28 | 7.1% | 64.3% | 21.4% | 3.6% | 3.6% |
| | 本町 | 43 | 7.0% | 60.5% | 23.3% | 2.3% | 7.0% |
| | 中央 | 42 | 9.5% | 50.0% | 26.2% | 7.1% | 7.1% |
| | 東中野 | 24 | 8.3% | 66.7% | 16.7% | 4.2% | 4.2% |
| | 中野 | 41 | 7.3% | 53.7% | 31.7% | 4.9% | 2.4% |
| | 上高田 | 38 | 10.5% | 57.9% | 23.7% | 2.6% | 5.3% |
| | 新井 | 15 | 20.0% | 60.0% | 13.3% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 8.3% | 50.0% | 33.3% | 4.2% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 10.0% | 40.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 7.7% | 69.2% | 15.4% | 0.0% | 7.7% |
| | 江古田 | 15 | 40.0% | 53.3% | 6.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 50.0% | 37.5% | 12.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 0.0% | 41.2% | 52.9% | 2.9% | 2.9% |
| | 大和町 | 13 | 7.7% | 53.8% | 30.8% | 7.7% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 22.2% | 55.6% | 11.1% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 18.8% | 50.0% | 25.0% | 6.3% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 0.0% | 62.5% | 25.0% | 0.0% | 12.5% |
| | 上鷺宮 | 27 | 25.9% | 48.1% | 22.2% | 0.0% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 50.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |

1-3 家庭での具体的な取組み

問4 ご家庭での取組みについてお聞きします。 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q4 冷暖房を適切 | に体田する | | |
|-------------------------|---|---|---|--|--|--|
| | | n | 実施している | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | n 445 | | <u> 美施していない</u> 4.0% | 該当しない | |
| | | | 93.7% | | | 1.3% |
| 17.73 | 男性 | 181 | 92.8% | 5.5% | 0.6% | 1.1% |
| | 女性 | 262 | 94.3% | 3.1% | 1.1% | 1.5% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 牛町 | 20~29歳 | 30 | 86.7% | 13.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 93.2% | 5.7% | 0.0% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 94.0% | 3.6% | 1.2% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 98.7% | 1.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 93.2% | 4.1% | 2.7% | 0.0% |
| | 70歳以上 | 92 | 92.4% | 2.2% | 1.1% | 4.3% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 90.1% | 5.4% | 0.9% | 3.6% |
| | 2人 | 141 | 92.9% | 3.5% | 2.1% | 1.4% |
| | 3人 | 103 | 96.1% | 3.9% | 0.0% | 0.0% |
| | 4人 | 64 | 98.4% | 1.6% | 0.0% | 0.0% |
| | 5人 | 16 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | 83.3% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 90.2% | 5.4% | 0.9% | 3.6% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 96.2% | 1.9% | 1.9% | 0.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 104 | 94.8% | 3.6% | 0.5% | 1.0% |
| | | 132 | | 11.8% | 0.0% | |
| | 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 17 | 88.2% 94.4% | 5.6% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | | 0.0% |
| 住居の形態 | | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 山口 | 一戸建て(持家) | 175 | 96.6% | 2.3% | 0.6% | 0.6% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 95.6% | 3.3% | 0.0% | 1.1% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 89.8% | 6.4% | 1.9% | 1.9% |
| | その他 | 10 | 80.0% | 10.0% | 0.0% | 10.0% |
| | | | | | | |
| | 無回答 | 5 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | 5 | Q4 扇風機やサー | キュレーターを併 | 用する | |
| | | n | Q4 扇風機やサー 実施している | ・キュレーターを併 実施していない | 用する 該当しない | 無回答 |
| | | n 445 | Q4 扇風機やサー <u>実施している</u> 67.4% | キュレーターを併 実施していない 23.1% | 用する 該当しない 5.4% | <u>無回答</u> 4.0% |
| 性別 | <u>全体</u> 男性 | n 445 181 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% | -キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% | 用する 該当しない <u>5.4%</u> 6.1% | 無回答 4.0% 4.4% |
| | 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% | ·キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% | 用する 該当しない <u>5.4%</u> 6.1% 5.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% |
| | <u>全体</u> 男性 | n 445 181 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% | -キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% | 用する 該当しない <u>5.4%</u> 6.1% | 無回答 4.0% 4.4% |
| 性別 年齢 | 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% | ·キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% | 用する 該当しない <u>5.4%</u> 6.1% 5.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% |
| | 全体 男性 女性 無回答 | n 445 181 262 2 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% | -キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% | 用する 該当しない <u>5.4%</u> 6.1% 5.0% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% |
| | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 | n 445 181 262 2 30 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% |
| | 全体 <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | n 445 181 262 2 30 88 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 全体 <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% |
| | 全体 <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | n 181 262 2 30 88 83 77 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% |
| | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | n 181 262 2 30 88 83 77 74 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.3% 5.4% 1.2.0% |
| | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 777 74 92 1 111 | Q4 扇風機やサー 実施している 66.9% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 9.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | n 445 262 2 300 888 833 777 74 92 1 | Q4 扇風機やサー 実施している 66.9% 66.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% | 用する 該当しない 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | n 445 181 262 2 300 88 83 83 83 77 74 922 1 1 111 111 111 111 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 9.0% 2.8% 1.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | n 4455 1811 2662 2 300 888 833 777 74 922 1 1 1111 1411 1411 1033 64 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.8% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 9.0% 2.8% 1.0% 0.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | n 4455 181 2662 2 300 888 833 777 74 92 11 1111 1111 1111 1111 1033 644 16 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 25.2% 25.0% 0.0% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.8% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 1.2.0% 0.0% 2.8% 1.0% 0.0% 1.8.8% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | n 4455 181 262 2 300 888 833 777 74 922 1 1111 1411 1033 644 166 6 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 25.2% 25.0% 0.0% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 9.0% 9.0% 2.8% 1.0% 0.0% 18.8% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | n 4455 181 2662 2 300 888 833 777 74 922 1 1111 1411 1411 1033 644 166 6 6 4 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 67.9% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 225.0% 25.2% 25.5% 0.0% 16.7% 25.0% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 9.0% 2.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | n 4455 1811 2662 2 300 888 833 777 744 922 111 1111 1033 644 116 66 4 112 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 25.2% 25.2% 25.5% 0.0% 16.7% 25.0% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 9.0% 2.8% 1.0% 0.0% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | n 4455 1811 2662 2 300 888 833 777 744 922 111 1111 1033 644 116 66 4 112 104 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.4% 68.3% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 25.2% 25.2% 25.2% 25.5% 0.0% 16.7% 25.0% 28.6% 22.1% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 9.0% 9.0% 18.8% 0.0% 18.8% 0.0% 18.8% 0.0% 18.8% 0.0% 18.8% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 1111 103 64 16 64 16 6 4 112 104 192 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 77.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.5% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 25.2% 25.2% 25.2% 25.2% 25.5% 25.5% 25.5% 25.5% 28.6% 22.1% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 9.0% 2.8% 10.0% 0.0% 18.8% 0.0% 18.8% 0.0% 18.8% 0.0% 18.8% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0 |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | n 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 1 1111 1411 103 64 166 64 4 112 104 104 104 177 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.4% 68.3% 75.5% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 25.2% 25.2% 25.2% 25.2% 25.5% 25.5% 22.0% 0.0% 16.7% 25.0% 28.6% 22.1% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 2.8% 0.0% 9.0% 18.8% 0.0% 0.0% 18.8% 0.0% 0.0% 1.1.8% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | n 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 1 1111 1411 103 64 66 6 4 4 112 104 104 102 177 18 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.5% 68.3% 75.5% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 25.2% 25.2% 25.2% 25.2% 25.5% 22.0% 25.5% 28.6% 22.1% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 2.8% 12.0% 0.0% 9.0% 2.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.88% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 2 2 17 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.4% 68.3% 75.5% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 22.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 22.2% 25.2% 25.0% 0.0% 16.7% 25.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 25.0% 25.0% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 5.6% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.3% 5.4% 12.0% 0.0% 2.8% 1.0% 0.0% 1.8.8% 0.0% 1.8.8% 0.0% 1.8.8% 0.0% 1.8.8% 0.0% 1.8.8% 0.0% 1.1.8% 5.6% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | n 445 181 262 2 300 88 833 777 4 92 1 111 141 103 64 166 6 4 112 104 104 104 182 175 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.4% 68.3% 75.5% 58.8% 61.1% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 225.2% 225.2% 225.0% 0.0% 16.7% 25.5% 225.0% 225.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 25.0% 27.8% 50.0% 20.6% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 6.8% 6.5% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.5% 5.5% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.2% 0.0% 2.8% 1.0% 0.0% 1.8% 0.0% 1.8% 0.0% 1.1.8% 0.6% 0.0% 2.1% 11.1.8% 0.0% 2.3% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | n 445 181 262 2 300 88 833 777 4 92 1 111 141 103 64 166 6 6 4 112 104 104 104 104 105 8 2 175 8 8 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.4% 68.3% 68.3% 75.5% 55.8% 68.3% 61.1% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 225.2% 225.2% 225.0% 0.0% 16.7% 25.5% 23.6% 23.6% 23.5% 23.5% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.5% 6.5% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 8.0% 7.7% 5.6% 0.0% 3.4% 12.5% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.2% 0.0% 2.8% 1.0% 0.0% 1.8% 0.0% 1.8% 0.0% 1.9% 2.1% 11.8% 5.6% 0.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(特家) 二戸建て(特家) | n 445 181 262 2 300 88 833 777 74 92 1 111 1411 1033 64 166 6 6 4 112 104 192 177 188 2 2 175 8 8 90 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.5% 68.3% 75.5% 68.3% 61.1% 50.0% 73.7% 62.5% 63.3% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 225.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 28.6% 22.1% 19.8% 27.8% 50.0% 20.6% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.8% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 3.3% | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% 1.9% 1.1.8% 0.6% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 2.3% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外)) 集合住宅(特家以外) | n 445 181 262 2 300 88 833 777 74 922 11 1111 1411 1033 64 166 66 44 1122 104 1922 104 1922 107 188 200 157 80 157 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 70.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.4% 68.3% 75.5% 68.3% 61.1% 50.0% 73.7% 62.5% 63.3% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 225.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 25.0% 28.6% 22.1% 19.8% 27.8% 50.0% 20.6% 22.5% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 6.8% 6.8% 6.5% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 18.8% 0.0% 1.1.8% 0.0% 1.1.9% 5.6% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(特家) 二戸建て(特家) | n 445 181 262 2 300 88 833 777 74 92 1 111 1411 1033 64 166 6 6 4 112 104 192 177 188 2 2 175 8 8 90 | Q4 扇風機やサー 実施している 67.4% 66.9% 67.9% 50.0% 63.3% 61.4% 71.1% 73.0% 65.2% 0.0% 57.7% 67.4% 70.9% 73.4% 81.3% 83.3% 75.0% 55.4% 68.3% 75.5% 58.8% 61.1% 50.0% 73.7% 62.5% 63.3% | キュレーターを併 実施していない 23.1% 22.7% 23.3% 50.0% 33.3% 30.7% 24.1% 24.7% 14.9% 16.3% 100.0% 25.2% 22.0% 25.2% 225.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 25.2% 25.0% 28.6% 22.1% 19.8% 27.8% 50.0% 20.6% | 用する 該当しない 5.4% 6.1% 5.0% 0.0% 3.3% 8.0% 2.4% 3.9% 6.8% 0.0% 8.1% 7.8% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 無回答 4.0% 4.4% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 5.4% 0.0% 2.8% 1.0% 0.0% 2.8% 1.0% 0.0% 2.8% 1.0% 0.0% 2.1% 11.8% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.0% |

| | | | Q4 ものを詰め込 | みすぎない | | |
|-----------|---|---|--|--|--|---|
| | | n | | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 73.5% | 22.5% | 2.2% | 1.8% |
| 性別 | 男性 | 181 | 69.1% | | 2.2% | 2.2% |
| | 女性 | 262 | 76.3% | 19.8% | 2.3% | 1.5% |
| | 無回答 | 202 | | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | | | | | |
| -1 Bh | | 30 | | 23.3% | 3.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | | 17.0% | 2.3% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 71.1% | 25.3% | 2.4% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 72.7% | 23.4% | 2.6% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 75.7% | 23.0% | 1.4% | 0.0% |
| | 70歳以上 | 92 | 67.4% | 23.9% | 2.2% | 6.5% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 73.9% | 16.2% | 3.6% | 6.3% |
| | 2人 | 141 | 74.5% | 24.8% | 0.0% | 0.7% |
| | 3人 | 103 | 72.8% | 26.2% | 1.0% | 0.0% |
| | 4人 | 64 | 70.3% | 23.4% | 6.3% | 0.0% |
| | 5人 | 16 | 81.3% | 18.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | | 25.0% | 25.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 75.0% | 16.1% | 3.6% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | | 20.2% | 1.0% | 0.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 68.8% | 28.6% | 2.1% | 0.5% |
| | | | | | | |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 88.2% | 5.9% | 5.9% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | | 27.8% | 0.0% | 5.6% |
| 住民の形態 | 無回答 | 2 | | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 69.1% | 28.0% | 2.9% | 0.0% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 85.6% | 12.2% | 0.0% | 2.2% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 73.9% | 21.7% | 2.5% | 1.9% |
| | その他 | 10 | 40.0% | 30.0% | 10.0% | 20.0% |
| | 無回答 | 5 | 60.0% | 20.0% | 0.0% | 20.0% |
| | | | Q4 季節に合わせ | て設定温度を調算 | 行する | |
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 41.3% | 53.0% | 3.1% | 2.5% |
| 性別 | 男性 | 181 | 35.4% | 58.0% | 3.3% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 45.8% | 49.2% | 3.1% | 1.9% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | | | | | |
| | | 30 | 26.7% | /0.0% | 3.3% | 0.0% |
| | | 30 | 26.7% 35.2% | 70.0% 61.4% | 3.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 35.2% | 61.4% | 3.4% | 0.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 | 88 83 | 35.2% 39.8% | 61.4% 55.4% | 3.4% 3.6% | 0.0% 1.2% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 88 83 77 | 35.2% 39.8% 44.2% | 61.4% 55.4% 53.2% | 3.4% 3.6% 2.6% | 0.0% 1.2% 0.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 88 83 77 74 | 35.2% 39.8% 44.2% 47.3% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 88 83 77 74 92 | 35.2% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 88 83 77 74 92 1 | 35.2% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 88 83 77 74 92 1 111 | 35.2% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 88 83 77 74 92 1 111 111 141 | 35.2% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 88 83 77 74 92 1 111 141 141 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 12.5% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% | 3.4% 3.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 12.5% 0.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 12.5% |
| 同居のご家族の人数 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身間 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% | 3.4% 3.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 12.5% 0.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 12.5% 0.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身間 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 4.5% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 6.3% 1.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% | 61.4% 55.4% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% | 3.4% 3.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 4.5% 1.9% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 0.0% 6.3% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% 1.0% 1.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% | 61.4% 55.4% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 4.5% 1.9% 2.6% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% 5.9% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% 61.1% | 61.4% 55.4% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% 47.1% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 4.5% 1.9% 2.6% 5.9% 5.6% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 6.3% 0.0% |
| 世帯構成 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 2 2 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% 61.1% 0.0% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% 47.1% 33.3% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 4.5% 1.9% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% |
| 世帯構成 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% 61.1% 0.0% 49.7% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% 47.1% 33.3% 100.0% 46.9% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 4.5% 1.9% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 2.9% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 1.0% 0.0% |
| 世帯構成 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% 61.1% 0.0% 49.7% 25.0% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% 47.1% 33.3% 100.0% 46.9% 75.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 4.5% 1.9% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 2.9% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 1.25% 0.0% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 東信宅(持家) | 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% 61.1% 0.0% 49.7% 25.0% 33.3% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% 47.1% 33.3% 100.0% 46.9% 75.0% 60.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 4.5% 1.9% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 2.9% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% |
| 世帯構成 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 集合住宅(持家) 集合住宅(持家以外) | 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 90 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% 61.1% 0.0% 49.7% 25.0% 33.3% 38.9% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% 47.1% 33.3% 100.0% 46.9% 75.0% 60.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 4.5% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 2.9% 0.0% 1.1% 4.5% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% |
| 世帯構成 | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 東信宅(持家) | 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 | 352% 39.8% 44.2% 47.3% 46.7% 0.0% 32.4% 41.8% 42.7% 50.0% 56.3% 16.7% 75.0% 32.1% 42.3% 44.8% 41.2% 61.1% 0.0% 49.7% 25.0% 33.3% 38.9% | 61.4% 55.4% 53.2% 45.9% 42.4% 100.0% 56.8% 55.3% 52.4% 48.4% 25.0% 83.3% 25.0% 57.1% 54.8% 51.6% 47.1% 33.3% 100.0% 46.9% 75.0% 60.0% | 3.4% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 2.1% 3.9% 1.6% 6.3% 0.0% 4.5% 1.9% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 2.9% 0.0% | 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 6.3% 0.7% 1.0% 0.0% 12.5% 0.0% 0.0% 6.3% |

| | | | Q4 こまめに電灯 | 等のスイッチを切る | 5 | |
|---|--|--|---|---|---|--|
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 87.9% | 10.1% | 0.9% | 1.1% |
| 性別 | 男性 | 181 | 86.2% | 12.2% | 0.6% | 1.1% |
| | 女性 | 262 | 88.9% | 8.8% | 1.1% | 1.1% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 83.3% | 10.0% | 6.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 90.9% | 9.1% | 0.0% | 0.0% |
| | <u>40~49歳</u> | 83 | 88.0% | 9.6% | 1.2% | 1.2% |
| | | 77 | 90.9% | 7.8% | 0.0% | 1.3% |
| | <u>60~69歳</u> | 74 | 85.1% | 14.9% | 0.0% | 0.0% |
| | 70歳以上 | 92 | 85.9% | 9.8% | 1.1% | |
| | 無回答 | 92 | | | 0.0% | 3.3% |
| 同居のご家族の人数 | | | 100.0% | 0.0% | | 0.0% |
| | 単身者 | 111 | 82.9% | 9.9% | 3.6% | 3.6% |
| | 2人 | 141 | 88.7% | 10.6% | 0.0% | 0.7% |
| | 3人 | 103 | 90.3% | 9.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 4人 | 64 | 90.6% | 9.4% | 0.0% | 0.0% |
| | 5人 | 16 | 81.3% | 18.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 生 == 1 == 1 | 無回答 | 4 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 83.0% | 9.8% | 3.6% | 3.6% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 90.4% | 8.7% | 0.0% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 88.5% | 11.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 82.4% | 17.6% | 0.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 88.6% | 10.3% | 0.6% | 0.6% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 91.1% | 7.8% | 0.0% | 1.1% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 86.0% | 11.5% | 1.3% | 1.3% |
| | その他 | 10 | 60.0% | 20.0% | 10.0% | 10.0% |
| | 無回答 | 5 | 100.0% | | | |
| | | _ | | くとき、水を出しっ | | |
| | | n | 実施している | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 85.4% | 12.4% | 0.4% | 1.8% |
| 性別 | | | | 17.7% | | |
| | 男性 | 181 | 801% | | 0.0% | 2.2% |
| | <u>男性</u> | 181 | 80.1% 88.9% | | 0.0% | 2.2% |
| | 女性 | 262 | 88.9% | 8.8% | 0.8% | 1.5% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 | 262 2 | 88.9% 100.0% | 8.8% 0.0% | 0.8% 0.0% | 1.5% 0.0% |
| | 女性 無回答 20~29歳 | 262 2 30 | 88.9% 100.0% 96.7% | 8.8% 0.0% 3.3% | 0.8% 0.0% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 | 262 2 30 88 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% | 0.8% 0.0% 0.0% 1.1% | 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 262 2 30 88 83 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% | 0.8% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 262 2 30 88 83 77 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% | 0.8% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 262 2 30 88 83 77 74 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 262 2 30 88 83 77 74 74 92 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% |
| 年齡 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% |
| 年齡 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 111 111 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% |
| 年齡 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 111 111 141 103 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% |
| 年齡 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.7% 0.0% | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% |
| 年齡 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% |
| 年齡 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 262 2 300 888 833 77 74 92 1 1111 1411 103 64 16 6 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1111 1411 103 64 166 66 4 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 262 2 300 888 833 77 74 92 1 1111 1411 103 64 16 6 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1111 1411 103 64 166 66 4 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.9% |
| 年齢 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 103 64 16 6 4 112 104 192 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% 87.5% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.5% |
| 年齢 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 111 103 64 16 6 4 112 104 192 17 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% 87.5% 76.5% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% 23.5% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.5% 0.0% |
| 年齢 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% 87.5% 76.5% 88.9% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% 23.5% 5.6% 0.0% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.5% 0.0% 5.6% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~60歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% 87.5% 76.5% 88.9% 100.0% 87.4% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% 23.5% 5.6% 0.0% 12.0% | 0.8% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.5% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~60歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 111 111 111 111 103 64 112 104 192 177 18 2 175 8 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% 87.5% 88.9% 100.0% 87.4% 100.0% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% 23.5% 5.6% 0.0% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.5% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 8 90 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% 87.5% 88.9% 100.0% 87.4% 100.0% 92.2% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% 23.5% 5.6% 0.0% 12.0% | 0.8% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.5% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~60歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 111 111 111 111 103 64 112 104 192 177 18 2 175 8 | 88.9% 100.0% 96.7% 87.5% 84.3% 90.9% 81.1% 79.3% 100.0% 81.1% 87.9% 80.6% 93.8% 87.5% 83.3% 100.0% 82.1% 85.6% 87.5% 76.5% 88.9% 100.0% 87.4% 100.0% | 8.8% 0.0% 3.3% 11.4% 13.3% 9.1% 16.2% 15.2% 0.0% 14.4% 9.9% 18.4% 4.7% 12.5% 16.7% 0.0% 14.3% 11.5% 23.5% 5.6% 0.0% | 0.8% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.5% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 1.4% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |

| | | | Q4 食器を洗うとき | きは低温に設定す | 5 | |
|-----------|---|---|--|---|---|---|
| | | n | 実施している | 実施していない | 。 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 64.0% | 25.4% | 8.5% | 2.0% |
| 性別 | | 181 | 58.0% | 28.7% | 10.5% | 2.8% |
| | 女性 | 262 | 68.3% | 22.9% | 7.3% | 1.5% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 43.3% | 33.3% | 23.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 52.3% | 36.4% | 11.4% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 65.1% | 21.7% | 12.0% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 59.7% | 31.2% | 7.8% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 77.0% | 16.2% | 2.7% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 75.0% | 17.4% | 3.3% | 4.3% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 58.6% | 18.9% | 15.3% | 7.2% |
| | 2人 | 141 | 69.5% | 22.7% | 7.1% | 0.7% |
| | 3人 | 103 | 64.1% | 33.0% | 2.9% | 0.0% |
| | 4人 | 64 | 60.9% | 31.3% | 7.8% | 0.0% |
| | 5人 | 16 | 56.3% | 31.3% | 12.5% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 58.9% | 18.8% | 16.1% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 66.3% | 23.1% | 9.6% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 66.1% | 28.6% | 5.2% | 0.0% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 70.6% | 29.4% | 0.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 55.6% | 38.9% | 0.0% | 5.6% |
| な日の形能 | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 68.6% | 26.9% | 4.6% | 0.0% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 87.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 66.7% | 26.7% | 4.4% | 2.2% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 59.2% | 22.3% | 16.6% | 1.9% |
| | その他 | 10 | 30.0% | 50.0% | 0.0% | 20.0% |
| | 無回答 | 5 | 40.0% 04 ごはく めかか | | 0.0% | 40.0% |
| | | n | 実施している | ・ずは残さず食べる 実施していない | 。 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 84.3% | 13.7% | 0.4% | <u> </u> |
| 性別 | 男性 | 181 | 86.7% | 12.7% | 0.0% | 0.6% |
| | 女性 | 262 | 82.8% | 14.5% | 0.8% | 1.9% |
| | | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 90.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 90.9% | 8.0% | 1.1% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | | | | |
| | 50~59歳 | 77 | | | | |
| | | 11 | 83.1% | 16.9% | 0.0% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 83.1% | 16.9% 20.3% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | 0.0% | |
| | 60~69歳 | 74 | 78.4% | 20.3% | | 1.4% |
| 同居のご家族の人数 | 60~69歳 70歳以上 | 74 | 78.4% 77.2% | 20.3% 16.3% | 0.0% 1.1% | 1.4% 5.4% |
| 同居のご家族の人数 | 60~69歳 70歳以上 無回答 | 74 92 1 | 78.4% 77.2% 100.0% | 20.3% 16.3% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 74 92 1 111 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% | 0.0% 1.1% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% |
| 同居のご家族の人数 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 74 92 1 111 141 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% |
| 同居のご家族の人数 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 74 92 1 111 111 141 103 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 74 92 1 111 141 103 64 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% 25.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 116 6 4 112 104 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 1.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 1.0% 0.5% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 1.0% 0.5% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% 0.0% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 実婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% 82.4% 77.8% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% 17.6% 22.2% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% 0.0% |
| 世帯構成 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 実婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 17 18 2 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% 82.4% 77.8% 50.0% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% 17.6% 22.2% 50.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% 0.0% |
| 世帯構成 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 子の他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% 82.4% 77.8% 50.0% 86.3% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% 17.6% 22.2% 50.0% 12.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 世帯構成 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% 82.3% 82.4% 77.8% 50.0% 86.3% 87.5% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% 17.6% 22.2% 50.0% 12.0% 12.5% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 集合住宅(持家) | 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 175 8 2 175 8 90 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% 82.4% 77.8% 50.0% 86.3% 87.5% 83.3% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% 17.6% 22.2% 50.0% 12.0% 12.5% 14.4% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% |
| 世帯構成 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 集合住宅(持家) 集合住宅(持家以外) | 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 90 157 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% 82.4% 77.8% 50.0% 86.3% 87.5% 83.3% 82.2% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% 17.6% 22.2% 50.0% 12.0% 12.5% 14.4% 15.5% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 世帯構成 | 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 集合住宅(持家) | 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 175 8 2 175 8 90 | 78.4% 77.2% 100.0% 84.7% 85.1% 84.5% 84.5% 84.4% 68.8% 100.0% 75.0% 85.7% 88.5% 82.3% 82.4% 77.8% 50.0% 86.3% 87.5% 83.3% 82.2% 80.0% | 20.3% 16.3% 0.0% 11.7% 12.8% 15.5% 14.1% 31.3% 0.0% 0.0% 10.7% 8.7% 16.7% 17.6% 22.2% 50.0% 12.0% 12.5% 14.4% 15.5% 10.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.6% 0.0% 25.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.4% 5.4% 0.0% 3.6% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.9% 0.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q4 クールビズ、 | ウォームビズに取り | リ組む | |
|-----------|--|--|--|---|--|---|
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 76.6% | 11.0% | 9.0% | 3.4% |
| 性別 | 男性 | 181 | 76.2% | 11.6% | 8.3% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 76.7% | 10.7% | 9.5% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 76.7% | 10.0% | 13.3% | 0.0% |
| | <u>20 20歳</u> 30~39歳 | 88 | 86.4% | 6.8% | 6.8% | 0.0% |
| | <u>40~49歳</u> | 83 | 81.9% | 6.0% | 10.8% | 1.2% |
| | 40°-49歳 50~59歳 | 77 | 77.9% | 16.9% | 3.9% | 1.2% |
| | 50~59歳 60~69歳 | 74 | | 16.2% | 2.7% | 5.4% |
| | | | 75.7% | | | |
| | 70歳以上 | 92 | 62.0% | 10.9% | 17.4% | 9.8% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 同店のこ家族の八致 | 単身者 | 111 | 70.3% | 13.5% | 9.0% | 7.2% |
| | 2人 | 141 | 73.8% | 14.2% | 8.5% | 3.5% |
| | 3人 | 103 | 85.4% | 7.8% | 6.8% | 0.0% |
| | 4人 | 64 | 81.3% | 7.8% | 10.9% | 0.0% |
| | 5人 | 16 | 75.0% | 6.3% | 12.5% | 6.3% |
| | 6人以上 | 6 | 66.7% | 0.0% | 16.7% | 16.7% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 72.3% | 12.5% | 8.9% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 74.0% | 13.5% | 8.7% | 3.8% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 82.3% | 8.9% | 7.8% | 1.0% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 64.7% | 5.9% | 23.5% | 5.9% |
| | その他の世帯 | 18 | 66.7% | 16.7% | 11.1% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 77.1% | 10.3% | 9.7% | 2.9% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 87.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 77.8% | 15.6% | 3.3% | 3.3% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 79.6% | 8.3% | 10.2% | 1.9% |
| | その他 | 10 | 10.0% | 30.0% | 40.0% | 20.0% |
| | 無回答 | 5 | 60.0% | 0.0% | 0.0% | |
| | | | Q4 マイバッグを依 | | | |
| | | n | 実施している | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 70.6% | 25.6% | 1.8% | 2.0% |
| 性別 | 男性 | 181 | 60.8% | 32.6% | 3.3% | 3.3% |
| | | 262 | 77.1% | 21.0% | 0.8% | 1.1% |
| | 女性 | | | 2110/0 | | |
| | <u>女性</u> 無回答 | | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% 46.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 無回答 20~29歳 | 2 30 | 46.7% | 50.0% | 3.3% | 0.0% |
| 年齢 | 無回答 20~29歳 30~39歳 | 2 30 88 | 46.7% 69.3% | 50.0% 28.4% | 3.3% 2.3% | 0.0% |
| 年齢 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 2 30 88 83 | 46.7% 69.3% 71.1% | 50.0% 28.4% 25.3% | 3.3% 2.3% 2.4% | 0.0% 0.0% 1.2% |
| 年齡 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 2 30 88 83 77 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% |
| 年齡 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 2 30 88 83 77 74 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% |
| 年齡 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 2 30 88 83 77 74 92 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 2 30 88 83 77 74 92 1 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% |
| 年齢 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 111 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 111 141 103 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% | 3.3% 2.3% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 111 141 103 64 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 111 141 103 64 16 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 35.7% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 35.7% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 4 112 104 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% 57.1% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 35.7% 23.1% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.9% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 64 112 104 192 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% 57.1% 75.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 35.7% 23.1% 20.8% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.9% 1.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% 57.1% 75.0% 77.6% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 50.0% 35.7% 23.1% 20.8% 29.4% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.0% 1.6% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% 57.1% 75.0% 77.6% 58.8% 61.1% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 50.0% 35.7% 23.1% 20.8% 29.4% 27.8% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 1.0% 1.6% 11.8% 5.6% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% 50.0% 57.1% 75.0% 77.6% 58.8% 61.1% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 50.0% 35.7% 23.1% 20.8% 29.4% 27.8% 0.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 1.0% 1.6% 1.1.8% 5.6% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 57.1% 75.0% 77.6% 58.8% 61.1% 100.0% 81.7% 75.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 50.0% 35.7% 23.1% 20.8% 29.4% 27.8% 0.0% 16.6% 25.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 1.0% 1.6% 11.8% 5.6% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 50.0% 57.1% 75.0% 75.0% 77.6% 58.8% 61.1% 100.0% 81.7% 75.0% 73.3% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 50.0% 50.0% 23.1% 20.8% 29.4% 27.8% 0.0% 16.6% 25.0% 23.3% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 1.0% 1.6% 1.1.8% 5.6% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 | 46.7% 69.3% 71.1% 72.7% 73.0% 75.0% 100.0% 56.8% 76.6% 73.8% 76.6% 73.8% 79.7% 68.8% 50.0% 57.1% 75.0% 77.6% 58.8% 61.1% 100.0% 81.7% 75.0% | 50.0% 28.4% 25.3% 27.3% 21.6% 17.4% 0.0% 35.1% 22.0% 23.3% 17.2% 25.0% 50.0% 50.0% 35.7% 23.1% 20.8% 29.4% 27.8% 0.0% 16.6% 25.0% | 3.3% 2.3% 2.4% 0.0% 1.4% 2.2% 0.0% 0.9% 0.7% 2.9% 3.1% 6.3% 0.0% 0.0% 1.0% 1.6% 11.8% 5.6% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 4.1% 5.4% 0.0% 7.2% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 |

| | | | Q4 家電製品の買 | い替え時に省エオ | ルギー型機器を 追 | 選んでいる |
|-------------|---|--|---|--|---|---|
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 69.7% | 18.7% | 8.8% | 2.9% |
| 性別 | 男性 | 181 | 67.4% | 18.8% | 11.0% | 2.8% |
| | 女性 | 262 | 71.4% | 18.3% | 7.3% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 46.7% | 36.7% | 16.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 62.5% | 29.5% | 8.0% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 66.3% | 18.1% | 13.3% | 2.4% |
| | 50~59歳 | 77 | 80.5% | 11.7% | 6.5% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 75.7% | 16.2% | 4.1% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 73.9% | 9.8% | 8.7% | 7.6% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 50.5% | 31.5% | 11.7% | 6.3% |
| | 2人 | 141 | 71.6% | 17.0% | 8.5% | 2.8% |
| | 3人 | 103 | 79.6% | 12.6% | 6.8% | 1.0% |
| | 4人 | 64 | 76.6% | 14.1% | 7.8% | 1.6% |
| | 5人 | 16 | 93.8% | 0.0% | 6.3% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | 83.3% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 52.7% | 30.4% | 11.6% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 73.1% | 17.3% | 5.8% | 3.8% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 76.0% | 15.1% | 7.8% | 1.0% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 94.1% | 0.0% | 5.9% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 66.7% | 5.6% | 22.2% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 80.6% | 9.7% | 8.0% | 1.7% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 75.6% | 18.9% | 2.2% | 3.3% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 56.7% | 26.8% | 14.0% | 2.5% |
| | その他 | 10 | 50.0% | 20.0% | 10.0% | 20.0% |
| | 無回答 | 5 | 20.0% | 60.0% | 0.0% | 20.0% |
| | | | Q4 できるだけ容響 | 器包装などに再生 | プラスチックや再会 | 主紙を活用した製 |
| | | | 品を選んでいる | | | |
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 34.6% | 57.1% | 5.4% | 2.9% |
| 性別 | 男性 | 181 | 31.5% | 58.0% | 7.2% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | | 56.5% | 4.2% | 2.7% |
| 在 北A | 無回答 | 2 | | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | | 70.0% | 10.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 29.5% | 64.8% | 5.7% | |
| | | | | | | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 28.9% | 63.9% | 6.0% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 83 77 | 28.9% 41.6% | 63.9% 53.2% | 6.0% 2.6% | 1.2% 2.6% |
| | 50~59歳 60~69歳 | 83 77 74 | 28.9% 41.6% 36.5% | 63.9% 53.2% 54.1% | 6.0% 2.6% 4.1% | 1.2% 2.6% 5.4% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 83 77 74 92 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 83 77 74 92 1 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 83 77 74 92 1 111 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% |
| 同居のご家族の人数 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 83 77 74 92 1 111 111 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% |
| 同居のご家族の人数 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 83 77 74 92 1 111 141 103 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% |
| 同居のご家族の人数 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 83 77 74 92 1 111 111 103 64 16 6 6 4 112 104 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% 59.6% 58.3% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% | 12% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% 0.0% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% 33.3% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% 11.8% | 12% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% 0.0% |
| 世帯構成 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 2 2 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% 33.3% 0.0% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 59.6% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% 50.0% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% 11.8% 11.1% | 1.2% 2.6% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% 0.5% 5.6% |
| | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 175 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 36.2% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% 33.3% 0.0% 36.6% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 59.6% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% 50.0% 59.6% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% 11.8% 11.1% 0.0% 3.4% | 12% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% 0.5% 0.5% 5.6% |
| 世帯構成 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 175 8 8 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% 33.3% 0.0% 36.6% 25.0% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% 50.0% 59.6% 58.3% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% 11.8% 11.1% 0.0% 3.4% 0.0% | 12% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 世帯構成 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 175 8 2 175 8 90 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% 33.3% 0.0% 36.6% 25.0% 40.0% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% 50.0% 59.6% 58.3% 47.1% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% 11.8% 11.1% 0.0% 3.4% 0.0% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% 0.5% 0.5% 0.0% 5.6% 50.0% 0.0% |
| 世帯構成 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 東倉住宅(持家) 集合住宅(持家以外) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 8 2 175 8 90 157 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% 33.3% 0.0% 36.6% 25.0% 40.0% 31.8% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% 50.0% 59.6% 58.3% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% 11.8% 11.1% 0.0% 3.4% 0.0% 4.4% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% 0.0% 5.6% 50.0% 0.0% |
| 世帯構成 | 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 175 8 2 175 8 90 | 28.9% 41.6% 36.5% 42.4% 0.0% 30.6% 35.9% 31.3% 56.3% 33.3% 25.0% 31.3% 36.5% 35.4% 41.2% 33.3% 0.0% 36.6% 25.0% 40.0% 31.8% | 63.9% 53.2% 54.1% 44.6% 100.0% 54.1% 60.3% 57.3% 59.4% 37.5% 66.7% 50.0% 55.4% 59.6% 58.3% 47.1% 50.0% 59.4% 75.0% 59.4% 75.0% 52.2% 58.0% | 6.0% 2.6% 4.1% 6.5% 0.0% 7.2% 1.4% 5.8% 9.4% 6.3% 0.0% 25.0% 7.1% 1.0% 5.7% 11.8% 11.1% 0.0% 3.4% 0.0% | 1.2% 2.6% 5.4% 6.5% 0.0% 8.1% 2.1% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 6.3% 2.9% 0.5% 0.5% 0.5% 0.0% 5.6% 50.0% 0.0% |

| | | | Q4 マイカーの利 | 用を控え公共交通 | 機関を利用してい | る |
|-----------------|--|--|---|---|--|---|
| | | n | 実施している | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 57.3% | 15.7% | 24.5% | 2.5% |
| 性別 | 男性 | 181 | 54.1% | 17.7% | 25.4% | 2.8% |
| | 女性 | 262 | 59.2% | 14.5% | 24.0% | 2.3% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 50.0% | 16.7% | 33.3% | 0.0% |
| | <u>20 20歳</u> 30~39歳 | 88 | 65.9% | 8.0% | 26.1% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 49.4% | 20.5% | 28.9% | 1.2% |
| | | 77 | 62.3% | 19.5% | 18.2% | 0.0% |
| | 50~59歳 60~69歳 | 74 | 50.0% | 23.0% | | |
| | | 92 | | | 24.3% | 2.7% |
| | 70歳以上 | | 59.8% | 9.8% | 21.7% | 8.7% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 同店のこ外展の八数 | 単身者 | 111 | 59.5% | 8.1% | 26.1% | 6.3% |
| | 2人 | 141 | 63.1% | 8.5% | 26.2% | 2.1% |
| | 3人 | 103 | 49.5% | 27.2% | 22.3% | 1.0% |
| | 4人 | 64 | 50.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 5人 | 16 | 68.8% | 25.0% | 6.3% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | 50.0% | 16.7% | 33.3% | 0.0% |
| 111 444 144 -15 | 無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 61.6% | 8.0% | 25.0% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 61.5% | 11.5% | 24.0% | 2.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 52.6% | 22.4% | 24.5% | 0.5% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 70.6% | 17.6% | 11.8% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 38.9% | 16.7% | 38.9% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住居の形態 | ー戸建て(持家) | 175 | 58.9% | 24.0% | 16.6% | 0.6% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 62.5% | 12.5% | 12.5% | 12.5% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 62.2% | 8.9% | 25.6% | 3.3% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 55.4% | 8.3% | 34.4% | 1.9% |
| | その他 | 10 | 30.0% | 40.0% | 10.0% | 20.0% |
| | 無回答 | 5 | 20.0% | 40.0% | 20.0% | 20.0% |
| | | | | る際は、アイドリン | | |
| | | n | 実施している | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 30.6% | 12.8% | 52.4% | 4.3% |
| 性別 | | 181 | 36.5% | 14.4% | 44.2% | |
| | | | | | | |
| | | | | | | 5.0% |
| | 女性 | 262 | 26.3% | 11.8% | 58.0% | 3.8% |
| | <u>女性</u> 無回答 | 262 2 | 26.3% 50.0% | 11.8% 0.0% | 58.0% 50.0% | 3.8% 0.0% |
| | 女性 無回答 20~29歳 | 262 2 30 | 26.3% 50.0% 13.3% | 11.8% 0.0% 16.7% | 58.0% 50.0% 70.0% | 3.8% 0.0% 0.0% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 | 262 2 30 88 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% | 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 262 2 30 88 83 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 262 2 30 88 83 77 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 262 2 30 88 83 77 74 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 262 2 30 88 83 77 74 92 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% |
| 年齢 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 111 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 111 141 103 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% |
| | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% |
| 同居のご家族の人数 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 6 4 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% |
| 同居のご家族の人数 | <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 141 103 64 16 6 4 112 104 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 0.0% 11.6% 8.7% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% 65.2% 52.9% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% |
| 同居のご家族の人数 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 103 64 16 6 6 4 112 104 192 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 11.6% 8.7% 16.1% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% 65.2% 52.9% 45.8% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% 1.0% |
| 同居のご家族の人数 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 111 111 111 111 103 64 64 16 6 4 112 104 192 17 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% 37.0% 47.1% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 11.6% 8.7% 16.1% 11.8% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% 65.2% 52.9% 45.8% 29.4% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% 1.0% |
| 同居のご家族の人数 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 111 111 111 111 111 103 64 166 66 4 112 104 192 177 18 | 26.3% 50.0% 13.3% 33.0% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% 37.0% 47.1% 22.2% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 11.6% 8.7% 16.1% 11.8% 11.1% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% 65.2% 52.9% 45.8% 29.4% 61.1% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% 1.0% 11.8% 5.6% |
| 同居のご家族の人数 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 262 2 300 888 833 777 74 92 11 111 111 111 111 103 64 166 66 4 112 104 192 177 188 2 2 175 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% 37.0% 47.1% 22.2% 50.0% 43.4% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 11.6% 8.7% 16.1% 11.8% 11.1% 0.0% 16.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% 65.2% 52.9% 45.8% 29.4% 61.1% 50.0% 37.1% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% 1.0% 11.8% 5.6% 0.0% 3.4% |
| 同居のご家族の人数 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~60歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 111 111 141 103 64 166 66 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% 37.0% 47.1% 22.2% 50.0% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 11.6% 8.7% 16.1% 11.8% 11.1% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% 65.2% 52.9% 45.8% 29.4% 61.1% 50.0% 37.1% 37.5% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% 1.0% 11.8% 5.6% 0.0% 3.4% |
| 同居のご家族の人数 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~60歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 111 141 103 64 166 66 44 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% 37.0% 47.1% 22.2% 50.0% 43.4% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 11.6% 8.7% 16.1% 11.8% 11.1% 0.0% 16.0% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 52.9% 45.8% 29.4% 61.1% 50.0% 37.1% 37.5% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% 1.0% 11.8% 5.6% 0.0% 3.4% |
| 同居のご家族の人数 | 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~60歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 111 111 141 103 64 166 66 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 | 26.3% 50.0% 13.3% 26.5% 35.1% 39.2% 26.1% 100.0% 14.4% 30.5% 41.7% 37.5% 31.3% 66.7% 25.0% 16.1% 32.7% 37.0% 47.1% 22.2% 50.0% | 11.8% 0.0% 16.7% 13.6% 19.3% 10.4% 6.8% 12.0% 0.0% 10.8% 9.2% 16.5% 17.2% 25.0% 0.0% 11.6% 8.7% 16.1% 11.8% 11.1% 0.0% | 58.0% 50.0% 70.0% 53.4% 53.0% 51.9% 50.0% 47.8% 0.0% 66.7% 56.0% 39.8% 45.3% 37.5% 16.7% 75.0% 65.2% 52.9% 45.8% 29.4% 61.1% 50.0% 37.1% 37.5% | 3.8% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 4.1% 14.1% 0.0% 8.1% 4.3% 1.9% 0.0% 6.3% 16.7% 0.0% 7.1% 5.8% |

1-4 再生可能エネルギー・省エネルギー設備・機器の導入

問5 省エネ・CO₂削減に役立つ機器・設備の導入についてお聞きします。 各項目について、現在の導入状況にあてはまる番号にOをつけてください。 また、「現在の導入状況」で「2」と回答した項目は、「導入していない理由」に ついて、あてはまる記号を記入してください。

| | | | Q5 省エネ照明(L | ED照明など) | |
|--|---|--|---|--|--|
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 75.5% | 22.0% | 2.5 |
| 性別 | 男性 | 181 | 71.3% | 25.4% | 3.3 |
| | 女性 | 262 | 78.2% | 19.8% | 1.9 |
| | 無回答 | 202 | 100.0% | 0.0% | 0.0 |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 73.3% | 26.7% | 0.0 |
| | <u>20~25歳</u> 30~39歳 | 88 | 80.7% | 19.3% | 0.0 |
| | 30~39歳 40~49歳 | 83 | 75.9% | 21.7% | 2.4 |
| | 40°-49歳 50~59歳 | 77 | 66.2% | 33.8% | 0.0 |
| | 50~59歳 60~69歳 | | | 21.6% | 4.1 |
| | | 74 | 74.3% | | |
| | 70歳以上 | 92 | 79.3% | 14.1% | 6.5 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0 |
| 可治のこ家族の八奴 | 単身者 | 111 | 62.2% | 32.4% | 5.4 |
| | 2人 | 141 | 80.1% | 19.1% | 0.7 |
| | 3人 | 103 | 75.7% | 22.3% | 1.9 |
| | 4人 | 64 | 79.7% | 17.2% | 3.1 |
| | 5人 | 16 | 100.0% | 0.0% | 0.0 |
| +===================================== | 6人以上 | 6 | 83.3% | 16.7% | 0.0 |
| | 無回答 | 4 | 100.0% | 0.0% | 0.0 |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 63.4% | 33.0% | 3.6 |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 81.7% | 17.3% | 1.0 |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 80.2% | 17.7% | 2.1 |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 70.6% | 29.4% | 0.0 |
| | その他の世帯 | 18 | 72.2% | 22.2% | 5.6 |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0 |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 81.7% | 16.0% | 2.3 |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 75.0% | 25.0% | 0.0 |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 80.0% | 15.6% | 4.4 |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 68.8% | 30.6% | 0.6 |
| | | | | | |
| | その他 | 10 | 50.0% | 40.0% | 10.0 |
| | <u>その他</u> 無回答 | 10 5 | 50.0% 40.0% | 40.0% | |
| | | | 40.0% | | 20.0 |
| | | | 40.0% | 40.0% | 20.0 |
| | | | 40.0% Q5 省エネ性能の高い | 40.0% い家電製品(エアコン、 | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 |
| 生別 | 無回答 | 5 n 445 | 40.0% Q5 省エネ性能の高U 導入している 66.5% | 40.0% い家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% | <u>20.0</u> 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 |
| 生別 | 無回答 全体 男性 | n 445 181 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% | 40.0% い家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% | <u>20.0</u> 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.8 |
| 性別 | 無回答 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% | 40.0% い家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.8 2.8 1.9 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 | n 445 181 262 2 | 40.0% Q5 省エネ性能の高 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.8 1.9 0.0 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 | n 445 181 262 2 30 | 40.0% 05 省エネ性能の高U 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.8 1.9 0.0 0.0 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | n 445 181 262 2 300 88 | 40.0% 05 省エネ性能の高に 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.5 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.9 0.0 0.0 0.0 0.0 1.2 |
| | 無回答 全体 男性 女性 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 77 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| | 無回答 全体 男性 女性 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | n 445 262 2 300 888 833 777 74 92 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.8 1.9 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齡 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 5 181 262 2 300 888 833 777 744 922 1 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% | 200 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.8 1.9 0.0 0.0 0.0 1.2 0.0 5.4 5.4 0.0 |
| 年齡 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 5 181 262 2 2 30 88 83 777 74 92 1 111 | 40.0% Q5省エネ性能の高U 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 5 181 262 2 300 88 833 777 744 922 1 1111 141 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 5 n 445 262 262 300 888 833 777 74 92 1 111 1111 103 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 79.6% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1111 1411 1033 64 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 79.6% 73.4% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 細回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 5 n 445 181 262 300 888 833 777 744 922 1 1111 1411 1033 644 16 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 45.0% 73.4% 87.5% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% 12.5% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.6 1.6 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齡 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 1 1111 1033 644 166 6 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 79.6% 73.4% 87.5% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% 12.5% 33.3% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.6 1.9 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 司居のご家族の人数 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1111 1013 644 166 6 4 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.8% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 79.6% 73.4% 87.5% 50.0% 100.0% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 31.2% 33.1% 23.4% 23.5% 23.5% 24.5% 24.5% 24.5% 25.5% 2 | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.6 1.9 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 司居のご家族の人数 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~44歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1111 1411 1411 166 6 6 4 4 112 | 40.0% Q5省工木性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 79.6% 87.5% 50.0% 100.0% 45.5% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 18.4% 12.5% 33.3% 0.0% 51.8% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 3.6 0.1 0.1 0.1 0.2 0.1 |
| ∓齢 司居のご家族の人数 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1111 1013 644 166 6 4 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.8% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 79.6% 73.4% 87.5% 50.0% 100.0% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 31.2% 33.1% 23.4% 23.5% 23.5% 24.5% 24.5% 24.5% 25.5% 2 | 200 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| ∓齢 司居のご家族の人数 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~44歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1111 1411 1411 166 6 6 4 4 112 | 40.0% Q5省工木性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 79.6% 87.5% 50.0% 100.0% 45.5% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 18.4% 12.5% 33.3% 0.0% 51.8% | 200 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 司居のご家族の人数 | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 美婦のみ世帯 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 744 922 1 1111 1411 1411 1411 1441 103 64 16 6 6 4 112 104 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 79.6% 73.4% 87.5% 50.0% 100.0% 45.5% 69.2% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% 12.5% 33.3% 0.0% 51.8% 29.8% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 1.2 0.0 0.0 0.0 0.0 1.2 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 司居のご家族の人数 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 5 n 445 262 23 300 888 833 777 74 92 12 111 1411 1033 644 166 6 4 1122 1044 1102 1044 1044 1045 1057 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.2% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.5% 79.6% 73.4% 87.5% 50.0% 100.0% 45.5% 69.2% 74.5% | 40.0% *家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% 12.5% 33.3% 0.0% 51.8% 29.8% 23.4% | 2000 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 22 28 13 13 00 00 00 14 00 00 14 00 00 14 00 00 14 00 00 14 00 00 00 14 00 00 00 00 00 00 00 00 00 0 |
| 年齢 司居のご家族の人数 | 無回答 夕体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~55歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 之婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 744 92 11 1111 1411 1033 644 166 6 6 4 112 1044 112 1044 112 102 102 102 102 102 102 102 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 79.6% 73.4% 87.5% 50.0% 100.0% 45.5% 66.2% 74.5% | 40.0% >家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% 12.5% 33.3% 0.0% 51.8% 29.8% 23.4% 11.8% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 1.5 2.2 2.6 1.5 0.0 0.0 0.0 0.0 1.2 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 司居のご家族の人数 世帯構成 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子)と孫) その他の世帯 | 5 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 11 1111 1411 1033 644 166 6 6 4 112 1044 1922 177 188 199 100 100 100 100 100 100 100 | 40.0% Q5 省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 63.6% 71.1% 62.2% 67.4% 100.0% 45.5% 50.0% 100.0% 45.5% 69.2% 74.5% 82.4% 83.3% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% 12.5% 33.3% 0.0% 51.8% 29.8% 23.4% 11.8% 11.8% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.6 1.9 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 1.2 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 司居のご家族の人数 世帯構成 | 無回答 身性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(観と子) 3世代世帯(観と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(特家) | 5 n 445 181 262 300 888 833 777 744 922 1111 1111 1411 1033 644 166 64 4 1122 104 1922 177 188 22 2300 230 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 73.4% 73.4% 50.0% 100.0% 45.5% 69.2% 74.5% 83.3% 50.0% 74.3% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 18.4% 23.4% 12.5% 33.3% 0.0% 51.8% 29.8% 23.4% 11.8% 16.7% 0.0% | 200. 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 22.6 1.5 0.02 |
| 性別 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 住居の形態 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家以外) | 5 n 445 181 262 300 888 833 777 74 922 1 1111 1411 1033 644 116 66 4 112 104 192 177 188 22 175 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 70.6% 73.4% 87.5% 60.2% 74.5% 82.4% 83.3% 50.0% 74.3% 62.5% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 31.2% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 23.4% 23.4% 11.8% 16.7% 0.0% 51.8% 23.4% 11.8% 16.7% 0.0% 22.9% 37.5% | 2000 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.8 1.9 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 1.2 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 2世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 5 n 445 262 2 2 300 888 833 777 744 922 1 1111 1411 1033 644 1122 1044 1122 1044 1122 1755 88 900 | 40.0% G5 省工ネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 79.6% 73.4% 87.5% 50.0% 100.0% 45.5% 69.2% 74.5% 82.4% 83.3% 62.5% 77.8% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 0.0% 51.4% 31.2% 0.0% 51.4% 31.2% 0.0% 51.4% 33.3% 0.0% 51.8% 29.8% 23.4% 11.8% 16.7% 0.22.9% 37.5% | 20.0 冷蔵庫、テレビ等) 無回答 2.2 2.8 1.9 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家以外) | 5 n 445 1811 262 2 300 888 833 777 74 922 1 1111 1033 644 116 66 4 1122 104 104 102 177 188 2 2 300 888 833 833 777 74 922 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 | 40.0% Q5省エネ性能の高い 導入している 66.5% 61.3% 69.8% 100.0% 56.7% 63.6% 71.1% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 71.4% 62.2% 67.4% 100.0% 45.0% 68.1% 70.6% 73.4% 87.5% 60.2% 74.5% 82.4% 83.3% 50.0% 74.3% 62.5% | 40.0% 小家電製品(エアコン、 導入していない 31.2% 35.9% 28.2% 0.0% 43.3% 36.4% 27.7% 28.6% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 31.2% 31.2% 32.4% 27.2% 0.0% 51.4% 23.4% 23.4% 11.8% 16.7% 0.0% 51.8% 23.4% 11.8% 16.7% 0.0% 22.9% 37.5% | |

| | | | | 高い給湯機(エコ | |
|---|---|---|--|--|---|
| | | | <u>キュート、エコウィ</u> 導入している | イル、エネファーム 導入していない | |
| | | n 445 | 導入している 33.0% | 導入していない 64.0% | <u> </u> |
| | | 181 | 30.9% | 65.7% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 34.4% | 63.0% | 2.7% |
| | 無回答 | 202 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | <u>20 23歳</u> 30~39歳 | 88 | 29.5% | 70.5% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 30.1% | 68.7% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 36.4% | 63.6% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 33.8% | 59.5% | 6.8% |
| | 70歳以上 | 92 | 39.1% | 53.3% | 7.6% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 16.2% | 79.3% | 4.5% |
| | 2人 | 141 | 36.2% | 61.7% | 2.1% |
| | 3人 | 103 | 41.7% | 56.3% | 1.9% |
| | 4人 | 64 | 35.9% | 59.4% | 4.7% |
| | 5人 | 16 | 37.5% | 62.5% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | 66.7% | 33.3% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 17.0% | 79.5% | 3.6% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 40.4% | 56.7% | 2.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 36.5% | 60.9% | 2.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 52.9% | 47.1% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% |
| 住居の形態 | ー戸建て(持家) | 175 | 48.0% | 48.6% | 3.4% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 47.8% | 46.7% | 5.6% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 8.9% | 90.4% | 0.6% |
| | その他 | 10 | 30.0% | 60.0% | 10.0% |
| | 無回答 | 5 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | | | Q5 みどりのカー- | テン(壁面緑化など | <u>;</u>) |
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | | | | | |
| ld mi | 全体 | 445 | 10.1% | 87.2% | 2.7% |
| 性別 | 男性 | 181 | 10.1% 9.4% | 87.2% 87.3% | 2.7% 3.3% |
| 性別 | 男性 女性 | 181 262 | 9.4% 10.7% | 87.3% 87.4% | 3.3% 1.9% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 | 181 262 2 | 9.4% 10.7% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% | 3.3% 1.9% 50.0% |
| 生命 | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 | 181 262 2 30 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | 181 262 2 30 88 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 181 262 2 30 88 83 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 0.0% 1.2% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 181 262 2 30 88 83 77 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 181 262 2 30 88 83 77 74 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 181 262 2 30 88 83 77 74 74 92 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 181 262 2 300 88 833 777 74 92 1 111 141 103 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 1111 1411 103 64 16 6 4 112 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 0.0% 11.6% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 85.7% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 0.0% 11.6% 8.7% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 87.5% 100.0% 85.7% 89.4% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.2% 1.2% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 4 112 104 192 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.2% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 実婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1111 141 103 64 16 4 112 104 192 17 | 94% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% 88.2% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 実婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 181 262 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% 11.8% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% |
| 年 齢 同居のご 家族の人数 世 帯 構成 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 4 112 104 192 17 18 2 | 94% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% 11.8% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% 88.2% 94.4% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 50.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 175 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% 11.8% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 14.3% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% 88.2% 94.4% 50.0% 83.4% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 50.0% 2.3% |
| 年 齢 同居のご 家族の人数 世 帯 構成 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家以外) | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 175 8 | 94% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% 11.8% 0.0% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% 88.2% 94.4% 50.0% 83.4% 75.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.0% 5.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家以外) 集合住宅(持家) | 181 262 30 88 83 77 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 175 8 90 | 9.4% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% 11.8% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 14.3% 25.0% 5.6% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% 88.2% 94.4% 50.0% 83.4% 75.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% |
| 年齢 同居のご家族の人数 世帯構成 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家以外) 集合住宅(持家) 集合住宅(持家以外) | 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1111 1411 1033 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 175 8 90 157 | 94% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% 11.8% 0.0% 11.8% 0.0% 11.8% 0.0% 11.8% 0.0% 11.8% 0.0% 14.3% 25.0% 5.6% 7.6% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% 88.2% 94.4% 50.0% 83.4% 75.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 5.6% 0.0% |
| 年 齢 同居のご 家族の人数 世 帯 構成 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家以外) 集合住宅(持家) | 181 262 30 88 83 77 74 92 1 1111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 175 8 90 | 94% 10.7% 0.0% 3.3% 6.8% 9.6% 10.4% 8.1% 17.4% 0.0% 10.8% 9.9% 7.8% 14.1% 12.5% 0.0% 11.6% 8.7% 10.9% 11.8% 0.0% 11.8% 0.0% 11.8% 0.0% | 87.3% 87.4% 50.0% 96.7% 93.2% 89.2% 89.6% 86.5% 75.0% 100.0% 84.7% 88.7% 89.3% 82.8% 87.5% 100.0% 100.0% 85.7% 89.4% 86.5% 88.2% 94.4% 50.0% 83.4% 75.0% | 3.3% 1.9% 50.0% 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 4.5% 1.4% 2.9% 3.1% 0.0% |

| | | | Q5 屋上緑化 | | |
|----------------------------|--|---|--|---|--|
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 3.8% | 92.6% | 3.6% |
| 性別 | 男性 | 181 | 3.9% | 93.4% | 2.8% |
| | 女性 | 262 | 3.8% | 92.4% | 3.8% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 3.3% | 96.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 3.4% | 96.6% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 4.8% | 92.8% | 2.4% |
| | 50~59歳 | 77 | 5.2% | 94.8% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 4.1% | 91.9% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 2.2% | 85.9% | 12.0% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | | 111 | 0.9% | 95.5% | 3.6% |
| | <u>+31</u> 2人 | 141 | 3.5% | 93.6% | 2.8% |
| | 3人 | 103 | 7.8% | 88.3% | 3.9% |
| | 4人 | 64 | 0.0% | 95.3% | 4.7% |
| | | 16 | | 81.3% | |
| | <u>5人</u> 6人以上 | | 12.5% | | 6.3% |
| | | 6 | 16.7% | 83.3% | 0.0% |
| 世帯構成 | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| □□ 而" 毋 <i>]</i> 戎 | 単身世帯 | 112 | 1.8% | 95.5% | 2.7% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 1.9% | 94.2% | 3.8% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 6.3% | 90.6% | 3.1% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 5.9% | 82.4% | 11.8% |
| | その他の世帯 | 18 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| た日本で作 | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 住居の形態 | ー戸建て(持家) | 175 | 4.6% | 91.4% | 4.0% |
| | - 戸建て(持家以外) | 8 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 3.3% | 90.0% | 6.7% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 3.2% | 96.2% | 0.6% |
| | その他 | 10 | 10.0% | 70.0% | 20.0% |
| | 無回答 | 5 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | | | Q5 太陽光利用設 | (備 | |
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 4.5% | 92.1% | 3.4% |
| 性別 | 男性 | 181 | 2.8% | 93.9% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 5.7% | 91.2% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 6.7% | 93.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 5.7% | 94.3% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 6.0% | 92.8% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 2.6% | 97.4% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 5.4% | 90.5% | 4.1% |
| | | | | | |
| | 170蔵以上 | | | | 12.0% |
| | 70歳以上 無回答 | 92 | 2.2% | 85.9% | 12.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 | 92 1 | 2.2% 0.0% | 85.9% 100.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 単身者 | 92 1 111 | 2.2% 0.0% 2.7% | 85.9% 100.0% 93.7% | 0.0% 3.6% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 単身者 2人 | 92 1 111 141 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% | 0.0% 3.6% 3.5% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 単身者 2人 3人 | 92 1 111 141 103 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 92 1 111 141 103 64 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 92 1 111 141 103 64 16 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 92 1 111 141 103 64 16 6 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% 0.0% |
| | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 92 1 111 103 64 16 6 4 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% |
| | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 92 1 111 103 64 16 6 4 116 6 4 112 104 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% |
| | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% |
| | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 17 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% 5.9% |
| | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% 0.0% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% 94.4% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% 5.5% |
| 世帯構成 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% 0.0% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% 94.4% 50.0% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% 5.9% 5.6% 5.0% |
| 世帯構成 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% 0.0% 0.0% 8.0% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% 94.4% 50.0% 88.6% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% 5.9% 5.6% 5.0% 3.4% |
| 世帯構成 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% 0.0% 0.0% 8.0% 0.0% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% 94.4% 50.0% 88.6% 100.0% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% 5.9% 5.6% 5.0% 3.4% 0.0% |
| 世帯構成 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 集合住宅(持家) | 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 90 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% 0.0% 0.0% 8.0% 0.0% 4.4% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% 94.4% 50.0% 88.6% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% 5.9% 5.6% 5.0% 5.0% 5.6% 5.6% |
| 同居のご家族の人数 世帯構成 住居の形態 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% 0.0% 0.0% 8.0% 0.0% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% 94.4% 50.0% 88.6% 100.0% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 4.8% 2.6% 5.9% 5.6% 5.0% 5.0% 5.6% 5.6% |
| 世帯構成 | 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) 集合住宅(持家) | 92 1 111 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 90 | 2.2% 0.0% 2.7% 3.5% 7.8% 1.6% 6.3% 33.3% 0.0% 3.6% 3.8% 5.2% 11.8% 0.0% 8.0% 0.0% 4.4% 1.3% 0.0% | 85.9% 100.0% 93.7% 92.9% 88.3% 95.3% 93.8% 66.7% 100.0% 94.6% 91.3% 92.2% 82.4% 94.4% 50.0% 88.6% 100.0% 90.0% | 0.0% 3.6% 3.5% 3.9% |

| | | | Q5 太陽熱利用設 | と備 しんしょう | |
|------------------------------|--|--|---|--|---|
| | | n | 導入している | | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 2.0% | 93.9% | 4.0% |
| 性別 | 男性 | 181 | 1.1% | 94.5% | 4.4% |
| | 女性 | 262 | 2.7% | 93.9% | 3.4% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 6.7% | 93.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 2.3% | 97.7% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 2.4% | 96.4% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 1.3% | 98.7% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 2.7% | 91.9% | 5.4% |
| | 70歳以上 | 92 | 0.0% | 85.9% | 14.1% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 1.8% | 92.8% | 5.4% |
| | <u>半月日</u> 2人 | 141 | 1.4% | 95.0% | 3.5% |
| | 3人 | 103 | 3.9% | 92.2% | 3.9% |
| | 4人 | 64 | 0.0% | 96.9% | 3.1% |
| | | 16 | | | |
| | 5人 | | 0.0% | 93.8% | 6.3% |
| | 6人以上 毎回答 | 6 | 16.7% | 83.3% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| □□ □ □ 冉 / 氏 | 単身世帯 | 112 | 2.7% | 93.8% | 3.6% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 1.0% | 94.2% | 4.8% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 2.1% | 95.3% | 2.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 5.9% | 82.4% | 11.8% |
| | その他の世帯 | 18 | 0.0% | 94.4% | 5.6% |
| た日本で作 | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 2.3% | 93.7% | 4.0% |
| | - 戸建て(持家以外) | 8 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 4.4% | 88.9% | 6.7% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 0.6% | 98.7% | 0.6% |
| | その他 | 10 | 0.0% | 80.0% | 20.0% |
| | 無回答 | 5 | 0.0% | 60.0% | 40.0% |
| | | | Q5 窓の断熱(断 | 熱シート、断熱ガラ | ス、二重窓など) |
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 31.9% | 65.4% | 2.7% |
| 性別 | 男性 | 181 | 32.6% | 64.6% | 2.8% |
| | 女性 | 262 | 30.9% | 66.4% | 2.7% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 26.7% | 73.3% | 0.0% |
| | | | | | |
| | 30~39歳 | 88 | 33.0% | 67.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 40~49歳 | | | 67.0% 67.5% | |
| | | 88 | | | 1.2% |
| | 40~49歳 | 88 83 | 31.3% | 67.5% | 1.2% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 | 88 83 77 | 31.3% 35.1% | 67.5% 64.9% | 1.2% 0.0% 5.4% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 88 83 77 74 | 31.3% 35.1% 32.4% | 67.5% 64.9% 62.2% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 88 83 77 74 92 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 88 83 77 74 92 1 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 88 83 77 74 92 1 111 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% 73.0% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 88 83 77 74 92 1 111 111 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 88 83 77 74 92 1 111 111 141 103 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 31.3% 35.1% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% |
| | 40~49歲 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 | 31.3% 35.1% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 40~49歲 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 64 6 4 112 | 31.3% 35.1% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 | 31.3% 35.1% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 | 31.3% 35.1% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 | 31.3% 35.1% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% | 1.29 0.09 5.49 7.6% 3.6% 1.49 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 88 83 77 74 92 1 111 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% 33.3% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% 61.1% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親とと子) 3世代世帯(親とろと孫) その他の世帯 無回答 | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 2 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% 33.3% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% 61.1% 0.0% | 1.29 0.0% 5.49 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% 33.3% 50.0% 38.9% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% 61.1% 0.0% 58.3% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 2.9% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 25.0% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% 33.3% 50.0% 38.9% 12.5% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% 61.1% 0.0% 58.3% 87.5% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 2.9% 0.0% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 25.0% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% 33.3% 50.0% 38.9% 12.5% 46.7% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% 61.1% 0.0% 58.3% 87.5% 48.9% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) 集合住宅(持家) 集合住宅(持家以外) | 88 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 157 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% 33.3% 50.0% 38.9% 12.5% 46.7% 18.5% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% 61.1% 0.0% 58.3% 87.5% 48.9% 80.9% | 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 2.9% 0.0% 4.4% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 世帯構成 住居の形態 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 90 | 31.3% 35.1% 32.4% 29.3% 100.0% 23.4% 35.5% 35.0% 37.5% 18.8% 33.3% 25.0% 24.1% 33.3% 25.0% 24.1% 33.7% 35.4% 29.4% 33.3% 50.0% 38.9% 12.5% 46.7% 18.5% 10.0% | 67.5% 64.9% 62.2% 63.0% 0.0% 73.0% 63.1% 62.1% 57.8% 81.3% 66.7% 75.0% 74.1% 64.4% 61.5% 70.6% 61.1% 0.0% 58.3% 87.5% 48.9% | 0.0% 1.2% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.4% 2.9% 4.7% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 2.9% 0.0% |

| | | | Q5 HEMS(家庭) | のエネルギー管理 | システム) |
|----------------|---|---|--|---|--|
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 2.2% | 93.7% | 4.0% |
| 性別 | 男性 | 181 | 1.7% | 93.4% | 5.0% |
| | 女性 | 262 | 2.7% | 94.3% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 3.3% | 96.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 2.3% | 97.7% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 3.6% | 95.2% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 2.6% | 97.4% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 1.4% | 93.2% | 5.4% |
| | 70歳以上 | 92 | 1.1% | 84.8% | 14.1% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 1.8% | 93.7% | 4.5% |
| | 2人 | 141 | 2.1% | 93.6% | 4.3% |
| | 3人 | 103 | 2.9% | 94.2% | |
| | 4人 | 64 | 0.0% | 93.8% | 6.3% |
| | 5人 | 16 | 12.5% | 87.5% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | | 100.0% | |
| | <u>6入以上</u> 無回答 | 4 | 0.0% | | 0.0% |
| | | | 0.0% | 100.0% 95.5% | 0.0% |
| Ľ'而'稱 <i>队</i> | 単身世帯 | 112 | 1.8% | | 2.7% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 1.9% | 92.3% | 5.8% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 2.1% | 94.3% | 3.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 11.8% | 88.2% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 0.0% | 94.4% | 5.6% |
| 休日の形能 | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 2.9% | 92.0% | 5.1% |
| | - 戸建て(持家以外) | 8 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 4.4% | 88.9% | 6.7% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 0.6% | 98.7% | 0.6% |
| | その他 | 10 | 0.0% | 90.0% | 10.0% |
| | 無回答 | 5 | 0.0% | 80.0% | 20.0% |
| | | | Q5 蓄電システム | | |
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 1.8% | 95.3% | 2.9% |
| 性別 | 男性 | 181 | 0.6% | 96.1% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 2.7% | 95.0% | 2.3% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 10.0% | 90.0% | 0.0% |
| | | | | | |
| | 30~39歳 | 88 | 2.3% | 97.7% | 0.0% |
| | | | | | |
| | 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 88 83 77 | | | 1.2% |
| | 40~49歳 | 83 | 2.4% | 96.4% | 1.2% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 83 77 74 | 2.4% 0.0% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% | 1.2% 0.0% 4.1% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 83 77 | 2.4% 0.0% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 83 77 74 92 1 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 83 77 74 92 1 111 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 | 83 77 74 92 1 111 111 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 | 83 77 74 92 1 111 141 103 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 2.7% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身者 | 83 77 74 92 1 111 111 103 64 16 6 6 4 112 104 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.9% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.7% 2.9% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身間 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.9% 1.0% 2.6% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.7% 2.9% 2.6% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.9% 1.0% 2.6% 5.9% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 2.7% 2.9% 2.6% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 1.0% 2.6% 5.9% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 2.7% 2.9% 2.6% 0.0% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.9% 1.0% 2.6% 5.9% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% | 1.29 0.09 4.19 9.89 0.09 4.59 2.19 2.99 3.19 0.09 0.09 0.09 2.79 2.99 2.69 0.09 2.69 |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 | 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 1.0% 2.6% 5.9% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% 94.4% | 1.29 0.0% 4.19 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 2.7% 2.9% 2.6% 0.0% 5.6% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 2 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.9% 1.0% 2.6% 5.9% 0.0% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% 94.4% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 2.7% 2.9% 2.6% 0.0% 5.6% 5.0% 2.3% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.9% 1.0% 2.6% 5.9% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% 94.4% 50.0% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 50.0% 2.3% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 2 175 8 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% 0.0% 0.9% 1.0% 2.6% 5.9% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% 94.4% 50.0% 95.4% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.6% 0.0% 5.6% 50.0% 2.3% 0.0% 6.7% |
| 世帯構成 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 83 77 74 92 1 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 175 8 8 90 | 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.9% 1.4% 2.9% 1.6% 6.3% 0.0% | 96.4% 100.0% 95.9% 89.1% 100.0% 94.6% 96.5% 94.2% 95.3% 93.8% 100.0% 100.0% 96.4% 96.2% 94.8% 94.1% 94.4% 50.0% 95.4% 100.0% | 1.2% 0.0% 4.1% 9.8% 0.0% 4.5% 2.1% 2.9% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.5% 0.0% 5.6% 50.0% 2.3% 0.0% 6.7% 0.6% |

| | | | Q5 省エネ住宅(ZEH | (ネット・ゼロ・エネルキ | |
|-----------------------------|--|---|---|---|--|
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 3.8% | 92.8% | 3.4% |
| 性別 | 男性 | 181 | 2.2% | 94.5% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 5.0% | 92.0% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 10.0% | 90.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 8.0% | 90.9% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 3.6% | 95.2% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 0.0% | 98.7% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 1.4% | 94.6% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 3.3% | 87.0% | 9.8% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 単身者 | 111 | 0.0% | 95.5% | 4.5% |
| | 2人 | 141 | 4.3% | 92.9% | 2.8% |
| | 3人 | 103 | 5.8% | 91.3% | 2.9% |
| | 4人 | 64 | 7.8% | 89.1% | 3.1% |
| | 5人 | 16 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 6人以上 | 6 | 0.0% | 83.3% | 16.7% |
| 111 111 111 - 11 | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 0.9% | 96.4% | 2.7% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 3.8% | 92.3% | 3.8% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 5.2% | 91.7% | 3.1% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 11.1% | 83.3% | 5.6% |
| た日の形能 | 無回答 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% |
| 住居の形態 | 一戸建て(持家) | 175 | 6.3% | 90.9% | 2.9% |
| | 一戸建て(持家以外) | 8 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 集合住宅(持家) | 90 | 5.6% | 86.7% | 7.8% |
| | 集合住宅(持家以外) | 157 | 0.6% | 98.7% | 0.6% |
| | その他 | 10 | 0.0% | 90.0% | 10.0% |
| | | 5 | 0.0% | 80.0% | 20.0% |
| | | | | 〔プラグインハイブ 動車、燃料電池自 | |
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 4.9% | 90.3% | 4.7% |
| 性別 | | 181 | 5.5% | | |
| | | | | 90.1% | 4.4% |
| | 女性 | 262 | 4.6% | 90.1% | |
| | <u>女性</u> 無回答 | 262 2 | | | 4.6% |
| 年齢 | | | 4.6% | 90.8% | 4.6% 50.0% |
| 年齢 | 無回答 | 2 | 4.6% 0.0% | 90.8% 50.0% | 4.6% 50.0% 0.0% |
| 年齢 | 無回答 20~29歳 | 2 30 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% | 4.6% 50.0% 0.0% |
| 年齡 | 無回答 20~29歳 30~39歳 | 2 30 88 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% | 4.6% 50.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 2 30 88 83 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% | 4.6% 50.0% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% |
| 年齡 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 2 30 88 83 77 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 2 30 88 83 77 74 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% |
| 年齢 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 2 30 88 83 77 74 92 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 2 30 88 83 77 74 92 1 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 111 141 103 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 111 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 111 141 103 64 16 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 111 141 103 64 16 6 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 | 2 30 88 33 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 0.0% 25.0% |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 0.0% 2.5% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 0.0% 2.5% 8.7% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 2 30 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 64 116 6 4 112 104 192 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 5.2% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% 83.7% 91.1% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 0.0% 2.5% 2.7% 8.7% 3.6% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 2 30 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 5.2% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% 83.7% 91.1% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 2.5% 2.7% 8.7% 3.6% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 17 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 5.2% 11.8% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% 83.7% 91.1% 88.2% 83.3% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 2.5% 8.7% 3.6% 0.0% 5.6% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 | 2 30 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 6 4 112 104 192 17 18 2 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 7.7% 5.2% 11.8% 11.1% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% 83.7% 91.1% 88.2% 83.3% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 2.5% 8.7% 3.6% 0.0% 5.6% 5.6% 5.00% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 17 18 2 175 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 5.2% 11.8% 11.1% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% 83.7% 91.1% 88.2% 83.3% 50.0% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 2.5% 8.7% 3.6% 0.0% 5.6% 5.6% 5.0% 5.1% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親とと子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家以外) | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 7.7% 5.2% 11.8% 11.1% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% 83.7% 91.1% 88.2% 83.3% 50.0% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 2.5% 2.7% 8.7% 3.6% 0.0% 5.5% 5.0% 5.5% 5.0% 5.1% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 2 30 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 90 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 11.1% 0.0% 9.1% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 97.3% 83.7% 91.1% 88.2% 83.3% 50.0% 85.7% 100.0% | 4.6% 50.0% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 5.7% 4.9% 3.1% 0.0% 2.7% 8.7% 3.6% 0.0% 5.6% 5.0% 5.1% 0.0% 1 |
| 同居のご家族の人数 | 無回答20~29歳30~39歳40~49歳50~59歳60~69歳70歳以上無回答単身者2人3人4人5人6人以上無回答単身世帯夫婦のみ世帯2世代世帯(親と子)3世代世帯(親と子と孫)その他の世帯無回答一戸建て(持家)一戸建て(持家)集合住宅(持家)集合住宅(持家以外) | 2 30 88 83 77 74 92 1 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 90 157 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 11.1% 0.0% 9.1% 0.0% 5.6% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 75.0% 97.3% 83.7% 91.1% 88.2% 83.3% 50.0% 85.7% | 4.6% 50.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 4.9% 3.1% 0.0% 25.0% 2.7% 8.7% 3.6% 0.0% 5.5% 5.1% 0.0% 5.1% 0.0% |
| 同居のご家族の人数 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身者 2人 3人 4人 5人 6人以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 一戸建て(持家) 一戸建て(持家) | 2 30 88 83 77 74 92 11 111 141 103 64 16 6 4 112 104 192 177 18 2 175 8 90 | 4.6% 0.0% 3.3% 0.0% 7.2% 3.9% 8.1% 6.5% 0.0% 0.0% 7.1% 3.9% 7.8% 18.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 11.1% 0.0% 9.1% 0.0% | 90.8% 50.0% 96.7% 100.0% 91.6% 93.5% 86.5% 78.3% 100.0% 95.5% 87.2% 91.3% 89.1% 81.3% 100.0% 97.3% 83.7% 91.1% 88.2% 83.3% 50.0% 85.7% 100.0% | 4.4% 4.6% 50.0% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 5.4% 15.2% 0.0% 4.5% 0.0% 2.7% 3.1% 0.0% 2.5.0% 2.7% 3.6% 0.0% 5.6% 5.0% 5.1% 0.0% 5.1% 0.0% 5.1% 0.0% 5.1% 0.0% 5.0% 5.1% 0.0% 0.0% 5.0% 5.0% 5.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

1-5 重要だと思う環境に関する項目

問6 重要だと思う環境に関する項目についてお聞きします。 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q6 地球温暖化対策を | 目的とした再生可能エン | ネルギーの活用と省エ | ネルギーの推進 | | |
|------|--------------|-----|-------------|-------------|------------|---------|-------|-------|
| | | n | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 76.4% | 16.0% | 2.0% | 1.1% | 1.8% | 2.7% |
| 性別 | 男性 | 181 | 71.8% | 18.2% | 1.7% | 2.2% | 2.8% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 79.4% | 14.5% | 2.3% | 0.4% | 1.1% | 2.3% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 63.3% | 33.3% | 3.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 68.2% | 22.7% | 3.4% | 3.4% | 2.3% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 72.3% | 18.1% | 2.4% | 0.0% | 4.8% | 2.4% |
| | 50~59歳 | 77 | 87.0% | 10.4% | 1.3% | 1.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 81.1% | 13.5% | 1.4% | 0.0% | 0.0% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 79.3% | 8.7% | 1.1% | 1.1% | 2.2% | 7.6% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 72.3% | 17.9% | 1.8% | 2.7% | 1.8% | 3.6% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 81.7% | 14.4% | 1.0% | 0.0% | 1.9% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 75.5% | 17.2% | 2.6% | 0.5% | 1.6% | 2.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 82.4% | 5.9% | 5.9% | 5.9% | 0.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 77.8% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 5.6% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% |
| 住まいの | 南台 | 25 | 92.0% | 4.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.0% |
| 地域 | 弥生町 | 28 | 78.6% | 14.3% | 0.0% | 3.6% | 3.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 86.0% | 7.0% | 2.3% | 0.0% | 2.3% | 2.3% |
| | 中央 | 42 | 64.3% | 31.0% | 4.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 東中野 | 24 | 79.2% | 12.5% | 4.2% | 4.2% | 0.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 63.4% | 29.3% | 2.4% | 2.4% | 0.0% | 2.4% |
| | 上高田 | 38 | 73.7% | 18.4% | 0.0% | 0.0% | 7.9% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 66.7% | 26.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 62.5% | 20.8% | 8.3% | 8.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 90.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 66.7% | 26.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 37.5% | 37.5% | 0.0% | 0.0% | 12.5% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 85.3% | 8.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 5.9% |
| | 大和町 | 13 | 84.6% | 0.0% | 7.7% | 0.0% | 7.7% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 88.9% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 81.3% | 12.5% | 0.0% | 0.0% | 6.3% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 87.5% | 6.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 74.1% | 14.8% | 3.7% | 0.0% | 0.0% | 7.4% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |

| | | | | の環境に配慮したライ | | | | 1 |
|---|---|---|--|--|--|--|---|---|
| | A // | n | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| 性別 | 全体 | 445 | 63.6% | 24.7% | 4.7% | 1.3% | 2.2% | 3.49 |
| 1土力1 | 男性 | 181 | 60.8% | 25.4% | 5.0% | 2.2% | 2.8% | 3.9 |
| | 女性 | 262 | 65.3% | 24.4% | 4.6% | 0.8% | 1.9% | 3.19 |
| 年齢 | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| -1-191 | 20~29歳 30~39歳 | 30 | 46.7% | 36.7% | 16.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | | 88 | 69.9% | 19.3% | 4.5% | 3.4% | 2.3% | |
| | 40~49歳 | 77 | 74.0% | | 4.8% | 2.6% | 0.0% | 3.69 |
| | 50~59歳 | 74 | | 20.8% | | 2.6% | 1.4% | 4.19 |
| | <u>60~69歳</u> 70歳以上 | 92 | 63.5% 55.4% | 27.0% | 4.1% | 0.0% | 6.5% | 9.8 |
| | | 92 | 100.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 9.8 |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 61.6% | 23.2% | 4.5% | 3.6% | 3.6% | 3.69 |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 66.3% | 26.0% | 3.8% | 1.0% | 1.9% | 1.05 |
| | 2世代世帯(親と子) | 104 | 63.0% | 25.5% | 5.7% | 0.5% | 1.6% | 3.6 |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 64.7% | 23.5% | 5.9% | 0.0% | 0.0% | 5.9 |
| | その他の世帯 | 18 | 66.7% | 22.2% | 0.0% | 0.0% | 5.6% | 5.6 |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0 |
| 住まいの | 南台 | 25 | 72.0% | 24.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.0 |
| 地域 | 弥生町 | 23 | 67.9% | 28.6% | 0.0% | 3.6% | 0.0% | 0.05 |
| | 本町 | 43 | 62.8% | 23.3% | 2.3% | 2.3% | 7.0% | 2.3 |
| | 中央 | 43 | 57.1% | 23.3% | 2.3% | 2.3% | 4.8% | 2.3 |
| | 東中野 | 24 | 57.1% | 28.6% | 7.1% | 2.4% | 4.8% | 0.0 |
| | 中野 | 41 | 58.5% | 29.3% | 7.3% | 0.0% | 0.0% | 4.9 |
| | 上高田 | 38 | 57.9% | 29.3% | 5.3% | 2.6% | 7.9% | 4.9 |
| | 新井 | 15 | 60.0% | 33.3% | 0.0% | 2.0% | 0.0% | 6.79 |
| | 沼袋 | 24 | 54.2% | 25.0% | 8.3% | 8.3% | 0.0% | 4.29 |
| | 松が丘 | 10 | 90.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.29 |
| | 江原町 | 10 | 90.0% | 7.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | 江古田 | 15 | 66.7% | 26.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.75 |
| | 丸山 | 8 | 50.0% | 37.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 12.59 |
| | 野方 | 34 | 61.8% | 32.4% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 5.99 |
| | 大和町 | 13 | 69.2% | 15.4% | 7.7% | 0.0% | 7.7% | 0.09 |
| | 若宮 | 9 | 55.6% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 11.19 |
| | 白鷺 | 16 | 50.0% | 25.0% | 18.8% | 0.0% | 6.3% | 0.09 |
| | | 16 | 75.0% | 18.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.39 |
| | <u>鷺宮</u> 上鷺宮 | 27 | 55.6% | 22.2% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 0.37 11.19 |
| | <u>上鳥呂</u> 無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | <u>米田</u> 日 | | | る都市の高温化を防ぐれ | | | 0.0/0 | 0.0/ |
| | | n | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 71.2% | 20.0% | 2.0% | 0.2% | 2.9% | 3.69 |
| 性別 | 男性 | 181 | 68.5% | 22.7% | 1.1% | 0.0% | 3.9% | 3.9 |
| | 女性 | | | | 2.7% | 0.4% | 2.3% | |
| | | 262 | 72.9% | | | | | 3.4 |
| 左影 | | 262 | 72.9% | 18.3% | | 0.0% | | |
| 中断 | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| 平町 | | | | | | 0.0% 0.0% 1.1% | 0.0% | 0.0 |
| 千節 | 無回答 20~29歳 30~39歳 | 2 30 88 | 100.0% 60.0% 68.2% | 0.0% 36.7% 26.1% | 0.0% 3.3% 2.3% | 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% | 0.09 0.09 0.09 |
| 千節 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 2 30 88 83 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% | 0.0% 1.1% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% | 0.09 0.09 0.09 3.69 |
| 千節 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 2 30 88 83 77 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% | 0.09 0.09 0.09 3.69 1.33 |
| 千断 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 2 30 88 83 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% | 0.0% 1.1% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% | 0.0 ⁴ 0.0 ⁴ 3.6 ⁶ 1.3 ⁴ |
| 千田市 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 2 30 88 83 77 74 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% | 0.00 0.00 3.60 1.33 4.15 9.85 |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 2 30 88 83 77 74 92 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% | 0.00 0.00 3.60 1.33 4.15 9.85 0.00 |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 2 30 88 83 77 74 92 1 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% | 0.09 0.09 3.69 4.19 9.88 0.09 3.69 0.09 |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 1 112 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 100.0% 63.4% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% | 0.00 0.00 3.66 1.33 4.11 9.87 0.00 3.66 1.91 |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 | 100.0% 60.0% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 3.0% 0.0% 22.3% 17.3% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 2.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% | 0.00 0.00 3.66 1.33 9.88 0.00 3.66 1.99 4.25 |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 1 112 112 104 192 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.8% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% | 0.00 0.00 3.66 4.11 9.88 0.00 3.366 1.39 4.11 9.81 0.00 9.33 60 1.99 4.22 0.00 |
| | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% | 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 70.0% 74.5% 58.8% 72.2% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% | 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(観と子) 高田答 無回答 南台 | 2 30 88 83 77 74 92 112 104 192 17 18 2 2 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% | 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~60歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) | 2 30 88 83 77 74 92 112 104 192 17 18 22 25 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.00 0.00 3.66 1.33 4.11 9.88 0.00 3.66 1.97 4.22 0.00 5.66 5.00 0.00 4.00 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 第回答 南台 弥生町 本町 | 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 18 22 25 28 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 58.8% 72.2% 80.0% 80.0% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 1.3' 4.1' 9.8'' 0.0' 3.6' 1.9' 4.2' 0.0' 5.6' 5.6' 5.0.0' 4.0' 0.0' 0.0' 4.0' |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 | 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 18 8 2 2 5 28 43 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 3.30% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 2.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 000 000 3.6 1.3 4.1 9.8 0.00 3.6 1.9 4.2 0.00 5.6 5.00 5.00 4.0 0.00 0.00 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 第三 南台 弥生町 本町 中央 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 22 25 28 43 42 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.1% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 21.6% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 11.6% 33.3% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.8% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0° 0.0° 3.6° 1.3° 4.1° 9.8° 0.0° 3.6° 1.9° 4.2° 0.0° 5.6° 50.0° 4.0° 0.0° 4.0° 0.0° 4.0° 0.0° 0.0° |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 2 30 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 192 17 17 18 25 25 28 43 43 42 24 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.8% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 東回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 | 2 30 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 192 17 17 18 225 28 43 43 42 24 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 80.0% 85.7% 72.1% 55.8% 87.5% 87.5% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.33 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 二世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 17 18 2 25 28 43 42 24 43 42 24 15 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 74.5% 58.8% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 75.6% 63.2% 66.7% | 0.0% 36.7% 28.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 26.7% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.6% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第 中回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 112 104 192 212 25 28 43 43 42 24 43 8 8 5 24 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 66.7% 70.8% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 21.6% 21.6% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 22.6% 26.7% 16.7% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° 0.0° |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 年ののの世帯 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 18 22 25 28 43 43 42 24 43 8 5 24 10 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 58.8% 72.2% 50.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 75.6% 63.2% 66.7% 70.8% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 28.9% 28.9% 16.7% 10.0% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 2.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 00 00 00 3.6 1.3 4.1 9.8 00 3.6 1.9 4.2 00 5.6 5.0 0 00 4.0 00 0.0 00 0.0 00 0.0 0.0 0.0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯、親シーン(部) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 17 18 22 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 85.7% 72.1% 54.8% 75.6% 63.2% 66.7% 70.8% 90.0% 100.0% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 3.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 26.7% 10.7% 10.0% 0.0% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 2.6% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 00 00 00 3.6 1.3 4.1 9.8 0.0 3.6 3.6 1.9 4.2 0.0 5.6 5.6 5.6 5.6 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0.0 0 0 0 0.0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 東回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 17 18 22 5 28 43 42 25 28 43 42 24 41 38 38 15 24 10 10 13 315 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 63.2% 66.7% 70.8% 90.0% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 3.30% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 11.6% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 26.7% 16.7% 10.0% 0.0 | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.8% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 000 000 3.6 1.3 9.8 0.00 3.6 1.9 9.8 0.00 3.6 5.00 5.6 5.00 4.0 0.00 4.0 0.00 2.4 0.00 0.00 0.00 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯、親シーン派 東ののの世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | 2 30 30 88 83 77 74 92 1 112 104 192 17 18 25 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 10 13 15 8 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 66.2% 66.7% 70.8% 90.0% 100.0% 73.3% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 26.7% 16.7% 10.0% 0.0% 0.0% 13.3% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.8% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 000 000 3.6 1.3 9.8 0.00 3.6 1.9 9.8 0.00 3.6 5.6 5.6 5.6 5.6 0 0.0 0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 東野 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 | 2 30 30 88 83 77 74 92 1 1 112 112 112 104 192 17 17 18 22 25 25 28 43 43 42 24 43 43 42 24 101 15 8 8 34 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 75.6% 63.2% 66.7% 70.8% 90.0% 100.0% 73.3% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 26.7% 16.7% 10.0% 0.0% 13.3% 75.0% 8.8% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.8% 2.6% 1.4% 5.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.00 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第 東回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江高田 丸山山 野方 大和町 | 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 112 104 192 25 25 28 43 43 42 24 43 42 24 41 38 38 43 15 24 10 13 315 88 34 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 74.5% 74.5% 58.8% 74.5% 58.8% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 63.2% 66.7% 90.0% 100.0% 73.3% 12.5% 82.4% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.6% 28.9% 26.7% 10.0% 0.0% 13.3% 75.0% 8.8% 15.4% | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% | 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 5.6% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 000 000 3.6 1.3 4.1 9.8 000 3.6 1.9 4.2 000 5.6 5.0 0 000 4.0 000 4.7 0.00 0.00 4.7 0.00 0.00 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代近世帯(親と子) 第台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江高田 丸山 野方 大和町 若宮 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 112 104 192 212 25 28 43 43 42 24 43 43 42 24 10 113 15 8 8 34 13 9 9 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 66.7% 70.8% 90.0% 100.0% 71.2.5% 86.2% 77.3% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 21.6% 21.6% 21.6% 22.3% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 10.0% 10.0% 10.7% 11.6% 10.7% 11.6% 13.3% 12.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 24.5% 25. | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 2.6% 1.4% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 000 000 3.6 1.3 4.1 9.8 000 3.6 1.9 4.2 000 5.6 5.6 5.6 5.6 5.0 0 000 4.0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 |
| 世帯構成 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 空世代世帯 東のみ世帯 車回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 18 22 25 28 43 43 42 24 41 38 38 15 24 10 10 13 15 8 8 43 42 24 10 10 13 15 15 8 8 13 19 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 70.7% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 72.1% 54.8% 87.5% 70.8% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 21.6% 31.30% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 28.5% 27.0% 28.9% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.0% 28.5% 27.5 | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 2.6% 2.6% 2.6% 2.6% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.00 |
| 世帯構成 住まいの | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 東回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江高田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 鷺宮 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 112 104 192 217 217 218 225 228 43 43 42 24 41 38 34 15 24 10 115 8 34 13 15 8 34 13 13 9 9 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 70.7% 100.0% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 85.7% 72.1% 54.8% 85.7% 72.1% 54.8% 85.7% 72.1% 54.8% 85.7% 72.5% 63.2 | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 13.0% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.3% 10.0% 10.7% 11.6% 22.3% 10.0% 10.7% 11.6% 22.3% 10.3% 10.5% 22.3% 10.3% 10.5% 22.3% 10.3% 10.5% 22.3% 10.3% 10.5% 22.3% 10.3% 10.5% 22.3% 10.3% 10.5% 22.5% 22.5% 22.5% 23.5 | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 4.5% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 2.6% 2.6% 2.6% 3.8% 0.0% 6.3% 3.8% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3,44 0,09 0,09 3,66 1,33 4,19 9,89 0,00 3,66 1,99 4,29 0,00 5,66 50,09 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 4,09 0,00 1,99 1,99 0,00 1,99 |
| 年 齢 世 帯 構 成 住 地 域 | 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 空世代世帯 東のみ世帯 車回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 2 30 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 18 22 25 28 43 43 42 24 41 38 38 15 24 10 10 13 15 8 8 43 42 24 10 10 13 15 15 8 8 13 19 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 | 100.0% 60.0% 68.2% 71.1% 79.2% 71.6% 71.6% 70.7% 63.4% 76.0% 74.5% 58.8% 72.2% 50.0% 80.0% 85.7% 72.1% 54.8% 87.5% 72.1% 54.8% 87.5% 70.8% | 0.0% 36.7% 26.1% 19.3% 14.3% 21.6% 21.6% 21.6% 31.30% 0.0% 22.3% 17.3% 18.2% 41.2% 22.2% 0.0% 16.0% 10.7% 11.6% 33.3% 12.5% 22.0% 28.9% 28.5% 27.0% 28.9% 27.5% 28.9% 27.5 | 0.0% 3.3% 2.3% 2.4% 2.6% 1.1% 0.0% 4.5% 1.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 2.3% 2.6% 2.6% 2.6% 2.6% 3.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0) 0) 0) 0) 0) 0) 0) 0) 0) 0) |

| | | | Q6 屋上緑化や壁面緑 | | | 手両オはわい | 4-4-5-4-1- | 年回体 |
|----------------------------------|---|---|--|--|---|---|---|--|
| | <u>A</u> # | n 445 | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない 0.7% | わからない | 無回答 |
| 性別 | 全体 | | 51.0% | 36.4% | 5.4% | | 2.7% | 3.8% |
| ות דו | 男性 | 181 | 51.9% | 32.6% | 6.1% | 1.1% | 3.9% | 4.4% |
| | 女性 | 262 | 50.0% | 39.3% | 5.0% | 0.4% | 1.9% | 3.4% |
| 年齢 | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29歳 30~39歳 | 30 88 | 36.7% 51.1% | 46.7% | 10.0% | 3.3% | 3.3% | 0.0% |
| | | 83 | 48.2% | 33.7% | | 1.2% | 2.3% | 6.0% |
| | 40~49歳 | 83 | | | 8.4% | | | |
| | 50~59歳 | | 53.2% | 39.0% | 2.6% | 1.3% | 2.6% | 1.39 |
| | 60~69歳 | 74 | 50.0% | 40.5% | 4.1% | 0.0% | 1.4% | 4.19 |
| | 70歳以上 | 92 | 56.5% | 29.3% | 1.1% | 0.0% | 4.3% | 8.79 |
| 世帯構成 | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | 単身世帯 | 112 | 50.9% | 30.4% | 7.1% | 0.9% | 5.4% | 5.49 |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 50.0% | 42.3% | 3.8% | 1.0% | 1.9% | 1.09 |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 52.6% | 35.4% | 5.2% | 0.5% | 2.1% | 4.29 |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 29.4% | 58.8% | 11.8% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | その他の世帯 | 18 | 61.1% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 5.6 |
| 住まいの | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0 |
| 住まいの 地域 | 南台 | 25 | 60.0% | 36.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.09 |
| 202.9% | 弥生町 | 28 | 64.3% | 35.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 本町 | 43 | 51.2% | 30.2% | 9.3% | 2.3% | 4.7% | 2.3 |
| | 中央 | 42 | 47.6% | 33.3% | 14.3% | 0.0% | 2.4% | 2.49 |
| | 東中野 | 24 | 54.2% | 45.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 中野 | 41 | 56.1% | 36.6% | 2.4% | 0.0% | 2.4% | 2.49 |
| | 上高田 | 38 | 50.0% | 34.2% | 5.3% | 2.6% | 7.9% | 0.0 |
| | 新井 | 15 | 53.3% | 40.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.79 |
| | 沼袋 | 24 | 50.0% | 29.2% | 8.3% | 0.0% | 8.3% | 4.29 |
| | 松が丘 | 10 | 70.0% | 30.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 46.2% | 53.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 40.0% | 46.7% | 6.7% | 0.0% | 0.0% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 37.5% | 12.5% | 0.0% | 12.5% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 58.8% | 32.4% | 2.9% | 0.0% | 0.0% | 5.9% |
| | 大和町 | 13 | 53.8% | 38.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 7.7% |
| | 若宮 | 9 | 22.2% | 55.6% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 11.19 |
| | 白鷺 | 16 | 50.0% | 25.0% | 12.5% | 0.0% | 12.5% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 62.5% | 31.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.3% |
| | | | | | | | | |
| | 上鷺宮 | 27 | 22.2% | 51.9% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 14.89 |
| | 上鷺宮 無回答 | 27 | 22.2% 75.0% | 51.9% 0.0% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | |
| | | | 75.0% | | 0.0% | 25.0% | | 14.8% |
| | | | 75.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% | | |
| | | | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 | 0.0% による都市型水害の防 | 0.0% 止・軽減を図るための | 25.0% 豪雨対策の推進 | 0.0% | 0.0 ⁹ 無回答 |
| 性別 | 無回答 | 4 n | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である | 0.0% 止・軽減を図るための あまり重要ではない | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない | 0.0% わからない | 0.0% 無回答 2.9% |
| 性別 | 無回答 全体 | 4 n 445 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% | 0.0% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% | <u>25.0%</u> 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% | 0.09 無回答 <u>2.9</u> 9 3.39 |
| | 無回答 全体 男性 | 4 n 445 181 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% | 0.0 ⁹ 無回答 2.99 3.33 2.7 ⁹ |
| | 無回答 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% | 0.09 無回答 2.99 3.39 2.79 0.09 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 | 4 n 445 181 262 2 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% | <u>25.0%</u> 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% | 0.09 無回答 2.99 3.33 2.79 0.09 0.09 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 | 4 n 445 181 262 2 30 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% | 無回答 2.99 3.33 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | 445 181 262 2 30 88 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 0.0% 2.3% | 0.09 無回答 2.99 3.33 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~22歳 30~39歳 40~49歳 | 445 181 262 2 30 88 83 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | 4 181 262 2 30 88 83 77 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 14.3% | 0.0% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.3% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | 0.09 無回答 2.99 3.33 2.79 0.09 0.00 0.00 0.00 0.00 2.44 0.00 5.49 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 4 181 262 2 30 88 83 77 74 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% | 0.0% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% 0.0% | m回答 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 14.3% 14.3% 12.2% 7.6% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 3.3% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% | m回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 2.44 0.00 5.44 7.66 0.00 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 445 181 262 2 2 30 88 83 777 74 92 1 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 78.4% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 7.6% 0.0% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | m回答 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 4 92 1 112 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 82.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.9% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05 |
| 年齢 | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 4 181 262 2 2 300 888 833 777 744 992 11 1122 104 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 90.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.3% 10.0% 10.0% 10.0% 10.3% 19.3% 14.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 0.02 7.61 0.00 2.77 1.99 3.19 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 4 n 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 100.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 86.5% 80.2% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 7.6% 0.0% 16.1% 11.5% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.1% 0.0% 0.0% 0.1% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.41 0.02 5.44 7.61 0.00 2.77 1.99 3.11 0.00 |
| 年齢 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 4 n 4455 181 262 300 888 833 777 744 922 11 1122 1044 1922 17 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 100.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 80.5% 80.2% 80.2% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 19.3% | 0.0% 止・軽減を図るための子 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 0.02 2.41 0.00 5.49 0.01 2.79 1.99 3.119 0.00 5.69 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 445 181 262 300 888 833 777 74 92 112 112 112 104 1922 117 18 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 86.5% 80.2% 76.5% 72.2% | 0.0% Iによる都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 7.6% 0.0% 16.1% 11.5% 13.5% 23.5% | 00% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0% 1.8% 0.0% 1.6% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.49 0.00 2.49 0.00 2.49 0.00 2.79 1.99 3.11 0.00 5.61 50.09 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) その他の世帯 無回答 | 445 181 262 300 888 833 777 74 92 11 112 112 114 192 117 18 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 86.5% 86.5% 86.5% 72.2% | 0.0% Iによる都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 7.6% 0.0% 16.1% 11.5% 13.5% 23.5% 16.7% 0.0% | 00% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 1.8% 0.0% 1.6% 0.0% 5.6% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 2.44 0.00 2.44 0.00 5.47 7.67 0.00 2.77 1.97 3.11 0.00 5.66 50.00 4.07 |
| 午齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 | 4 181 262 2 300 888 833 777 744 922 112 1044 1922 177 188 2 255 288 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 86.5% 86.5% 86.5% 72.2% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 14.3% 19.3% 14.3% 14.3% 14.3% 12.2% 7.6% 0.0% 16.1% 11.5% 13.5% 0.0% 16.7% 0.0% 12.0% 7.1% | 0.0% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 1.8% 0.0% 1.8% 0.0% 5.6% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05 0.05 0.06 0.07 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 商台 弥生町 本町 | 4 1 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 192 17 18 2 2 2 2 30 88 83 77 74 12 12 12 12 12 12 12 1 | 75.0% G6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 90.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 86.5% 78.6% 78.6% 78.6% 78.6% 78.6% 78.6% 78.6% 78.6% 78.6% 78.7% 84.4% 80.7% 84.4% 80.7% 84.4% 80.7% 78.7% 78.7% 84.4% 80.7% 78.7% 79.7% 70.7 | 0.0% による都市型水害の防や車要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 7.6% 0.0% 16.1% 11.5% 22.5% 16.7% 0.0% 12.0% 7.1% | 0.0% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 1.6% 0.0% 1.6% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.0% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | m回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 | 4 1 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 25 28 43 42 42 42 42 42 42 42 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 86.5% 80.2% 76.5% 72.2% 50.0% 72.2% 92.9% 79.1% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.41 0.00 5.44 0.00 2.77 1.99 3.11 0.00 5.66 5.000 4.00 0.00 2.33 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 4 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 112 104 192 17 18 2 2 3 4 3 4 2 2 3 3 3 3 3 3 3 3 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 80.2% 76.5% 76.5% 76.5% 76.5% 76.5% 76.5% 76.5% 72.2% 50.0% 72.0% 91.7% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 10.0% 11.5% 13.5% 23.5% 16.7% 0.0% 12.0% 7.1% 18.6% 31.0% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 豪雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.49 0.00 2.49 0.00 2.77 1.99 3.19 0.00 5.66 50.00 4.00 0.01 0.02 2.33 0.00 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 夕体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 4 181 262 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 2 25 28 43 42 24 41 1 1 1 1 1 1 1 1 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 80.4% 100.0% 76.5% 76.5% 72.2% 50.0% 72.2% 50.0% 72.9% 92.9% 91.7% 80.5% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 19.3% 12.5% 12.0% 7.1% 18.6% 31.0% 8.3% 17.1% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 家雨対策の推進 重要ではない 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.44 0.00 5.44 7.66 0.00 2.77 1.99 3.11 0.00 5.67 5.00 4.00 0.01 2.33 0.000 0.00 0.00 0.00 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 4 181 262 2 300 88 83 77 74 92 112 104 192 27 28 43 42 24 41 38 38 30 30 30 30 30 30 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 86.5% 86.5% 76.5% 72.2% 76.5% 72.2% 70.5% 72.2% 92.9% 79.1% 66.7% 91.7% 80.5% | 0.0% Iこよる都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 19.3% 19 | 00% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 25.0% 東京対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.44 0.00 2.44 0.01 2.44 0.01 2.77 1.99 3.11 0.01 5.61 5.00 4.01 0.02 2.33 0.001 0.021 2.44 0.051 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子) 第生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 4 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 11 104 1922 177 188 2 255 288 433 432 244 411 388 15 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 78.6% 86.5% 80.2% 76.5% 72.2% 50.0% 72.2% 73.1% 74.7% 74.7% 75.4% | 0.0% Iこよる都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 7.6% 0.0% 16.1% 11.5% 23.5% 16.7% 0.0% 12.0% 7.1% 18.6% 31.0% 8.3% 17.1% 13.2% 6.7% | 00% 止・軽減を図るための あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 2.4% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 25.0% 東京対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.44 0.00 5.47 7.61 0.00 2.77 1.97 3.11 0.00 5.61 5.00 4.01 0.02 2.33 0.00 0.01 0.02 2.44 0.00 0.01 0.02 0.01 0.02 0.01 0.02 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | 4 n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 25 28 43 42 24 41 38 15 24 | 75.0% G6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.5% 84.5% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 10.0% 10.0% 10.0% 10.0% 11.5% 13.5% 23.5% 16.1% 11.5% 13.5% 23.5% 16.7% 18.6% 31.0% 8.3% 17.1% 13.2% 6.7% 8.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% マラマはない 重要ではない のの% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.44 0.00 2.45 0.00 2.79 1.99 3.11 0.00 5.66 5.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 | 75.0% G6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 90.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 82.4% 84.4% 82.4% 82.4% 82.4% 84.4% 82.5% 82.5% 83.5% 83.3% 83.3% 83.3% 83.5% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.4% 0.0% 10.0% 19.3% 10.5% 22.5% 16.1% 13.5% 22.5% 16.7% 0.0% 12.0% 13.1% 13.2% 17.1% 13.2% 10.0% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.41 0.00 2.71 1.91 3.11 0.00 5.61 5.00 4.00 0.00 2.33 0.00 2.42 0.00 2.42 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) ホ町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 4 1 445 181 262 2 300 88 83 77 74 102 11 112 104 192 17 18 225 28 43 42 24 41 38 15 244 10 13 13 13 14 14 15 15 15 15 15 15 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 100.0% 78.6% 86.5% 72.2% 50.0% 79.1% 66.7% 91.7% 80.5% 78.9% 78.9% 92.3% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.3% 10.0% 10.0% 19.3% 10.0% 7.7% 0.0% 10.0% 7.7% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東雨対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.49 0.00 5.44 0.00 2.77 1.99 3.19 0.00 5.66 5.00 4.07 0.00 2.33 0.00 2.44 0.00 2.33 0.00 2.44 0.00 2.44 0.00 2.44 0.00 2.42 0.00 2.42 0.00 0.01 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 4 1 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 112 104 192 17 18 22 2 30 88 83 77 74 41 112 104 112 25 28 43 30 11 12 25 28 43 12 25 28 43 12 25 28 43 12 25 28 43 12 25 28 43 12 25 28 43 25 28 43 25 28 43 42 24 41 11 12 25 28 43 42 24 41 38 42 24 41 38 42 24 41 38 42 24 41 38 42 24 41 38 15 24 10 13 15 24 10 13 15 24 10 13 15 24 10 13 15 15 24 10 11 12 24 13 15 24 10 13 15 15 15 15 15 15 15 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 76.5% 72.2% 50.0% 72.0% 76.5% 72.2% 50.0% 72.0% 76.5% 72.2% 50.0% 72.0% 79.1% 86.5% 79.1% 80.5% 78.9% 93.3% 83.3% 90.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 12.2% 7.6% 0.0% 11.5% 13.5% 23.5% 16.7% 31.0% 8.3% 17.1% 13.2% 6.7% 20.0% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東京対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 無回答 2.9 3.3 2.7 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 2.4 0.0 2.7 1.9 3.1 0.0 4.0 0.0 0.0 0.0 0.0 2.3 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 0.0 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯、親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 | 4 181 262 2 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 2 25 28 433 42 24 41 38 43 15 8 8 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 100.0% 76.5% 77.2% 76.5% 77.2% 76.5% 77.2% 76.5% 77.2% 77.3% 80.5% 77.3% 77.3% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 19.3% 12.5% 13.5% 23.5% 16.7% 31.0% 8.3% 17.1% 13.2% 6.7% 8.3% 10.0% 7.7% 20.0% 37.5% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東京対策の推進 重要ではない 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | m回答 2.9 ⁹ 3.3 2.7 0.0 0.0 0.0 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯、親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 | 4 n 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 2 25 28 43 42 24 41 38 15 24 41 38 15 8 8 34 34 34 34 34 34 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 74.7% 84.4% 82.4% 80.4% 76.5% 72.2% 50.0% 72.2% 50.0% 72.0% 92.9% 97.1% 80.5% 91.7% 80.5% 93.3% 83.3% 90.0% 92.3% 73.3% 50.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 19.3% 19. | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東京対策の推進 重要ではない 0.0% </td <td>0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0%</td> <td>m回答 2.9⁹ 3.3 3.3 2.7 0.0⁰ 0.0⁰ 0.0⁰ 0.0⁰ 0.0⁰ 2.4¹ 0.0⁰ 2.4¹ 0.0⁰ 2.4¹ 0.0⁰ 5.4¹ 7.6¹ 0.0⁰ 5.4¹ 7.6¹ 0.0⁰ 5.6¹ 3.1¹ 0.0⁰ 5.6¹ 50.0⁰ 4.0⁰ 0.0⁰ 2.3² 0.0⁰ 0.0⁰ 2.3² 0.0⁰ 0.0⁰ 2.4² 0.0¹⁰ 0.0¹⁰ 2.4² 0.0¹⁰ 2.4² 0.0¹⁰ 0.0¹⁰ 2.4² 0.0¹⁰ 0.</td> | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | m回答 2.9 ⁹ 3.3 3.3 2.7 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 2.4 ¹ 0.0 ⁰ 2.4 ¹ 0.0 ⁰ 2.4 ¹ 0.0 ⁰ 5.4 ¹ 7.6 ¹ 0.0 ⁰ 5.4 ¹ 7.6 ¹ 0.0 ⁰ 5.6 ¹ 3.1 ¹ 0.0 ⁰ 5.6 ¹ 50.0 ⁰ 4.0 ⁰ 0.0 ⁰ 2.3 ² 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 2.3 ² 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 2.4 ² 0.0 ¹⁰ 0.0 ¹⁰ 2.4 ² 0.0 ¹⁰ 2.4 ² 0.0 ¹⁰ 0.0 ¹⁰ 2.4 ² 0.0 ¹⁰ 0. |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世帯 2世代世帯(親と子) 3世帯 2世帯(親と子) 3世帯 3世帯 2世帯(親と子) 3世帯 3世帯 | 4 181 262 2 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 2 25 28 43 42 24 41 38 15 8 34 31 5 8 34 34 35 36 30 30 30 30 30 30 30 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 74.7% 84.4% 82.4% 86.5% 74.2% 74.7% 86.5% 72.2% 76.5% 72.2% 72.2% 70.1% 86.5% 72.2% 70.1% 86.5% 72.2% 70.1% 86.5% 72.2% 70.1% 80.5% 73.3% 83.3% 90.0% 92.3% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.9% 0.0% 19.3% 10.0% 20.0% 37.5% 2.9% 7.7% 2.9% 7.7% | 00% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東京対策の推進 重要ではない 0.0% </td <td>0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0%</td> <td>● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●</td> | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 1.1% 0.0% 2.3% 1.2% 0.0% | ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代間帯(親と子) 3世帯 3世代間帯(親と子) <l< th=""><td>4 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 11 1122 1044 1922 17 18 22 25 288 433 422 244 104 138 15 24 344 13 9 9</td><td>75.0% G6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0%</td><td>0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 14.4% 0.0% 10.0% 19.3% 14.3% 12.2% 7.1% 18.6% 31.0% 8.3% 17.1% 13.2% 6.7% 8.3% 10.0% 7.7% 20.0% 7.7% 0.0%</td><td>0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0</td><td>25.0% 東雨対策の推進 重要ではない 0.0%<!--</td--><td>0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0%</td><td>無回答 2.9 3.3 2.7 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.4 0.00 2.4 0.00 2.7 1.9 3.11 0.00 5.66 50.00 4.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.42 0.00 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05 0.06 0.07 0.08 0.09 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05</td></td></l<> | 4 n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 11 1122 1044 1922 17 18 22 25 288 433 422 244 104 138 15 24 344 13 9 9 | 75.0% G6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.9% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 14.4% 0.0% 10.0% 19.3% 14.3% 12.2% 7.1% 18.6% 31.0% 8.3% 17.1% 13.2% 6.7% 8.3% 10.0% 7.7% 20.0% 7.7% 0.0% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東雨対策の推進 重要ではない 0.0% </td <td>0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0%</td> <td>無回答 2.9 3.3 2.7 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.4 0.00 2.4 0.00 2.7 1.9 3.11 0.00 5.66 50.00 4.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.42 0.00 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05 0.06 0.07 0.08 0.09 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05</td> | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 無回答 2.9 3.3 2.7 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.4 0.00 2.4 0.00 2.7 1.9 3.11 0.00 5.66 50.00 4.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.01 2.42 0.00 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05 0.06 0.07 0.08 0.09 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05 |
| 午齢 世帯構成 住まいの | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と) 4回答 第合ののの世帯 第のののののののののののののののののののののののののののののののののののの | 4 445 181 262 2 300 88 833 77 74 104 192 17 104 192 17 18 22 25 28 43 42 24 41 15 8 8 43 15 8 8 13 13 9 16 16 16 16 16 16 16 | 75.0% G6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.5% 74.7% 84.4% 82.4% 84.5% 74.7% 84.5% 76.5% 76.5% 72.2% 70.0% 92.9% 79.1% 80.5% 79.1% 80.5% 78.9% 90.0% 92.3% 73.3% 50.0% 88.2% 92.3% 75.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.4% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 0.0% 16.1% 11.5% 13.5% 22.5% 16.7% 0.0% 12.0% 7.1% 18.6% 31.0% 8.3% 17.1% 20.0% 7.7% 20.0% 7.7% 0.0% 18.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東雨対策の推進 重要ではない 0.0% </td <td>0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0%</td> <td>0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.41 0.00 2.42 0.00 2.71 1.91 3.11 0.00 2.77 1.92 3.11 0.00 2.77 1.93 3.11 0.00 2.77 1.93 3.11 0.00 2.77 1.93 3.11 0.00 2.33 0.00 2.44 0.00 2.42 0.00 4.22 0.00 4.22 0.00 4.25 3.88 0.00 1.1.15</td> | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.41 0.00 2.42 0.00 2.71 1.91 3.11 0.00 2.77 1.92 3.11 0.00 2.77 1.93 3.11 0.00 2.77 1.93 3.11 0.00 2.77 1.93 3.11 0.00 2.33 0.00 2.44 0.00 2.42 0.00 4.22 0.00 4.22 0.00 4.25 3.88 0.00 1.1.15 |
| 午齢 世帯構成 住まいの | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯、親シーンと系) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 若宮 白鷺 鷺宮 | 4 1 445 181 262 2 300 88 83 77 74 102 11 112 104 192 17 18 225 28 43 42 24 41 38 42 24 41 38 38 42 24 43 42 24 43 42 24 43 43 | 75.0% Q6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 80.7% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 100.0% 78.6% 80.2% 70.5% 72.2% 50.0% 79.1% 66.7% 91.7% 80.5% 78.9% 90.0% 92.3% 90.0% 92.3% 90.0% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% 92.3% <tr td=""></tr> | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 142% 13.3% 14.3% 0.0% 10.0% 19.3% 11.5% 13.5% 22.5% 16.7% 0.0% 12.0% 7.1% 13.2% 6.7% 8.3% 10.0% 7.7% 20.0% 37.5% 2.9% 7.7% 0.0% 18.8% 12.5% | 00% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 0.00 無回答 2.99 3.33 2.77 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 2.49 0.00 2.41 0.00 2.42 0.00 2.77 1.99 3.19 0.00 5.66 5.00 4.07 0.00 2.33 0.00 2.33 0.00 2.33 0.00 0.00 2.33 0.00 0.00 2.44 0.00 0.01 0.02 2.42 0.00 0.01 0.02 0.03 0.04 0.05 0.05 0.05 0.05 |
| | | | | | | | | |
| 性別 年齢 世帯構成 住地域 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と) 4回答 第合ののの世帯 第のののののののののののののののののののののののののののののののののののの | 4 445 181 262 2 300 88 833 77 74 104 192 17 104 192 17 18 22 25 28 43 42 24 41 15 8 8 43 15 8 8 13 13 9 16 16 16 16 16 16 16 | 75.0% G6 台風や集中豪雨等 とても重要である 80.7% 80.7% 80.7% 80.5% 100.0% 90.0% 78.4% 74.7% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 84.4% 82.4% 86.5% 76.5% 76.5% 76.5% 76.5% 76.5% 76.5% 77.2% 80.5% 79.1% 80.5% 79.1% 80.5% 78.9% 92.3% 73.3% 50.0% 88.2% 92.3% 75.0% | 0.0% による都市型水害の防 やや重要である 14.2% 13.3% 14.4% 0.0% 10.0% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 19.3% 14.3% 12.2% 0.0% 16.1% 11.5% 13.5% 22.5% 16.7% 0.0% 12.0% 7.1% 18.6% 31.0% 8.3% 17.1% 20.0% 7.7% 20.0% 7.7% 0.0% 18.3% | 0.0% 止・軽減を図るための引 あまり重要ではない 1.3% 2.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 25.0% 東雨対策の推進 重要ではない 0.0% </td <td>0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0%</td> <td>0.0%</td> | 0.0% わからない 0.9% 0.6% 0.0% | 0.0% |

| | | | Q6 水やみどりに親しめ | | | | | |
|--------------------|--|--|--|---|--|---|---|--|
| | A //- | n | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| 性別 | 全体 | 445 | 57.3% | 31.7% | 6.7% | 0.7% | 0.9% | 2.79 |
| ות בו | 男性 | 181 | 61.3% | 29.3% | 5.0% | 0.6% | 1.1% | 2.8 |
| | 女性 | 262 | 54.2% | 33.6% | 8.0% | 0.8% | 0.8% | 2.75 |
| 年齢 | 無回答 | 30 | 100.0% | | | | 0.0% | 0.0 |
| 1 10 1 | 20~29歳 30~39歳 | 88 | 50.0% | 33.3% | 10.0% | 6.7% | 1.1% | 0.09 |
| | 30~39 <u>歳</u> 40~49歳 | 83 | 50.6% | 39.8% | 10.8% | 0.0% | 2.4% | 3.65 |
| | 40~49威 50~59歳 | 77 | 55.8% | 36.4% | 6.5% | 1.3% | 0.0% | 0.09 |
| | | 74 | 62.2% | 28.4% | 5.4% | 0.0% | 0.0% | 4.19 |
| | 60~69歳 70時以上 | 92 | 68.5% | 28.4% | 2.2% | 0.0% | 1.1% | 6.5 |
| | 70歳以上 無回答 | 92 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 58.0% | 28.6% | 8.0% | 1.8% | 0.9% | 2.7 |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 61.5% | 34.6% | 1.9% | 1.0% | 0.0% | 1.0 |
| | 2世代世帯(親と子) | 104 | 53.6% | 33.9% | 7.8% | 0.0% | 1.6% | 3.1 |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 132 | 58.8% | 23.5% | 17.6% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | その他の世帯 | 18 | 66.7% | 22.2% | 5.6% | 0.0% | 0.0% | 5.6 |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0 |
| 住まいの | 南台 | 25 | 48.0% | 40.0% | 8.0% | 0.0% | 0.0% | 4.0 |
| 地域 | 弥生町 | 28 | 67.9% | 28.6% | 3.6% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 本町 | 43 | 55.8% | 37.2% | 2.3% | 2.3% | 0.0% | 2.3 |
| | 中央 | 43 | 57.1% | 37.2% | 9.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 東中野 | 24 | 70.8% | 25.0% | 4.2% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 中野 | 41 | 51.2% | 39.0% | 4.2% | 0.0% | 0.0% | 2.4 |
| | 上高田 | 38 | 52.6% | 31.6% | 7.9% | 2.6% | 5.3% | 0.0 |
| | 新井 | 15 | 66.7% | 26.7% | 6.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 沼袋 | 24 | 62.5% | 20.7% | 12.5% | 0.0% | 4.2% | 0.0 |
| | 松が丘 | 10 | 60.0% | 30.0% | 10.0% | 0.0% | 4.2% | 0.0 |
| | 江原町 | 13 | 69.2% | 23.1% | 7.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 江古田 | 15 | 66.7% | 26.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.79 |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 50.0% | 12.5% | 0.0% | 0.0% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 55.9% | 35.3% | 2.9% | 0.0% | 0.0% | 5.99 |
| | 大和町 | 13 | 61.5% | 38.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | 若宮 | 9 | 33.3% | 44.4% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 11.15 |
| | 白鷺 | 16 | 50.0% | 31.3% | 6.3% | 6.3% | 6.3% | 0.0% |
| | <u>日</u> 鷺宮 | 16 | 75.0% | 18.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.39 |
| | | | | | | 0.0% | 0.0% | 0.07 |
| | | | 48.1% | 25.9% | 14.8% | 0.0% | 0.0% | 11.19 |
| | 上鷺宮 | 27 | 48.1% 75.0% | 25.9% | 14.8% 25.0% | 0.0% | 0.0% | |
| | | 27 4 | 75.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 11.19 0.09 |
| | 上鷺宮 | 27 4 | 75.0% | | 25.0% | | | |
| | 上鷺宮 | 27 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 | 0.0% (希少動物の保護など | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 無回答 |
| 性別 | <u>上鷺宮</u> 無回答 | 27 4 n | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である | 0.0% (希少動物の保護など) やや重要である | 25.0%) あまり重要ではない | 0.0% 重要ではない | 0.0% わからない | 0.0 無回答 <u>3.1</u> |
| 性別 | 上鷺宮 無回答 全体 | 27 4 n 445 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% | 0.0% 重要ではない <u>2.5%</u> | 0.0% わからない 2.7% | 0.0 無回答 3.1 3.3 |
| 性別 | 上鷺宮 無回答 全体 男性 | 27 4 n 445 181 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% | 0.0% 重要ではない <u>2.5%</u> 5.5% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% | 0.0 無回答 3.1 3.3 3.1 |
| 性別 年齢 | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 | 27 4 n 445 181 262 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% | 0.0 ⁴ 無回答 3.3 ¹ 3.3 ¹ 3.1 ¹ 0.0 ¹ |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 | 27 4 <u>1</u> 445 181 262 2 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% | 0.0 無回答 3.3 3.3 3.1 0.0 0.0 0.0 0.0 |
| | 上鷺宮 無回答 | 27 4 181 262 2 30 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% | 無回答 第回答 3.11 3.31 3.31 0.00 0 |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | 27 4 181 262 2 30 88 83 77 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 48.1% 42.7% 56.7% 42.0% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% | 無回答 無回答 3.11 3.31 0.02 |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 27 4 181 262 2 30 88 83 77 74 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 33.8% 33.8% 39.2% | 25.0% あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% | 無回答 3.11 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歲以上 | 27 4 181 262 2 30 88 83 77 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 33.8% 33.8% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 8.0% 9.6% 14.3% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% | 無回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ¹ 3.1 ¹ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 3.6 ¹ 0.0 ⁰ 4.1 ⁹ 4.1 ¹ |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 27 4 181 262 2 30 88 83 77 74 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 38.6% 50.6% 43.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 33.8% 33.8% 39.2% | 25.0% あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% | 無回答 無回答 3.1 3.3 3.1 0.0 0.0 0.0 3.6 0.0 4.1 8.7 8.7 1. 1. 1. 1. 1. 1. 1. |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 | 27 4 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 2 1 112 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 48.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 39.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.2% 31.5% 0.0% 31.3% | 25.0% あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% | 0.09 無回答 3.39 3.31 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 0.11 8.79 0.09 3.69 |
| | 上鷺宮 無回答 <u>全体</u> 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 27 4 445 2622 2 30 888 83 77 74 922 1 1112 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 42.7% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 43.2% 46.7% 100.0% 48.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 30.0% 30.0% 30.0% 33.8% 33.8% 33.8% 33.2% 33.1.5% 0.0% 31.3% 40.4% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 14.3% 14.3% 15.5% 0.0% 7.1% 7.7% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% | 0.00 無回答 3.31 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 0.00 3.61 1.01 |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 27 4 445 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.2% 46.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 40.8% 40.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% 2.1% | 無回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ¹ 3.1 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 1.1 ¹ 3.7 ¹ 3.6 ¹ 1.1 ¹ 3.7 ¹ 3.6 ¹ 1.1 ¹ 3.7 ¹ 3.6 ¹ 3.6 ¹ 3.6 ¹ 3.7 ¹ 3.6 ¹ 3.6 ¹ 3.6 ¹ 3.7 ¹ 3.6 ¹ |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 類面容 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 実婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 27 4 445 282 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 192 17 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 44.7% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 40.8% 33.6% 43.2% 39.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 34.4% 34.4% 38.0% 29.4% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 2.1% 0.0% | 無回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ¹ 3.3 ¹ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 4.1 ¹ 8.7 ¹ 0.0 ⁰ 4.1 ¹ 8.7 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 1.0 ⁰ 3.6 ¹ 3.5 ¹ 5.9 ¹ |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 27 4 445 181 262 2 300 888 833 77 74 92 112 112 104 192 17 18 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 48.2% 46.2% 44.2%44.2% 44.2% 44.2% 44.2%44.2% 44.2% 44.2%44.2% 44.2% 44.2%44.2% 44.2% 44.2%44.2% 44.2% 44.2%44.2%44.2% 44.2%44.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 40.8% 33.5% 40.8% 33.5% 33.8 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 無回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 3.6 ¹ 4.1 ¹ 8.7 ⁷ 0.0 ⁰ 3.6 ¹ 1.0 ⁰ 3.6 ¹ 3.7 ¹ 5.9 ¹ 5.9 ¹ 5.6 ¹ |
| 年齢 世帯構成 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 之世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) | 27 4 445 181 262 2 300 888 833 77 74 92 112 104 192 17 112 104 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.2% 46.2% 43.2% 44.2% 44.2% 44.2% 44.2% 44.2% 45.2% 46.2% 45.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 40.2% 33.8% 35.8% 35.8% 35.8% 35.8% 35.8% 35.8% 35.8% 35 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.66 1.07 3.61 1.07 3.55 5.66 50.07 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第回答 | 27 4 445 1811 262 2 2 30 88 83 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 2 25 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.2% 33.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 33.9% 50.0% 48.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 42.2% 33.8% 33.8% 39.2% 31.5% 0.0% 31.3% 40.4% 38.0% 28.4% 50.0% 0.0% 36.0% | 25.0% あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | m回答 3.1 ¹ 3.3 ¹ 3.3 ¹ 3.3 ¹ 3.1 ¹ 0.0 ² 0.0 ² 0.0 ² 0.0 ² 0.0 ² 3.6 ² 0.0 ² 3.6 ² 1.0 ² 3.6 ² 1.0 ² 3.6 ² 5.6 ² 5.6 ² 5.0 ² 4.0 ² |
| 年齢 世帯構成 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 | 27 4 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 18 2 2 5 28 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 33.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.2% 46.2% 43.2% 46.2% 50.0% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 46.2% 47.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 33.8% 33.8% 39.2% 31.5% 0.0% 31.3% 40.4% 38.0% 29.4% 50.0% 0.0% 36.0% 28.6% | 25.0% あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.8% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 3.3% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | m回答 3.1 ¹ 3.3 ¹ 3.3 ¹ 3.3 ¹ 3.1 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 1.0 ¹ 3.1 ¹ 5.9 ¹ 5.9 ¹ 5.0 ¹ |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 | 27 4 445 181 2662 2 2 30 88 83 77 74 922 11 112 104 192 117 118 22 25 5 28 43 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 44.2% 43.2% 44.2% 44.2% 44.2% 44.2% 45.2 | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 39.8% 33.8% 33.8% 33.2% 33.5% 35.5% 35 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3%14.3% 14.3% 14.3% 14.3% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 3.6% 4.7% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% 2.1% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 0.00 3.61 1.01 3.61 1.02 3.61 1.01 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 3.61 3.61 3.61 3.61 3.61 3.61 3.61 3.61 3.61 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 400 400 400 400 400 400 400 40 | 27 4 445 2662 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 192 11 112 104 192 17 18 25 28 43 42 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 48.1% 42.7% 56.7% 42.0% 56.5% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.2% 43.2% 44.2% 43.2% 45.0% 44.2% 45.0% 45.0% 45.0% 41.9% 50.7% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 33.0% 43.2% 39.8% 33.8% 33.8% 33.2% 33.8% 33.2% 33.3% 40.4% 33.0% 0.0% 33.0% 22.6% 41.9% 50.0% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0 | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 1.4% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 0.00 3.61 0.01 3.61 1.01 3.11 5.91 5.66 5.001 4.01 0.01 2.33 0.01 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 世身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 27 4 445 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 192 17 18 225 25 28 43 3 42 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 50.0% 43.2% 46.7% 50.0% 43.2% 46.7% 50.0% 43.2% 50.0% 43.2% 50.0% 43.2% 50.0 | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 0.0% 33.8% 33.3% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.3% 33.8% 33.3% 33.8% 33.8% 33.3% 33.8% 33.9% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.3% 33.3% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.7% 7.7% 12.0% 17.6% 0.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 17.1% 12.0% 13.0% 14.3% 12.2% 13.0% 14.3% 12.2% 13.0% 14.3% 12.2% 13.0% 14.3% 12.2% 13.0% 13.0% 13.0% 13.0% 13.0% 14.3% 12.2% 13.0% 13. | 0.0% 重要ではない 2.5% 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 0.00 3.61 0.00 3.61 1.01 3.61 1.02 3.61 1.03 3.61 1.01 3.61 1.02 3.61 1.03 3.61 1.04 3.61 1.05 3.61 1.01 3.11 5.91 5.61 5.001 4.01 0.01 0.02 2.33 0.01 0.01 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 50~59歳 年間 東 東 野 中央 東中野 | 27 4 445 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 11 112 205 25 225 225 228 433 42 24 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 42.0% 42.0% 42.0% 42.0% 42.0% 42.2% 44.7% 100.0% 43.2% 44.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 40.7% 40.0% 43.2% 40.7% 40.0% 43.2% 40.7% 40.0% 4 | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 40.8% 30.0% 43.2% 39.8% 33.8% 33.8% 39.2% 31.5% 0.0% 31.3% 44.3% 0.0% 36.0% 29.4% 50.0% 36.0% 36.0% 36.0% 36.0% 33.3% 33.3% 34.1% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.7% 7.7% 12.0% 17.1% 4.2% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 0.3% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 0.0% 4.0% 0.0% 4.0% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 0.01 3.61 1.00 3.61 1.00 3.61 1.00 3.61 0.00 4.01 0.02 2.33 0.000 0.001 0.001 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 60~69歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子) 3世代世帯(朝と子) 50 年の他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中男 中野 上高田 | 27 4 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 112 104 192 217 8 25 28 43 43 42 22 44 1 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 40.7% 40.7% 40.7% 40.7% 40.7% 41.9% 55.7% 58.3% 41.5% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 33.8% 33.8% 39.2% 31.5% 0.0% 31.3% 40.4% 38.0% 29.4% 50.0% 0.0% 36.0% 28.6% 41.9% 33.3% 34.1% 42.1% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1 | 0.0% 重要ではない 2.5% 2.5% 0.4% 0.0% 0.3% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 0.0% 2.3% 4.8% 0.0% 2.4% 0.0% 2.3% | 0.0 無回答 3.3' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 1.0' 3.1' 5.9' 5.6' 50.0' 4.0' 0.0' 2.3' 0.0' 0.0' 2.4' 0.0' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 50 年) 第合 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 | 27 4 445 1811 262 2 2 30 88 83 83 83 77 74 92 11 112 104 192 112 104 192 2 17 18 225 28 43 42 25 28 43 42 25 28 43 145 15 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 44.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.2% 47.1% 38.9% 50.0% 44.2% 47.1% 38.9% 50.0% 44.2% 38.9% 50.0% 41.9% 55.3% 41.5% 34.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 34.1% 42.1% 33.3% | 25.0% あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.5% 15.6% 0.0% 7.5% 15.6% 0.0% 7.5% 15.6% 0.0% 7.5% 15.6% 0.0% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.7% 15.6% 0.0% 7.1% 7.7% 15.6% 0.0% 7.1% 7.7% 15.6% 0.0% 7.1% 7.7% 15.6% 0.0% 7.1% 7.7% 15.6% 0.0% 7.1% 7.7% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 0.0% 7.1% 7.5% 15.6% 7.5% | 0.0% 重要ではない 2.5% 2.5% 0.4% 0.0% 0.33% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0. | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.3% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 4.8% 0.0% 2.4% 5.3% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.66 0.00 3.61 0.01 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 1.02 3.61 0.01 3.61 0.02 5.99 5.61 5.00 4.01 0.02 0.02 0.02 0.02 0.02 0.02 0.02 0.02 0.02 0.02 0.02 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第 40 本町 中央 東中野 中野 中野 中野 三二 二二 二二 二二 二二 二二 二二 二二 二二 二二 | 27 4 445 181 262 2 2 30 88 83 37 77 4 92 11 112 104 192 111 112 104 192 2 11 112 2 104 192 2 11 112 104 192 2 11 112 104 192 2 113 112 104 192 113 112 104 113 112 104 113 112 112 112 112 112 112 112 112 112 | 75.0% G6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 44.2% 443.2% 446.2% 443.2% 446.2% 443.2% 445.2% 47.1% 38.9% 50.0% 48.0% 40.7% 55.0% 48.5% 55.0% 55.0% 44.5% 55.3% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 39.8% 33.8% 34.4% 33.8% 33 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1% 7.1 | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.7% 2.4% 0.0% 2.6% 0.0% 2.6% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 5.4% 0.0% 5.4% 0.0% | 無回答 3.1' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 5.0' 5.0' 5.0' 5.0' 0.0' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 | 27 4 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 11 112 112 112 112 112 112 112 112 1 | 75.0% G6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 44.2% 43.2% 44.2% 43.2% 44.2% 44.2% 44.2% 50.0% 48.2% 44.5% 50.0% 44.5% 55.7% 58.3% 41.5% 55.3% 54.2% 70.0% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 39.8% 33.8% 33.8% 33.2% 33.5% 35.5% 35.5% 35.5% 35.5% 35.5% 35.5% 35.5% 35.5% 35.5% 35 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 8.6% 7.1% 7.1% 7.0% 7.1% 7.5% 8.6% 7.1% 7.5% 7.1% 7.5% 7.1% 7.5% 7.1% 7.5% 7.5% 7.1% 7.5% 7.5% 7.5% 7.5% 7.5% 7.5% 7.5% 7.5 | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 4.0% 3.6% 4.7% 2.4% 0.0% 0.0% 2.6% 0.0% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% 2.1% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 0.00 3.61 1.01 3.11 5.91 5.61 5.001 4.001 0.01 2.33 0.001 2.33 0.002 2.33 0.001 2.31 0.011 2.32 0.012 2.33 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 0.012 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 タ性 男性 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 | 27 4 445 181 2622 2 2 30 88 83 77 74 922 1 1112 104 192 11 112 25 25 28 43 43 42 25 25 28 43 43 42 25 25 28 43 15 24 41 38 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 48.1% 42.7% 56.7% 42.0% 56.7% 42.0% 56.7% 42.0% 43.2% 44.2% 43.2% 44.7% 50.0% 43.2% 44.2% 50.0% 60.7% 41.9% 55.3% 58.3% 41.5% 53.3% 55.2% 55.2% 55.2% 55.2% 55.2% 70.0% 61.5% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 33.0% 43.2% 39.8% 33.8% 33.8% 33.2% 33.8% 33.2% 33.3% 40.4% 33.3% 40.4% 50.0% 33.3% 41.9% 50.0% 33.3% 34.1% 42.1% 33.3% 30.8% 30.8% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.5% 5.6% 0.0% 7.1% 7.1% 7.1% 7.0% 7.1% 7.1% 7.7% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 5.4% 1.9% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 4.8% 0.0% 2.3% 4.8% 0.0% | 無回答 第回答 3.1' 3.3' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 0.0' 4.1' 8.7' 0.0' 3.6' 1.0' 3.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 0.0' 2.3' 0.0' 0.0' 2.4' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 | 27 4 445 282 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 92 1 1 112 104 92 1 1 112 205 28 43 42 25 28 43 42 25 28 43 42 25 28 43 15 5 24 10 13 38 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 40.0% 43.2% 46.7% 50.0% 43.2% 46.2% 50.0% 48.0% 50.0% 48.0% 50.0% 48.0% 50.0% 48.0% 50.0% 48.0% 50.3% 50.5% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 0.0% 33.0% 43.2% 39.8% 39.8% 33.8% 39.2% 31.5% 0.0% 33.3% 40.4% 50.0% 36.0% 36.0% 36.0% 36.0% 36.0% 33.3% 44.1% 33.3% 42.1% 33.3% 33.3% 33.3% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.1% 5.6% 0.0% 7.1% 7.1% 7.0% 7.1% 7.7% 15.8% 6.7% 15.8% 6.7% 15.8% 0.0% 7.7% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% | 無回答 3.1' 3.3' 3.3' 3.3' 3.3' 3.3' 3.3' 3.3' 3.3' 3.3' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.1' 5.9' 5.6' 50.0' 4.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 世身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(本町) 4 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 | 27 4 445 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 192 11 112 104 192 17 18 225 25 25 25 25 25 25 25 25 25 25 25 25 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 42.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 50.0% 48.0% 50.0% 48.0% 50.0% 50.3% 50.0% 51.5% 58.3% 41.5% 53.3% 54.2% 53.3% 54.2% 53.3% 54.2% 53.3% 54.2% 53.3% 54.2% 53.3% 54.2% 53.3% 54.2% 53.3% 54.2% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 40.8% 33.3% 33.3% 3 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 15.6% 0.0% 7.1% 15.5% 6.7% 12.5% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 0.3% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 0.0 | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 0.0% | m回答 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 世身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(本町) 4 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 | 27 4 445 282 2 30 88 83 77 74 92 11 1112 104 92 11 1112 104 192 11 1112 104 192 2 11 112 204 133 42 24 43 3 42 24 41 38 8 15 24 3 15 8 8 8 34 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 42.0% 42.0% 42.0% 42.2% 44.7% 100.0% 43.2% 44.7% 100.0% 43.2% 44.7% 50.0% 44.2% 50.0% 44.2% 55.3% 54.2% 70.0% 61.5% 33.3% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 40.8% 33.3% 34.1% 33.3% 3 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 7.7% 12.5% 6.7% 12.5% 6.7% 12.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 0.3% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 6.7% 1.25% 0.0% | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 4.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | m回答 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 世身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(本町) 4 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 | 27 4 445 1811 262 2 2 30 88 83 83 77 74 92 11 112 104 192 112 104 192 211 17 18 225 225 28 43 42 25 25 28 43 42 25 25 28 43 15 5 8 8 34 4 13 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 55.7% 42.0% 42.0% 43.2% 44.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.7% 100.0% 45.2% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 46.7% 47.1% 55.7% 55.5% 61.5% 55.5% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.8% 33.2% 31.5% 0.0% 31.3% 40.4% 33.0% 28.6% 41.9% 50.0% 33.3% 34.1% 42.1% 33.3% 20.8% 30.8% 29.4% 46.2% | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 4.0% 7.1% 15.6% 0.0% 7.1% 15.5% 6.7% 12.5% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 0.3% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.7% 2.4% 4.2% 0.0 | 0.0% わからない 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.1% 0.0% | 無回答 第回答 3.1' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 0.0' 4.1' 3.6' 3.6' 3.6' 3.6' 3.6' 0.0' 4.0' 3.1' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 5.6' 0.0' 4.0' 0.0' 4.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 13.3' 12.5' 5.9' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 世身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(本町) 4 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 | 27 4 445 282 2 30 88 83 77 74 92 11 1112 104 192 11 1112 104 192 11 1112 104 192 2 11 112 204 33 42 24 43 342 24 43 38 5 28 43 3 42 24 5 5 28 43 3 42 24 5 5 5 28 43 3 62 5 5 5 62 62 62 62 62 62 62 62 62 62 62 62 62 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 45.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 42.0% 42.0% 42.0% 42.2% 44.7% 100.0% 43.2% 44.7% 100.0% 43.2% 44.7% 50.0% 44.2% 50.0% 44.2% 55.3% 54.2% 70.0% 61.5% 33.3% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 40.8% 40.8% 33.3% 34.1% 33.3% 3 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.5% 0.0% 7.7% 13.3% 12.5% | 0.0% 重要ではない 2.5% 5.5% 0.4% 0.0% 0.3% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 4.0% 3.6% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 6.7% 1.25% 0.0% | 0.0% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 5.4% 0.0% 5.4% 0.0% 5.4% 0.0% | 無回答 第回答 3.1' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 1.0' 3.6' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 5.6' 5.6' 5.0' 4.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 13.3' 12.5' 5.9' 0.0' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 男性 支性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 | 27 4 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 192 11 112 104 192 117 8 2 2 5 5 28 43 42 24 43 42 25 5 28 43 43 42 25 5 28 8 43 43 43 6 25 28 8 43 43 43 15 8 8 34 13 19 9 9 16 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 445.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 48.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 44.2% 50.0% 60.7% 41.9% 35.7% 58.3% 41.5% 54.2% 70.0% 61.5% 33.3% 12.5% 33.3% 25.0% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 33.5% 33.8% 33.8% 33.8% 33.2% 33.8% 33.2% 33.3% 33.5% 0.0% 31.3% 40.4% 38.0% 22.4% 50.0% 33.3% 33. | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 12.5% 8.8% 7.7% 12.5% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% | 0.0% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% | 無回答 3.1' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 11.1' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 タ性 男性 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二 第二 第二 第二 二 二 四 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 二 | 27 4 445 181 2622 2 2 30 88 83 77 74 922 1 1 112 104 192 11 112 104 192 17 112 25 5 28 43 43 42 24 44 104 15 28 3 43 3 42 25 5 28 8 43 3 43 3 9 9 16 6 16 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 445.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 44.2% 50.0% 60.7% 51.5% 35.7% 58.3% 41.5% 35.7% 58.3% 41.5% 35.7% 58.3% 41.5% 35.7% 58.3% 41.5% 33.3% 12.5% 33.3% 12.5% 355.9% 38.5% 32.3% 25.0% 56.3% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 30.0% 43.2% 39.8% 33.8% 33.2% 33.8% 33.2% 33.3% 34.1% 40.4% 38.0% 22.6% 41.9% 50.0% 33.3% 34.1% 42.1% 33.3% 33.3% 34.1% 42.1% 33.3% 33.3% 34.1% 42.1% 33.3% 33 | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 17.6% 5.6% 0.0% 7.1% 7.7% 12.5% 0.0% 7.7% 13.3% 12.5% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.0% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% | 0.0% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 0.0% 1.4% 0.0% 2.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 4.8% 0.0% 2.3% 4.8% 0.0% | 無回答 3.1' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 11.1' |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 男性 支性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 | 27 4 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 192 11 112 104 192 117 8 2 2 5 5 28 43 42 24 43 42 25 5 28 43 43 42 25 5 28 8 43 43 43 6 25 28 8 43 43 43 15 8 8 34 13 19 9 9 16 | 75.0% Q6 生物多様性の保全 とても重要である 445.2% 48.1% 42.7% 100.0% 56.7% 42.0% 38.6% 50.6% 43.2% 46.7% 100.0% 48.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 46.2% 43.2% 44.2% 38.9% 50.0% 60.7% 41.9% 35.7% 58.3% 41.5% 54.2% 70.0% 61.5% 33.3% 12.5% 33.3% 25.0% | 0.0% (希少動物の保護など やや重要である 36.9% 31.5% 40.8% 0.0% 33.5% 33.8% 33.8% 33.8% 33.2% 33.8% 33.2% 33.3% 33.5% 0.0% 31.3% 40.4% 38.0% 22.4% 50.0% 33.3% 33. | 25.0%) あまり重要ではない 9.7% 8.8% 10.3% 0.0% 6.7% 8.0% 9.6% 14.3% 12.2% 6.5% 0.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 12.0% 7.1% 7.7% 12.5% 8.8% 7.7% 12.5% | 0.0% 重要ではない 2.5% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 6.0% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 4.5% 2.9% 1.6% 0.0% | 0.0% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 2.8% 2.7% 0.0% 3.3% 3.4% 2.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% 1.4% 5.4% 0.0% | 0.09 無回答 3.39 3.31 0.09 |

| | | | Q6 ごみの減量とリサイ | | | | | |
|--|---|---|---|--|---|--|--|--|
| | ۸ <i>4</i> | n | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| 性別 | 全体 | 445 | 72.6% | 20.7% | 2.0% | 0.9% | 0.7% | 3.1% |
| 1主力1 | 男性 | 181 | 70.7% | 22.7% | 0.6% | 1.7% | 1.1% | 3.3% |
| | 女性 一 | 262 | 73.7% | 19.5% | 3.1% | 0.4% | 0.4% | 3.1% |
| 年齢 | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29歳 30~39歳 | 30 88 | 66.7% 72.7% | 30.0% | 3.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | 88 | 65.1% | 27.7% | 2.4% | 0.0% | 1.1% | 1.1% |
| | 40~49歳 50~59歳 | 77 | 72.7% | 27.7% | 2.4% | 1.3% | 0.0% | 3.6% |
| | | 74 | 72.7% | 20.0% | | 0.0% | 0.0% | 4.1% |
| | <u>60~69歳</u> 70歳以上 | 92 | 78.3% | 18.9% | 1.4% | 0.0% | 1.1% | 7.6% |
| | 無回答 | 92 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 68.8% | 22.3% | 1.8% | 2.7% | 0.0% | 3.6% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 80.8% | 15.4% | 1.9% | 0.0% | 0.0% | 1.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 72.9% | 21.4% | 1.5% | 0.5% | 0.5% | 3.1% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 132 | 64.7% | 29.4% | 5.9% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 55.6% | 27.8% | 5.6% | 0.0% | 5.6% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% |
| 住まいの | 南台 | 25 | 72.0% | 24.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.0% |
| 地域 | 弥生町 | 23 | 72.6% | 17.9% | 0.0% | 3.6% | 0.0% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 78.8% | 23.3% | 2.3% | 0.0% | 0.0% | 2.3% |
| | 中央 | 43 | 61.9% | 33.3% | 4.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 東中野 | 24 | 87.5% | 12.5% | 4.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 75.6% | 12.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | 60.5% | 34.2% | 0.0% | 0.0% | 5.3% | 4.9% |
| | 新井 | 15 | 80.0% | 6.7% | 6.7% | 0.0% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 62.5% | 20.8% | 8.3% | 8.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 90.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 86.7% | 6.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 62.5% | 12.5% | 0.0% | 12.5% | 0.0% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 64.7% | 26.5% | 2.9% | 0.0% | 0.0% | 5.9% |
| | 大和町 | 13 | 84.6% | 15.4% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 88.9% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 68.8% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 6.3% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 75.0% | 18.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 63.0% | 18.5% | 7.4% | 0.0% | 0.0% | 11.1% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q6 適正な分別による、 | ごみ処理の推進 | | | | |
| | | | とても重要である | 1416 | to the second second second | | 1 1. 5 4-1 - | · _ · · |
| | | n | こしも重安でのる | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| | 全体 | n 445 | <u>こても重安でめる</u> 68.1% | やや <u>車要である</u> 24.9% | あまり重要ではない 2.5% | 重要ではない 0.9% | わからない 0.4% | 無回答 3.1% |
| 性別 | 全体 男性 | | | | | | | |
| 性別 | 男性 女性 | 445 181 262 | 68.1% 66.9% 68.7% | 24.9% 25.4% 24.8% | 2.5% 1.7% 3.1% | 0.9% 1.7% 0.4% | 0.4% 0.6% 0.4% | 3.1% 3.9% 2.7% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 | 445 181 262 2 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | 0.4% 0.6% 0.4% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% |
| 性別 | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 | 445 181 262 2 30 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% | 0.4% 0.6% 0.4% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | 445 181 262 2 30 88 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% | 0.4% 0.6% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | <u>男性</u> <u>女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 445 181 262 2 30 88 83 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% | 0.4% 0.6% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | 445 181 262 2 30 88 83 77 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 29.9% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% | 0.4% 0.6% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 20.5% 22.5% 22.9% 23.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.4% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 60.2% 68.8% 73.0% 73.9% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 20.5% 22.5% 22.9% 23.0% 16.3% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% | 0.9% 1.7% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.4% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 73.9% 100.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 22.9% 23.0% 23.0% 16.3% 0.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.4% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 73.9% 100.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 29.9% 29.9% 29.9% 16.3% 0.0% 26.8% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 29.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.4% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 1.9% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1112 104 192 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 29.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 3.6% 3.3% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 92 1 1 112 104 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 29.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% 5.9% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 192 117 18 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 77.9% 77.9% 58.8% 38.9% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 20.5% 22.9% 23.0% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 35.3% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% |
| 年齡 世帯構成 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子)と孫) その他の世帯 無回答 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 7 18 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 77.9% 77.9% 77.9% 38.9% 38.9% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 55.6% 0.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.4% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% |
| 年 齢 世 帯 構 成 住 まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第回答 南白 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 92 17 18 2 25 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 22.5% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 24.8% 23.4% 23.4% 23.4% 25.5% 0.0% 28.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.1% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.4% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% |
| 年齡 世帯構成 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 92 112 104 192 17 18 225 28 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 23.2% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 26.8% 16.3% 26.8% 19.2% 23.4% 35.5% 0.0% 28.0% 28.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.4% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 3.6% 4.1% 8.7% 0.0% 3.8% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% |
| 年 齢 世 帯 構 成 住 まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 春回答 南台 弥生町 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 112 104 92 112 104 192 177 18 22 5 28 28 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 32.5% 29.9% 22.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 35.5% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 35.5% 0.0% 28.0% 14.3% 39.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.5% 5.0% 4.0% 0.0% 2.3% |
| 年 齢 世 帯 構 成 住 まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 117 112 104 192 177 18 25 25 28 43 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 82.1% 55.8% 50.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 29.9% 22.3% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.3% 55.6% 0.0% 25.6% 0.0% 28.0% 14.3% 33.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.1% 0.0% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 東の啓 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 92 1 112 104 192 17 18 25 28 43 3 42 24 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 66.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 100.0% 59.8% 100.0% 59.8% 50.0% 68.0% 82.1% 55.5% 50.0% 87.5% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 26.9% 27.9%27.9% 27 | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 3.1% 0.0% 3.6% 3.1% 0.0% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第世代世帯(親と子) 第世ののカ世帯 東回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 1 112 104 192 177 18 22 25 28 43 42 24 41 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 100.0% 59.8% 77.9% 77.9% 58.8% 38.9% 50.0% 68.2.1% 55.8% 55.0% 87.5% 73.2% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.9% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 24.3% 24.3% 25.6% 0.0% 25.6% 0.0% 28.0% 24.3% 35.5% 22.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 3.6% 3.6% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 192 17 18 22 25 28 43 42 24 41 38 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 77.9% 77.9% 50.0% 88.9% 50.0% 82.1% 55.8% 73.2% 73.2% 63.2% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.9% 23.0% 24.9% 23.0% 24.9% 23.0% 24.9% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 20.0% 24.9% 24.9% 25.6% 0.0% 24.9% 25.6% 20.0% 24.9% 25.6% 25.5% 25 | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 4.5% 4.5% 0.0% 6.3% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 3.6% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.4% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 112 104 192 17 18 22 25 28 43 43 42 24 41 138 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 55.8% 38.9% 50.0% 82.1% 55.8% 50.0% 87.5% 77.2% 63.2% 80.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 20.5% 22.5% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 24.5% 25.6% 25.6% 26.5% 27 | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 4.5% 4.5% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.4% 0.0% 6.7% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 東回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 92 17 18 225 225 28 43 42 225 28 43 42 24 41 38 815 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% 55.8% 50.0% 87.5% 73.2% 66.25% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 47.6% 12.5% 22.0% 31.6% 0.0% 25.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.4% 0.0% 6.7% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子)系) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 11 112 104 92 112 104 192 205 28 28 43 43 42 24 41 38 524 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 50.0% 82.1% 55.8% 50.0% 87.5% 50.0% 87.5% 50.2% 68.2% 63.2% 80.0% 62.5% 90.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 28.8% 19.2% 23.4% 35.3% 35.5% 0.0% 28.0% 14.3% 39.5% 47.6% 12.5% 22.0% 31.6% 0.0% 25.0% 10.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.8% 0.0% 3.8% 0.0% 3.8% 0.0% 3.1% 0.0% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 建身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 商台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 112 104 92 112 104 192 112 104 192 2 117 18 2 2 5 28 43 42 24 43 15 24 41 38 5 24 41 15 24 410 13 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 60.2% 70.5% 60.2% 70.5% 70.5% 70.5% 70.5% 70.5% 70.5% 73.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% 55.8% 50.0% 87.5% 73.2% 63.2% 90.0% 100.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 32.5% 22.9% 22.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 35.5% 23.4% 35.5% 0.0% 28.0% 14.3% 39.5% 47.6% 12.5% 22.0% 31.6% 0.0% 22.0% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 4.5% 4.5% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.9% 1.7% 0.0% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.0% 50.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江京町 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 112 104 192 17 17 18 22 55 28 43 43 42 24 43 15 24 10 13 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 66.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 100.0% 59.8% 100.0% 59.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% 55.8% 50.0% 87.5% 63.2% 80.0% 62.2% 90.0% 100.0% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 0.0% 26.8% 0.0% 26.8% 0.0% 26.8% 0.0% 28.0% 14.3% 35.5% 0.0% 22.0% 31.6% 0.0% 0 | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.1% 0.0% 3.1% 0.0% 5.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第世や 東回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江吉田 丸山 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 1 112 104 192 177 18 22 24 42 24 15 24 13 15 8 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 77.7% 58.8% 38.9% 50.0% 68.2% 63.2% 80.0% 62.2% 90.0% 100.0% 80.0% 37.5% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.9% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 23.0% 24.3% 20.5% 20.0% 26.8% 20.0% 26.8% 26.8% 26.8% 27.5% 22.0% 31.5% 22.0% 31.6% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0% 0.0% 25.0 | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 6.3% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第世 東回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江原町町 江店田 丸山 野方 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 1 112 104 192 17 18 22 25 28 43 42 24 41 38 15 24 100 133 15 8 34 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 77.9% 77.9% 77.14% 55.8% 38.9% 50.0% 82.1% 55.8% 73.2% 63.2% 90.0% 100.0% 37.5% 70.6% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.9% 23.0% 23.0% 23.0% 24.9% 23.0% 24.9% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 20.0% 24.4% 23.5% 22.0% 21.5% 22.0% 31.6% 0.0% 25.0% 10.0% 23.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 4.5% 4.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~20歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第世 東回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江高田< 丸山 野方 大和町 | 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 1 112 104 192 17 18 22 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 66.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% 55.8% 50.0% 82.5% 90.0% 100.0% 80.0% 37.5% 70.6% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 20.0% 26.8% 19.2% 23.5% 20.0% 26.0% 26.0% 27.5% 20.0% 27.5% 22.0% 31.6% 0.0% 25.0% 21.33% 23.5% 23.5% 23.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 4.5% 4.5% 4.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 1.7% 0.0% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 4.1% 8.7% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江京田 丸山 野方 大和町 若宮 | 445 181 262 2 30 88 33 777 74 92 1 112 104 192 17 18 2 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 34 34 34 9 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% 55.8% 30.0% 63.2% 90.0% 100.0% 37.5% 70.6% 69.2% 66.7% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 19.2% 23.6% 10.0% 28.0% 14.3% 39.5% 27.5% 22.5% 10.0% 0.0% 25.0% 10.0% 0.0% 25.5% 10.0% 22.5% 11.5% 22.5% 15.4% 22.5% 15.4% 22.5% 23.5% 25.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.1% 0.0% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 東回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 自鷺 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 112 104 192 2 25 28 43 42 24 38 15 24 10 13 15 34 13 9 16 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.0% 73.9% 100.0% 59.8% 77.3.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 30.9% 50.0% 88.0% 82.1% 55.8% 50.0% 82.5% 90.0% 100.0% 80.0% 37.5% 70.6% 66.7% 68.8% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 24.8% 19.2% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 47.6% 12.5% 47.6% 12.5% 14.3% 22.0% 31.6% 0.0% 13.3% 37.5% 23.5% 15.4% 22.2% 18.3% 22.2% 18.3% 22.2% 23.5% 25.5% 25.5% 25.5% 25.5% 25.5% 25.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.0% 6.3% 1.0% 6.3% 1.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 3.3% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 04% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.1% 0.0% 3.1% 0.0% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% |
| 年 齢 世 帯 構 成 住 まいの | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江京田 丸山 野方 大和町 若宮 | 445 181 262 2 30 88 33 777 74 92 1 112 104 192 17 18 2 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 34 34 34 9 | 68.1% 66.9% 68.7% 100.0% 50.0% 70.5% 60.2% 68.8% 73.9% 100.0% 59.8% 77.9% 71.4% 58.8% 38.9% 50.0% 68.0% 82.1% 55.8% 30.0% 63.2% 90.0% 100.0% 37.5% 70.6% 69.2% 66.7% | 24.9% 25.4% 24.8% 0.0% 36.7% 20.5% 22.5% 22.9% 23.0% 16.3% 0.0% 26.8% 19.2% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.4% 23.5% 19.2% 23.6% 10.0% 28.0% 14.3% 39.5% 27.5% 22.5% 10.0% 0.0% 25.0% 10.0% 0.0% 25.5% 10.0% 22.5% 11.5% 22.5% 15.4% 22.5% 15.4% 22.5% 23.5% 25.5% | 2.5% 1.7% 3.1% 0.0% 10.0% 4.5% 2.4% 2.4% 1.3% 0.0% 6.3% 1.1% 0.0% 6.3% 1.0% 1.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 04% 0.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% |

| | | | Q6 ポイ捨て防止など、 | | | | | |
|--------------------|---|---|--|---|---|---|---|--|
| | A // | n | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| 性別 | 全体 | 445 | 76.6% | 18.4% | 1.1% | 0.0% | 0.7% | 3.19 |
| 11.71 | | 181 | 75.1% | 19.9% | 0.6% | 0.0% | 1.1% | 3.3 |
| | <u>女性</u> 無回答 | 262 | 100.0% | 17.6% | 1.5% | 0.0% | 0.4% | 3.1 |
| 年齢 | 無回答 20~29歳 | 30 | 63.3% | 33.3% | 3.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| 1 1012 | 20~29 <u>歳</u> 30~39歳 | 88 | 84.1% | 14.8% | 0.0% | 0.0% | 1.1% | 0.0 |
| | 40~49歳 | 83 | 69.9% | 25.3% | 1.2% | 0.0% | 1.1% | 2.4 |
| | 40° 49歳 50~59歳 | 77 | 80.5% | 18.2% | 1.2% | 0.0% | 0.0% | 0.05 |
| | 50~59歳 60~69歳 | 74 | 75.7% | 18.9% | 1.3% | 0.0% | 0.0% | 4.19 |
| | 70歳以上 | 92 | 73.7% | 10.9% | 1.4% | 0.0% | 1.1% | 9.8 |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 74.1% | 18.8% | 1.8% | 0.0% | 0.9% | 4.55 |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 78.8% | 18.3% | 1.0% | 0.0% | 0.0% | 1.9 |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 78.6% | 16.7% | 1.0% | 0.0% | 1.0% | 2.6 |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 70.6% | 29.4% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | その他の世帯 | 18 | 66.7% | 27.8% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 5.6 |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0 |
| 住まいの | 南台 | 25 | 72.0% | 24.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.0 |
| 地域 | 弥生町 | 28 | 92.9% | 3.6% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 3.6 |
| | 本町 | 43 | 69.8% | 25.6% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 4.7 |
| | 中央 | 40 | 73.8% | 23.8% | 2.4% | 0.0% | 0.0% | 0.05 |
| | 東中野 | 24 | 87.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0 |
| | 中野 | 41 | 75.6% | 22.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 2.4 |
| | 上高田 | 38 | 73.7% | 18.4% | 2.6% | 0.0% | 5.3% | 0.0 |
| | 新井 | 15 | 73.3% | 20.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.75 |
| | 沼袋 | 24 | 79.2% | 16.7% | 4.2% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | 松が丘 | 10 | 80.0% | 20.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | 江原町 | 13 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | 江古田 | 15 | 86.7% | 6.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.79 |
| | 丸山 | 8 | 75.0% | 12.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 79.4% | 14.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 5.9% |
| | 大和町 | 13 | 84.6% | 15.4% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | 若宮 | 9 | 77.8% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 11.19 |
| | 白鷺 | 16 | 56.3% | 37.5% | 0.0% | 0.0% | 6.3% | 0.0% |
| | <u>「</u> 鷺宮 | 16 | 81.3% | 12.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 6.39 |
| | | | | | | | | |
| | | | 59.3% | 25.9% | 7.4% | 0.0% | 0.0% | 7.49 |
| | 上鷺宮 | 27 | 59.3% 75.0% | 25.9% 25.0% | 7.4% | 0.0% | 0.0% | |
| | | 27 | 75.0% | 25.9% 25.0% 、指導など、都市型公 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 7.49 |
| | 上鷺宮 | 27 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | | | |
| | 上鷺宮 | 27 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 | 25.0% 、指導など、都市型公 | 0.0% 害対策の推進 | 0.0% | 0.0% | 0.0 ⁹ 無回答 |
| 性別 | <u>上鷺宮</u> 無回答 | 27 4 n | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である | 0.0% 害対策の推進 あまり重要ではない | 0.0% 重要ではない | 0.0% わからない | 0.0 無回答 <u>3.1</u> |
| 性別 | 上鷺宮 無回答 全体 | 27 4 n 445 181 262 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% | 0.0% 書対策の推進 あまり重要ではない 4.3% | 0.0% 重要ではない 0.2% | 0.0% わからない 0.9% | 0.0 無回答 3.1 3.3 |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 | 27 4 n 445 181 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% | 0.0% 書対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% | 0.0 無回答 3.1 3.3 3.1 |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 | n 445 181 262 2 30 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 50.0% | 25.0% 、指導など、都市型公1 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% | 0.0% 雪対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 3.11 0.00 0.00 |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 | 27 4 181 262 2 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% | 25.0% 、指導など、都市型公1 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% | 0.0% 雪対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 3.11 0.00 0.00 |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 | n 445 181 262 2 30 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 50.0% | 25.0% 、指導など、都市型公1 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% | 0.0% 雪対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% | 無回答 3.11 3.33 3.31 3.31 0.00 |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | 27 4 181 262 2 30 88 83 77 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% | 25.0% 、指導など、都市型公1 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% | 0.0% <u> 喜対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 0.0% 13.3% 5.7% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% | 無回答 無回答 3.19 3.39 0.09 0.09 0.00 0 |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 27 4 181 262 2 30 88 83 77 74 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% 63.5% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 36.7% 36.7% 34.9% 29.9% 29.7% | 0.0% <u> 客対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.7% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% | m回答 3.1% 3.3% 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 1.3% 4.1% |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 短~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 27 4 181 262 2 300 888 833 777 74 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 50.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% 63.5% 67.4% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 36.7% 37.5% 34.9% 229.% 29.7% 20.7% | 0.0% <u> 客対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 13.3% 2.6% 2.7% 3.3% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% | m回答 3.19 3.33 3.11 0.00 0.00 0.00 0.00 3.66 1.33 4.19 7.69 |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 <u> 全体</u> <u> 男性</u> <u> 女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 27 4 181 262 2 300 888 833 777 74 92 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 55.7% 55.7% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 37.5% 29.7% 29.7% 20.7% 0.0% | 0.0% <u> 客対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | 0.09 無回答 3.31 3.31 0.09 0.09 0.09 0.09 3.69 1.33 4.19 7.69 0.09 |
| 性別 年齢 世帯構成 | 上鷺宮 無回答 | 27 4 445 181 262 2 2 30 88 83 83 77 74 922 1 112 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.5% 67.4% 100.0% 65.2% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 220.7% 20.7% 0.0% 26.8% | 0.0% <u> 客対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.09 無回答 3.39 3.31 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 3.69 1.93 4.19 7.69 0.09 3.69 |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 27 4 445 262 2 2 30 88 83 77 74 92 1 112 | 75.0% G6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% | 25.0% 、指導など、都市型公1 やや重要である 30.8% 24.9% 355.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 229.% 29.7% 20.7% 0.0% 26.8% 33.7% | 0.0% <u> 喜対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.4% 4.4% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.1% 0.0% | 0.09 無回答 3.319 3.331 3.319 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 3.61 1.01 |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 27 4 445 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% 59.4% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 229.9% 29.7% 20.7% 0.0% 26.8% 33.7% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.1% 0.0% | 無回答 無回答 3.11 3.33 3.11 0.00 0.00 0.00 0.00 1.33 4.11 7.66 0.00 3.66 1.33 4.15 7.66 1.00 3.66 1.00 3.66 1.00 3.66 1.00 3.66 1.00 3.66 1.00 3.66 1.00 3.66 1.00 3.66 1.00 3.66 |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 27 4 4 262 2 300 88 83 83 77 74 92 1 1 112 104 192 17 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% 59.4% 70.6% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 355.1% 0.0% 37.5% 37.5% 34.9% 29.9% 29.9% 29.7% 20.7% 0.0% 26.8% 33.7% 32.8% 22.5% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% | | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% | m回答 無回答 3.3 ¹¹ 3.3 ¹¹ 0.0 ¹⁰ 0.0 ¹⁰ 0.0 ¹⁰ 3.6 ¹¹ 1.3 ¹¹ 7.6 ¹¹ 0.0 ¹¹ 3.6 ¹¹ 1.0 ¹⁰ 3.6 ¹¹ 3.6 ¹¹ |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | 27 4 181 262 2 300 888 833 777 74 92 112 112 104 1922 117 18 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 59.4% 70.6% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 37.5% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 0.0% 26.8% 33.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 4.5% 0.0% 4.5% 5.5% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | m回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 3.6 ¹ 1.3 ³ 4.1 ¹ 7.6 ⁶ 0.0 ⁰ 3.6 ⁶ 3.6 ⁶ 3.6 ⁶ 3.6 ⁶ 3.6 ⁶ 3.6 ⁶ 3.6 ⁶ 5.6 ⁶ 5.6 ⁶ 5.6 ⁶ 5.6 ⁶ 5.6 ⁶ 5.6 ⁶ 5.6 ⁶ 5.6 ⁷ 5.6 ⁷ 5. |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) | 27 4 181 262 300 888 833 777 74 92 11 112 104 192 117 188 2 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% 59.4% 70.6% 55.6% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 0.0% 26.8% 33.7% 32.8% 22.5% 27.8% 0.0% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | m回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 1.3 ³ 4.1 ¹ 7.6 ¹ 0.0 ⁰ 3.6 ¹ 1.3 ³ 1.3 ³ 1.0 ³ 3.6 ⁶ 0.0 ⁶ 3.6 ⁶ 5.6 ⁶ 50.0 ⁶ |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 <u> 年</u> <u> 男性</u> <u> 女性</u> 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 50 50 50 50 50 50 50 50 50 50 | 27 4 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 112 104 192 177 18 8 2 25 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 63.5% 63.5% 65.2% 57.7% 59.4% 55.6% 55.6% 50.0% 64.0% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 36.7% 36.7% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 0.0% 26.8% 33.7% 32.8% 23.5% 22.8% 0.0% 28.0% | 0.0% <u> 客対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.5% 0.0% 4.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.0% 0.0% | m回答 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 0.0 ² 0.0 ² 0.0 ² 0.0 ² 0.0 ² 3.6 ² 1.3 ³ 4.1 ¹ 7.6 ¹ 0.0 ² 3.6 ² 1.0 ² 3.6 ² 1.0 ² 3.6 ² 5.6 ² 50.0 ² 4.0 ² |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 | 27 4 445 22 2 30 88 83 83 77 74 92 2 1 112 104 192 117 18 2 2 5 225 28 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 66.7% 56.9% 100.0% 50.0% 50.0% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% 59.4% 70.6% 55.6% 64.0% 64.3% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.5% 23.5% 23.5% 23.5% | 0.0% <u> 客対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 13.3% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 0.0% 4.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.0% 0.0% | m回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 1.3 ³ 4.1 ¹ 7.6 ¹ 0.0 ¹ 3.6 ¹ 1.0 ¹ 3.6 ¹ 5.6 ¹ 5.0 ¹ |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 | 27 4 445 262 2 2 30 88 83 30 77 74 92 1 1 112 104 92 11 112 104 192 17 18 8 2 5 5 28 8 43 | 75.0% G6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 57.7% 59.4% 70.6% 55.6% 55.6% 64.3% 64.3% 60.5% | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 22.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 22.5% 22.5% 27.8% 0.0% 22.8% 23.5% 27.8% 0.0% 22.8% 27.9% | 0.0% <u> </u> | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 1.33 0.00 3.61 1.00 3.61 0.00 3.61 0.00 5.61 5.00 4.00 0.00 2.31 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 400 400 400 400 400 400 400 40 | 27 4 4 262 2 2 30 88 83 77 74 92 1 1 112 104 192 17 18 225 28 8 43 42 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% 59.4% 70.6% 55.6% 55.6% 50.0% 64.3% 60.5% 61.9% | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 23.5% 22.8% 23.5% 27.8% 0.0% 28.0% 27.9% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.0% 0.0% | 無回答 無回答 3.11 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 3.66 1.33 4.11 7.66 0.00 3.66 1.00 3.66 3.66 1.00 3.66 3.60 3.66 3.60 3.60 3.66 3.60 5.60 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子) 3世代世帯(朝と子) 3世代世帯(朝と子) 3世代世帯(朝と子) 50~59歳 本町 中央 東中野 | 27 4 4 262 262 300 888 833 777 74 92 11 112 104 192 17 118 225 28 433 42 24 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 66.7% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 66.2% 55.7% 54.2% 66.2% 66.3% 67.4% 100.0% 66.2% 64.0% 64.0% 64.3% 66.5% 61.9% 66.7% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 35.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.9% 29.7% 20.7% 0.0% 28.0% 33.7% 32.8% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.3% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 5.6% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.0% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 1.32 0.01 3.61 1.00 3.61 1.00 3.61 0.00 5.61 50.01 4.01 0.02 2.331 0.00 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 50~59歳 本町 本町 中央 東中野 | 27 4 4 262 2 2 300 888 833 77 74 92 11 112 104 192 17 18 2 25 25 28 433 422 24 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% 59.4% 70.6% 55.6% 55.6% 50.0% 64.0% 64.3% 66.5% 61.9% 66.7% 61.0% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 355.1% 0.0% 37.5% 37.5% 34.9% 29.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.5% 21.5% 22.5% 23.5% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 25% 2 | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 0.0% 4.5% 5.6% 0.0% 4.0% 2.3% 4.8% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 4.3% 4.4% 4.5% 4.6% 4.5% 4.6% 4.5% 4.6% 4.5% 4.6% 4.5% 4.6% 4.5% 4.6% 4.5% 4.6% 4.8% 4.2% 4.8% | 0.0% 重要ではない 02% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% | m回答 無回答 3.31 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 3.66 3.60 3.61 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世蒂 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子) 50~59歳 年 50~59歳 50~59 50~ | 27 4 445 181 262 2 300 888 833 77 74 92 11 112 104 192 17 18 225 28 28 23 43 42 24 41 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 59.4% 70.6% 55.6% 50.0% 64.3% 60.5% 61.9% 66.7% 61.9% 61.0% | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 37.5% 37.5% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.5% 27.8% 27.8% 27.9% 28.5% 27.9% 29.3% 29.3% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 5.6% 0.0% 4.5% 5.6% 0.0% 4.0% 0.0% 4.3% 4.8% 4.2% 7.3% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.33 3.33 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.66 1.07 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 5.67 5.00 4.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 | 27 4 445 1811 2622 2 2 300 888 833 77 74 922 11 112 104 192 192 17 18 2 25 28 433 422 24 43 15 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 55.6% 55.6% 50.0% 64.0% 64.3% 60.5% 61.9% 66.7% 67.7% 67. | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 335.7% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.5% 27.8% 27.8% 27.9% 33.3% 27.9% 33.3% 29.28% 29.28% 29.3% 20.5% 2 | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 5.5% 0.0% 4.5% 5.5% 0.0% 4.5% 5.5% 0.0% 4.5% 5.5% 0.0% 4.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | m回答 無回答 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 0.0 ¹ 0.0 ¹ |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ 集回答 タ タ 生 第 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第 年 50~59歳 第 10歳 第 10歳 第 10歳 10歳 10歳 10歳 10歳 10歳 10歳 10歳 | 27 4 445 282 2 2 30 888 83 83 83 83 83 83 83 77 74 922 1 1 112 104 1922 1 1 112 104 1922 2 1 1 2 8 8 8 8 8 3 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 1 12 9 2 1 12 9 2 2 1 12 9 2 1 11 1 1 11 1 1 12 9 2 2 1 1 1 1 | 75.0% G6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 65.2% 57.7% 59.4% 70.6% 55.6% 55.6% 64.3% 64.3% 66.7% 65.7% 65.8% 65.7 | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 29.7% 29.7% 29.7% 20.7% 20.7% 26.8% 33.7% 22.8% 23.5% 23.5% 23.5% 27.9% 33.3% 29.2% 29.3% 44.7% 6.7% | 0.0% 書対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.6% 0.0% 4.5% 5.6% 0.0% 4.0% 4.0% 0.0% 4.2% 7.3% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.66 1.33 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 5.66 5.00 4.00 0.00 2.33 0.00 0.01 2.47 0.00 6.77 4.25 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 | 27 4 445 262 2 2 30 888 833 77 74 922 1 1 112 104 192 17 112 104 192 17 112 205 28 28 43 43 42 25 5 28 43 43 42 24 41 101 | 75.0% G6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 70.0% 64.3% 66.5% 64.3% 66.5% 64.3% 66.5% 66.7% 61.0% 65.2% 66.7% 61.0% 62.5% 70.0% | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 22.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 22.5% 23.5% 27.8% 0.0% 26.8% 33.7% 22.8% 23.5% 27.9% 33.3% 22.2% 23.3% 22.2% 23.3% 22.2% 33.3% 22.2% 33.3% 22.0% | 0.0% 雪対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.5% 4.0% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | 0.00 無回答 3.31 3.31 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.61 1.33 0.00 3.61 1.00 3.61 0.00 3.61 0.00 3.61 0.00 3.61 0.00 3.61 0.00 3.61 0.00 3.61 0.00 3.61 0.00 0.01 0.02 2.33 0.001 2.41 0.021 3.61 0.021 0.021 0.021 0.021 0.021 0.021 0.021 0.02 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 タ体 男性 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 | 27 44 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 112 104 192 17 18 8 32 5 28 8 43 42 24 43 42 24 41 13 38 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 67.4% 66.2% 67.4% 70.6% 55.6% 55.6% 50.0% 64.0% 64.0% 64.3% 66.5% 61.9% 66.7% 61.9% 66.7% 61.0% 82.6% 84.6% | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 22.5% 22.5% 22.5% 22.5% 27.8% 0.0% 28.0% 27.9% 33.3% 22.9% 24.7% 6.7% 33.3% 20.0% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.5% 4.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | m回答 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 第四 | 27 4 445 262 2 2 30 888 833 77 74 922 1 1 112 104 192 17 112 104 192 17 112 205 28 28 43 43 42 25 5 28 43 43 42 24 41 101 | 75.0% G6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 50.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 70.0% 64.3% 66.5% 64.3% 66.5% 64.3% 66.5% 66.7% 61.0% 65.2% 66.7% 61.0% 62.5% 70.0% | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 22.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 22.5% 23.5% 27.8% 0.0% 26.8% 33.7% 22.8% 23.5% 27.9% 33.3% 22.2% 23.3% 22.2% 23.3% 22.2% 33.3% 22.2% 33.3% 22.0% | 0.0% 雪対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.5% 4.0% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | m回答 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 タ体 男性 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 | 27 4 4 262 262 300 888 833 777 74 92 1 1 112 104 192 17 112 205 28 433 422 24 43 3 42 24 41 388 5 28 433 42 25 28 433 15 5 28 43 3 62 28 43 3 62 5 28 5 62 5 7 7 7 7 8 7 7 7 7 8 7 7 7 7 8 7 7 7 7 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 67.4% 66.2% 67.4% 70.6% 55.6% 55.6% 50.0% 64.0% 64.0% 64.3% 66.5% 61.9% 66.7% 61.9% 66.7% 61.0% 82.6% 84.6% | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 22.5% 22.5% 22.5% 22.5% 27.8% 0.0% 28.0% 27.9% 33.3% 22.9% 24.7% 6.7% 33.3% 20.0% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.5% 4.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | m回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 タ性 男性 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 第二日 | 27 4 4 262 262 300 888 833 777 74 92 11 112 104 104 192 17 112 104 104 192 25 288 433 422 24 41 388 433 422 24 10 0 133 15 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 67.4% 66.2% 67.4% 70.6% 55.6% 50.0% 64.3% 66.7% 70.6% 70.0% 86.7% 70.0 | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 355.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.0% 28.0% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.3% 29.2% 33.3% 29.2% 33.3% 29.2% 20.0% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.5% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% | m回答 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第二 第二 第二 第二 第二 第二 第二 第二 第二 第二 | 27 4 445 1811 2622 2 2 300 888 833 777 4 922 11 112 104 1922 11 112 104 1922 11 112 104 1922 2 11 112 104 1922 11 112 104 1922 117 18 2 25 28 43 445 5 28 43 145 192 192 192 192 192 192 192 192 192 192 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 63.5% 67.4% 100.0% 65.2% 57.7% 59.4% 70.6% 55.6% 55.6% 50.0% 64.0% 64.3% 66.7% 67.7% 66.7% 66.7% 67.7% 66.7% 67.7% 66.7% 67.7% 66.7% 67. | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.0% 28.0% 28.0% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 24.5% 20.0% 26.6% 26.6% 26.6% 26.6% 27.9% 27.9% 26.6% 27.9% 27. | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 0.0% 4.5% 0.0% 4.8% 4.2% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.0% 0.0% | m回答 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 | 27 4 4 262 2 2 300 888 833 777 74 922 11 112 104 192 177 188 2 2 5 25 28 433 422 24 411 388 15 24 411 38 15 24 433 422 24 413 13 5 24 5 25 5 28 433 42 5 28 5 28 5 30 5 28 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 5 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.3% 66.4% 64.3% 64.3% 64.3% 64.3% 66.5% 64.0% 64.3% 66.5% 66.5% 66.7% 67.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 65.7% 65.7% 66.7% 67.7% 67.7% 67.7% 66.7% 67.7 | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 37.5% 37.5% 29.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.0% 26.8% 23.5% 23.5% 23.5% 24.2% 29.3% 29.3% 29.3% 29.3% 29.3% 29.3% 20.0% 35.3% | 0.0% 「雪対策の推進 あまり重要ではない あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 6.7% 2.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.0% 0.0% 4.8% 4.2% 7.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.0% 0.0% | m回答 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 男性 女性 周世 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 | 27 4 445 1811 2622 2 2 300 888 833 777 4 922 11 112 104 1922 11 112 104 1922 11 112 104 1922 2 11 112 104 1922 11 112 104 1922 117 18 2 25 28 43 445 5 28 43 145 192 192 192 192 192 192 192 192 192 192 | 75.0% Q6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.5% 67.4% 100.0% 65.2% 70.6% 55.6% 50.0% 64.3% 64.3% 60.5% 64.3% 66.5% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 65.5% 70.0% 86.7% 65.5% 70.0% 86.7% 70.5% 70. | 25.0% 、指導など、都市型公 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 37.5% 37.5% 29.9% 29.9% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.0% 23.5% 27.9% 23.5% 27.9% 29.3% 29.3% 29.3% 20.0% 50.0% 55.0% 20.0% 35.3% | 0.0% <u> 雪対策の推進</u> あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 5.6% 0.0% 4.5% 5.6% 0.0% 4.5% 5.6% 0.0% 4.6% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% わからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% | 無回答 3.1 ¹ 3.3 ³ 3.1 ¹ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 0.0 ⁰ 3.6 ¹ 1.3 ³ 4.1 ¹ 7.6 ¹ 0.0 ⁰ 3.6 ¹ 1.0 ¹ 3.6 ¹ 0.0 ⁰ 4.0 ⁰ 0.0 ⁰ 6.7 ¹ 1.2.5 ⁵ 5.9 ⁹ 0.0 ⁰ 0.0 ¹ 1.1 ¹ |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 上鷺宮 無回答 タ体 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第 40~49歳 下 50~59歳 50~59 50 | 27 4 4 445 282 2 2 30 888 83 30 77 74 922 1 1 112 104 1922 1 1 112 104 1922 1 1 112 2 5 28 43 43 42 25 28 43 43 42 24 415 15 24 43 43 42 24 415 15 24 24 25 28 28 28 29 29 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 | 75.0% G6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.5% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 64.3% 66.5% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.7% 66.5% 70.0% 84.6% 73.3% 77.5% 55.5% 70.5% 73.5% 75.5 | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 29.9% 29.7% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 22.8% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 27.9% 33.3% 29.2% 29.3% 29.3% 29.3% 29.3% 20.0% 50.0% 35.3% 20.0% 50.0% 35.3% 20.0% 25.5% 20.0% 20.0% 20.5% 20.0% 20.5% 20.0% 20.5% 20.0% 20. | 0.0% 書対策の推進 あまり重要ではない 4.3% 4.4% 4.4% 4.4% 4.4% 4.2% 0.0% 13.3% 5.7% 3.6% 2.6% 2.7% 3.3% 0.0% 4.5% 5.6% 5.9% 5.6% 0.0% 4.0% 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% クからない 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | 無回答 3.1' 3.3' 3.1' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 3.6' 1.3' 1.3' 1.3' 1.3' 1.3' 1.4.1' 7.6' 0.0' 3.6' 1.0' 3.6' 1.0' 3.6' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 0.0' 3.6' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 0.0' 1.1.1' 0.0' 1.1.1' 0.0' 1.1.1' |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 50 年ののの世帯 無回答 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 第合 | 27 4 4 445 262 2 2 30 888 833 77 74 922 1 1 112 104 922 1 1 112 104 922 1 1 112 2 5 5 28 8 433 42 2 5 5 28 28 43 43 25 5 28 43 15 5 24 4 10 13 3 9 9 9 16 | 75.0% G6 騒音や振動の監視 とても重要である 60.7% 65.7% 65.7% 56.9% 100.0% 55.7% 54.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 66.2% 70.0% 65.5% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 64.3% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 70.0% 86.7% 65.5% 70.0% 84.6% 73.3% 77.5% 55.5 | 25.0% 、指導など、都市型公子 やや重要である 30.8% 24.9% 35.1% 0.0% 36.7% 37.5% 34.9% 229.% 29.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 20.7% 225% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 27.9% 33.3% 22.2% 29.3% 44.7% 20.0% 35.7% 27.9% 33.3% 22.2% 29.3% 44.7% 20.0% 35.3% | 0.0% | 0.0% 重要ではない 0.2% 0.0% 0.4% 0.0% | 0.0% 0.9% 0.9% 1.7% 0.4% 0.0% | 0.09 無回答 3.39 3.31 0.09 0.09 0.09 0.09 0.09 3.69 1.93 4.19 7.69 0.09 3.69 |

| | | | Q6 地域やNPOなどに | よる主体的な環境活動 | とネットワーク化 | | | 1 |
|--------------------|---|--|--|---|--|--|--|--|
| | <u></u> | n | とても重要である | やや重要である | あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 |
| WE BU | 全体 | 445 | 37.5% | 37.5% | 12.1% | 2.7% | 6.5% | 3.6% |
| 性別 | 男性 | 181 | 38.1% | 36.5% | 12.7% | 5.0% | 3.9% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 36.6% | 38.5% | 11.8% | 1.1% | 8.4% | 3.4% |
| 左去 | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 26.7% | 46.7% | 13.3% | 0.0% | 10.0% | 3.3% |
| | 30~39歳 | 88 | 36.4% | 33.0% | 18.2% | 3.4% | 9.1% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 36.1% | 31.3% | 18.1% | 3.6% | 7.2% | 3.6% |
| | 50~59歳 | 77 | 32.5% | 44.2% | 11.7% | 5.2% | 5.2% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 39.2% | 45.9% | 4.1% | 2.7% | 4.1% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 45.7% | 32.6% | 7.6% | 0.0% | 5.4% | 8.7% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 39.3% | 32.1% | 10.7% | 5.4% | 8.0% | 4.5% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 35.6% | 42.3% | 11.5% | 2.9% | 5.8% | 1.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 38.0% | 39.6% | 10.4% | 1.6% | 6.8% | 3.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 41.2% | 35.3% | 23.5% | 0.0% | 0.0% | 0.09 |
| | その他の世帯 | 18 | 27.8% | 27.8% | 33.3% | 0.0% | 5.6% | 5.69 |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% |
| 住まいの | 南台 | 25 | 28.0% | 28.0% | 32.0% | 0.0% | 8.0% | 4.0% |
| 地域 | 弥生町 | 28 | 39.3% | 39.3% | 10.7% | 3.6% | 3.6% | 3.6% |
| | 本町 | 43 | 44.2% | 34.9% | 11.6% | 4.7% | 2.3% | 2.3 |
| | 中央 | 42 | 33.3% | 42.9% | 16.7% | 0.0% | 7.1% | 0.09 |
| | 東中野 | 24 | 50.0% | 37.5% | 8.3% | 4.2% | 0.0% | 0.09 |
| | 中野 | 41 | 34.1% | 41.5% | 12.2% | 0.0% | 9.8% | 2.49 |
| | 上高田 | 38 | 26.3% | 42.1% | 13.2% | 5.3% | 13.2% | 0.0 |
| | 新井 | 15 | 40.0% | 40.0% | 6.7% | 6.7% | 0.0% | 6.79 |
| | 沼袋 | 24 | 33.3% | 29.2% | 16.7% | 8.3% | 8.3% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 61.5% | 38.5% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 40.0% | 46.7% | 0.0% | 0.0% | 6.7% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 62.5% | 12.5% | 0.0% | 12.5% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 35.3% | 44.1% | 11.8% | 0.0% | 2.9% | 5.9% |
| | 大和町 | 13 | 46.2% | 23.1% | 15.4% | 7.7% | 7.7% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 44.4% | 33.3% | 0.0% | 11.1% | 0.0% | 11.19 |
| | 白鷺 | 16 | 18.8% | 50.0% | 12.5% | 6.3% | 6.3% | 6.3% |
| | 鷺宮 | 16 | 56.3% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 12.5% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 37.0% | 22.2% | 14.8% | 0.0% | 14.8% | 11.1% |
| | | | | | | | | |
| | 一無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% Q6 小・中学校等でのB | 0.0% 環境学習や地域での環 | <u>25.0%</u> 境学習の推進 | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | n 4 | Q6 小・中学校等での5 | 環境学習や地域での環 | | | | 0.0% |
| | | n 445 | | | 境学習の推進 | 0.0% 重要ではない 0.4% | 0.0% わからない 3.1% | 無回答 |
| 性別 | | n | Q6 小・中学校等でのま とても重要である | 環境学習や地域での環 やや重要である | 境学習の推進 あまり重要ではない | 重要ではない | わからない | 無回答 3.19 |
| 性別 | 全体 | n 445 | Q6 小・中学校等でのま とても重要である 55.1% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% | <u>重要ではない</u> 0.4% | わからない 3.1% | 無回答 <u>3.1</u> % 3.9% |
| 性別 | | n 445 181 | Q6 小・中学校等での55 とても重要である 55.1% 52.5% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% | 重要ではない 0.4% 1.1% | わからない 3.1% 3.3% | 無回答 3.19 3.99 2.79 |
| | 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | Q6 小・中学校等でのJ とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% | 無回答 3.19 3.99 2.79 0.09 |
| | 全体 <u>男性</u> 女性 無回答 | n 445 181 262 2 | Q6 小・中学校等での扱 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% | 無回答 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% |
| | 全体 <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | n 445 181 262 2 30 88 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% | 無回答 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 30 88 88 83 | Q6 小・中学校等での5 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 34.9% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% | 無回答 3.19 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 |
| | 全体 男性 女性 無回答 20~23歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | n 445 181 262 2 30 88 88 83 77 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.6% 50.6% | 環境学習や地域での現 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 34.9% 39.0% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% | 無回答 3.19 2.79 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0 |
| | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 77 74 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 59.5% | | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% | 無回答 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% |
| | 全体 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | n 445 181 262 2 30 88 88 83 77 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 59.5% 65.2% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 34.9% 34.9% 33.1.1% 20.7% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% | わからない 3.1% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% | 無回答 3.1% 3.9% 2.77 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 5.4% 7.6% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 59.5% 59.5% 65.2% 100.0% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 34.9% 34.9% 33.1% 20.7% 0.0% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% | わからない 3.1% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% | 無回答 3.1% 3.9% 2.77 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 | n 445 262 2 30 88 83 77 74 4 92 1 112 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 50.6% 59.5% 65.2% 100.0% 49.1% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 34.9% 34.9% 34.9% 33.0% 33.0% 33.7% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.06 0.00 3.69 0.00 5.44 7.65 0.00 0.00 3.69 0.00 |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | n 445 262 2 30 88 83 77 74 4 92 1 112 112 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 50.6% 59.5% 65.2% 100.0% 49.1% 59.6% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 40.0% 35.2% 34.9% 34.9% 34.9% 34.9% 35.7% 0.0% 35.7% 27.9% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% | 無回答 3.19 3.99 2.79 0.00 0.00 3.60 0.00 5.44 7.66 0.00 3.61 1.91 |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 112 114 112 | Q6 小・中学校等での35 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 50.6% 55.2% 100.0% 49.1% 59.5% 59.6% 59.6% 59.6% 59.6% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% | 無回答 3.19 3.99 2.75 0.00 0.00 0.00 3.61 0.00 5.44 7.61 0.00 3.66 1.91 3.361 3.61 |
| 年齢 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | n 445 181 262 300 888 833 777 74 92 11 112 104 192 177 | Q6 小・中学校等での35 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 59.5% 65.2% 100.0% 49.1% 55.2% 64.7% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 35.3% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 6.0% 6.5% 6.5% 6.5% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.1% 5.5% 3.6% | 無回答 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 112 112 104 1922 117 18 | Q6 小・中学校等でのJ3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 59.5% 65.2% 100.0% 49.1% 59.6% 55.2% 64.7% 55.6% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0% | 無回答 3.19 3.99 2.7% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% |
| 年 齡 世帯構成 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子) 3世代世帯(朝と子) | n 445 181 262 30 888 833 777 74 92 1 12 104 192 177 18 8 83 2 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 59.5% 65.2% 100.0% 49.1% 59.6% 55.2% 64.7% 55.6% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 27.8% 0.0% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.5% 0.0% 11.1% 0.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0% 0.0% | 無回答 3.19 3.99 2.73 0.09 0.009 0.009 3.66 0.009 3.66 0.009 3.66 1.99 3.11 0.000 5.69 5.69 |
| 午齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 | n 445 181 262 2 30 888 833 777 74 92 1 112 112 104 192 177 18 8 8 2 2 5 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 59.5% 65.2% 100.0% 49.1% 59.6% 55.2% 64.7% 55.6% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 400.% 35.2% 33.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 27.8% 0.0% 22.8% 0.0% 22.8% 0.0% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.6% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.5% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.09 0.09 3.66 0.09 3.66 0.00 3.66 1.99 3.19 0.00 5.66 5.00 5.00 |
| 午齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~55歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 | n 445 262 2 300 888 833 777 74 92 11 112 104 104 192 177 8 8 2 25 28 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.5% 65.2% 100.0% 44.1% 59.6% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 57.1% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 355.2% 33.0% 33.0% 33.1.1% 20.7% 0.0% 33.3% 27.9% 33.3% 27.8% 0.0% 24.0% 39.3% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.5% 9.6% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.1% 3.9% 2.77 0.0% 0.0% 3.6% 3.6% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.6% 5.0% 4.0% 4.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 高貴白 弥生町 本町 | n 445 262 2 2 300 888 833 777 74 92 11 112 104 192 17 18 2 2 5 28 43 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 52.3% 50.6% 50.6% 59.5% 65.2% 100.0% 49.1% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.6% 57.1% 46.5% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 355.2% 34.9% 33.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 25.3% 0.0% 24.0% 39.3% 46.5% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.1% 3.9% 2.77 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 5.4% 7.6% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 3.6% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 3.6% 3.6% 3.6% 3.6% 3.6% 3.6% 3.6% 3.6 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~22歳 30~33歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 112 104 192 177 18 192 25 28 28 433 42 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 55.2% 100.0% 45.2% 65.2% 64.7% 55.6% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 55 | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 25.3% 21.9% 33.3% 35.3% 21.8% 0.0% 24.0% 39.3% 46.5% 31.0% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 4.7% 7.1% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% 4.8% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 5.4% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.73 0.00 0.00 0.00 3.61 0.00 5.44 7.61 0.00 3.66 1.99 3.19 0.00 5.66 1.99 3.56 0.00 0.00 3.61 0.00 0.00 3.61 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~33歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | n 445 181 262 2 300 888 83 83 777 74 92 11 112 104 192 177 18 225 28 433 422 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 55.2% 100.0% 49.1% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 57.1% 45.5% 61.9% 70.8% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 22.9% 33.3% 35.3% 24.0% 39.3% 440% 31.0% 20.8% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 4.7% 7.1% 4.2% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 4.8% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.00 0.00 0.00 3.69 3 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 建身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(朝と子と孫) その他の世帯 無回答 中央 東中野 中野 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 111 104 1922 104 1922 255 28 433 422 24 41 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.5% 66.2% 100.0% 49.1% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 50.0% 56.0% 57.1% 64.5% 61.9% 70.8% 48.8% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.3% 27.9% 33.3% 27.9% 35.3% 27.8% 0.0% 24.0% 39.3% 46.5% 31.0% 20.8% 39.0% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.6% 0.0% 6.6% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 9.8% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 4.8% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.00 0.00 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.67 0.00 5.49 0.00 5.49 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) ウ他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 1 112 104 1922 177 188 2 255 288 433 422 244 411 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 59.5% 66.2% 100.0% 49.1% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 55.7.1% 64.5% 64.5% 61.9% 70.8% 48.8% 34.2% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 27.8% 0.0% 24.0% 39.3% 46.5% 39.0% 52.6% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 9.8% 2.6% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.8% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.00 0.00 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 5.49 7.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 東中世常 東中野 中野 上高田 新井 | n 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 11 112 104 192 177 18 225 288 43 43 42 24 41 38 15 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 55.5% 64.7% 55.6% 50.0% 55.6% 50.0% 55.6% 50.0% 55.6% 50.0% 57.1% 46.5% 61.9% 7.8% 48.8% 34.2% 66.7% | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 27.8% 0.0% 33.3% 27.8% 0.0% 33.3% 24.0% 39.3% 46.5% 31.0% 22.6% 20.0% | <u>境学習の推進</u> あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 9.8% 2.6% 6.7% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.00 0.00 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第世帯 上高田 新井 沼袋 | n 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 1 112 104 192 177 18 22 25 28 43 42 24 41 388 15 24 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.5% 49.1% 55.6% 55.2% 65.2% 65.2% 100.0% 49.1% 59.6% 55.6% 50.0% 55.6% 50.0% 55.6% 50.0% 55.8% 50.0% 55.8% 50.0% 55.8% 50.0% 55.8% 50.0% 55.8% 50.0% 55.8% 50.0% 55.8% 50.0% 55.8% 50.0% 50.6% 50.0% 50 | 東美学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 400.% 35.2% 33.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 27.8% 0.0% 27.8% 0.0% 24.0% 39.3% 46.5% 31.0% 20.8% 20.0% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 0.6% 4.5% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 9.8% 2.6% 6.7% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.00 0.00 0.00 3.365 0.00 3.66 1.99 3.19 0.00 5.66 5.00 4.00 0.00 2.33 0.00 0.00 2.33 0.00 0.00 2.33 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.0000 0.00000 0.00000 0.00000 0.000000 0.00000000 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | n 445 181 262 2 300 88 83 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 225 28 43 42 24 41 15 24 41 15 24 41 15 24 25 26 26 26 26 26 26 26 26 26 26 | Q6 小・中学枝等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 55.2% 50.6% 55.2% 100.0% 43.1% 55.2% 65.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 57.1% 46.5% 61.9% 70.8% 48.8% 48.8% 66.7% 54.2% 60.0% | 東境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 33.3% 27.9% 33.3% 27.8% 0.0% 33.3% 25.3% 27.8% 0.0% 33.3% 26.0% 39.0% 22.0% 20.0% 20.0% 20.8% 40.0% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.5% 9.6% 4.1.1% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.2% 3.6% 4.7% 0.8% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% | 重要ではない の4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0 | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 5.4% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.79 0.00 0.00 0.00 3.69 3.09 3.69 3 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~22歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 1 112 104 192 177 18 25 288 433 422 24 41 38 15 24 10 13 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 50.6% 50.6% 55.2% 100.0% 45.5% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 50.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55.6% 55.7% 55 | 東境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 33.3% 27.9% 33.3% 27.9% 33.3% 27.9% 33.3% 27.9% 33.3% 22.8% 0.0% 24.0% 29.3% 46.5% 31.0% 20.8% 20.0% 20.8% 40.0% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 9.8% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 0.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% 4.8% 4.8% 4.8% 4.8% 4.8% 4.8% 4.8% 0.0% 5.4% 1.1% 0.0% 5.4% 0.0 | 無回答 第回答 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~33歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯、親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 11 112 104 192 177 188 2 25 288 433 422 244 411 388 15 244 10 13 15 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 55.2% 49.1% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 56.0% 56.0% 56.0% 56.0% 56.0% 57.1% 46.5% 66.7% 57.1% 55.3% 56.5% 57.1% 55.3% 55. | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 20.7% 0.0% 33.3% 35.3% 27.9% 33.3% 25.5% 0.0% 24.0% 31.0% 20.8% 30.0% 52.6% 20.0% 20.8% 33.3% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 12.0% 13.6% 7.1% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 重要ではない の4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0 | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2世代世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 東回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 112 104 1922 177 188 255 258 433 422 244 411 388 155 244 101 133 155 8 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 55.2% 49.1% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 55.6% 57.1% 64.7% 55.6% 57.1% 64.7% 55.6% 57.1% 64.7% 55.6% 57.1% 64.7% 55.6% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.3% 55.6% 55.3% 55.6% 55.6% 55.5% 55.6% 55. | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 25.3% 27.9% 33.3% 25.3% 27.9% 33.3% 25.3% 27.9% 33.3% 25.3% 20.8% 20.8% 20.0% 20.0% 20.3% 40.0% 15.4% 33.3% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.6% 0.0% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 9.8% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% | 重要ではない 04% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0 | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.73 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 3.69 0.01 3.69 0.00 3.69 0.00 3.69 0.00 3.69 0.00 3.69 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 0.00 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 1 112 104 1922 275 288 433 422 244 411 388 155 244 315 244 315 88 34 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.5% 66.2% 100.0% 49.1% 55.2% 66.7% 55.6% 50.0% 56.6% 57.1% 66.5% 57.1% 66.5% 57.1% 66.5% 56.5% 57.1% 66.5% 57.1% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 55.2% 55.2% 66.5% 55.2% 55.2% 66.5% 55.2% 55.2% 55.6% 55.2% 55.6% 55 | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 30.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 27.7.8% 0.0% 24.0% 39.3% 46.5% 39.0% 22.6% 20.0% 20.8% 40.0% 15.4% 33.3% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 0.0% 4.5% 0.0% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.09 0.001 0.002 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 0.001 3.601 0.001 3.611 0.001 3.611 0.001 3.611 0.001 3.611 0.001 3.611 0.001 3.611 0.001 3.612 3.613 3.614 0.001 3.612 3.613 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 3.614 <t< td=""></t<> |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世幣 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江高田 丸山 野方 大和町 | n 445 181 262 30 888 833 777 74 92 112 104 192 177 18 22 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 13 315 8 8 34 13 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 59.5% 66.2% 100.0% 49.1% 59.6% 59.5% 64.7% 55.2% 64.7% 55.6% 50.0% 55.2% 64.7% 55.2% 64.7% 55.2% 64.7% 55.2% 64.7% 55.2% 64.7% 55.3% 50.0% 57.1% 46.5% 66.5% 57.1% 66.5% 57.1% 66.5% 57.1% 66.5% 57.1% 66.5% 57.1% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 57.1% 55.2% 66.5% 55.2% 55.2% 66.5% 55.2% 55 | 環境学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 35.7% 0.0% 35.7% 0.0% 35.7% 0.0% 35.7% 0.0% 35.3% 27.8% 0.0% 24.0% 38.3% 26.5% 30.0% 52.6% 20.0% 20.8% 40.0% 15.4% 33.3% 50.0% 17.6% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 0.0% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 7.7% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.8% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.8% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.73 0.00 0.00 0.00 3.65 3.65 3.65 0.00 3.65 3.55 |
| 年齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 芝世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 第世帯 東中国答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 五日 丸山 野方 大和町 若宮 | n 445 181 262 2 30 88 83 777 74 92 11 112 104 192 177 18 225 28 43 43 43 43 42 24 41 38 15 24 24 41 38 34 42 24 41 38 38 34 43 38 34 33 9 9 | Q6 小・中学校等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 50.6% 55.2% 100.0% 49.1% 55.6% 55.6% 50.0% 55.6% 64.7% 66.7% 66.7% 54.2% 66.7% 55.5% 66.5% 55.5% 55.5% | 東美学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 40.0% 35.2% 33.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 35.3% 27.8% 0.0% 33.3% 27.8% 0.0% 24.0% 33.3% 26.5% 20.0% 22.6% 20.0% 15.4% 33.3% 50.0% 15.4% 30.8% 22.2% | 境学習の推進 あまり重要ではない ち 8% 7.7% 4.6% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 9.8% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 12.5% 11.8% 7.7% 11.1% 11.1% 10.0% 12.5% 11.8% 7.7% 11.1% 11.1% 10.0% 12.5% 11.8% 7.7% 11.1% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 12.5% 11.1% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 10.0% 11.1% 11.1% 11.1% 10.0% 11.1% | 重要ではない 0.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 0. | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.19 3.99 2.77 0.00 0.00 0.00 3.66 0.00 3.66 0.00 3.67 0.00 3.19 0.00 3.11 0.00 3.11 0.00 3.11 0.00 3.11 0.00 3.11 0.00 3.11 0.00 3.11 0.00 3.11 0.00 0.00 3.11 0.00 |
| 午齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 京生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | n 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 22 25 28 43 42 24 41 15 24 41 15 24 15 28 8 15 24 15 24 15 24 10 15 24 10 15 24 10 10 15 24 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 | Q6 小・中学枝等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 55.2% 65.2% 100.0% 43.3% 55.2% 65.2% 100.0% 44.1% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 61.9% 55.3% 66.5% 66.5% 55.3% 66.5% 55.5% 66.5% 55.5% 55.5% 55.5% 55.6% 55.5% 5 | 東美学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 25.3% 27.9% 33.3% 25.3% 27.8% 0.0% 24.0% 33.3% 22.6% 33.0% 22.6% 30.8% 20.0% 20.0% 20.0% 33.3% 30.0% 15.4% 33.3% 30.0% 31.1% 30.22% 37.5% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 0.12% 3.6% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 重要ではない の4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0 | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 50.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% |
| | 全体 男性 女性 無回答 20~22歳 30~33歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 無回答 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江京町 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 鷺宮 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 1 112 104 192 17 18 25 288 433 422 24 41 38 42 24 41 38 43 42 24 41 38 42 24 41 38 42 24 41 38 42 25 28 43 43 42 25 28 43 43 42 25 28 43 43 42 25 28 43 43 42 25 28 43 43 42 25 28 43 43 42 25 28 43 43 42 25 28 43 43 42 26 26 26 26 26 26 26 26 26 2 | Q6 小・中学枝等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 50.6% 50.6% 55.2% 100.0% 43.3% 55.2% 64.7% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 55.5% 55.5% 55.5% 64.7% 55.6% 55.5% 55 | 東美学習や地域での環 シや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 33.3% 27.9% 33.3% 27.9% 33.3% 27.9% 33.3% 22.8% 30.0% 22.6% 20.0% 20.8% 40.0% 15.4% 33.3% 50.0% 17.6% 30.8% 22.2% 37.5% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 2.6% 6.7% 4.2% 9.8% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 重要ではない 0.4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0% 1.3% 0.0% | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.1% 0.0% 0.0% 6.8% 4.8% 4.8% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.0% 3.6% 1.9% 3.6% 1.9% 3.6% 1.9% 3.6% 0.0% 5.6% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 2.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% 1.1% 0.0% |
| 午齢 世帯構成 住まいの | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~66歳 70歳以上 単身世帯 支婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) その他の世帯 無回答 南台 京生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | n 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 11 112 104 192 17 18 22 25 28 43 42 24 41 15 24 41 15 24 15 28 8 15 24 15 24 15 24 10 15 24 10 15 24 10 10 15 24 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 | Q6 小・中学枝等での3 とても重要である 55.1% 52.5% 56.5% 100.0% 43.3% 52.3% 50.6% 55.2% 65.2% 100.0% 43.3% 55.2% 65.2% 100.0% 44.1% 55.6% 55.2% 64.7% 55.6% 55.6% 61.9% 55.3% 66.5% 66.5% 55.3% 66.5% 55.5% 66.5% 55.5% 55.5% 55.5% 55.6% 55.5% 5 | 東美学習や地域での環 やや重要である 32.4% 31.5% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 33.2% 0.0% 35.2% 34.9% 39.0% 31.1% 20.7% 0.0% 35.7% 27.9% 33.3% 25.3% 27.9% 33.3% 25.3% 27.8% 0.0% 24.0% 33.3% 22.6% 33.0% 22.6% 30.8% 20.0% 20.0% 20.0% 33.3% 30.0% 15.4% 33.3% 30.0% 31.1% 30.22% 37.5% | 境学習の推進 あまり重要ではない 5.8% 7.7% 4.6% 0.0% 16.7% 4.5% 6.0% 6.5% 2.7% 5.4% 0.0% 4.5% 9.6% 4.7% 0.0% 11.1% 0.0% 11.1% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 0.12% 3.6% 2.7% 0.0% 2.6% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 重要ではない の4% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 0.0% 1.3% 0.0 | わからない 3.1% 3.3% 3.3% 3.1% 0.0% 6.8% 4.8% 2.6% 1.4% 1.1% 0.0% 5.4% 1.0% 3.6% 0.0 | 無回答 3.1% 3.9% 2.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 3.6% 0.19% 3.6% 1.9% 3.1% 0.0% 5.0% 4.0% 0.0% 2.3% 0.0% 2.4% 0.0% 2.6% 0.7% 2.6% 0.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.111% 0.0% 11.1% 0.0% 6.3% 11.1% |

1-6 環境に対する考え

問7 あなたの環境に対するお考えについてお聞きします。 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q7 環境保全の取組み | →を進めることは、経済 | の発展につながる | | |
|---------------|--|---|---|--|--|--|--|
| | | n | 大変そう思う | ややそう思う | | 全くそうは思わない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 36.9% | 41.6% | 16.0% | 1.6% | 4.0% |
| 性別 | | 181 | 37.0% | 36.5% | 19.9% | 3.3% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 36.6% | 45.0% | 13.4% | 0.4% | 4.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 20.0% | 30.0% | 36.7% | 13.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 34.1% | 47.7% | 15.9% | 1.1% | 1.1% |
| | <u>40~49歳</u> | 83 | 37.3% | 41.0% | 16.9% | 1.2% | 3.6% |
| | 50~59歳 | 77 | 36.4% | 40.3% | 20.8% | 1.3% | 1.3% |
| | <u>60~69歳</u> | 74 | 35.1% | 52.7% | 9.5% | 0.0% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 46.7% | 31.5% | 9.8% | 0.0% | 12.0% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 職業 | 会社員・公務員 | 178 | 41.0% | 32.6% | 21.9% | 3.4% | 1.1% |
| | 自営業 | 55 | 32.7% | 49.1% | 16.4% | 0.0% | 1.8% |
| | | 65 | 35.4% | 52.3% | 9.2% | 0.0% | 3.1% |
| | <u>水</u> 事 無職(退職者含む) | 59 | 40.7% | 33.9% | 13.6% | 0.0% | 11.9% |
| | 無職(返職有呂包) ハ [°] ート・アルハ・イト | 59 | 40.7% | 53.8% | 5.8% | 1.9% | 5.8% |
| | <u>ハート・アルハ 1ト</u> 大学生・専門学校生 | 52 | 32.7% | 53.8% 60.0% | <u> </u> | 0.0% | 5.8% |
| | | 27 | | 48.1% | | 0.0% | |
| | <u>その他</u> 無回答 | 4 | 33.3% | | 11.1% | 0.0% | 7.4% |
| 世帯構成 | | | 0.0% | 50.0% 35.7% | 25.0% 18.8% | | 25.0% |
| 2014 In 14192 | | 112 | 36.6% | | | 3.6% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 39.4% | 40.4% | 19.2% | 0.0% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 35.4% | 45.8% | 13.5% | 1.6% | 3.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 29.4% | 47.1% | 5.9% | 0.0% | 17.6% |
| | その他の世帯 | 18 | 44.4% | 33.3% | 16.7% | 0.0% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | 環境に大きな影響を及 あまりそう思わない | | 無回答 |
| | 全体 | n 445 | 大変そう思う 63.6% | ややそう思う 29.7% | めまりて J志1)ない 2.9% | 全くそうは思わない 0.7% | <u>無回合</u> 3.1% |
| 性別 | | | | | | | |
| 1771 | 女性 | 181 | 64.6% | 26.0% | 4.4% | 1.7% | 3.3% |
| | 無回答 | 202 | 63.0% 50.0% | 32.1% 50.0% | 1.9% | 0.0% | 3.1% |
| 年齢 | | 30 | | | | | |
| 181 | 20~29歳 | | 33.3% | 53.3% | 10.0% | 3.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 68.2% | 28.4% | 2.3% | 0.0% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 67.5% | 25.3% | 2.4% | 1.2% | 3.6% |
| | 50~59歳 | | | | 3.9% | 1.3% | 0.0% |
| | 00 0015 | | 72.7% | 22.1% | | | 4.40 |
| | <u>60~69歳</u> | 74 | 59.5% | 35.1% | 1.4% | 0.0% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 74 92 | 59.5% 62.0% | 35.1% 28.3% | 1.4% 2.2% | 0.0% | 7.6% |
| 碑 娄 | 70歳以上 無回答 | 74 92 1 | 59.5% 62.0% 0.0% | 35.1% 28.3% 100.0% | 1.4% 2.2% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% | 7.6% 0.0% |
| 職業 | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 | 74 92 1 178 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.6% | 7.6% 0.0% 1.7% |
| 職業 | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 | 74 92 1 178 55 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% |
| 職業 | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 | 74 92 1 178 55 65 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% |
| 職業 | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) | 74 92 1 178 55 65 59 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% |
| 職業 | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) ペート・アルベイト | 74 92 1 178 55 65 59 59 52 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% 1.9% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% |
| <u>職業</u> | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルパイト 大学生・専門学校生 | 74 92 1 178 55 65 59 52 52 5 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% 1.9% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% |
| 職業 | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハ・仆 大学生・専門学校生 その他 | 74 92 1 178 55 65 59 52 52 5 27 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% 59.3% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% 37.0% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% |
| | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルパイト 大学生・専門学校生 その他 無回答 | 74 92 1 178 55 65 59 52 5 27 27 4 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% 59.3% 50.0% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% 37.0% 50.0% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% |
| | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ゚ート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 | 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 112 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% 59.3% 50.0% 59.8% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% 37.0% 50.0% 28.6% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.4% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 4.5% |
| | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ゚ート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 74 92 1 178 55 65 59 52 5 27 4 112 104 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% 59.3% 50.0% 59.8% 66.3% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% 37.0% 50.0% 28.6% 32.7% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% 5.4% 1.0% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 4.5% 0.0% |
| | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ゚ート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 112 104 192 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% 59.3% 50.0% 59.8% 66.3% 66.3% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% 37.0% 50.0% 28.6% 32.7% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% 5.4% 1.0% 2.1% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 4.5% 0.0% 3.1% |
| | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ゚ート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 74 92 1 178 55 65 59 52 5 27 4 112 104 192 17 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% 59.3% 50.0% 59.8% 66.3% 66.7% 58.8% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% 37.0% 50.0% 28.6% 32.7% 27.6% 23.5% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.4% 1.0% 2.1% 5.9% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 4.5% 0.0% 3.1% 11.8% |
| 職業 | 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ゚ート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 112 104 192 | 59.5% 62.0% 0.0% 66.3% 63.6% 64.6% 55.9% 67.3% 40.0% 59.3% 50.0% 59.8% 66.3% 66.7% 58.8% 44.4% | 35.1% 28.3% 100.0% 26.4% 29.1% 32.3% 32.2% 26.9% 60.0% 37.0% 50.0% 28.6% 32.7% | 1.4% 2.2% 0.0% 5.1% 3.6% 1.5% 1.7% 0.0% 0.0% 0.0% 5.4% 1.0% 2.1% | 0.0% 0.0% 0.6% 1.8% 0.0% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% | 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 1.5% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 4.5% 0.0% 3.1% |

| | | | Q7 大量消費·大量廃 | 棄型の生活様式を改め | りることは重要である | | |
|------|---|---|--|--|--|--|--|
| | | n | 大変そう思う | ややそう思う | | 全くそうは思わない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | | 25.4% | 4.0% | 0.4% | 3.8% |
| 性別 | 男性 | 181 | 64.6% | 23.8% | 7.2% | 0.6% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 67.6% | 26.3% | 1.9% | 0.4% | 3.8% |
| | 無回答 | 2 | | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 53.3% | 33.3% | 13.3% | 0.0% | 0.0% |
| | <u>20 20歳</u> 30~39歳 | 88 | | 29.5% | 3.4% | 0.0% | 2.3% |
| | <u>40~49</u> 歳 | 83 | | 25.3% | 6.0% | 1.2% | 3.6% |
| | 40 40 版 50~59歳 | 77 | 75.3% | 20.8% | 2.6% | 1.2% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | | 27.0% | 2.7% | 0.0% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | | 20.7% | 2.2% | 0.0% | 10.9% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 職業 | 会社員・公務員 | 178 | 65.7% | 26.4% | 6.2% | 0.0% | 1.7% |
| | | 55 | | 23.6% | 7.3% | 0.0% | 1.7% |
| | <u>自営業</u> 家事 | 65 | | | 3.1% | 1.5% | |
| | | | | 21.5% | | | 1.5% |
| | 無職(退職者含む) | 59 | | 27.1% | 1.7% | 0.0% | 15.3% |
| | <u> パート・アルハ・イト</u> | 52 | | 19.2% | 0.0% | 1.9% | 3.8% |
| | 大学生・専門学校生 | 5 | | 60.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 27 | | 22.2% | 0.0% | 0.0% | 3.7% |
| 世帯構成 | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帝倆戍 | 単身世帯 | 112 | | 25.9% | 4.5% | 0.9% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 71.2% | 24.0% | 3.8% | 0.0% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 68.2% | 24.5% | 3.6% | 0.5% | 3.1% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 47.1% | 35.3% | 5.9% | 0.0% | 11.8% |
| | その他の世帯 | 18 | | 27.8% | 5.6% | 0.0% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q7 環境に配慮した製 | 品やサービスを選ぶこ | とは重要である | | |
| | | n | 大変そう思う | ややそう思う | あまりそう思わない | 全くそうは思わない | 無回答 |
| 1.1 | 全体 | 445 | 55.7% | 38.2% | 2.5% | 0.2% | 3.4% |
| 性別 | 男性 | 181 | 53.6% | 37.6% | 4.4% | 0.6% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 57.3% | 38.5% | 1.1% | 0.0% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | | | | 10.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | 30 | 40.0% | 50.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 30 88 | | 50.0% 43.2% | 3.4% | 0.0% | 1.1% |
| | 30~39歳 40~49歳 | | 52.3% | | | | 1.1% |
| | | 88 | 52.3% | 43.2% | 3.4% | 0.0% | 1.1% 3.6% |
| | 40~49歳 | 88 83 | 52.3% 49.4% | 43.2% 45.8% | 3.4% 1.2% | 0.0% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 | 88 83 77 | 52.3% 49.4% 67.5% | 43.2% 45.8% 29.9% | 3.4% 1.2% 1.3% | 0.0% 0.0% 1.3% | |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 88 83 77 74 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% | 43.2% 45.8% 29.9% 36.5% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 88 83 77 74 92 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% | 43.2% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 | 88 83 77 74 92 1 178 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% | 43.2% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 | 88 83 77 74 92 1 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 56.4% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 | 88 83 77 74 92 1 178 55 65 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.6% 56.4% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) | 88 83 77 74 92 1 178 55 65 65 59 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.6% 55.4% 49.2% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 0.0% 5.1% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 13.6% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) ハ [°] ート・アルハ・イト | 88 83 77 74 92 1 178 55 65 65 59 59 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 0.0% 5.1% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 13.6% 3.8% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハイト 大学生・専門学校生 | 88 83 77 74 92 1 178 55 65 65 59 59 52 52 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% 40.0% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% 60.0% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 0.0% 5.1% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 13.6% 3.8% 0.0% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ [°] ート・アルハ [°] (ト) 大学生・専門学校生 その他 | 88 83 77 74 92 1 178 55 65 59 52 52 5 27 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% 40.0% 66.7% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% 60.0% 25.9% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 5.1% 0.0% 0.0% 5.1% 0.0% 3.7% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.9% 0.0% | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 13.6% 3.8% 0.0% 3.7% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハ・パト 大学生・専門学校生 その他 無回答 | 88 83 77 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% 40.0% 66.7% 50.0% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% 60.0% 25.9% 50.0% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 5.1% 0.0% 0.0% 3.7% 0.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 1.3.6% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ [°] ト・アルハ [°] 化 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 | 88 83 77 74 92 1 178 55 55 59 52 55 52 77 4 112 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% 40.0% 66.7% 50.0% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% 60.0% 25.9% 50.0% 33.0% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 5.1% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 1.3.6% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ [°] ト・アルハ [°] 化 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 88 83 77 74 92 1 178 55 55 59 52 55 52 57 27 4 112 104 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% 40.0% 66.7% 50.0% 55.4% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% 60.0% 25.9% 50.0% 33.0% 43.3% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 0.0% 5.1% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 1.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 1.5% 1.3.6% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 0.0% |
| 職業 | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ [°] ト・アルパイト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 88 83 77 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 4 112 104 192 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% 40.0% 66.7% 50.0% 55.4% 55.4% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% 60.0% 25.9% 50.0% 33.0% 43.3% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 0.0% 5.1% 0.0% 0.0% 5.1% 0.0% 5.4% 1.0% 1.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 13.6% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 0.0% |
| | 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ [°] ト・アルハ [°] 化 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 88 83 77 74 92 1 178 55 55 59 52 55 52 57 27 4 112 104 | 52.3% 49.4% 67.5% 60.8% 56.5% 0.0% 55.6% 55.4% 49.2% 59.6% 40.0% 66.7% 50.0% 55.4% 55.5% | 432% 45.8% 29.9% 36.5% 30.4% 100.0% 39.3% 41.8% 43.1% 32.2% 34.6% 60.0% 25.9% 50.0% 33.0% 43.3% 40.1% 35.3% | 3.4% 1.2% 1.3% 0.0% 3.3% 0.0% 3.9% 0.0% 0.0% 5.1% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 1.0% | 0.0% 0.0% 1.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 1.1% 3.6% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 1.1% 1.8% 1.5% 1.3.6% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 0.0% |

| | | | Q7 地域の人たちが協 | うして、その地域の環 | 境保全活動に取り組ま | しことは、地域コミュニ・ | ティの活性化にもつな |
|------|---|--|--|--|---|--|--|
| | | n | 大変そう思う | | | | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 39.8% | 44.5% | 10.6% | 1.6% | 3.6% |
| 性別 | 男性 | 181 | 45.3% | 38.7% | 9.4% | 3.3% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 36.3% | 48.1% | 11.5% | 0.4% | 3.8% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 16.7% | 56.7% | 20.0% | 6.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 36.4% | 46.6% | 11.4% | 4.5% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 37.3% | 39.8% | 19.3% | 0.0% | 3.6% |
| | 50~59歳 | 77 | 35.1% | 50.6% | 11.7% | 1.3% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 50.0% | 47.3% | 0.0% | 0.0% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 48.9% | 34.8% | 6.5% | 0.0% | 9.8% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 職業 | 会社員·公務員 | 178 | 39.3% | 44.4% | 11.8% | 3.4% | 1.1% |
| | 自営業 | 55 | 41.8% | 40.0% | 16.4% | 0.0% | 1.8% |
| | 家事 | 65 | | 60.0% | 3.1% | 0.0% | 1.5% |
| | 無職(退職者含む) | 59 | 45.8% | 30.5% | 10.2% | 0.0% | 13.6% |
| | ハ [°] ート・アルハ [*] イト | 52 | | 46.2% | 13.5% | 1.9% | 5.8% |
| | 大学生·専門学校生 | 5 | | 60.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 27 | 51.9% | 40.7% | 3.7% | 0.0% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | | 50.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 40.2% | 38.4% | 11.6% | 3.6% | 6.3% |
| | <u>キョロ</u> 夫婦のみ世帯 | 104 | 34.6% | 55.8% | 8.7% | 0.0% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 41.1% | 44.3% | 10.9% | 1.0% | 2.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 41.2% | 47.1% | 0.0% | 0.0% | 11.8% |
| | その他の世帯 | 18 | | 16.7% | 22.2% | 5.6% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | £ | | も、環境保全について | | | |
| | | n | 大変そう思う | ややそう思う | あまりそう思わない | 全くそうは思わない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | | 36.6% | 3.8% | 0.4% | 3.4% |
| 性別 | | 181 | 59.1% | 33.7% | 3.9% | 0.6% | 2.8% |
| | 女性 | 262 | 53.4% | 38.5% | 3.8% | 0.4% | 3.8% |
| | 無回答 | 2 | | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | | 60.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | | 31.8% | 5.7% | 0.0% | 2.3% |
| | 40~49歳 | | | | | | |
| | 10 10/00 | 83 | 53.0% | 38.6% | 4 8% | 0.0% | 3.6% |
| | 50~59歲 | 83 | | 38.6% | 4.8% | 0.0% | |
| | 50~59歳 60~69歳 | 77 | 46.8% | 48.1% | 3.9% | 1.3% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 77 | 46.8% 67.6% | 48.1% 28.4% | 3.9% 0.0% | 1.3% 0.0% | 0.0% 4.1% |
| | 60~69歳 70歳以上 | 77 | 46.8% 67.6% 60.9% | 48.1% 28.4% 28.3% | 3.9% 0.0% 2.2% | 1.3% 0.0% 1.1% | 0.0% 4.1% 7.6% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 | 77 74 92 1 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 | 77 74 92 1 178 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 | 77 74 92 1 178 55 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 <u>会社員・公務員</u> 自営業 家事 | 77 74 92 1 178 55 65 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.5% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) | 77 74 92 1 178 55 65 59 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) ハ [°] ート・アルハ・イト | 77 74 92 1 178 55 65 59 59 52 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.5% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 | 77 74 92 1 178 55 65 59 59 52 52 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.9% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 その他 | 77 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% 37.0% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% 3.7% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.5% 0.0% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハ・イト 大学生・専門学校生 その他 無回答 | 77 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% 55.6% 0.0% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% 37.0% 100.0% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% 3.7% 0.0% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ [°] ート・アルパイト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 | 77 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 112 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% 55.6% 0.0% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% 37.0% 100.0% 35.7% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% 3.7% 0.0% 4.5% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パ [°] ート・アルハ [°] (ト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 | 77 74 92 1 178 55 65 59 52 55 27 4 112 104 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% 55.6% 0.0% 52.7% 61.5% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% 37.0% 100.0% 35.7% 35.6% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% 3.7% 0.0% 4.5% 2.9% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 0.0% |
| 職業 | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハイト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 77 74 92 1 1 78 55 65 59 52 55 27 4 112 104 192 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% 55.6% 0.0% 55.6% 0.0% 52.7% 61.5% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% 37.0% 100.0% 35.7% 35.6% 38.0% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% 3.7% 0.0% 4.5% 2.9% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% | 3.6% 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% 5.4% 0.0% 3.1% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハイト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) 3世代世帯(親と子と孫) | 77 74 92 1 1 78 55 65 59 52 55 27 4 112 104 192 17 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% 55.6% 0.0% 55.6% 0.0% 52.7% 61.5% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% 37.0% 100.0% 35.7% 35.6% 38.0% 41.2% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% 3.7% 0.0% 4.5% 2.9% 4.2% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 0.0% 3.1% 11.8% |
| | 60~69歳 70歳以上 無回答 会社員・公務員 自営業 家事 無職(退職者含む) パート・アルハイト 大学生・専門学校生 その他 無回答 単身世帯 夫婦のみ世帯 2世代世帯(親と子) | 77 74 92 1 1 78 55 65 59 52 55 27 4 112 104 192 | 46.8% 67.6% 60.9% 0.0% 57.9% 56.4% 58.5% 55.9% 50.0% 40.0% 55.6% 0.0% 55.6% 0.0% 55.7% 61.5% 54.7% 47.1% 61.1% | 48.1% 28.4% 28.3% 100.0% 35.4% 36.4% 36.9% 30.5% 42.3% 40.0% 37.0% 100.0% 35.7% 35.6% 38.0% | 3.9% 0.0% 2.2% 0.0% 5.1% 5.5% 0.0% 3.4% 1.9% 20.0% 3.7% 0.0% 4.5% 2.9% | 1.3% 0.0% 1.1% 0.0% 0.0% 1.5% 0.0% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 1.8% 0.0% | 0.0% 4.1% 7.6% 0.0% 1.7% 1.8% 3.1% 10.2% 3.8% 0.0% 3.7% 0.0% 5.4% 0.0% 3.1% |

| | | | Q7 環境に関わる情報 | を分かりやすく、効率 | 的・効果的に提供する | ことは重要である | |
|------|--------------|-----|-------------|------------|------------|-----------|-------|
| | | n | 大変そう思う | ややそう思う | あまりそう思わない | 全くそうは思わない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 63.4% | 29.0% | 4.0% | 0.4% | 3.1% |
| 性別 | 男性 | 181 | 66.3% | 24.3% | 5.0% | 1.1% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 61.5% | 32.1% | 3.4% | 0.0% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 43.3% | 40.0% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 64.8% | 28.4% | 4.5% | 1.1% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 63.9% | 28.9% | 3.6% | 0.0% | 3.6% |
| | 50~59歳 | 77 | 62.3% | 29.9% | 6.5% | 1.3% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 68.9% | 28.4% | 0.0% | 0.0% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 65.2% | 25.0% | 1.1% | 0.0% | 8.7% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 職業 | 会社員·公務員 | 178 | 64.6% | 27.0% | 7.3% | 0.0% | 1.1% |
| | 自営業 | 55 | 60.0% | 36.4% | 1.8% | 0.0% | 1.8% |
| | 家事 | 65 | 72.3% | 26.2% | 0.0% | 0.0% | 1.5% |
| | 無職(退職者含む) | 59 | 61.0% | 23.7% | 1.7% | 1.7% | 11.9% |
| | <u> </u> | 52 | 55.8% | 34.6% | 3.8% | 1.9% | 3.8% |
| | 大学生·専門学校生 | 5 | 40.0% | 40.0% | 20.0% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 27 | 70.4% | 25.9% | 0.0% | 0.0% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 55.4% | 30.4% | 8.0% | 0.9% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 76.0% | 24.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 62.0% | 30.2% | 4.7% | 0.5% | 2.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 58.8% | 29.4% | 0.0% | 0.0% | 11.8% |
| | その他の世帯 | 18 | 61.1% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |

1-7 気候変動(地球温暖化)の影響について

問8 気候変動(地球温暖化)の影響について、あなたの身の回りでどのように感じていますか?

各項目について、あてはまる番号に〇をつけてください。

| | | | Q8 夏の猛暑、冬の暖 | 冬など | | |
|--------|--------|-----|-----------------|-------|---------------------------------------|-------|
| | | n | 既に現れていると感 じる | | 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 91.9% | 3.8% | 1.1% | 3.1% |
| 性別 | 男性 | 181 | 91.7% | 3.3% | 1.1% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 92.0% | 4.2% | 1.1% | 2.7% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 90.0% | 10.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 85.2% | 9.1% | 4.5% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 95.2% | 2.4% | 1.2% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 98.6% | 0.0% | 0.0% | 1.4% |
| | 70歳以上 | 92 | 83.7% | 4.3% | 0.0% | 12.0% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 88.0% | 4.0% | 4.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 92.9% | 3.6% | 3.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 93.0% | 0.0% | 2.3% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 90.5% | 4.8% | 0.0% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 92.7% | 2.4% | 0.0% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | 92.1% | 5.3% | 0.0% | 2.6% |
| | 新井 | 15 | 86.7% | 6.7% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 91.7% | 4.2% | 4.2% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 92.3% | 7.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 80.0% | 6.7% | 0.0% | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 91.2% | 8.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 92.3% | 0.0% | 7.7% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 88.9% | 0.0% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 93.8% | 6.3% | 0.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 93.8% | 0.0% | 0.0% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% |
| | | | Q8 極端な豪雨の増加 | D | | - |
|--------------|--|--|---|--|---|---|
| | | n | 既に現れていると感 じる | 今後現れることが心 配と感じる | 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 89.2% | 6.7% | 1.1% | 2.9% |
| 性別 | 男性 | 181 | 86.7% | 8.8% | 1.1% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 90.8% | 5.3% | 1.1% | 2.7% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 83.3% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 86.4% | 8.0% | 4.5% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 92.8% | 4.8% | 1.2% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 93.2% | 5.4% | 0.0% | 1.4% |
| | 70歳以上 | 92 | 78.3% | 10.9% | 0.0% | 10.9% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 88.0% | 4.0% | 4.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 89.3% | 7.1% | 3.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 88.4% | 4.7% | 2.3% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 81.0% | 14.3% | 0.0% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 92.7% | 2.4% | 0.0% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | 92.1% | 5.3% | 0.0% | 2.6% |
| | 新井 | 15 | 86.7% | 6.7% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 91.7% | 4.2% | 4.2% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 66.7% | 20.0% | 0.0% | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | 87.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 69.2% | 23.1% | 7.7% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 77.8% | 11.1% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 81.3% | 18.8% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | | 6.3% |
| | 鷺宮 | 16 | 93.8% | 0.0% | 0.0% | |
| | 上鷺宮 | 27 | 92.6% | 7.4% | 0.0% | 0.0% |
| | | | 92.6% 75.0% | | | |
| | 上鷺宮 | 27 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 | 7.4% | 0.0% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる | 0.0% |
| | 上 <u>鷲宮</u> 無回答 | 27 4 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる | <u>7.4%</u> 25.0% 今後現れることが心 配と感じる | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | 0.0% 0.0% 無回答 |
| | 上 <u>鷺宮</u> 無回答 全体 | n 141 142 181 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% | 0.0% 0.0% 無回答 2.9% |
| 性別 | 上鷺宮 無回答 全体 男性 | n 445 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% | 0.0% 0.0% 無回答 <u>2.9%</u> 3.3% |
| 性別 年齡 | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% | 0.0% 0.0% 無回答 <u>2.9%</u> 3.3% 2.7% |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 | n 445 181 262 2 30 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 50.0% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% | 0.0% 0.0% 年回答 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 0.0% |
| | 上鷲宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 | n 445 181 262 2 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 50.0% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 年回答 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 0.0% |
| | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 30 88 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 50.0% 69.3% 67.5% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 8.0% | 0.0% 0.0% 年回答 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 50.0% 69.3% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 6.0% | 0.0% 0.0% 年回答 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 0.0% 1.1% |
| | 上鷲宮 無回答 果回答 男性 女性 無回答 30~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 77 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% 10.4% | 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 6.0% 1.3% | 0.0% 0.0% 年回答 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% |
| 年齡 | 上鷲宮 無回答 果回答 男性 女性 無回答 30~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 50.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 6.0% 1.3% 0.0% | 0.0% 0.0% 年回答 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第四答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | n 445 181 262 2 300 888 83 77 74 74 92 | <u>92.6%</u> 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 50.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 6.0% 1.3% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 年回答 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% |
| 年齡 | 上鷲宮 無回答 第回答 第回答 9月性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% |
| | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 30~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 0.11% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 8.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 28 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 8.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 28 43 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 88.4% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 28 43 43 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 88.4% 64.3% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 0.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 4.8% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第四答 男性 女性 第四答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 前台 弥生町 本町 中央 東中野 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 42 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 64.3% 87.5% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 8.3% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 0.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 前台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 88.4% 81.4% 64.3% 87.5% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 8.3% 29.3% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% にないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 前台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 38 | 92.6% 75.0% 98 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 50.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 64.3% 87.5% 65.9% 76.3% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 8.3% 29.3% 21.1% | 0.0% 0.0% 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 28 43 43 42 24 41 38 5 15 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 64.3% 87.5% 65.9% 76.3% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 8.3% 29.3% 21.1% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% にないし、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 1.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第四答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 25 28 43 43 42 24 41 388 43 42 24 | 92.6% 75.0% 98 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 64.3% 87.5% 65.9% 76.3% 86.7% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 11.6% 23.8% 8.3% 20.3% 21.1% 13.3% 25.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第四答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 25 28 43 43 42 24 41 388 43 42 24 41 38 15 24 10 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 88.4% 81.4% 64.3% 87.5% 65.9% 76.3% 86.7% 86.7% | 7.4% 25.0% 全後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 26.0% 11.6% 23.8% 8.3% 20.3% 21.1% 13.3% 25.0% 10.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.4% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第四答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | n 445 181 262 2 300 888 83 777 74 92 11 255 28 43 43 42 24 41 38 42 24 41 38 15 24 10 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 88.4% 64.3% 87.5% 65.9% 76.3% 86.7% 62.5% 90.0% | 7.4% 25.0% 全後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 26.3% 10.4% 20.0% 17.9% 11.6% 22.8% 8.3% 29.3% 21.1% 13.3% 25.0% 10.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% じなしい、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.7% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第四答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | n 445 181 262 2 300 88 83 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 43 43 42 24 41 38 5 24 15 24 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 88.44% 64.3% 87.5% 65.9% 76.3% 86.7% 62.5% 90.0% | 7.4% 25.0% 25.0% 記と感じる 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 26.0% 11.6% 22.8% 8.3% 29.3% 21.1% 13.3% 25.0% 10.0% 0.0% 20.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | n 445 181 262 2 300 888 83 777 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 41 38 5 24 8 38 8 3 8 3 777 74 92 25 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 68.0% 75.0% 81.4% 68.0% 76.3% 86.5% 66.5% 86.7% 62.5% | 7.4% 25.0% 25.0% 記と感じる 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 29.3% 21.1% 13.3% 25.0% 0.0% 20.0% 20.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% じなしい、今後現れる ことが心配と感じない 2.9% 4.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第性 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 小0歳以上 無回答 南台 小10歳 東田 東日 南台 小10歳 東中野 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 25 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 15 24 10 13 3 5 24 34 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 68.0% 75.0% 81.4% 68.5% 81.4% 68.5% 66.5% 66.5% 86.7% 62.5% 90.0% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 記と感じる 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 24.1% 13.3% 22.3% 21.1% 13.3% 25.0% 0.0% 20.0% 25.0% 8.8% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 小0歳以上 無回答 南台 小9央 東中野 中央 東中野 中男 東京田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 25 28 43 43 42 41 38 43 42 44 1 38 5 24 41 38 34 34 13 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 64.3% 87.5% 68.5% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 75.0% 81.4% 64.3% 75.0% 76.3% 81.4% 64.3% 75.0% 76.3% 76.3% 76.3% 76.3% 76.3% 76.3% 77.2% 76.0% 75. | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 22.3% 21.1% 13.3% 22.5.0% 10.0% 20.0% 25.0% 8.8% 462% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第性 男性 女性 第回答 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 25 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 24 41 38 34 34 9 9 | 92.6% 75.0% Q8 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 68.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 81.4% 64.3% 87.5% 64.3% 87.5% 64.3% 87.5% 64.3% 81.4% 64.3% 87.5% 64.3% 81.4% 64.3% 87.5% 64.3% 81.4% 64.3% 81.4% 64.3% 81.4% 64.3% 81.4% 64.3% 81.4% 64.3% 81.6% 81.7% 81.6% 81. | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 50.0% 21.6% 25.3% 10.4% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 24.1% 13.3% 25.0% 10.0% 0.0% 20.0% 25.0% 8.8% 46.2% 22.2% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第性 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 25 28 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 41 38 15 24 41 38 34 24 10 13 315 8 34 13 | 92.6% 75.0% 98 台風の巨大化 既に現れていると感 じる 74.6% 72.4% 76.0% 100.0% 69.3% 67.5% 88.3% 81.1% 77.2% 100.0% 68.0% 75.0% 88.4% 81.4% 64.3% 87.5% 64.3% 64.3% 64.3% 87.5% 62.5% 90.0% 100.0% 66.7% 62.5% 91.2% 66.7% | 7.4% 25.0% 今後現れることが心 配と感じる 19.6% 19.9% 19.5% 0.0% 21.6% 25.3% 10.4% 16.2% 13.0% 0.0% 20.0% 17.9% 11.6% 23.8% 29.3% 21.1% 13.3% 25.0% 10.0% 0.0% 25.0% 46.2% 22.2% 12.5% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 3.3% 2.7% 0.0% 1.1% 1.2% 0.0% 2.7% 9.8% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% 4.9% 2.6% 0.0% |

| | | | Q8 竜巻の頻発 | - | | - |
|--------------|---|---|--|---|---|---|
| | | n | 既に現れていると感 じる | 今後現れることが心 配と感じる | 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 42.9% | 44.7% | 8.8% | 3.6% |
| 性別 | 男性 | 181 | 37.6% | 48.6% | 9.9% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 46.2% | 42.4% | 8.0% | 3.4% |
| - 15 A | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 13.3% | 66.7% | 20.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 27.3% | 51.1% | 20.5% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 31.3% | 56.6% | 9.6% | 2.4% |
| | 50~59歳 | 77 | 57.1% | 36.4% | 5.2% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 55.4% | 39.2% | 2.7% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 55.4% | 32.6% | 1.1% | 10.9% |
| 住まいの地域 | | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 52.0% | 32.0% | 8.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | 50.0% | 39.3% | 10.7% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 53.5% | 34.9% | 7.0% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 33.3% | 47.6% | 11.9% | 7.1% |
| | 東中野 | 24 | 54.2% | 33.3% | 12.5% | 0.0% |
| | <u>中野</u> | 41 | 36.6% | 51.2% | 7.3% | 4.9% |
| | <u>上高田</u> | 38 | 44.7% | 44.7% | 7.9% | 2.6% |
| | 新井 | 15 | 26.7% | 60.0% | 6.7% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 41.7% | 37.5% | 20.8% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 70.0% | 30.0% | 0.0% | 0.0% |
| | <u>江原町</u> 江市田 | 13 | 53.8% | 38.5% | 7.7% | 0.0% |
| | | 15 | 40.0% | 40.0% | 6.7% | 13.3% |
| | 丸山 | | 37.5% | 50.0% | 12.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 50.0% | 38.2% | 11.8% | 0.0% |
| | <u>大和町</u> | 13 | 23.1% | 61.5% | 15.4% | 0.0% |
| | 若宮 | 16 | 33.3% | 55.6% | | 11.1% |
| | 白鷺 | | 37.5% | 56.3% | 6.3% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 18.8% | 75.0% | 0.0% | 6.3% |
| | 上路古 | 07 | 44.49 | E1.0% | 2.7% | 0.0% |
| | 上鷺宮 無回答 | 27 | 44.4% 25.0% Q8 熱中症など暑熱 | 51.9% 50.0% | 3.7% | 0.0% |
| | | | 25.0% | | | 25.0% |
| | | 4 | <u>25.0%</u> Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 | <u>50.0%</u> 今後現れることが心 配と感じる 7.2% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる | 25.0% |
| 性为1 | 無回答 | n 4 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | 25.0% 無回答 |
| | 無回答 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% | <u>25.0%</u> 無回答 <u>3.6%</u> |
| | | n 445 181 262 2 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% | <u>25.0%</u> 無回答 <u>3.6%</u> 3.3% |
| 性別 年齡 | 無回答 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% | <u>無回答</u> 3.6% 3.3% 3.8% |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | n 445 181 262 2 2 30 88 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 0.0% 2.3% |
| | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 2 30 88 88 83 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 892.% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% 0.0% 5.7% 1.2% | <u>無回答</u> 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% |
| | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 77 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% 0.0% 5.7% 1.2% 0.0% | <u>無回答</u> 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% |
| | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 77 74 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% 0.0% 5.7% 1.2% 0.0% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% |
| | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | n 445 181 262 2 300 888 83 77 74 74 92 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% 0.0% 5.7% 1.2% 0.0% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% |
| 年齡 | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 74 92 1 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% |
| | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 8.0% |
| 年齡 | 無回答 全体 男性 女性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 小生町 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 無回答 第回答 3.6% 3.3% 3.3% 3.8% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 8.0% 0 |
| 年齡 | 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 88.6.0% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 3.8% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% |
| 年齡 | 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 28 43 43 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.5% 84.0% 89.3% 88.0% 88.5.7% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.7% 4.8% |
| 年齡 | 米回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 42 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.5% 93.2% 95.8% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 10.9% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 東野 中野 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 86.0% 85.7% 95.8% 85.4% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% | 0.0% 既に現れていると感 にないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 8.0% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 38 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.5% 85.7% 95.8% 85.4% 94.7% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% |
| 年齡 | 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 28 43 43 42 24 41 38 5 15 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.5% 85.3% 85.5% 85.4% 94.7% 80.0% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% | 0.0% 既に現れていると感 にないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% |
| 年齡 | 集回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 28 43 43 42 24 41 38 5 15 24 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.5% 85.3% 85.5% 85.4% 94.7% 80.0% 83.3% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 8.3% | 0.0% 既に現れていると感 にないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% |
| 年齡 | 米回答 第性 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 28 43 43 42 24 41 38 5 15 24 0 10 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.5% 85.3% 85.3% 95.8% 85.4% 94.7% 80.0% 83.3% 100.0% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 8.3% 0.0% | 0.0% 既に現れていると感 にないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.3% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% |
| 年齡 | 無回答 第性 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | n 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 38 42 24 41 38 15 24 10 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 85.7% 95.8% 85.4% 94.7% 80.0% 83.3% 100.0% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.2% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 米回答 第性 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 38 15 24 10 13 315 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 84.0% 85.7% 94.7% 80.0% 83.3% 100.0% 83.3% | 50.0% 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.3% 5.4% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 0.0% 13.3% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 2.0% |
| 年齡 | 米回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | n 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 25 28 43 43 42 24 41 38 42 24 41 38 15 24 10 13 3 5 24 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 86.0% 89.3% 86.0% 89.3% 86.0% 83.3% 100.0% 83.3% 100.0% | 50.0% 今後現れることが心記と感じる 7.2% 111.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 1.0.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 0.0% 0.0% 13.3% 0.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.2% 0.0% 200% 0.0% |
| 年齡 | 米回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 | n 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 25 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 24 15 28 43 43 43 43 43 44 5 24 5 24 5 24 5 24 5 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感 じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.0% 84.1% 93.2% 96.1% 93.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 86.0% 89.3% 86.0% 83.3% 94.7% 80.0% 83.3% 100.0% 83.3% 100.0% 83.3% | 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 111.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 10.9% 0.0% 4.4% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 8.3% 0.0% 13.3% 0.0% 5.9% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 10.9% 0.0% 4.8% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 200% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 米回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 | n 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 92 11 25 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 24 41 38 34 24 15 8 8 34 13 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.5% 100.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 100.0% 84.0% 89.3% 100.0% 84.0% 83.3% 100.0% 85.7% 95.8% 85.4% 94.7% 80.0% 83.3% 100.0% 1 | 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 111.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.84% 1.3% 5.4% 10.9% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 9.8% 2.6% 13.3% 8.3% 0.0% 13.3% 0.0% 5.9% 30.8% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 2.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 米回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | n 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 92 11 25 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 24 41 38 34 24 9 9 9 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.5% 100.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 100.0% 84.0% 85.7% 95.8% 85.4% 95.8% 85.4% 94.7% 80.0% 83.3% 100.0% 100.0% 83.3% 100.0% 84.0% 83.3% 100.0% 100.0% | 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 111.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 10.9% 0.0% 8.4% 10.9% 0.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 8.3% 0.0% 0.0% 13.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 2.0% 0.0% |
| 年齡 | 米回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | n 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 92 11 25 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 15 24 41 38 34 42 24 10 13 35 24 10 11 5 8 8 34 13 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.5% 100.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 100.0% 84.0% 85.7% 95.8% 85.7% 95.8% 85.4% 95.8% 85.4% 94.7% 80.00% 83.3% 100.0% 84.7% 88.9% 87.5% | 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 11.6% 4.2% 0.0% 4.2% 0.0% 8.8% 8.8% 10.9% 0.0% 8.8% 0.0% 0.0% 4.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 2.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 米回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | n 445 181 262 2 2 30 88 83 77 74 92 92 11 25 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 24 41 38 34 24 9 9 9 | 25.0% Q8 熱中症など暑熱 既に現れていると感じる 87.9% 84.0% 90.5% 100.0% 90.5% 100.0% 84.1% 89.2% 96.1% 93.2% 78.3% 100.0% 84.0% 89.3% 100.0% 84.0% 85.7% 95.8% 85.4% 95.8% 85.4% 94.7% 80.0% 83.3% 100.0% 100.0% 83.3% 100.0% 84.0% 83.3% 100.0% 100.0% | 今後現れることが心 配と感じる 7.2% 111.6% 4.2% 0.0% 10.0% 8.0% 8.4% 10.9% 0.0% 8.4% 10.9% 0.0% 7.1% 7.0% 9.5% 4.2% 9.8% 2.6% 13.3% 8.3% 0.0% 0.0% 13.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 1.3% 1.1% 1.5% 0.0% | 25.0% 無回答 3.6% 3.3% 3.8% 0.0% 2.3% 1.2% 2.6% 1.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.7% 4.8% 0.0% 4.9% 2.6% 6.7% 4.2% 0.0% 2.0% 0.0% |

| 1 | | | Q8 デング熱など感染 | 症 | | |
|--------------|---|--|---|---|--|--|
| | | n | 既に現れていると感 じる | 今後現れることが心 配と感じる | 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | |
| | 全体 | 445 | 33.9% | 53.9% | 7.6% | 4.5% |
| 性別 | 男性 | 181 | 28.7% | 58.6% | 7.7% | 5.0% |
| | 女性 | 262 | 37.0% | 51.1% | 7.6% | 4.2% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 26.7% | 66.7% | 6.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 33.0% | 50.0% | 15.9% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 28.9% | 56.6% | 13.3% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 41.6% | 50.6% | 3.9% | 3.9% |
| | 60~69歳 | 74 | 35.1% | 56.8% | 4.1% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 33.7% | 52.2% | 1.1% | 13.0% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 40.0% | 44.0% | 8.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | 39.3% | 46.4% | 10.7% | 3.6% |
| | 本町 | 43 | 44.2% | 46.5% | 4.7% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 26.2% | 54.8% | 14.3% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 33.3% | 62.5% | 4.2% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 43.9% | 43.9% | 7.3% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | 31.6% | 52.6% | 10.5% | 5.3% |
| | 新井 | 15 | 26.7% | 66.7% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 37.5% | 58.3% | 0.0% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 40.0% | 60.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 38.5% | 61.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 13.3% | 46.7% | 13.3% | 26.7% |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 47.1% | 47.1% | 5.9% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 7.7% | 61.5% | 30.8% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 22.2% | 66.7% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 31.3% | 56.3% | 12.5% | 0.0% |
| | 口局 | | | | 6.3% | 6.3% |
| | 發合 | 16 | | | | 0.3/0 |
| | <u>鷺宮</u> | 16 | 25.0% | 62.5% | | |
| | <u>鷺宮</u> 上鷺宮 無回答 | 16 27 4 | 18.5% 75.0% | 02.5% 74.1% 0.0% 5物の異変、生態系の3 | 7.4% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き | 74.1% 0.0% | 7.4% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 | 74.1% 0.0% 5物の異変、生態系の3 今後現れることが心 | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる | 0.0% |
| 性别 | 上鷺宮 無回答 | 27 4 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる | 74.1% 0.0% 5物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | <u>0.0%</u> 25.0% 無回答 |
| 性別 | 上鷺宮 無回答 全体 | n 445 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% | 74.1% 0.0% 5物の異変、生態系の 今後現れることが心 配と感じる 47.2% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% | 0.0% 25.0% 無回答 <u>3.8%</u> |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 | n 445 181 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% | 74.1% 0.0% 5物の異変、生態系の 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% | 0.0% 25.0% 無回答 <u>3.8%</u> 4.4% |
| 性別 年齢 | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 | n 445 181 262 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% | 0.0% 25.0% 無回答 3.8% 4.4% 3.4% |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 | n 445 181 262 2 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 100.0% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% | 0.0% 25.0% 無回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 | n 445 181 262 2 30 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% | 0.0% 25.0% 無回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | n 445 181 262 2 30 88 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 40.9% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% | 0.0% 25.0% 無回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% |
| | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 30~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 43.1% 43.3% 43.3% 40.9% 48.2% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% | 0.0% 25.0% 無回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% |
| | 上鷺宮 無回答 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 77 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 43.1% 43.3% 40.9% 48.2% 48.1% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 111.4% 6.0% 2.6% | 0.0% 25.0% 無回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 30~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 | 18.5% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 51.4% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% | 0.0% 25.0% 年回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% |
| | 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | n 445 181 262 2 300 888 83 77 74 74 92 | 18.5% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 51.4% 51.4% 33.7% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% | 0.0% 25.0% 年回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 | 18.5% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 51.4% 51.4% 33.7% 100.0% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% | 0.0% 25.0% 年回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 25 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 40.9% 48.2% 48.1% 51.4% 33.7% 100.0% 52.0% 39.3% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 32.0% 57.1% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 8.8% | 0.0% 25.0% 年回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 8.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 第回 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 40.9% 48.2% 48.1% 51.4% 33.7% 100.0% 52.0% 39.3% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 8.0% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 8.0% 3.6% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 第回答 本町 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 | 18.5% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 51.4% 51.5% 51.5% 51.4% 51. | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 8.0% 0.0% | 0.0% 25.0% 年回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 8.0% 3.6% 4.7% 7.1% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 第回答 中央 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 | 18.5% 75.0% Q8 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 51.4% 51.8% 51.4% 51. | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 50.0% 41.7% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% | 0.0% 25.0% 年回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 8.0% 3.6% 4.7% 7.1% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 第回答 第日 第日 第日 第日 第日 第日 第日 第日 第日 第 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 43 42 42 | 18.5% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 51.4% 51.5% 51.8% 51.4% 51. | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 50.0% 41.7% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 8.0% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 夏性 女性 第四答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 42 24 | 18.5% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感 じる 43.4% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 51.4% 51. | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 50.0% 41.7% 43.9% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 8.0% 0.0% 9.5% 0.0% 9.5% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 前台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 42 24 41 38 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 100.0% 51.4% 33.7% 100.0% 52.0% 39.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 50.0% 41.7% 43.9% 47.4% 53.3% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 9.8% 2.6% | 0.0% 25.0% 25.0% 第二日本 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 42 24 41 388 5 15 | 18.5% 75.0% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 100.0% 52.0% 39.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 50.0% 41.7% 43.9% 47.4% 53.3% 50.0% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない さないし、今後現れることが心配と感じない ことが心配と感じない 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 9.5% 0.0% 2.6% 6.7% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | n 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 1 25 28 43 43 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 10 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 51.4% 33.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% 41.7% 33.3% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 52.1% 34.9% 50.0% 41.7% 43.9% 47.4% 53.3% 50.0% 60.0% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ちん% ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 2.6% 6.7% 3.3% 0.0% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | n 445 45 181 262 2 2 300 888 83 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 10 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 48.1% 51.4% 33.7% 100.0% 52.0% 33.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% 41.5% 41.7% 33.3% 61.5% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 32.0% 52.2% 0.0% 41.7% 43.9% 50.0% 41.7% 43.9% 50.0% 60 | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ウ後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 2.8% 2.6% 6.7% 8.3% 0.0% 9.5% 0.0% 0.8% 2.6% 6.7% 8.3% 0.0% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 男性 女性 期回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | n 445 45 181 262 2 2 300 88 83 83 83 777 74 92 1 1 25 25 28 43 43 43 42 24 43 43 42 24 41 38 5 24 15 24 15 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 40.9% 48.2% 48.1% 51.4% 33.3% 52.0% 33.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% 41.5% 41.5% 41.5% 41.7% 33.3% 61.5% 13.3% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 41.7% 43.9% 50.0% 41.7% 43.9% 50.0% 60.0% 38.5% 73.3% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.7% 13.0% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.7% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 13.3% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | n 445 45 181 262 2 2 300 888 83 83 777 74 92 11 25 25 28 43 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 41 38 5 24 8 3 8 3 42 2 4 15 8 8 | 18.5% 75.0% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 51.4% 33.3% 52.0% 33.3% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% 41.7% 33.3% 61.5% 13.3% 25.0% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 50.0% 60.0% 57.3% 50.0% 50.0% 50.0% 50.0% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 9.8% 2.6% 6.7% 8.3% 0.0% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.7% 13.0% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.7% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 | n 445 28 28 28 30 88 83 83 77 74 92 11 25 25 28 43 43 43 42 24 41 38 43 43 42 24 41 38 5 24 41 38 34 34 | 18.5% 75.0% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 100.0% 52.0% 33.3% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% 41.5% 41.7% 33.3% 61.5% 13.3% 25.0% 61.8% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 57.1% 50.0% 57.3% 50.0% 50.0% 57.3% 50.0% 5 | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ウ後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 9.8% 2.6% 6.7% 3.3% 0.0% 2.5% 0.0% 2.5% 0.0% 2.5% 0.0% 2.5% 0.0% 2.5% 0.0% 2.5% 0.0% 2.5% 0.0% 0.0% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% 2.5% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.00% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 丸山 野方 大和町 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 25 28 43 43 42 24 41 388 43 42 24 41 38 5 28 43 43 42 28 43 43 42 28 43 43 43 44 5 5 28 43 43 44 5 5 28 43 43 44 5 5 5 28 43 43 44 5 5 5 5 6 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 40.9% 51.4% 33.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% 41.5% 41.7% 33.3% 61.5% 13.3% 25.0% 61.8% 23.1% | 74.1% 0.0% 物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 57.1% 34.9% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.1% 57.3% 57.3% 50.0% 57.3% 57 | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 8.0% 0.0% 9.5% 0.0% 9.8% 2.6% 6.7% 8.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.7% 13.0% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中島 第十 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 25 28 43 43 42 24 41 388 15 228 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 43 43 42 24 41 5 5 28 43 43 43 9 9 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 51.4% 33.3% 58.1% 33.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% 61.5% 13.3% 25.0% 61.8% 23.1% 22.2% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 34.9% 57.1% 57.1% 57.1% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 50.0% 57.3% 57. | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ウ後現れる ことが心配と感じない 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 9.8% 2.6% 6.7% 3.3% 0.0% 2.5% 0.0% 2.5% 2.6% 6.7% 8.3% 0.0% 2.5% 2.6% 2.7% 2.8% 2.1% 0.0% 2.5% 2.31% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中島田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | n 445 181 262 2 2 300 888 833 777 74 92 2 1 1 255 28 43 43 42 24 43 42 24 41 1 38 5 228 43 3 42 24 15 5 28 43 43 42 24 41 5 5 28 43 43 42 29 20 10 5 5 28 43 43 44 5 5 28 5 6 7 7 7 7 7 7 4 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 58.1% 58.1% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% 41.5% 44.7% 33.3% 61.5% 13.3% 25.0% 61.8% 23.1% 22.2% 31.3% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 52.2% 0.0% 53.3% 50.0% 60.0% 38.5% 53.3% 53.8% 66.7% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ウ後現れる ことが心配と感じない 5.6% 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 9.5% 0.0% 2.6% 6.7% 3.3% 0.0% 2.5% 2.6% 6.7% 8.3% 0.0% 2.5% 2.6% 6.7% 8.3% 0.0% 2.5% 2.31% 0.0% 23.1% 0.0% 12.5% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中島 第十 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 25 28 43 43 42 24 41 388 15 228 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 43 43 42 24 41 5 5 28 43 43 43 9 9 | 18.5% 75.0% 75.0% 08 地域の植物や生き 既に現れていると感じる 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 43.1% 100.0% 33.3% 51.4% 33.3% 58.1% 33.3% 58.1% 33.3% 58.3% 41.5% 44.7% 33.3% 61.5% 13.3% 25.0% 61.8% 23.1% 22.2% | 74.1% 0.0% *物の異変、生態系の3 今後現れることが心 配と感じる 47.2% 45.3% 48.9% 0.0% 60.0% 46.6% 43.4% 49.4% 39.2% 52.2% 0.0% 32.0% 57.1% 34.9% 50.0% 41.7% 43.9% 41.7% 50.0% 60.0% 35.3% 55.3% 55.3% 55.3% | 7.4% 0.0% 変化 既に現れていると感じない ウ後現れる ことが心配と感じない 7.2% 4.6% 0.0% 6.7% 11.4% 6.0% 2.6% 6.8% 1.1% 0.0% 2.3% 9.5% 0.0% 9.8% 2.6% 6.7% 9.8% 2.6% 0.0% 9.2.6% 0.0% 2.2.6% 2.2.8% 2.3.1% 0.0% | 0.0% 25.0% 第回答 3.8% 4.4% 3.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 1.1% 2.4% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% |

| | | | Q8 洪水や内水氾濫な | ことの河川災害・都市災 | 《害 | |
|-----------------------|---|---|--|---|---|--|
| | | n | 既に現れていると感 じる | 今後現れることが心 配と感じる | 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | |
| | 全体 | 445 | 55.3% | 35.7% | 5.4% | 3.6% |
| 性別 | 男性 | 181 | 55.8% | 33.7% | 6.1% | 4.4% |
| | 女性 | 262 | 54.6% | 37.4% | 5.0% | 3.1% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 33.3% | 60.0% | 6.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 52.3% | 39.8% | 6.8% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 53.0% | 38.6% | 7.2% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 62.3% | 35.1% | 2.6% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 63.5% | 28.4% | 4.1% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 54.3% | 28.3% | 5.4% | 12.0% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 44.0% | 32.0% | 16.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | 53.6% | 42.9% | 3.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 62.8% | 25.6% | 7.0% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 50.0% | 40.5% | 4.8% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 58.3% | 37.5% | 4.2% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 48.8% | 36.6% | 9.8% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | 63.2% | 28.9% | 5.3% | |
| | | 15 | 46.7% | 46.7% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 70.8% | 29.2% | 0.0% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 40.0% | 60.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 84.6% | 15.4% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 46.7% | 20.0% | 6.7% | 26.7% |
| | <u>丸山</u> | 8 | 25.0% | 62.5% | 12.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 73.5% | 23.5% | 2.9% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 38.5% | 46.2% | 15.4% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 33.3% | 55.6% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 56.3% | 37.5% | 6.3% | 0.0% |
| | <u>口鳥</u> 鷺宮 | 16 | 43.8% | 50.0% | 0.0% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 43.8% | 48.1% | 3.7% | 0.0% |
| | <u>上鳥呂</u> 無回答 | 4 | 100.0% | 48.1% | 0.0% | 0.0% |
| í | | | | | 旺に用わていると感 | |
| | | n | 既に現れていると感 じる | 今後現れることが心 配と感じる | 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | 無回答 |
| | | n 445 | | | じないし、今後現れる | <u>無回答</u> 4.5% |
| 性別 | <u>全体</u> | | じる | 配と感じる | じないし、今後現れる ことが心配と感じない | |
| 性別 | | 445 | じる 31.2% | 配と感じる 57.5% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% | 4.5% |
| | 男性 | 445 181 | じる <u>31.2%</u> 31.5% | 配と感じる 57.5% 54.7% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% | 4.5% 5.0% |
| <mark>世別</mark> 年齡 | 男性 女性 | 445 181 262 | じる 31.2% 31.5% 30.5% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% | 4.5% 5.0% 4.2% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 | 445 181 262 2 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% |
| | <u>男性</u> 女性 無回答 20~29歳 | 445 181 262 2 30 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | 445 181 262 2 30 88 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | 445 181 262 2 30 88 83 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% | 配と感じる 57.5% 54.7% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 445 181 262 2 30 88 83 77 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | 445 181 262 2 30 88 83 77 77 74 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% |
| | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 74 92 1 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 28 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 | <u> じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% </u> | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% 4.7% 7.1% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% 66.7% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 4.2% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 152% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 55.4% 48.9% 0.0% 55.4% 48.9% 66.7% 55.5% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 4.2% 9.8% 7.9% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 15 | <u> じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% 26.7% 26.7%</u> | 配と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% 66.7% 55.3% 66.7% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 4.2% 9.8% 7.9% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 15 24 | <u> じる</u> 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% 26.7% 45.8% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 55.4% 48.9% 0.0% 55.4% 48.9% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 50.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 4.2% 9.8% 7.9% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 | <u> じる</u> 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% 26.7% 45.8% 20.0% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 55.4% 48.9% 0.0% 55.4% 48.9% 0.0% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 50.0% 80.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 4.2% 9.8% 7.9% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% 20.2% 34.1% 31.6% 20.2% 34.1% 31.5% 20.2% 34.1% 31.5% 20.2% 34.1% 31.5% 20.2% 34.1% 33.5% 20.2% 34.5% 20.2% 34.5% 20.2% 35.5% 20.0% 35.5% 20.0% 35.5% 20.0% 35.5% 20.0% 2 | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 55.3% 66.7% 51.2% 55.3% 66.7% 50.0% 80.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 9.3% 14.3% 4.2% 9.8% 7.9% 0.0% 4.2% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 15 24 10 13 15 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 100.% 224.0% 46.4% 41.9% 131.6% 26.7% 45.8% 20.0% 53.8% 6.7% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 555.3% 66.7% 51.2% 55.3% 66.7% 50.0% 80.0% 80.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 9.3% 9.3% 9.3% 9.3% 9.3% 9.3% 9.3 | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 15 24 10 13 15 8 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 109.0% 242.0% 46.4% 41.9% 100.6% 24.0% 46.4% 41.9% 100.6% 24.0% 46.4% 41.9% 100.5% 24.0% 53.8% 6.7% 12.5% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 50.0% 80.0% 46.2% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 9.3% 9.3% 14.3% 9.9.3% 9.3% 14.3% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.1% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 15 24 10 13 15 8 34 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 33.1.6% 20.0% 53.8% 6.7% 12.5% 44.1% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 0.0% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 14.3% 14.3% 9.9.3% 7.9% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 15 24 10 13 15 8 34 13 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 22.9% 23.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% 26.7% 45.8% 20.0% 53.8% 6.7% 12.5% 44.1% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.2% 55.5% 66.2% 55.5% 66.2% 55.5% 66.2% 55.5% 66.2% 55.5% 66.2% 55.5% 66.2% 55.5% 55.5% 66.2% 55.5% 55.5% 55.5% 55.5% 55.5% 55.5% 55.5% 55.5% 55.5% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 9.9.3% 14.3% 9.9.8% 7.9% 0.0% 6.7% 0.0% 6.7% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 3.6% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 22.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% 29.2% 34.1% 31.6% 20.0% 53.8% 6.7% 12.5% 44.1% 7.7% 33.3% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% 66.7% 51.2% 55.3% 66.7% 50.0% 80.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 9.9.3% 14.3% 9.9.3% 14.3% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 15 28 43 42 24 41 38 15 8 34 13 9 16 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 22.9% 22.9% 22.9% 37.7% 33.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 24.0% 46.4% 41.9% 29.2% 34.1% 33.6% 22.6.7% 45.8% 20.0% 53.8% 6.7% 12.5% 44.1% 7.7% 33.3% 31.3% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% 66.7% 51.2% 55.3% 66.7% 55.3% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% 66.7% 55.5% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 9.3% 14.3% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 若宮 | 445 181 262 30 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 41 38 15 24 10 13 15 8 34 13 9 | じる 31.2% 31.5% 30.5% 100.0% 20.0% 22.9% 28.9% 37.7% 39.2% 31.5% 100.0% 24.0% 46.4% 41.9% 19.0% 29.2% 34.1% 31.6% 29.2% 34.1% 31.6% 20.0% 53.8% 6.7% 12.5% 44.1% 7.7% 33.3% | 記と感じる 57.5% 54.7% 59.9% 0.0% 73.3% 64.8% 59.0% 54.5% 55.4% 48.9% 0.0% 56.0% 46.4% 44.2% 59.5% 66.7% 51.2% 55.3% 66.7% 50.0% 80.0% | じないし、今後現れる ことが心配と感じない 6.7% 8.8% 5.3% 0.0% 6.7% 10.2% 9.6% 6.5% 2.7% 4.3% 0.0% 12.0% 3.6% 9.3% 14.3% 9.9.3% 14.3% 9.9.3% 14.3% 0.0% 0.0% 6.7% 0.0% 0.0% | 4.5% 5.0% 4.2% 0.0% 0.0% 1.1% 2.4% 1.3% 2.7% 15.2% 0.0% 8.0% 3.6% 4.7% 7.1% 0.0% 4.9% 5.3% 6.7% 0.0% 6.3% |

| | | | Q8 エネルギー消費へ | の影響 | | |
|-----------------------|---|---|---|---|--|---|
| | | n | 既に現れていると感 じる | 今後現れることが心 配と感じる | 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 49.0% | 42.7% | 4.9% | 3.4% |
| 性別 | 男性 | 181 | 48.1% | 42.5% | 5.0% | 4.4% |
| | 女性 | 262 | 49.2% | 43.1% | 5.0% | 2.7% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 43.3% | 46.7% | 10.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 39.8% | 47.7% | 11.4% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 47.0% | 44.6% | 7.2% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 59.7% | 37.7% | 2.6% | 0.0% |
| | 60~69歳 | 74 | 48.6% | 47.3% | 1.4% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 52.2% | 35.9% | 0.0% | 12.0% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 52.0% | 36.0% | 4.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | 35.7% | 60.7% | 3.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 58.1% | 30.2% | 7.0% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 52.4% | 33.3% | 9.5% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 51.2% | 39.0% | 4.9% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | | 50.0% | 0.0% | 2.6% |
| | 新井 | 15 | 46.7% | 46.7% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 45.8% | 45.8% | 8.3% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | | 30.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 76.9% | 23.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 40.0% | 46.7% | 0.0% | 13.3% |
| | <u> </u> | 8 | | 40.7% | 12.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | | 41.2% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | | |
| | 大和町 | 13 | | 61.5% | 7.7% | 7.7% |
| | 若宮 | | | 44.4% | 0.0% | 11.1% |
| | 上 8 条 | | | 40.00/ | | |
| | 白鷺 | 16 | | 43.8% | 18.8% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 43.8% | 43.8% | 6.3% | 6.3% |
| | 鷺宮 上鷺宮 | 16 27 | 43.8% 37.0% | 43.8% 55.6% | 6.3% 7.4% | 6.3% 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 43.8% 37.0% 75.0% | 43.8% 55.6% 0.0% | 6.3% | 6.3% |
| | 鷺宮 上鷺宮 | 16 27 4 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる | 6.3% 0.0% 0.0% |
| | <u>鷺宮</u> 上鷺宮 無回答 | n <u>16</u> | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない | <u>6.3%</u> 0.0% 0.0% 無回答 |
| 24 DI | <u>鷺宮</u> 上鷺宮 無回答 全体 | n 16 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% | 6.3% 0.0% 0.0% 無回答 4.3% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 全体 男性 | n 16 27 4 n 445 181 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる <u>26.7%</u> 25.4% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% | 6.3% 0.0% 0.0% 年回答 4.3% 4.4% |
| 性別 | 鷺宮 朱回答 金体 男性 女性 | n 16 27 4 1 181 262 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる <u>26.7%</u> 25.4% 27.1% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% | 6.3% 0.0% 0.0% 年回答 4.3% 4.4% 4.2% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 | n 16 27 4 1 181 262 2 2 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる <u>26.7%</u> 25.4% 27.1% 100.0% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 年回答 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% |
| <mark>性別</mark> 年齡 | 鷺宮 朱回答 金体 男性 女性 | n 16 27 4 1 181 262 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる <u>26.7%</u> 25.4% 27.1% 100.0% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% | 6.3% 0.0% 0.0% 年回答 4.3% 4.4% 4.2% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 全体 男性 女性 無回答 | n 445 181 262 2 30 88 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 年回答 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% | 6.3% 0.0% 0.0% 第回答 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 | n 445 181 262 2 30 88 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% | 6.3% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.0% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% | 6.3% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 | n 445 181 262 2 30 88 83 83 77 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.0% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% | 6.3% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 | 43.8% 37.0% 75.0% (28 祭りなど文化面に) 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.0% 27.2% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% | 6.3% 0.0% 0.0% 年回答 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% |
| | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 | 43.8% 37.0% 75.0% (28 祭りなど文化面に) 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.0% 27.2% 100.0% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 55.3% 55.8% 0.0% 55.3% 0.0% 55.3% 55.3% 0.0% 55.3% 55. | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 18.2% 18.2% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% |
| 年齡 | 鷺宮 東回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 | 43.8% 37.0% 75.0% Q8 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 28.0% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 58.1% 0.0% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 18.2% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% #回答 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 58.1% 51.1% 0.0% 44.0% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 19.2% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 1 1 255 28 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 19.2% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 32.1% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることか心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 32.1% 23.3% 21.4% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 40.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 18.2% 18.2% 18.2% 18.2% 18.1% 18.2% 18.2% 18.2% 18.2% 18.1% 18.2% 18.3% 18.2% 18.2% 18.3% 18.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% 19.2% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 42 24 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 23.3% 23.3% 21.4% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 40.5% 79.2% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 13.4% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 第四答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 11 255 28 43 43 42 24 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.0% 27.2% 100.0% 28.0% 32.1% 23.3% 23.3% 21.4% 16.7% 34.1% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 40.5% 79.2% 36.6% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 13.4% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 4.9% 5.3% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 周四答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 | n 445 181 262 2 300 88 83 77 74 92 1 25 28 43 42 24 43 42 24 41 38 8 5 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 22.1% 23.3% 21.4% 16.7% 34.1% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 40.5% 79.2% 36.6% 60.0% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 4.9% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 2 5 288 433 422 24 43 422 441 338 5 5 24 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 27.3% 27.5% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 45.8% 51.1% 0.0% 60.2% 45.8% 54.5% 58.1% 0.0% 55.1.1% 58.1% 40.5% 79.2% 36.6% 65.8% 60.0% 41.7% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.11% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷲宮 無回答 男性 女性 男四答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 前台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 | n 445 181 262 2 300 888 833 77 74 92 2 5 28 43 43 42 24 41 388 43 42 24 41 38 15 24 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 27.2% 100.0% 28.0% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 27.3% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 58.1% 54.5% 58.1% 0.0% 45.8% 54.5% 58.1% 0.0% 60.2% 45.8% 54.5% 58.1% 0.0% 65.8% 65.8% 60.0% 41.7% 70.0% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 4.9% 5.3% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷲宮 無回答 男性 女性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 | n 445 181 262 2 300 888 833 77 74 92 2 5 28 43 43 42 24 43 43 42 24 41 388 43 42 24 41 38 15 24 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 28.0% 28.0% 32.1% 28.0% 32.1% 33.3% 33.3% 33.3% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 55.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 60.0% 44.0% 57.1% 58.1% 60.0% 44.7% 79.2% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.1.1% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% 13.2% 6.7% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 0.0% 12.0% 3.6% 0.0% 12.0% 3.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 922 11 255 28 43 43 42 24 43 43 42 24 41 388 15 24 10 13 315 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 28.0% 28.0% 27.3% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 28.0% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 27.2% 100.0% 27.3% 2 | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 44.0% 79.2% 36.6% 65.8% 60.0% 41.7% 70.0% 53.8% 66.7% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 16.0% 16.0% 16.0% 24.4% 13.2% 6.7% 25.0% 0.0% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 7.1% 4.7% 7.1% 4.2% 4.9% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 男性 女性 無回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 2 1 1 2 5 28 43 42 24 41 388 42 24 41 38 5 24 41 38 5 24 8 8 8 3 8 3 77 77 74 92 2 5 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 28.0% 27.2% 100.0% 28.0% 32.1% 23.3% 23.3% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 58.1% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 65.8% 65.8% 66.5% 66.5% 66.7% 62.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 15.9% 16.0% 16.0% 16.0% 16.0% 24.4% 13.2% 6.7% 25.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 13.0% 4.7% 7.1% 4.2% 0.0% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 上鷺宮 無回答 男性 女性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 商台 弥生町 本町 中央 東中野 中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 2 1 1 2 5 28 43 42 24 41 38 42 24 41 38 5 24 41 38 5 24 41 5 5 28 43 42 24 41 5 5 28 43 42 24 41 5 7 7 7 7 4 7 7 7 4 7 7 7 4 7 7 7 7 4 7 7 7 7 7 4 7 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 28.0% 28.0% 32.1% 100.0% 28.0% 32.1% 105.8% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 66.5% 66.5% 66.7% 62.5% 41.2% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 15.9% 16.9% 16.9% 16.9% 17.9% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 7.1% 4.2% 4.9% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 東回答 第回答 男性 女性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 60~69歳 70歳以上 無回答 前台 小生町 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江古田 丸山 野方 大和町 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 2 1 1 255 28 43 43 42 2 44 41 388 15 228 43 43 42 2 44 1 38 43 43 42 2 44 1 5 5 28 43 43 43 44 5 7 7 7 7 7 4 7 7 7 4 7 7 7 4 7 7 7 7 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.5% 27.3% 27 | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 55.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 0.0% 44.0% 57.1% 58.1% 0.0% 65.8% 60.0% 65.8% 66.7% 62.5% 41.2% 61.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% 13.2% 6.7% 25.0% 0.0% 0.0% 6.7% 25.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.2% 4.2% 4.2% 4.9% 5.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 東回答 第回答 男性 女性 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江市田 丸山 野方 大和町 著宮 | n 445 181 262 2 300 888 833 777 74 92 2 1 1 255 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 28 43 43 42 25 5 28 43 43 43 43 42 24 41 5 5 28 43 43 43 43 5 5 24 4 5 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.5% 27.3%27.3% 27 | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 55.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 66.5% 65.8% 66.7% 62.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% 13.22% 6.7% 25.0% 0.0% 0.0% 6.7% 25.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 男性 女性 第回答 30~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江京町 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 2 30 88 83 77 74 92 11 255 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 28 43 43 42 24 41 5 5 28 43 43 42 5 28 43 43 445 181 181 181 262 2 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.5% 27.3%27.3% 27 | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 56.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% 13.2% 6.7% 25.0% 0.0% 6.7% 25.0% 17.6% 15.4% 11.1% 18.8% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 男性 女性 第回答 30~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 前台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 ズ袋 松が丘 江原町 江市田 丸山 野方 大和町 若宮 自鷺 鷺宮 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 1 1 25 28 43 42 24 43 42 24 43 15 28 43 42 24 43 15 28 43 43 42 24 41 38 34 42 24 41 5 28 43 43 15 5 24 6 16 16 16 16 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.5% 27.3% 27 | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 58.1% 40.5% 79.2% 36.6% 65.8% 66.0% 65.8% 66.7% 62.5% 41.2% 55.6% 55.6% 56.3% 68.8% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感 じないし、今後現れる ことが心配と感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 15.9% 16.0% 7.1% 14.0% 16.0% 7.1% 14.0% 25.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 0.0% |
| 年齡 | 鷺宮 無回答 第回答 男性 女性 第回答 20~29歳 30~39歳 40~49歳 50~59歳 60~69歳 70歳以上 無回答 南台 弥生町 本町 中央 東中野 上高田 新井 沼袋 松が丘 江原町 江市田 丸山 野方 大和町 若宮 白鷺 | n 445 181 262 2 30 88 83 77 74 92 2 30 88 83 77 74 92 11 255 28 43 43 42 24 41 38 43 42 24 41 38 5 28 43 43 42 24 41 5 5 28 43 43 42 5 28 43 43 445 181 181 181 262 2 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 8 | 43.8% 37.0% 75.0% 08 祭りなど文化面に 既に現れていると感 じる 26.7% 25.4% 27.1% 100.0% 20.0% 21.6% 32.5% 27.3% 27.3% 27.3% 27.3% 27.3% 27.2% 100.0% 28.0% 32.1% 23.3% 21.4% 16.7% 34.1% 15.8% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% 33.3% 21.4% 12.5% 41.2% 23.5% 25.0% 18.8% | 43.8% 55.6% 0.0% 与える影響 今後現れることが心 配と感じる 53.7% 51.9% 55.3% 0.0% 55.3% 0.0% 53.3% 60.2% 45.8% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 54.5% 56.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% 66.5% | 6.3% 7.4% 25.0% 既に現れていると感じない 15.3% 18.2% 13.4% 0.0% 26.7% 15.9% 18.1% 18.2% 12.2% 8.7% 0.0% 16.0% 7.1% 14.0% 31.0% 0.0% 24.4% 13.2% 6.7% 25.0% 0.0% 6.7% 25.0% 17.6% 15.4% 11.1% 18.8% | 6.3% 0.0% 0.0% 0.0% 4.3% 4.4% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 2.3% 3.6% 0.0% 2.7% 13.0% 0.0% 12.0% 3.6% 4.7% 7.1% 4.2% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

1-8 区の環境施策について

問9 区で実施している環境事業をご存知ですか? 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q9 なかのエコオ | ポイント制度(環境 | 行動コース) |
|---------|--------------|-----|-----------|-----------|--------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | | 445 | 29.0% | 68.8% | 2.2% |
| 性別 | | 181 | 19.9% | 76.8% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 35.5% | 63.0% | 1.5% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 6.7% | 93.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 27.3% | 72.7% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 34.9% | 65.1% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 26.0% | 72.7% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 35.1% | 62.2% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 30.4% | 62.0% | 7.6% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 5.9% | 94.1% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 18.5% | 81.5% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 29.3% | 69.0% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 38.2% | 59.3% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 30.4% | 65.8% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 17.9% | 76.8% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 27.9% | 71.2% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 36.5% | 62.5% | 1.0% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 29.4% | 70.6% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 22.2% | 72.2% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | | 50.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 24.0% | 72.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 42.9% | 57.1% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 25.6% | 69.8% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 21.4% | 73.8% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 16.7% | 83.3% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 26.8% | 73.2% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 36.8% | 63.2% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 26.7% | 66.7% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 40.0% | 60.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 38.5% | 61.5% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 6.7% | 86.7% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 35.3% | 64.7% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 46.2% | 53.8% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 22.2% | 55.6% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 31.3% | 68.8% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | | 56.3% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 22.2% | 77.8% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 中野の森プロ | コジェクト | |
|---------|----------------|-----|-----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | | 445 | 21.3% | 76.2% | 2.5% |
| 性別 | | 181 | 19.3% | 77.3% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 22.9% | 75.2% | 1.9% |
| | <u></u> 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 10.0% | 90.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 18.2% | 81.8% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 20.5% | 79.5% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 19.5% | 79.2% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 24.3% | 73.0% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 28.3% | 63.0% | 8.7% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 5.9% | 94.1% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 13.6% | 86.4% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 15.5% | 82.8% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 30.9% | 66.7% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 21.1% | 74.5% | 4.3% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 12.5% | 81.3% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 26.9% | 72.1% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 20.3% | 78.6% | 1.0% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 29.4% | 70.6% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 44.4% | 50.0% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 16.0% | 80.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 32.1% | 67.9% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 11.6% | 83.7% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 7.1% | 88.1% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 24.4% | 75.6% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 28.9% | 71.1% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 13.3% | 80.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 20.8% | 79.2% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 46.2% | 53.8% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 20.0% | 73.3% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 29.4% | 70.6% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 23.1% | 76.9% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 33.3% | 44.4% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 12.5% | 87.5% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 18.8% | 75.0% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 22.2% | 77.8% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 高断熱建築 | 勿の認証 | |
|---------|--------------|-----|----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 4.5% | 92.8% | 2.7% |
| 性別 | 男性 | 181 | 6.6% | 90.1% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 3.1% | 94.7% | 2.3% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 2.3% | 97.7% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 3.6% | 96.4% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 6.5% | 92.2% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 5.4% | 91.9% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 6.5% | 83.7% | 9.8% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 5.9% | 94.1% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 1.2% | 98.8% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 5.2% | 93.1% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 5.7% | 91.9% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 4.3% | 90.7% | 5.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 3.6% | 90.2% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 6.7% | 92.3% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 4.2% | 94.3% | 1.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 5.6% | 88.9% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 0.0% | 96.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 7.1% | 92.9% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 0.0% | 95.3% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 2.4% | 92.9% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 8.3% | 91.7% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 5.3% | 94.7% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 4.2% | 91.7% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 10.0% | 90.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 15.4% | 84.6% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | | 93.3% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 17.6% | 82.4% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 0.0% | 77.8% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 6.3% | 87.5% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 7.4% | 92.6% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 エコワット・省 | エネナビの貸出 | |
|---------|--------------|-----|------------|---------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 2.9% | 94.2% | 2.9% |
| 性別 | 男性 | 181 | 2.8% | 93.9% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 3.1% | 94.3% | 2.7% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 2.3% | 97.7% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 4.8% | 95.2% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 0.0% | 98.7% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 6.8% | 90.5% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 2.2% | 87.0% | 10.9% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 1.2% | 98.8% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 5.2% | 93.1% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 2.4% | 94.3% | 3.3% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 3.1% | 91.9% | 5.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 4.5% | 89.3% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 2.9% | 95.2% | 1.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 2.1% | 96.4% | 1.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 5.6% | 88.9% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 0.0% | 96.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 10.7% | 89.3% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 2.3% | 93.0% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 2.4% | 92.9% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 2.6% | 97.4% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 0.0% | 95.8% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 7.7% | 92.3% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 8.8% | 88.2% | 2.9% |
| | 大和町 | 13 | 23.1% | 76.9% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 0.0% | 77.8% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 0.0% | 93.8% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 夏休みこども | 、エコ講座 | |
|---------|--------------|-----|-----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 10.3% | 86.5% | 3.1% |
| 性別 | 男性 | 181 | 6.6% | 89.0% | 4.4% |
| | 女性 | 262 | 13.0% | 84.7% | 2.3% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 5.7% | 93.2% | 1.1% |
| | 40~49歳 | 83 | 22.9% | 77.1% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 7.8% | 90.9% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 12.2% | 85.1% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 7.6% | 81.5% | 10.9% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 7.4% | 92.6% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 5.2% | 91.4% | 3.4% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 18.7% | 78.9% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 8.7% | 85.7% | 5.6% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 5.4% | 88.4% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 5.8% | 92.3% | 1.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 14.6% | 83.3% | 2.1% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 11.8% | 88.2% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 16.7% | 77.8% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 16.0% | 80.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 10.7% | 89.3% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 9.3% | 86.0% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 2.4% | 92.9% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 12.5% | 87.5% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 14.6% | 85.4% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 13.2% | 86.8% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 8.3% | 87.5% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 7.7% | 92.3% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 5.9% | 91.2% | 2.9% |
| | 大和町 | 13 | 46.2% | 53.8% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 11.1% | 66.7% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 0.0% | 93.8% | 6.3% |
| | 鷺宮 | 16 | 18.8% | 75.0% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 3.7% | 96.3% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 なかのエコフ | エア | |
|---------|--------------|-----|-----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 16.4% | 81.1% | 2.5% |
| 性別 | 男性 | 181 | 13.8% | 82.9% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 18.3% | 79.8% | 1.9% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 12.5% | 87.5% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 21.7% | 78.3% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 18.2% | 80.5% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 23.0% | 74.3% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 14.1% | 77.2% | 8.7% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 5.9% | 94.1% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 4.9% | 95.1% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 24.1% | 74.1% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 27.6% | 69.9% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 12.4% | 83.2% | 4.3% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 11.6% | 82.1% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 14.4% | 85.6% | 0.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 19.3% | 79.2% | 1.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 23.5% | 76.5% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 22.2% | 72.2% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 12.0% | 84.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 11.6% | 83.7% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 2.4% | 95.2% | 2.4% |
| | 東中野 | 24 | 20.8% | 79.2% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 17.1% | 82.9% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 18.4% | 81.6% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 6.7% | 86.7% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 8.3% | 87.5% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 30.0% | 70.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 23.1% | 76.9% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 26.5% | 73.5% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 53.8% | 46.2% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 11.1% | 66.7% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 6.3% | 93.8% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 31.3% | 62.5% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 14.8% | 85.2% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 省エネアドバ | イス | |
|---------|--------------|-----|-----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 7.6% | 89.7% | 2.7% |
| 性別 | 男性 | 181 | 7.7% | 89.0% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 7.6% | 90.1% | 2.3% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 2.3% | 97.7% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 7.2% | 92.8% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 5.2% | 93.5% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 13.5% | 83.8% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 13.0% | 77.2% | 9.8% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 3.7% | 96.3% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 8.6% | 89.7% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 8.1% | 89.4% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 9.9% | 85.1% | 5.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 7.1% | 86.6% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 8.7% | 90.4% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 7.8% | 90.6% | 1.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 5.9% | 94.1% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 5.6% | 88.9% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 0.0% | 96.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 10.7% | 89.3% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 11.6% | 83.7% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 4.8% | 90.5% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 4.2% | 95.8% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 4.9% | 95.1% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 2.6% | 97.4% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 13.3% | 80.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 8.3% | 87.5% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 10.0% | 90.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 7.7% | 92.3% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 13.3% | 80.0% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 12.5% | 87.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 11.8% | 88.2% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 38.5% | 61.5% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 0.0% | 77.8% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 12.5% | 81.3% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 環境月間パ | ネル展 | |
|---------|--------------------|-----|----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 8.5% | 88.8% | 2.7% |
| 性別 | 男性 | 181 | 5.5% | 91.2% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 10.7% | 87.0% | 2.3% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 5.7% | 94.3% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 10.8% | 89.2% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 7.8% | 90.9% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 12.2% | 85.1% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 9.8% | 80.4% | 9.8% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 4.9% | 95.1% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 3.4% | 94.8% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 12.2% | 85.4% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 9.9% | 85.1% | 5.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 6.3% | 87.5% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 11.5% | 87.5% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 7.8% | 90.6% | 1.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 11.8% | 88.2% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 11.1% | 83.3% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 20.0% | 76.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 14.3% | 85.7% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 0.0% | 95.3% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 2.4% | 92.9% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 8.3% | 91.7% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 7.3% | 92.7% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | | 84.2% | |
| | 新井 | 15 | | 93.3% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 12.5% | 83.3% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 10.0% | 90.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | | 86.7% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | | 100.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 14.7% | 85.3% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 30.8% | 69.2% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | | 77.8% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 12.5% | 87.5% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 0.0% | 93.8% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 3.7% | 96.3% | 0.0% |
| | <u>— 為日</u> 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | |

| | | | Q9 なかのエコチ | ヤレンジ | |
|---------|--------------|-----|-----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 18.0% | 79.1% | 2.9% |
| 性別 | 男性 | 181 | 12.7% | 84.0% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 21.8% | 75.6% | 2.7% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 13.6% | 86.4% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 30.1% | 69.9% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 27.3% | 71.4% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 17.6% | 79.7% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 9.8% | 79.3% | 10.9% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 11.1% | 88.9% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 24.1% | 74.1% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 30.1% | 67.5% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 11.8% | 82.6% | 5.6% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 13.4% | 80.4% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 14.4% | 83.7% | 1.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 22.9% | 75.5% | 1.6% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 23.5% | 76.5% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 11.1% | 83.3% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 16.0% | 80.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 32.1% | 64.3% | 3.6% |
| | 本町 | 43 | 11.6% | 83.7% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 7.1% | 88.1% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 20.8% | 79.2% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 19.5% | 80.5% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 15.8% | 84.2% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 13.3% | 80.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 12.5% | 83.3% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 30.0% | 70.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 7.7% | 92.3% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 13.3% | 80.0% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 17.6% | 82.4% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 53.8% | 46.2% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 11.1% | 66.7% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 18.8% | 81.3% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 31.3% | 62.5% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 18.5% | 81.5% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 中野区地域 | 環境アドバイザー | |
|---------|--------------|-----|----------|----------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 3.8% | 92.8% | 3.4% |
| 性別 | 男性 | 181 | 3.3% | 92.3% | 4.4% |
| | 女性 | 262 | 4.2% | 93.1% | 2.7% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 5.7% | 94.3% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 2.4% | 97.6% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 2.6% | 94.8% | 2.6% |
| | 60~69歳 | 74 | 4.1% | 93.2% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 5.4% | 82.6% | 12.0% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 5.9% | 94.1% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 3.7% | 96.3% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 5.2% | 93.1% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 4.1% | 92.7% | 3.3% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 3.1% | 90.7% | 6.2% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 5.4% | 88.4% | 6.3% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 1.9% | 95.2% | 2.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 3.6% | 94.3% | 2.1% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 11.1% | 83.3% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 8.0% | 88.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 3.6% | 92.9% | 3.6% |
| | 本町 | 43 | 4.7% | 88.4% | 7.0% |
| | 中央 | 42 | 2.4% | 92.9% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 8.3% | 91.7% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 2.4% | 97.6% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 2.6% | 97.4% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 0.0% | 91.7% | 8.3% |
| | 松が丘 | 10 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 0.0% | 93.3% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 8.8% | 91.2% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 15.4% | 84.6% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 0.0% | 77.8% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 12.5% | 81.3% | 6.3% |
| | 上鷺宮 | 27 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |

| | | | Q9 ペットボトル | 皮砕回収機 | |
|---------|--------------|-----|-----------|-------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 54.8% | 42.9% | 2.2% |
| 性別 | 男性 | 181 | 49.2% | 47.0% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 58.8% | 40.1% | 1.1% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 36.7% | 63.3% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 53.4% | 46.6% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 62.7% | 37.3% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 55.8% | 42.9% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 54.1% | 43.2% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 54.3% | 38.0% | 7.6% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 23.5% | 76.5% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 44.4% | 55.6% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 56.9% | 41.4% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 67.5% | 30.1% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 51.6% | 44.7% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 36.6% | 58.0% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 60.6% | 37.5% | 1.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 61.5% | 38.0% | 0.5% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 58.8% | 41.2% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 55.6% | 38.9% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 32.0% | 64.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 39.3% | 60.7% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 34.9% | 60.5% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 45.2% | 50.0% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 70.8% | 29.2% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 53.7% | 46.3% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 55.3% | 44.7% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 53.3% | 40.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 66.7% | 33.3% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 80.0% | 20.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 53.8% | 46.2% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 60.0% | 26.7% | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | 37.5% | 62.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 70.6% | 29.4% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 61.5% | 38.5% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 55.6% | 33.3% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | 81.3% | 18.8% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 75.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 55.6% | 44.4% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 25.0% |

| | | | Q9 中野区花と総 | 禄の祭典 | |
|---------|--------------|-----|-----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 44.3% | 53.3% | 2.5% |
| 性別 | 男性 | 181 | 35.9% | 60.8% | 3.3% |
| | 女性 | 262 | 50.4% | 47.7% | 1.9% |
| | 無回答 | 2 | | | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 30.7% | 69.3% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 38.6% | 61.4% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 50.6% | | 2.6% |
| | 60~69歳 | 74 | 52.7% | 44.6% | 2.7% |
| | 70歳以上 | 92 | 58.7% | 33.7% | 7.6% |
| | 無回答 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | | 17 | 17.6% | | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 22.2% | 77.8% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 37.9% | 60.3% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 51.2% | 46.3% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 55.3% | 40.4% | 4.3% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | | 112 | 32.1% | 62.5% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 42.3% | 55.8% | 1.9% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 51.6% | 47.4% | 1.0% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 64.7% | 35.3% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 33.3% | 61.1% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | | 50.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | | 25 | 32.0% | 64.0% | 4.0% |
| | <u>弥</u> 生町 | 28 | 64.3% | 35.7% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 25.6% | 69.8% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 26.2% | 69.0% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 61.0% | 39.0% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | | | 0.0% |
| | 新井 | 15 | | | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 41.7% | | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 70.0% | | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 38.5% | 61.5% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | | | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | | 50.0% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 67.6% | | 0.0% |
| | <u>大和町</u> | 13 | 76.9% | 23.1% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | | | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 62.5% | | 0.0% |
| | | 16 | | 62.5% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 37.0% | 63.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | | | 25.0% |

| | | | Q9 猛暑避難場 | 所(涼み処) | |
|---------|--------------|-----|----------|--------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 9.2% | 88.1% | 2.7% |
| 性別 | 男性 | 181 | 6.6% | 89.5% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 10.7% | 87.4% | 1.9% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 年齢 | 20~29歳 | 30 | 3.3% | 96.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 5.7% | 94.3% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 6.0% | 94.0% | 0.0% |
| | 50~59歳 | 77 | 11.7% | 87.0% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 12.2% | 83.8% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 12.0% | 79.3% | 8.7% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 区内の居住年数 | 1年未満 | 17 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 4.9% | 95.1% | 0.0% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 10.3% | 87.9% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 13.0% | 83.7% | 3.3% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 8.7% | 87.0% | 4.3% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 9.8% | 84.8% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 9.6% | 89.4% | 1.0% |
| | 2世代世帯(親と子) | 192 | 7.8% | 90.1% | 2.1% |
| | 3世代世帯(親と子と孫) | 17 | 5.9% | 94.1% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 11.1% | 83.3% | 5.6% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの地域 | 南台 | 25 | 8.0% | 88.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 21.4% | 78.6% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 4.7% | 90.7% | 4.7% |
| | 中央 | 42 | 2.4% | 92.9% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 12.5% | 87.5% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 4.9% | 95.1% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 2.6% | 97.4% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 6.7% | 86.7% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 8.3% | 87.5% | 4.2% |
| | 松が丘 | 10 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 江古田 | 15 | 13.3% | 80.0% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 0.0% | 87.5% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 17.6% | 82.4% | 0.0% |
| | 大和町 | 13 | 15.4% | 84.6% | 0.0% |
| | 若宮 | 9 | 11.1% | 66.7% | 22.2% |
| | 白鷺 | 16 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 31.3% | 68.8% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 7.4% | 92.6% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 50.0% | 25.0% |

1-9 環境情報の収集

問 10 区からの環境情報を得るために、どんな媒体が利用しやすいですか? あてはまるものを全て選び、番号に〇をつけてください。

| | | | Q10 | | | | | | | | | | | |
|-------------|---------------------------------------|-----|--------|-------------------|-----------------------------|--------------------------------|-------|-------------|----------------------|-------|--------------------|-----------------------|-------|-------|
| | | n | 中野区報 | 中野区 ホーム ページ | 中野区役 所フェイス ブックペー ジ | ツイッター (東京都中 野区(広報 係)) | | 街なかの 掲示板 | CATV(区 の広報番 組) | 区の窓口 | 電話での お問い合 わせ | 人づて(家 族・友人・ 知人) | その他 | 無回答 |
| | 全体 | 445 | 76.0% | 42.9% | 9.9% | 17.8% | 14.4% | 32.4% | 4.7% | 7.9% | 7.9% | 17.1% | 4.0% | 2.5% |
| 性別 | 男性 | 181 | 74.6% | 44.2% | 12.7% | 13.8% | 12.2% | 30.4% | 6.6% | 7.2% | 6.6% | 14.4% | 3.3% | 3.9% |
| | 女性 | 262 | 77.1% | 42.0% | 8.0% | 20.6% | 16.0% | 33.6% | 3.4% | 8.4% | 8.8% | 19.1% | 4.6% | 1.5% |
| | 無回答 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齢 | | | | | | | | | | | | | | |
| | 20~29歳 | 30 | 40.0% | 26.7% | 6.7% | 50.0% | 16.7% | 26.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 16.7% | 6.7% | 0.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 63.6% | 50.0% | 10.2% | 30.7% | 18.2% | 22.7% | 0.0% | 4.5% | 3.4% | 18.2% | 3.4% | 0.0% |
| | 40~49歳 | 83 | 75.9% | 57.8% | 14.5% | 21.7% | 9.6% | 28.9% | 4.8% | 4.8% | 6.0% | 18.1% | 4.8% | 1.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 80.5% | 49.4% | 16.9% | 19.5% | 14.3% | 32.5% | 2.6% | 7.8% | 5.2% | 14.3% | 1.3% | 1.3% |
| | 60~69歳 | 74 | 83.8% | 45.9% | 5.4% | 2.7% | 13.5% | 39.2% | 14.9% | 6.8% | 13.5% | 9.5% | 4.1% | 4.1% |
| | 70歳以上 | 92 | 89.1% | 19.6% | 4.3% | 2.2% | 15.2% | 41.3% | 4.3% | 17.4% | 14.1% | 23.9% | 5.4% | 6.5% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 区内の 居住年数 | 1年未満 | 17 | 35.3% | 52.9% | 5.9% | 35.3% | 11.8% | 17.6% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 17.6% | 5.9% | 0.0% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 60.5% | 45.7% | 12.3% | 28.4% | 12.3% | 19.8% | 0.0% | 4.9% | 4.9% | 13.6% | 4.9% | 1.2% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 67.2% | 43.1% | 17.2% | 32.8% | 15.5% | 36.2% | 1.7% | 5.2% | 1.7% | 19.0% | 5.2% | 1.7% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 81.3% | 49.6% | 7.3% | 14.6% | 13.0% | 35.8% | 6.5% | 7.3% | 8.1% | 17.1% | 2.4% | 2.4% |
| | 20年~30年未満 | 120 | | | | 0.0% | 0.0% | | 0.0% | 0.0% | | | | |
| | | | 100.0% | 0.0% | 0.0% | | | 0.0% | | | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 86.3% | 35.4% | 8.7% | 8.1% | 16.1% | 37.3% | 7.5% | 11.8% | 12.4% | 18.6% | 4.3% | 3.7% |
| 世帯構成 | 無回答 | 4 | 100.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 単身世帯 | 112 | 59.8% | 40.2% | 10.7% | 23.2% | 12.5% | 26.8% | 2.7% | 6.3% | 7.1% | 12.5% | 4.5% | 5.4% |
| | 夫婦のみ世帯 2世代世帯 | 104 | 82.7% | 38.5% | 4.8% | 8.7% | 15.4% | 32.7% | 6.7% | 9.6% | 5.8% | 12.5% | 1.0% | 0.0% |
| | (親と子)3世代世帯 | 192 | 81.3% | 48.4% | 13.0% | 19.8% | 15.1% | 35.9% | 4.7% | 7.3% | 9.9% | 21.4% | 4.7% | 1.6% |
| | (親と子と孫) | 17 | 88.2% | 17.6% | 0.0% | 11.8% | 17.6% | 23.5% | 5.9% | 17.6% | 5.9% | 29.4% | 11.8% | 0.0% |
| | その他の世帯 | 18 | 66.7% | 44.4% | 11.1% | 22.2% | 11.1% | 33.3% | 5.6% | 5.6% | 5.6% | 16.7% | 5.6% | 11.1% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの 地域 | 南台 | 25 | 68.0% | 52.0% | 4.0% | 8.0% | 16.0% | 28.0% | 4.0% | 4.0% | 4.0% | 12.0% | 4.0% | 8.0% |
| | 弥生町 | 28 | 78.6% | 42.9% | 7.1% | 21.4% | 14.3% | 53.6% | 14.3% | 14.3% | 10.7% | 35.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 本町 | 43 | 74.4% | 32.6% | 16.3% | 18.6% | 20.9% | 20.9% | 2.3% | 7.0% | 14.0% | 11.6% | 0.0% | 4.7% |
| | | | | | | | | | | | | | | |
| | 中央 | 42 | 76.2% | 35.7% | 9.5% | 23.8% | 11.9% | 38.1% | 2.4% | 4.8% | 2.4% | 4.8% | 7.1% | 2.4% |
| | 東中野 | 24 | 75.0% | 45.8% | 8.3% | 25.0% | 8.3% | 45.8% | 0.0% | 4.2% | 4.2% | 20.8% | 4.2% | 0.0% |
| | 中野 | 41 | 73.2% | 41.5% | 2.4% | 19.5% | 19.5% | 36.6% | 7.3% | 12.2% | 17.1% | 22.0% | 7.3% | 0.0% |
| | 上高田 | 38 | 78.9% | 55.3% | 10.5% | 13.2% | 15.8% | 23.7% | 0.0% | 7.9% | 7.9% | 13.2% | 2.6% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 60.0% | 46.7% | 13.3% | 6.7% | 13.3% | 6.7% | 0.0% | 6.7% | 0.0% | 6.7% | 0.0% | 6.7% |
| | 沼袋 | 24 | 79.2% | 41.7% | 4.2% | 8.3% | 12.5% | 29.2% | 0.0% | 12.5% | 12.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 松が丘 | 10 | 90.0% | 70.0% | 20.0% | 20.0% | 30.0% | 40.0% | 20.0% | 20.0% | 0.0% | 20.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 江原町 | 13 | 76.9% | 38.5% | 0.0% | 7.7% | 15.4% | 38.5% | 7.7% | 7.7% | 7.7% | 7.7% | 0.0% | 7.7% |
| | 江古田 | 15 | 80.0% | 26.7% | 6.7% | 13.3% | 26.7% | 40.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 26.7% | 6.7% | 6.7% |
| | 丸山 | 8 | 50.0% | 50.0% | 12.5% | 12.5% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 37.5% | 12.5% | 0.0% |
| | 野方 | 34 | 79.4% | 44.1% | 17.6% | 20.6% | 17.6% | 32.4% | 8.8% | 8.8% | 11.8% | 23.5% | 8.8% | 2.9% |
| | 大和町 | 13 | 76.9% | 46.2% | 15.4% | 15.4% | 15.4% | 23.1% | 15.4% | 7.7% | 7.7% | 15.4% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | | | | | | | | | | |
| | 若宮 | 9 | 77.8% | 44.4% | 11.1% | | 0.0% | 22.2% | 11.1% | 22.2% | 11.1% | 11.1% | 0.0% | 11.1% |
| | 白鷺 | 16 | | 43.8% | 6.3% | | 6.3% | 12.5% | 12.5% | 0.0% | 0.0% | 6.3% | 6.3% | 0.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 75.0% | 31.3% | 12.5% | 25.0% | 0.0% | 43.8% | 0.0% | 12.5% | 12.5% | 25.0% | 6.3% | 0.0% |
| | 上鷺宮 | 27 | 88.9% | 48.1% | 14.8% | 22.2% | 7.4% | 44.4% | 0.0% | 3.7% | 3.7% | 25.9% | 7.4% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 25.0% | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% |

1-10 区の環境施策への要望

問11 環境への取組みを進めていくため、中野区に対してどのような取組みの推進を期待しますか?

特に期待するものを3つまで選び、番号に〇をつけてください。

| | | | Q11 環境に関する 情報を提供す る(何をすれば よいか、どれく らい効果があ るかなど) | 区民・事業者 等の取組みを 表彰する | 区役所や公共 施設で、率先 して取組みを 行う | 全区民が参加 できる取組み を促進する(ポ イント制度な ど) | 環境保全に役 立つ活動に対 する支援を行 う | 設備機器導入 に対する支援 を行う | | 環境教育・環 境学習を行う 講師などの人 材育成を行う | その他 | 無回答 |
|-------------|-------------------------|-----|--|--------------------------|----------------------------------|---|---------------------------------|-------------------------|-------|--------------------------------------|------|-------|
| | 全体 | 445 | 58.9% | 6.7% | 41.6% | 33.9% | 28.1% | 31.0% | 24.3% | 8.8% | 3.8% | 9.4% |
| 性別 | 男性 | 181 | 49.7% | 8.8% | 44.8% | 29.8% | 35.9% | 34.8% | 22.1% | 7.2% | 5.0% | 8.8% |
| | 女性 | 262 | 64.9% | 5.3% | 39.3% | 36.6% | 22.9% | 28.6% | 26.0% | 9.9% | 3.1% | 9.9% |
| | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 年齡 | 20~29歳 | 30 | 43.3% | 6.7% | 50.0% | 30.0% | 23.3% | 36.7% | 16.7% | 6.7% | 6.7% | 10.0% |
| | 30~39歳 | 88 | 64.8% | 5.7% | 42.0% | 43.2% | 23.9% | 31.8% | 15.9% | 5.7% | 3.4% | 6.8% |
| | 40~49歳 | 83 | 53.0% | 10.8% | 38.6% | 42.2% | 22.9% | 37.3% | 25.3% | 12.0% | 4.8% | 7.2% |
| | 50~59歳 | 77 | 51.9% | 2.6% | 37.7% | 36.4% | 27.3% | 49.4% | 26.0% | 3.9% | 5.2% | 7.8% |
| | 60~69歳 | 74 | 64.9% | 9.5% | 44.6% | 31.1% | 25.7% | 24.3% | 28.4% | 10.8% | 2.7% | 10.8% |
| | 70歲以上 | 92 | 64.1% | 5.4% | 41.3% | 18.5% | 41.3% | 13.0% | 29.3% | 12.0% | 2.2% | 14.1% |
| | 無回答 | 1 | 100.0% | 0.0% | 100.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 区内の 居住年数 | 1年未満 | 17 | 41.2% | 11.8% | 17.6% | 17.6% | 41.2% | 52.9% | 29.4% | 5.9% | 0.0% | 5.9% |
| | 1年~5年未満 | 81 | 56.8% | 6.2% | 48.1% | 34.6% | 28.4% | 27.2% | 17.3% | 4.9% | 4.9% | 13.6% |
| | 5年~10年未満 | 58 | 63.8% | 8.6% | 37.9% | 48.3% | 31.0% | 37.9% | 24.1% | 5.2% | 3.4% | 5.2% |
| | 10年~20年未満 | 123 | 52.8% | 6.5% | 39.0% | 40.7% | 21.1% | 35.0% | 22.8% | 11.4% | 4.9% | 7.3% |
| | 20年~30年未満 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30年以上 | 161 | 64.0% | 6.2% | 43.5% | 24.8% | 31.1% | 25.5% | 29.2% | 9.9% | 3.1% | 11.2% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 75.0% | 25.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| 世帯構成 | 単身世帯 | 112 | 50.0% | 7.1% | 41.1% | 24.1% | 33.9% | 31.3% | 21.4% | 6.3% | 6.3% | 10.7% |
| | 夫婦のみ世帯 | 104 | 66.3% | 4.8% | 50.0% | 33.7% | 26.9% | 30.8% | 25.0% | 7.7% | 1.9% | 7.7% |
| | 2世代世帯 (親と子) 3世代世帯 | 192 | 60.9% | 6.8% | 39.6% | 39.6% | 24.0% | 33.9% | 24.0% | 10.4% | 4.2% | 8.3% |
| | (親と子と孫) | 17 | 58.8% | 5.9% | 29.4% | 47.1% | 29.4% | 11.8% | 23.5% | 5.9% | 0.0% | 17.6% |
| | その他の世帯 | 18 | 44.4% | 16.7% | 27.8% | 22.2% | 38.9% | 22.2% | 38.9% | 16.7% | 0.0% | 16.7% |
| たまいの | 無回答 | 2 | 100.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 住まいの 地域 | 南台 | 25 | 64.0% | 8.0% | 28.0% | 28.0% | 40.0% | 40.0% | 36.0% | 24.0% | 4.0% | 4.0% |
| | 弥生町 | 28 | 57.1% | 0.0% | 21.4% | 25.0% | 28.6% | 28.6% | 25.0% | 21.4% | 3.6% | 10.7% |
| | 本町 | 43 | 53.5% | 4.7% | 37.2% | 30.2% | 32.6% | 41.9% | 27.9% | 0.0% | 4.7% | 14.0% |
| | 中央 | 42 | 66.7% | 14.3% | 42.9% | 28.6% | 23.8% | 23.8% | 31.0% | 7.1% | 9.5% | 4.8% |
| | 東中野 | 24 | 66.7% | 12.5% | 66.7% | 54.2% | 25.0% | 20.8% | 25.0% | 4.2% | 0.0% | 4.2% |
| | 中野 | 41 | 61.0% | 2.4% | 56.1% | 29.3% | 24.4% | 46.3% | 14.6% | 12.2% | 2.4% | 4.9% |
| | 上高田 | 38 | 52.6% | 13.2% | 47.4% | 36.8% | 34.2% | 21.1% | 21.1% | 15.8% | 5.3% | 0.0% |
| | 新井 | 15 | 33.3% | 13.3% | 53.3% | 33.3% | 40.0% | 33.3% | 40.0% | 0.0% | 0.0% | 13.3% |
| | 沼袋 | 24 | 66.7% | 4.2% | 41.7% | 12.5% | 41.7% | 29.2% | 12.5% | 0.0% | 4.2% | 12.5% |
| | 松が丘 | 10 | 70.0% | 10.0% | 20.0% | 20.0% | 30.0% | 30.0% | 20.0% | 30.0% | 0.0% | 10.0% |
| | 江原町 | 13 | 53.8% | 0.0% | 38.5% | 38.5% | 15.4% | 38.5% | 7.7% | 15.4% | 0.0% | 23.1% |
| | 江古田 | 15 | 53.3% | 6.7% | 33.3% | 20.0% | 33.3% | 26.7% | 20.0% | 6.7% | 6.7% | 13.3% |
| | 丸山 | 8 | 62.5% | 0.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 37.5% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 12.5% |
| | 野方 | 34 | 70.6% | 0.0% | 50.0% | 32.4% | 20.6% | 41.2% | 29.4% | 0.0% | 2.9% | 8.8% |
| | 大和町 | 13 | 61.5% | 15.4% | 46.2% | 38.5% | 61.5% | 15.4% | 7.7% | 7.7% | 7.7% | 7.7% |
| | 若宮 | 9 | 55.6% | 0.0% | 33.3% | 22.2% | 11.1% | 44.4% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 33.3% |
| | 白鷺 | 16 | 31.3% | 0.0% | 31.3% | 43.8% | 6.3% | 25.0% | 18.8% | 6.3% | 6.3% | 25.0% |
| | 鷺宮 | 16 | 50.0% | 0.0% | 25.0% | 50.0% | 31.3% | 12.5% | 37.5% | 12.5% | 6.3% | 12.5% |
| | 上鷺宮 | 27 | 70.4% | 14.8% | 40.7% | 63.0% | 18.5% | 25.9% | 22.2% | 7.4% | 0.0% | 3.7% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 0.0% | 75.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% |

2 事業所調査結果 (クロス集計)

※表中の「n」は、サンプル数を表します

※表中の「n」は、サンプル数を表します

2-1 貴事業所での取組み状況

問2 貴事業所での環境への取組みの実施状況について伺います。 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q2 空室·不在時 | のこまめな消灯や | 空調の停止 | |
|------|----------|-----|-----------|----------|-------|------|
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 87.3% | 7.1% | 4.0% | 1.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 85.7% | 7.1% | 7.1% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 83.3% | 11.1% | 5.6% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 88.2% | 0.0% | 5.9% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 71.4% | 14.3% | 7.1% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 95.5% | 4.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 88.2% | 11.8% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 81.8% | 9.1% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 87.1% | 5.7% | 4.3% | 2.9% |
| | 5~9人 | 20 | 90.0% | 5.0% | 5.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 92.9% | 0.0% | 7.1% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 77.8% | 22.2% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q2 適正な照度の | 設定 | | |
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 89.7% | 6.3% | 3.2% | 0.8% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 85.7% | 7.1% | 7.1% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 94.4% | 5.6% | 0.0% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 70.6% | 11.8% | 11.8% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 92.9% | 7.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 95.5% | 4.5% | 0.0% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 94.1% | 5.9% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 90.9% | 0.0% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | | 4.3% | 5.7% | 1.4% |
| | 5~9人 | 20 | 95.0% | 5.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 92.9% | 7.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 88.9% | 11.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | | | | |

| | | | Q2 採光を利用し | た消灯の実施 | | |
|------|--|---|---|--|---|---|
| | | n | 実施している | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 45.2% | 42.1% | 11.1% | 1.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 50.0% | 35.7% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | | 61.1% | 5.6% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 52.9% | 17.6% | 23.5% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 35.7% | 42.9% | 14.3% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 40.9% | 50.0% | 9.1% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 47.1% | 41.2% | 11.8% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 36.4% | 54.5% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 66.7% | 33.3% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 48.6% | 32.9% | 15.7% | 2.9% |
| | 5~9人 | 20 | 40.0% | 50.0% | 10.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 42.9% | 50.0% | 7.1% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 44.4% | 55.6% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q2 冷暖房温度の | 設定の適正化 | | |
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 88.1% | 6.3% | 4.0% | 1.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 85.7% | 7.1% | 7.1% | 0.0% |
| | 製造業 | <u>م</u> | | | | |
| | | 2 | | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 | | 100.0% | | | |
| | 情報通信業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 2 18 17 14 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 2 18 17 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% | 0.0% 5.6% 11.8% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 2 18 17 14 22 3 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 2 18 17 14 22 3 17 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 2 18 17 14 22 3 17 17 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 9.1% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 2 18 17 14 22 3 17 17 11 6 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 7.1% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 2 18 17 14 22 3 17 17 11 6 70 20 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% 95.0% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% 5.0% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 7.1% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 2.9% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 14 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% 95.0% 92.9% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% 5.0% 7.1% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 14 4 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% 95.0% 92.9% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% 5.0% 7.1% 0.0% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 20 14 4 9 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% 95.0% 92.9% 100.0% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% 5.0% 7.1% 0.0% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 14 4 9 9 2 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% 95.0% 92.9% 100.0% 100.0% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% 5.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 20 14 4 9 9 22 2 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% 95.0% 92.9% 100.0% 100.0% 100.0% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% 5.0% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 14 4 9 9 2 | 100.0% 94.4% 64.7% 78.6% 95.5% 100.0% 94.1% 90.9% 100.0% 81.4% 95.0% 92.9% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% | 0.0% 5.6% 11.8% 14.3% 4.5% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 8.6% 5.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 0.0% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 | 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |

| | | | Q2 OA機器を省: | エネモードに設定 | | |
|----------|---|--|--|--|--|--|
| | | n | 実施している | | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 53.2% | 27.0% | 16.7% | 3.2% |
| 業種 | | 14 | 71.4% | 21.4% | 7.1% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 44.4% | 33.3% | 22.2% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 52.9% | 17.6% | 23.5% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 50.0% | 21.4% | 21.4% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 36.4% | 50.0% | 9.1% | 4.5% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 66.7% | 0.0% | 33.3% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 64.7% | 5.9% | 29.4% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 72.7% | 18.2% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 33.3% | 66.7% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 47.1% | 21.4% | 27.1% | 4.3% |
| | 5~9人 | 20 | 50.0% | 40.0% | 10.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 64.3% | 35.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 75.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% |
| | 30~49人 | 9 | 77.8% | 22.2% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q2 ランプ等の定義 | 期的な清掃・交換 | | |
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 65.1% | 27.0% | 6.3% | 1.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 28.6% | 57.1% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 55.6% | 38.9% | 5.6% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 70.6% | 17.6% | 5.9% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 57.1% | 28.6% | 7.1% | 7.1% |
| | 医療・福祉業 | 22 | | 27.3% | | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 88.2% | 11.8% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 81.8% | 9.1% | 9.1% | 0.0% |
| | | 11 | | | | |
| | 無回答 | 6 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 | 6 70 | 100.0% 61.4% | 0.0% 27.1% | 8.6% | 2.9% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 5~9人 | 6 70 20 | 100.0% 61.4% 65.0% | 0.0% 27.1% 35.0% | 8.6% 0.0% | 2.9% 0.0% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 6 70 20 14 | 100.0% 61.4% 65.0% 64.3% | 0.0% 27.1% 35.0% 35.7% | 8.6% 0.0% 0.0% | 2.9% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 6 70 20 14 4 | 100.0% 61.4% 65.0% 64.3% 75.0% | 0.0% 27.1% 35.0% 35.7% 0.0% | 8.6% 0.0% 0.0% 25.0% | 2.9% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 6 70 20 14 4 9 | 100.0% 61.4% 65.0% 64.3% 75.0% 88.9% | 0.0% 27.1% 35.0% 35.7% 0.0% 11.1% | 8.6% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% | 2.9% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 6 70 20 14 4 9 2 | 100.0% 61.4% 65.0% 64.3% 75.0% 88.9% 50.0% | 0.0% 27.1% 35.0% 35.7% 0.0% 11.1% 0.0% | 8.6% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% 50.0% | 2.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 | 6 70 20 14 4 9 2 2 2 | 100.0% 61.4% 65.0% 64.3% 75.0% 88.9% 50.0% 0.0% | 0.0% 27.1% 35.0% 35.7% 0.0% 11.1% 0.0% 100.0% | 8.6% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% 50.0% | 2.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 6 70 20 14 4 9 2 | 100.0% 61.4% 65.0% 64.3% 75.0% 88.9% 50.0% | 0.0% 27.1% 35.0% 35.7% 0.0% 11.1% 0.0% | 8.6% 0.0% 0.0% 25.0% 0.0% 50.0% 0.0% | 2.9% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q2 空調フィルター | −の清掃・点検 | | |
|--------|--|---|--|--|---|--|
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 79.4% | 12.7% | 6.3% | 1.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 57.1% | 28.6% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 83.3% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 64.7% | 17.6% | 11.8% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 78.6% | 7.1% | 7.1% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 76.5% | 17.6% | 5.9% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 81.8% | 9.1% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 83.3% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 74.3% | 12.9% | 10.0% | 2.9% |
| | 5~9人 | 20 | 80.0% | 20.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 25.0% | 50.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q2 自動車利用の | <u>抑制(ノーカーデ-</u> | -、マイカー通勤抑 | 印制等) |
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | | | | | | |
| | 全体 | 126 | 26.2% | 24.6% | 46.8% | 2.4% |
| 業種 | 全体 建設業 | 126 14 | 26.2% 21.4% | <mark>24.6%</mark> 57.1% | | |
| | | | 21.4% | | 46.8% | 2.4% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 21.4% | 57.1% | <mark>46.8%</mark> 21.4% | <mark>2.4%</mark> 0.0% |
| 業種 | 建設業 製造業 | 14 2 | 21.4% 50.0% | 57.1% 0.0% | <mark>46.8%</mark> 21.4% 50.0% | <mark>2.4%</mark> 0.0% 0.0% |
| 業種 | 建設業 製造業 情報通信業 | 14 2 2 | 21.4% 50.0% 0.0% | 57.1% 0.0% 0.0% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% | 2.4% 0.0% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 14 2 2 18 17 14 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 14 2 2 18 17 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 14 2 2 18 17 14 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 14 2 2 18 17 14 22 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 14 2 2 18 17 14 22 3 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% |
| 業種 | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 6 70 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 45.7% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% 15.0% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% 25.0% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 45.7% 60.0% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 4.3% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% 15.0% 42.9% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% 25.0% 7.1% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 45.7% 60.0% 50.0% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 0.0% 4.3% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 14 4 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% 15.0% 42.9% 0.0% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% 25.0% 7.1% 25.0% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 45.7% 60.0% 50.0% 75.0% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 9 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% 15.0% 42.9% 0.0% 33.3% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% 25.0% 7.1% 25.0% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 45.7% 60.0% 50.0% 75.0% 22.2% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0 |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 9 9 2 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% 15.0% 42.9% 0.0% 33.3% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% 25.0% 7.1% 25.0% 44.4% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 45.5% 16.7% 45.5% 100.0% 22.2% 0.0% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 9 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% 15.0% 42.9% 0.0% 33.3% 50.0% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% 25.0% 7.1% 25.0% 44.4% 50.0% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 45.5% 16.7% 45.5% 0.0% 50.0% 22.2% 0.0% 50.0% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 9 9 2 | 21.4% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 35.3% 45.5% 33.3% 25.7% 15.0% 42.9% 0.0% 33.3% | 57.1% 0.0% 0.0% 44.4% 11.8% 14.3% 27.3% 0.0% 11.8% 0.0% 50.0% 24.3% 25.0% 7.1% 25.0% 44.4% | 46.8% 21.4% 50.0% 100.0% 33.3% 64.7% 57.1% 45.5% 100.0% 47.1% 54.5% 16.7% 60.0% 50.0% 75.0% 22.2% 0.0% 50.0% 100.0% | 2.4% 0.0% 0.0% 0.0% 5.9% 7.1% 0.0% |

| | | | Q2 廃棄物の分別 | 排出やリサイクル | の徹底 | |
|----------------------|--|-------------------------|---|--|--|------------------------------|
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 90.5% | 3.2% | 4.0% | 2.4% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 92.9% | 0.0% | 7.1% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 88.9% | 11.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 94.1% | 0.0% | 0.0% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 71.4% | 7.1% | 7.1% | 14.3% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 86.4% | 4.5% | 9.1% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | | 0.0% | 16.7% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 85.7% | 4.3% | 5.7% | 4.3% |
| | 5~9人 | 20 | 95.0% | 0.0% | 5.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 92.9% | 7.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | | Q2 グリーン購入の | の実施 | | |
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 17.5% | 39.7% | 37.3% | 5.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 0.0% | 85.7% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 0.0% | 50.0% | 44.4% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 5.9% | 58.8% | 29.4% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 21.4% | 21.4% | 42.9% | 14.3% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 22.7% | 36.4% | 40.9% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 66.7% | 0.0% | 33.3% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 35.3% | 17.6% | 29.4% | 17.6% |
| | その他 | 11 | 18.2% | 36.4% | 45.5% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 33.3% | 0.0% | 66.7% | 0.0% |
| | | | 1 | 27.10/ | 07.10 | 8.6% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 17.1% | 37.1% | 37.1% | 0.0/0 |
| 仮 美貝 奴 | 1~4人 5~9人 | 70 20 | | | | 0.0% |
| 佂 | | | | | 45.0% | |
| ſ 佂 | 5~9人 | 20 | 10.0% | 45.0% | 45.0% 42.9% | 0.0% |
| (従 | 5~9人 10~19人 | 20 14 | 10.0% 14.3% 0.0% | 45.0% 42.9% | 45.0% 42.9% 50.0% | 0.0% |
| ſ 佂 | 5~9人 10~19人 20~29人 | 20 14 4 | 10.0% 14.3% 0.0% 22.2% | 45.0% 42.9% 50.0% | 45.0% 42.9% 50.0% 22.2% | 0.0% 0.0% 0.0% |
| ſ 佂 | 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 20 14 4 9 | 10.0% 14.3% 0.0% 22.2% 0.0% | 45.0% 42.9% 50.0% 55.6% | 45.0% 42.9% 50.0% 22.2% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% |
| 佂苿貝粱 | 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 20 14 4 9 2 | 10.0% 14.3% 0.0% 22.2% 0.0% | 45.0% 42.9% 50.0% 55.6% 100.0% | 45.0% 42.9% 50.0% 22.2% 0.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q2 クールビズ、 | ウォームビズの実力 | 施 | |
|------|----------|-----|-----------|-----------|-------|-------|
| | | n | 実施している | 実施していない | 該当しない | 無回答 |
| | | 126 | 49.2% | 18.3% | 29.4% | 3.2% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 42.9% | 42.9% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 38.9% | 27.8% | 33.3% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 35.3% | 11.8% | 47.1% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 35.7% | 7.1% | 42.9% | 14.3% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 50.0% | 27.3% | 22.7% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 66.7% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 70.6% | 5.9% | 17.6% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 54.5% | 18.2% | 27.3% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 83.3% | 0.0% | 16.7% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 44.3% | 18.6% | 31.4% | 5.7% |
| | 5~9人 | 20 | 35.0% | 25.0% | 40.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 42.9% | 14.3% | 42.9% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% |

問3 省エネ・CO₂削減に役立つ機器・設備の導入について伺います。 「現在の導入状況」について、あてはまる番号にOをつけてください。 また、「現在の導入状況」で「2」と回答した項目は、「導入していない理由」 について、あてはまる記号を記入してください。

| | | | Q3 省エネ照明(L | ED照明など) | |
|------|---|--|---|--|--|
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 57.1% | 40.5% | 2.4% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 66.7% | 33.3% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 52.9% | 41.2% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 78.6% | 14.3% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 59.1% | 40.9% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 66.7% | 33.3% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 47.1% | 52.9% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 45.5% | 54.5% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 57.1% | 40.0% | 2.9% |
| | 5~9人 | 20 | 45.0% | 55.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 42.9% | 57.1% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 25.0% | 50.0% | 25.0% |
| | 30~49人 | 9 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 25.0% | 0.0% |
| | | | Q3 省エネ性能の高し | ・空調機(過去5年以) | 内のモデル機器) |
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 42.1% | 54.8% | 3. 2 % |
| 業種 | 建設業 | 14 | 35.7% | 64.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 44.4% | 55.6% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 35.3% | 58.8% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 57.1% | 35.7% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 36.4% | 59.1% | 4.5% |
| | | | | | |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | 教育・学習支援業 サービス業 | 3 17 | 33.3% 47.1% | | 0.0% |
| | | | | 66.7% | |
| | サービス業 | 17 | 47.1% | 66.7% 52.9% | 0.0% |
| 従業員数 | サービス業 その他 | 17 11 | 47.1% 18.2% | 66.7% 52.9% 72.7% | 0.0% 9.1% |
| 従業員数 | サービス業 その他 無回答 | 17 11 6 | 47.1% 18.2% 66.7% | 66.7% 52.9% 72.7% 33.3% | 0.0% 9.1% 0.0% |
| 従業員数 | サービス業 その他 無回答 1~4人 | 17 11 6 70 | 47.1% 18.2% 66.7% 47.1% 40.0% 14.3% | 66.7% 52.9% 72.7% 33.3% 48.6% | 0.0% 9.1% 0.0% 4.3% |
| 従業員数 | サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 17 11 6 70 20 | 47.1% 18.2% 66.7% 47.1% 40.0% | 66.7% 52.9% 72.7% 33.3% 48.6% 60.0% | 0.0% 9.1% 0.0% 4.3% 0.0% |
| 従業員数 | サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 17 11 6 70 20 14 | 47.1% 18.2% 66.7% 47.1% 40.0% 14.3% | 66.7% 52.9% 72.7% 33.3% 48.6% 60.0% 85.7% | 0.0% 9.1% 0.0% 4.3% 0.0% |
| 従業員数 | サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 17 11 6 70 20 14 4 | 47.1% 18.2% 66.7% 47.1% 40.0% 14.3% 25.0% | 66.7% 52.9% 72.7% 33.3% 48.6% 60.0% 85.7% 75.0% | 0.0% 9.1% 0.0% 4.3% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 17 11 6 70 20 14 4 9 | 47.1% 18.2% 66.7% 47.1% 40.0% 14.3% 25.0% 44.4% | 66.7% 52.9% 72.7% 33.3% 48.6% 60.0% 85.7% 75.0% 55.6% | 0.0% 9.1% 0.0% 4.3% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 47.1% 18.2% 66.7% 47.1% 40.0% 14.3% 25.0% 44.4% 50.0% | 66.7% 52.9% 72.7% 33.3% 48.6% 60.0% 85.7% 75.0% 55.6% 50.0% | 0.0% 9.1% 0.0% 4.3% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q3 省エネ性能の | 高い給湯機(エコ) | ジョーズ等) |
|-------------------|---|---|---|---|---|
| | | n | | 導入していない | |
| | 全体 | 126 | 21.4% | 74.6% | 4.0% |
| 業種 | | 14 | 21.4% | 78.6% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 22.2% | 72.2% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 11.8% | 82.4% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 21.4% | 71.4% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 22.7% | 72.7% | 4.5% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 29.4% | 70.6% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 18.2% | 72.7% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 16.7% | 83.3% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 25.7% | 68.6% | 5.7% |
| | 5~9人 | 20 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 7.1% | 92.9% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 22.2% | 77.8% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | | | Q3 電力モニターやデマ | 、 ドラントロール 笙の 掛! | 肥(日ニス(レ 後肥) |
| | | | 45 电力 ビーノ ドノマ | ンドコンドロール寺の彼れ | 品(見える16()) |
| | | n | 導入している | 導入していない | |
| | 全体 | n 126 | | | |
| <u></u> 業種 | 全体 建設業 | | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| 業種 | | 126 | 導入している 6.3% | 導入していない 88.1% | 無回答 <u>5.6%</u> |
| 業種 | 建設業 | 126 14 | 導入している 6.3% 7.1% | 導入していない 88.1% 92.9% | 無回答 5.6% 0.0% |
| 業種 | 建設業 製造業 | 126 14 2 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% | 無回答 5.6% 0.0% |
| 業種 | 建設業 製造業 情報通信業 | 126 14 2 2 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 126 14 2 2 18 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 126 14 2 2 18 17 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 82.4% 78.6% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 111.1% 5.9% |
| <u>業</u> 種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 126 14 2 2 18 17 14 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 82.4% 78.6% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 88.9% 82.4% 78.6% 95.5% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% |
| <u></u> 業種 | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 82.4% 78.6% 95.5% 66.7% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 82.4% 82.4% 95.5% 66.7% 88.2% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% |
| 業種 従業員数 | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 88.4% 78.6% 95.5% 66.7% 88.2% 81.8% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 82.4% 78.6% 95.5% 66.7% 88.2% 81.8% 100.0% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 14 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 7.1% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 88.4% 78.6% 95.5% 66.7% 88.2% 81.8% 100.0% 82.9% 100.0% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 88.4% 78.6% 95.5% 66.7% 88.2% 88.2% 81.8% 100.0% 82.9% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 9 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 88.4% 78.6% 95.5% 66.7% 88.2% 81.8% 100.0% 82.9% 100.0% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 88.4% 88.4% 95.5% 66.7% 88.2% 81.8% 100.0% 82.9% 100.0% 92.9% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 100~299人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 9 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 100.0% 88.9% 88.9% 88.4% 95.5% 66.7% 88.2% 81.8% 100.0% 82.9% 100.0% 92.9% 100.0% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 導入している 6.3% 7.1% 0.0% 0.0% 11.8% 14.3% 0.0% 33.3% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 7.1% 0.0% | 導入していない 88.1% 92.9% 100.0% 88.9% 88.9% 82.4% 78.6% 95.5% 66.7% 88.2% 81.8% 100.0% 82.9% 100.0% 92.9% 100.0% 100.0% | 無回答 5.6% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 5.9% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| Q3 省エネビル(ZEB(ネット・ゼロ・エネルギー・ビルな 導入している) 導入していない 無回答 240 126 0.8% 92.1% 業種 建設業 14 0.0% 92.9% 製造業 2 0.0% 100.0% 博報通信業 2 0.0% 100.0% 「情報通信業 2 0.0% 100.0% 「市売・小売業 18 0.0% 88.9% 不動産業 17 0.0% 94.1% 飲食店 14 7.1% 85.7% 医療・福祉業 22 0.0% 100.0% サウ含素 3 0.0% 100.0% ボ市企業 17 0.0% 95.5% 教育・学習支援業 3 0.0% 100.0% ゲロビス業 17 0.0% 88.2% その他 11 0.0% 90.9% 無回答 6 0.0% 100.0% 従業員数 1~4人 70 1.4% 88.6% 5~9人 20 0.0% 100.0% 100.0% | 7.1% 7.1% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
|--|--|
| 全体1260.8%92.1%業種建設業140.0%92.9%製造業20.0%100.0%情報通信業20.0%100.0%卸売・小売業180.0%88.9%不動産業170.0%94.1%飲食店147.1%85.7%医療・福祉業220.0%95.5%教育・学習支援業30.0%100.0%サービス業170.0%88.2%その他110.0%90.9%無回答60.0%100.0%従業員数1~4人701.4%88.6% | 7.1% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
| 建設業 14 0.0% 92.9% 製造業 2 0.0% 100.0% 博報通信業 2 0.0% 100.0% 卸売・小売業 18 0.0% 88.9% 不動産業 17 0.0% 94.1% 飲食店 14 7.1% 85.7% 医療・福祉業 22 0.0% 100.0% サービス業 17 0.0% 95.5% 教育・学習支援業 3 0.0% 100.0% サービス業 17 0.0% 88.2% その他 11 0.0% 90.9% 無回答 6 0.0% 100.0% 従業員数 1~4人 70 1.4% 88.6% | 7.1% 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
| 製造業20.0%100.0%情報通信業20.0%100.0%卸売・小売業180.0%88.9%不動産業170.0%94.1%飲食店147.1%85.7%医療・福祉業220.0%95.5%教育・学習支援業30.0%100.0%サービス業170.0%88.2%その他110.0%90.9%無回答60.0%100.0%従業員数1~4人701.4% | 0.0% 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
| 情報通信業20.0%100.0%卸売・小売業180.0%88.9%不動産業170.0%94.1%飲食店147.1%85.7%医療・福祉業220.0%95.5%教育・学習支援業30.0%100.0%サービス業170.0%88.2%その他110.0%90.9%無回答60.0%100.0%従業員数1~4人701.4%88.6% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
| 卸売・小売業 18 0.0% 88.9% 不動産業 17 0.0% 94.1% 飲食店 14 7.1% 85.7% 医療・福祉業 22 0.0% 95.5% 教育・学習支援業 3 0.0% 100.0% サービス業 17 0.0% 88.2% その他 11 0.0% 90.9% 無回答 6 0.0% 100.0% 従業員数 1~4人 70 1.4% 88.6% | 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
| 不動産業170.0%94.1%飲食店147.1%85.7%医療・福祉業220.0%95.5%教育・学習支援業30.0%100.0%サービス業170.0%88.2%その他110.0%90.9%無回答60.0%100.0%従業員数1~4人701.4%88.6% | 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
| 飲食店147.1%85.7%医療・福祉業220.0%95.5%教育・学習支援業30.0%100.0%サービス業170.0%88.2%その他110.0%90.9%無回答60.0%100.0%従業員数1~4人701.4%88.6% | 7.1% 4.5% 0.0% 11.8% |
| 医療・福祉業 22 0.0% 95.5% 教育・学習支援業 3 0.0% 100.0% サービス業 17 0.0% 88.2% その他 11 0.0% 90.9% 無回答 6 0.0% 100.0% 従業員数 1~4人 70 1.4% 88.6% | 4.5% 0.0% 11.8% |
| 教育・学習支援業30.0%100.0%サービス業170.0%88.2%その他110.0%90.9%無回答60.0%100.0%従業員数1~4人701.4%88.6% | 0.0% 11.8% |
| サービス業 17 0.0% 88.2% その他 11 0.0% 90.9% 無回答 6 0.0% 100.0% 従業員数 1~4人 70 1.4% 88.6% | 11.8% |
| その他110.0%90.9%無回答60.0%100.0%従業員数1~4人701.4%88.6% | |
| 従業員数 1~4人 70 1.4% 88.6% | 9.1% |
| | 0.0% |
| 5~9人 20 0.0% 100.0% | 10.0% |
| | 0.0% |
| 10~19人 | 0.0% |
| 20~29人 4 0.0% 100.0% | 0.0% |
| 30~49人 9 0.0% 100.0% | 0.0% |
| 50~99人 2 0.0% 100.0% | 0.0% |
| 100~299人 2 0.0% 100.0% | 0.0% |
| <u>300人以上</u> 10.0% 0.0% | 100.0% |
| 無回答 4 0.0% 75.0% | 25.0% |
| Q3 BEMS(事業所のエネルギー管理システ | -ム) |
| n 導入している 導入していない 無回答 | |
| 全体 126 0.8% 90.5% | 8.7% |
| 業種 建設業 14 0.0% 100.0% | 0.0% |
| 製造業 2 0.0% 100.0% | 0.0% |
| 情報通信業 2 0.0% 100.0% | 0.0% |
| 卸売・小売業 18 0.0% 88.9% | 11.1% |
| 不動産業 17 0.0% 94.1% | 5.9% |
| 飲食店 14 7.1% 85.7% | 7.1% |
| 医療・福祉業 22 0.0% 90.9% | 9.1% |
| 教育・学習支援業 3 0.0% 100.0% | 0.0% |
| サービス業 17 0.0% 82.4% えるが 1000000000000000000000000000000000000 | 17.6% |
| その他 11 0.0% 81.8% | 18.2% |
| 無回答 6 0.0% 100.0% 従業員数 1~4人 70 14% 87.1% | 0.0% |
| | 11.4% |
| 5~9人 20 0.0% 100.0% 10 10 14 0.0% 100.0% | 0.0% |
| 10~19人 14 0.0% 100.0% 200×20 L 4 0.0% 100.0% | 0.0% |
| <u>20~29人</u> 4 0.0% 100.0% 100.0% | 0.0% |
| 30~49人 9 0.0% 100.0% 50~00 L 2 0.0% 50.0% | 0.0% |
| 50~99人 2 0.0% 50.0% 100~200 h 2 0.0% 100.0% | 50.0% |
| 100~299人 2 0.0% 100.0% 200 上以上 1 0.0% 0.0% | 0.0% |
| 300人以上 1 0.0% 0.0% 無回答 4 0.0% 75.0% | 100.0% |

| | | | Q3 窓の断熱(断熱シート、断熱ガラス、二重窓など) | | | |
|-----------------|---|--|--|---|--|--|
| | | n | | 導入していない | | |
| | 全体 | 126 | 27.8% | 69.0% | 3.2% | |
| 業種 | | 14 | 21.4% | 78.6% | 0.0% | |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | |
| | 卸売·小売業 | 18 | 16.7% | 77.8% | 5.6% | |
| | 不動産業 | 17 | 35.3% | 58.8% | 5.9% | |
| | | 14 | 21.4% | 71.4% | 7.1% | |
| | 医療·福祉業 | 22 | 36.4% | 63.6% | 0.0% | |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 66.7% | 33.3% | 0.0% | |
| | サービス業 | 17 | 23.5% | 76.5% | 0.0% | |
| | その他 | 11 | 18.2% | 72.7% | 9.1% | |
| | 無回答 | 6 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | |
| | 1~4人 | 70 | 32.9% | 62.9% | 4.3% | |
| | 5~9人 | 20 | 20.0% | 80.0% | 0.0% | |
| | 10~19人 | 14 | 42.9% | 57.1% | 0.0% | |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 30~49人 | 9 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% | |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | |
| | | | | | | |
| | | | Q3 蓄電システム | | | |
| | | n | Q3 蓄電システム 導入している | 導入していない | 無回答 | |
| | 全体 | n 126 | | 導入していない 96.0% | 無回答 4.0% | |
| 業種 | 全体 | | 導入している | | | |
| 業種 | | 126 | 導入している 0.0% | 96.0% | 4.0% | |
| 業種 | 建設業 | 126 14 | 導入している 0.0% 0.0% | 96.0% 100.0% | 4.0% 0.0% | |
| 業種 | 建設業 製造業 | 126 14 2 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% | <mark>96.0%</mark> 100.0% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% | |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 | 126 14 2 2 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% | |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 | 126 14 2 2 18 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% | |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 | 126 14 2 2 18 17 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% | |
| 業種 | <u>建設業 製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 126 14 2 2 18 17 14 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% | |
| <mark>業種</mark> | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% | |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 96.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% | |
| | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 可売・小売業 の 支援店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 96.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% | |
| 業種 従業員数 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 96.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 90.9% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 0.0% 9.1% | |
| | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 96.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.4% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 90.9% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 0.0% 9.1% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 | 導入している 0.0% 0. | 96.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 90.9% 100.0% 90.9% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 5.7% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 | 導入している 0.0% 0. | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 90.9% 100.0% 94.3% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 5.7% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 | 導入している 0.0% 0. | 96.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.4% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 90.9% 100.0% 94.3% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 5.7% 0.0% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 | 導入している 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0 | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 90.9% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 9.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 9 9 | 導入している 0.0% 0. | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 100.0% 90.9% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 9.1% 0.0% 5.7% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 導入している 0.0% 0. | 96.0% 100.0% 100.0% 100.0% 94.4% 94.4% 94.1% 92.9% 95.5% 100.0% 100.0% 90.9% 100.0% 94.3% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% | |

| | | | Q3 太陽光利用該 | 。 | |
|----------|----------|-----|-----------|---------|--------|
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | | 94.4% | 3.2% |
| 業種 | | 14 | | | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | | 0.0% |
| | 卸売•小売業 | 18 | 5.6% | | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 0.0% | | 5.9% |
| | | 14 | 0.0% | | 7.1% |
| | 医療•福祉業 | 22 | 0.0% | | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 5.9% | | 0.0% |
| | その他 | 11 | 9.1% | 81.8% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | | | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 2.9% | 92.9% | 4.3% |
| | 5~9人 | 20 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | | | Q3 太陽熱利用設 | と備 | |
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 0.0% | 96.8% | 3.2% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | | | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 0.0% | 94.1% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | | 92.9% | 7.1% |
| | 医療・福祉業 | 22 | | | 0.0% |
| | 教育・学習支援業 | 3 | | | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 0.0% | | 0.0% |
| | その他 | 11 | 0.0% | | 9.1% |
| // # 吕 粉 | 無回答 | 6 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | | | 4.3% |
| | 5~9人 | 20 | 0.0% | | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | | | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | | | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |

| | | | Q3 壁面緑化(み | どりのカーテン | |
|----------|--|------------------|---|--------------------------------|-----------------------|
| | | n | | | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 7.1% | | 3.2% |
| 業種 | | 14 | | | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 5.6% | 88.9% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 11.8% | 82.4% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 21.4% | 71.4% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 11.8% | 88.2% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 0.0% | 90.9% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 16.7% | 83.3% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 12.9% | 82.9% | 4.3% |
| | 5~9人 | 20 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | | | Q3 屋上緑化 | | |
| | | n | 導入している | | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 6.3% | 89.7% | 4.0% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 0.0% | 92.9% | 7.1% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 11.1% | | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 0.0% | | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | | 78.6% | 7.1% |
| | 医療•福祉業 | 22 | | | 0.0% |
| | 教育•学習支援業 | 3 | | | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 11.8% | | 0.0% |
| | その他 | 11 | 9.1% | | 9.1% |
| 従業員数 | <u>無回答</u> | 6 | | | 0.0% |
| 此木良奴 | 1~4人 | 70 | | | 4.3% |
| | 5~9人 | 20 | | | 0.0% |
| | | 14 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | | | 100.00/ | 0.00/ |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | | 0.0% |
| | 20~29人 30~49人 | 4 | 0.0% | 88.9% | 0.0% |
| | 20~29人 30~49人 50~99人 | 4 9 2 | 0.0% 11.1% 50.0% | 88.9% 0.0% | 0.0% 50.0% |
| | 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 | 4 9 2 2 | 0.0% 11.1% 50.0% 50.0% | 88.9% 0.0% 50.0% | 0.0% 50.0% 0.0% |
| | 20~29人 30~49人 50~99人 | 4 9 2 | 0.0% 11.1% 50.0% 50.0% 0.0% | 88.9% 0.0% 50.0% 0.0% | 0.0% 50.0% |

| | | | | 〔プラグインハイブ]動車、燃料電池自 | |
|------|----------|-----|--------|------------------------|--------|
| | | n | 導入している | 導入していない | 無回答 |
| | _全体 | 126 | 7.1% | 88.1% | 4.8% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 7.1% | 92.9% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 5.6% | 88.9% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 5.9% | 82.4% | 11.8% |
| | 飲食店 | 14 | 0.0% | 92.9% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 9.1% | 90.9% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 5.9% | 88.2% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 18.2% | 72.7% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 16.7% | 83.3% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 5.7% | 87.1% | 7.1% |
| | 5~9人 | 20 | 5.0% | 95.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |

問4 貴事業所での環境管理の体制について伺います。
 次の取組みを実施していますか? または今後、実施する予定はありますか?
 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q4 環境配慮を含む経 | 営方針等の制定 | | | |
|------|---|---|---|--|---|---|---|
| | | n | | 現在実施していない が、今後実施予定ま | 現在実施しておら ず、今後も実施しな い | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 18.3% | 15.9% | 31.7% | 29.4% | 4.8% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 14.3% | 21.4% | 50.0% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 11.1% | 22.2% | 33.3% | 27.8% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 11.8% | 5.9% | 47.1% | 35.3% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 14.3% | 14.3% | 28.6% | 35.7% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 18.2% | 27.3% | 18.2% | 27.3% | 9.1% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 33.3% | 33.3% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 23.5% | 17.6% | 23.5% | 29.4% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 36.4% | 9.1% | 27.3% | 18.2% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 16.7% | 0.0% | 16.7% | 66.7% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 12.9% | 17.1% | 35.7% | 28.6% | 5.7% |
| | 5~9人 | 20 | 10.0% | 30.0% | 45.0% | 10.0% | 5.0% |
| | 10~19人 | 14 | 42.9% | 0.0% | 14.3% | 42.9% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 0.0% | 75.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 33.3% | 11.1% | 11.1% | 44.4% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 75.0% | 0.0% |
| | | | Q4 エネルギー使用量 | 、環境負荷量等の把掛 | | | |
| | | n | | 現在実施していない が、今後実施予定ま たは実施を検討する | ず、今後も実施しな | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 19.0% | 15.1% | 31.0% | 28.6% | <u>無回日</u> 6.3% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 21.4% | 14.3% | 42.9% | 21.4% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | | | | | | |
| | | 18 | 111% | 22.2% | 38.9% | | |
| | 不動産業 | 18 | 11.1% | <u>22.2%</u> 5.9% | 38.9% 47.1% | 22.2% | 5.6% |
| | <u>不動産業</u> 飲食店 | 17 | 11.8% | 5.9% | 47.1% | 22.2% 35.3% | 5.6% 0.0% |
| | 飲食店 | 17 14 | 11.8% 14.3% | 5.9% 14.3% | 47.1% 28.6% | 22.2% 35.3% 35.7% | 5.6% 0.0% 7.1% |
| | 飲食店 医療・福祉業 | 17 | 11.8% | 5.9% | 47.1% | 22.2% 35.3% | 5.6% 0.0% |
| | 飲食店 | 17 14 22 | 11.8% 14.3% 13.6% | 5.9% 14.3% 27.3% | 47.1% 28.6% 13.6% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% |
| | 飲食店 医療·福祉業 教育·学習支援業 | 17 14 22 3 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% |
| | <u>飲食店</u> 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 17 14 22 3 17 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% |
| 従業員数 | <u>飲食店</u> 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 17 14 22 3 17 11 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% |
| 従業員数 | <u>飲食店</u> 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 17 14 22 3 17 11 6 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% 16.7% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% 33.3% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% 50.0% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% |
| 従業員数 | 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 17 14 22 3 17 11 6 70 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% 16.7% 15.7% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 18.6% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% 33.3% 31.4% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% 50.0% 28.6% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 5.7% |
| 従業員数 | 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 17 14 22 3 17 11 6 70 20 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% 16.7% 15.7% 10.0% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 18.6% 25.0% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% 33.3% 31.4% 40.0% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% 50.0% 28.6% 15.0% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 5.7% 10.0% |
| 従業員数 | 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% 16.7% 15.7% 10.0% 35.7% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 18.6% 25.0% 0.0% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% 33.3% 31.4% 40.0% 21.4% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% 50.0% 28.6% 15.0% 42.9% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 5.7% 10.0% 0.0% |
| 従業員数 | 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% 16.7% 15.7% 10.0% 35.7% 0.0% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 18.6% 25.0% 0.0% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% 33.3% 31.4% 40.0% 21.4% 75.0% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% 50.0% 28.6% 15.0% 42.9% 25.0% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 5.7% 10.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% 16.7% 15.7% 10.0% 35.7% 0.0% 33.3% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 18.6% 25.0% 0.0% 0.0% 11.1% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% 33.3% 31.4% 40.0% 21.4% 75.0% 11.1% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% 50.0% 28.6% 15.0% 42.9% 25.0% 44.4% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 5.7% 10.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 11.8% 14.3% 13.6% 33.3% 29.4% 36.4% 16.7% 15.7% 10.0% 35.7% 0.0% 33.3% 100.0% | 5.9% 14.3% 27.3% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 18.6% 25.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% | 47.1% 28.6% 13.6% 66.7% 5.9% 36.4% 33.3% 31.4% 40.0% 21.4% 75.0% 11.1% 0.0% | 22.2% 35.3% 35.7% 31.8% 0.0% 35.3% 9.1% 50.0% 28.6% 15.0% 42.9% 25.0% 44.4% 0.0% | 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 5.7% 10.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q4 具体的な取組み目 | 標と内容の設定 | | | |
|---------------|--|---|--|---|---|--|--|
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | | | | ず、今後も実施しな | | |
| | | | | たは実施を検討する | | わからない | 無回答 |
| ALL 7 7 | 全体 | 126 | 10.3% | 18.3% | 33.3% | 31.7% | 6.3% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 14.3% | 14.3% | 50.0% | 21.4% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 5.6% | 22.2% | 33.3% | 33.3% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 5.9% | 11.8% | 47.1% | 35.3% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 7.1% | 21.4% | 28.6% | 35.7% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 13.6% | 27.3% | 18.2% | 31.8% | 9.1% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 66.7% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 0.0% | 17.6% | 23.5% | 41.2% | 17.6% |
| | その他 | 11 | 27.3% | 9.1% | 36.4% | 18.2% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 0.0% | 33.3% | 16.7% | 50.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 4.3% | 21.4% | 34.3% | 32.9% | 7.1% |
| | 5~9人 | 20 | 0.0% | 20.0% | 45.0% | 30.0% | 5.0% |
| | 10~19人 | 14 | 28.6% | 7.1% | 28.6% | 35.7% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 25.0% | 50.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 33.3% | 11.1% | 22.2% | 33.3% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 50.0% | 25.0% |
| | | | Q4 環境に関する担当 | 部署、担当者の配置 | | | - |
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | | | | | | |
| | | | | | ず、今後も実施しな | わからたい | 毎回答 |
| | | n | 既に実施している | たは実施を検討する | L \ | わからない | 無回答 |
| 業種 | 全体 | 126 | 既に実施している 10.3% | <u>たは実施を検討する</u> 9.5% | L\ 43.7% | 29.4% | 7.1% |
| 業種 | 建設業 | 126 14 | 既に実施している 10.3% 14.3% | たは実施を検討する <u>9.5%</u> 0.0% | L\ 43.7% 71.4% | 29.4% 14.3% | 7.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 | 126 14 2 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% | <u>たは実施を検討する</u> <u>9.5%</u> 0.0% 0.0% | 43.7% 71.4% 50.0% | 29.4% 14.3% 0.0% | 7.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 | 126 14 2 2 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% | <u>たは実施を検討する</u> 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% | 7.1% 0.0% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 | 126 14 2 2 18 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% |
| 業種 | <u>建設業 製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 | 126 14 2 2 18 17 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 126 14 2 2 18 17 14 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% | 7.1% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 126 14 2 2 18 17 17 14 22 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% | 7.1% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 126 14 2 2 18 17 17 14 22 3 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% | 7.1% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 126 14 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 27.3% 66.7% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% |
| 業種 従業員数 | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 8.6% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% 7.1% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 10.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% 55.0% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% 15.0% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 8.6% 5.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% 7.1% 10.0% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 10.0% 15.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% 55.0% 35.7% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% 15.0% 50.0% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 8.6% 5.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% 7.1% 10.0% 7.1% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 10.0% 15.0% 7.1% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% 55.0% 35.7% 50.0% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% 15.0% 50.0% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 8.6% 5.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 114 4 9 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% 7.1% 10.0% 7.1% 0.0% 33.3% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 15.0% 7.1% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% 55.0% 35.7% 55.0% 35.7% 50.0% 22.2% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% 15.0% 50.0% 33.3% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 8.6% 5.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 114 4 9 2 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% 7.1% 10.0% 7.1% 0.0% 33.3% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 10.0% 15.0% 7.1% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% 55.0% 35.7% 50.0% 22.2% 0.0% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% 15.0% 50.0% 33.3% 0.0% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 14 4 9 22 2 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% 7.1% 10.0% 7.1% 10.0% 33.3% 100.0% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 10.0% 15.0% 7.1% 0.0% 11.1% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% 55.0% 35.7% 50.0% 22.2% 0.0% 50.0% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% 15.0% 50.0% 33.3% 0.0% 50.0% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 114 4 9 2 | 既に実施している 10.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 13.6% 0.0% 5.9% 36.4% 0.0% 7.1% 10.0% 7.1% 0.0% 33.3% | たは実施を検討する 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 5.6% 5.9% 21.4% 13.6% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 10.0% 15.0% 7.1% 0.0% | LN 43.7% 71.4% 50.0% 50.0% 38.9% 47.1% 35.7% 36.4% 66.7% 35.3% 27.3% 66.7% 45.7% 55.0% 35.7% 50.0% 22.2% 0.0% | 29.4% 14.3% 0.0% 50.0% 38.9% 47.1% 28.6% 27.3% 33.3% 23.5% 18.2% 33.3% 28.6% 15.0% 50.0% 33.3% 0.0% | 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% 11.1% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 8.6% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q4 環境への取組み等 | 「についての公表・PR | | | |
|------|--|---|---|---|---|--|---|
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | | | が、今後実施予定ま | | 1 1 5 4 1 | |
| | A./- | | | | い | わからない | 無回答 |
| | _全体 | 126 | 4.8% | 10.3% | 45.2% | 32.5% | 7.1% |
| 未悝 | 建設業 | 14 | 7.1% | 14.3% | 64.3% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 5.6% | 11.1% | 38.9% | 33.3% | 11.1% |
| | 不動産業 | 17 | 0.0% | 0.0% | 52.9% | 47.1% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 0.0% | 14.3% | 42.9% | 35.7% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 4.5% | 13.6% | 36.4% | 36.4% | 9.1% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 0.0% | 66.7% | 33.3% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 0.0% | 11.8% | 41.2% | 29.4% | 17.6% |
| | その他 | 11 | 27.3% | 9.1% | 36.4% | 18.2% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 0.0% | 11.4% | 45.7% | 34.3% | 8.6% |
| | 5~9人 | 20 | 0.0% | 15.0% | 55.0% | 25.0% | 5.0% |
| | 10~19人 | 14 | 14.3% | 0.0% | 42.9% | 42.9% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 0.0% | 75.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 33.3% | 11.1% | 22.2% | 33.3% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 25.0% | 25.0% |
| | | | Q4 環境保全に関する | | | | |
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | n | | が、今後実施予定ま たは実施を検討する | | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 11.1% | 15.1% | 34.1% | 31.0% | 8.7% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 14.3% | 14.3% | 50.0% | 21.4% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | | | 50.0% | | |
| | | | 0.0% | | 50.0% | | |
| | 罰売・小売室 | | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 不動産業 | 18 | 0.0% | 0.0% 16.7% | 0.0% 27.8% | 100.0% 33.3% | 0.0% |
| | 不動産業 | 18 17 | 0.0% 0.0% | 0.0% 16.7% 17.6% | 0.0% 27.8% 41.2% | 100.0% 33.3% 41.2% | 0.0% 22.2% 0.0% |
| | 不動産業 飲食店 | 18 17 14 | 0.0% 0.0% 7.1% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% |
| | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 18 17 14 22 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% |
| | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 18 17 14 22 3 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% |
| | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 18 17 14 22 3 17 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% |
| | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 18 17 14 22 3 17 11 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 18 17 14 22 3 17 11 6 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 18 17 14 22 3 17 11 6 70 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% 8.6% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% 15.7% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% 37.1% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% 27.1% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 11.4% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% 8.6% 5.0% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% 15.7% 20.0% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% 37.1% 40.0% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% 27.1% 30.0% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 11.4% 5.0% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 14 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% 8.6% 5.0% 14.3% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% 15.7% 20.0% 21.4% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% 37.1% 40.0% 21.4% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% 27.1% 30.0% 42.9% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 11.4% 5.0% 0.0% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 14 4 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% 8.6% 5.0% 14.3% 0.0% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% 15.7% 20.0% 21.4% 0.0% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% 37.1% 40.0% 21.4% 50.0% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% 27.1% 30.0% 42.9% 50.0% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 11.4% 5.0% 0.0% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 114 4 9 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% 8.6% 5.0% 14.3% 0.0% 33.3% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% 15.7% 20.0% 21.4% 0.0% 11.1% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% 37.1% 40.0% 21.4% 50.0% 22.2% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% 27.1% 30.0% 42.9% 50.0% 33.3% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 11.4% 5.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 20 14 4 9 9 2 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% 8.6% 5.0% 14.3% 0.0% 33.3% 50.0% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% 20.0% 21.4% 0.0% 11.1% 0.0% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% 37.1% 40.0% 21.4% 50.0% 22.2% 0.0% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% 27.1% 30.0% 42.9% 50.0% 33.3% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 11.4% 5.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 114 4 9 | 0.0% 0.0% 7.1% 13.6% 33.3% 17.6% 27.3% 0.0% 8.6% 5.0% 14.3% 0.0% 33.3% | 0.0% 16.7% 17.6% 21.4% 27.3% 0.0% 0.0% 9.1% 16.7% 15.7% 20.0% 21.4% 0.0% 11.1% | 0.0% 27.8% 41.2% 35.7% 18.2% 66.7% 41.2% 27.3% 33.3% 37.1% 40.0% 21.4% 50.0% 22.2% | 100.0% 33.3% 41.2% 28.6% 31.8% 0.0% 23.5% 27.3% 50.0% 27.1% 30.0% 42.9% 50.0% 33.3% | 0.0% 22.2% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 9.1% 0.0% 11.4% 5.0% 0.0% 0.0% |
| | | | Q4 (テナントの場合の | み)ビル所有者との協: | <u></u> ታ | | |
|------|----------|----|--------------|-------------------------------------|-----------|--------|------|
| | | n | | 現在実施していない が、今後実施予定ま たは実施を検討する | ず、今後も実施しな | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 74 | 8.1% | 13.5% | 32.4% | 45.9% | 0.0% |
| 業種 | 建設業 | 8 | 0.0% | 12.5% | 50.0% | 37.5% | 0.0% |
| | 製造業 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 8 | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 不動産業 | 12 | 0.0% | 8.3% | 66.7% | 25.0% | 0.0% |
| | 飲食店 | 10 | 20.0% | 20.0% | 30.0% | 30.0% | 0.0% |
| | 医療·福祉業 | 14 | 14.3% | 14.3% | 28.6% | 42.9% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 7 | 0.0% | 0.0% | 14.3% | 85.7% | 0.0% |
| | その他 | 6 | 33.3% | 16.7% | 16.7% | 33.3% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 0.0% | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 35 | 2.9% | 11.4% | 42.9% | 42.9% | 0.0% |
| | 5~9人 | 17 | 5.9% | 17.6% | 35.3% | 41.2% | 0.0% |
| | 10~19人 | 10 | 30.0% | 20.0% | 10.0% | 40.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 3 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 5 | 0.0% | 20.0% | 40.0% | 40.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 0 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |

2-2 地域社会との連携について

問5 地域社会との連携による環境保全のための取組みについて伺います。 次の取組みを実施していますか? または今後、実施する予定はありますか? 各項目について、あてはまる番号にOをつけてください。

| | | | Q5 まちの緑化や景観 | づくり、歴史的環境保: | <u>수</u> | | |
|------------|--|--|---|---|---|---|---|
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | | | が、今後実施予定ま | ず、今後も実施しな | | |
| | | n | 既に実施している | たは実施を検討する | い | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 14.3% | 17.5% | 30.2% | 34.1% | 4.0% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 14.3% | 21.4% | 57.1% | 7.1% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 11.1% | 16.7% | 44.4% | 22.2% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 11.8% | 11.8% | 41.2% | 35.3% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 21.4% | 28.6% | 14.3% | 28.6% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 9.1% | 18.2% | 18.2% | 45.5% | 9.1% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 66.7% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 17.6% | 17.6% | 29.4% | 29.4% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 9.1% | 9.1% | 18.2% | 63.6% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 16.7% | 33.3% | 16.7% | 33.3% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 14.3% | 17.1% | 35.7% | 27.1% | 5.7% |
| | 5~9人 | 20 | 5.0% | 25.0% | 30.0% | 35.0% | 5.0% |
| | 10~19人 | 14 | 21.4% | 21.4% | 0.0% | 57.1% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 25.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 11.1% | 0.0% | 33.3% | 55.6% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 25.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% |
| | | | Q5 地域の清掃、美化 | | | | |
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | | | が、今後実施予定ま | | | |
| | | n | 時に宝施 ている | たけ宇施を検討する | 11 \ | わからたい | 無同窓 |
| | | | | たは実施を検討する 16.7% | | わからない 25.4% | 無回答 4 0% |
| 業種 | <u>全体</u> 建設業 | 126 | 38.9% | 16.7% | 15.1% | 25.4% | 4.0% |
| 業種 | 建設業 | 126 14 | <mark>38.9%</mark> 42.9% | <mark>16.7%</mark> 14.3% | 15.1% 28.6% | 25.4% 14.3% | 4.0% |
| 業種 | 建設業 製造業 | 126 14 2 | 38.9% 42.9% 50.0% | 16.7% 14.3% 0.0% | 15.1% 28.6% 50.0% | 25.4% 14.3% 0.0% | 4.0% 0.0% 0.0% |
| 業種 | 建設業 製造業 情報通信業 | 126 14 2 2 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% | 4.0% 0.0% 0.0% |
| <u>業</u> 種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 | 126 14 2 2 18 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 | 126 14 2 2 18 17 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% 52.9% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 126 14 2 2 18 17 17 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 126 14 2 2 18 17 17 14 22 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% | 16.7% 14.3% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 126 14 2 2 18 17 17 14 22 3 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% | 16.7% 14.3% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% | 16.7% 14.3% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% | 15.1% 28.6% 50.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% |
| 業種 | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% | 16.7% 14.3% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% | 16.7% 14.3% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% |
| 業種 従業員数 | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% 42.9% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 5.7% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 50.0% 42.9% 35.0% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% 20.0% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 15.7% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% 25.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 5.7% 5.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% 42.9% 35.0% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% 20.0% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 15.7% 15.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% 25.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 5.7% 5.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 6 6 70 20 14 4 | 38.9% 42.9% 50.0% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% 42.9% 35.0% 42.9% 0.0% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% 20.0% 14.3% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 15.7% 15.0% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% 25.0% 42.9% 0.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 6 70 20 114 4 9 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% 42.9% 35.0% 42.9% 0.0% 22.2% | 16.7% 14.3% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% 20.0% 14.3% 25.0% 33.3% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 15.7% 15.0% 0.0% 75.0% 11.1% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% 25.0% 42.9% 0.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% 42.9% 35.0% 42.9% 0.0% 22.2% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% 20.0% 14.3% 25.0% 33.3% 0.0% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 15.7% 15.0% 0.0% 75.0% 11.1% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% 25.0% 42.9% 0.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 11 4 4 9 2 2 2 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% 42.9% 35.0% 42.9% 0.0% 22.2% 100.0% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% 20.0% 14.3% 25.0% 33.3% 0.0% 0.0% 0.0% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 15.7% 15.0% 0.0% 75.0% 11.1% 0.0% 50.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% 25.0% 42.9% 0.0% 33.3% 0.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 38.9% 42.9% 50.0% 27.8% 52.9% 28.6% 36.4% 33.3% 41.2% 36.4% 50.0% 42.9% 35.0% 42.9% 0.0% 22.2% | 16.7% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 5.9% 28.6% 9.1% 0.0% 23.5% 18.2% 33.3% 12.9% 20.0% 14.3% 25.0% 33.3% 0.0% | 15.1% 28.6% 50.0% 0.0% 22.2% 17.6% 7.1% 13.6% 0.0% 11.8% 9.1% 0.0% 15.7% 15.0% 0.0% 75.0% 11.1% 0.0% 50.0% 0.0% | 25.4% 14.3% 0.0% 50.0% 27.8% 23.5% 28.6% 31.8% 66.7% 11.8% 36.4% 16.7% 22.9% 25.0% 42.9% 0.0% | 4.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 11.8% 0.0% |

| | | | Q5 ごみ減量化やリサ | イクル活動 | | | |
|--------------------|--|---|--|--|---|--|---|
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | | | が、今後実施予定ま | | 1. 1. 5. 4. 1. | |
| | | n | | | L) | わからない | 無回答 |
| 業種 | 全体 | 126 | 54.0% | 15.9% | 10.3% | 16.7% | 3.2% |
| 未悝 | 建設業 | 14 | 57.1% | 7.1% | 21.4% | 14.3% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 55.6% | 27.8% | 5.6% | 11.1% | 0.0% |
| | 不動産業 | 17 | 58.8% | 5.9% | 17.6% | 17.6% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 50.0% | 21.4% | 7.1% | 14.3% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 36.4% | 18.2% | 9.1% | 27.3% | 9.1% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 66.7% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 58.8% | 23.5% | 5.9% | 5.9% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 72.7% | 9.1% | 9.1% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 66.7% | 16.7% | 0.0% | 16.7% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 58.6% | 11.4% | 11.4% | 14.3% | 4.3% |
| | 5~9人 | 20 | 45.0% | 25.0% | 10.0% | 15.0% | 5.0% |
| | 10~19人 | 14 | 57.1% | 14.3% | 0.0% | 28.6% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 25.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 44.4% | 33.3% | 0.0% | 22.2% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 25.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% |
| | | | Q5 省エネルギーや再 | | | | |
| | | | | 現在実施していない | | | |
| | | | | | | | |
| | | n | | が、今後実施予定または実施を検討する | | わからない | 無回答 |
| | | n 126 | 既に実施している | たは実施を検討する | い | わからない 36.5% | 無回答 |
| 業種 | | 126 | 既に実施している 15.1% | <u>たは実施を検討する</u> 21.4% | い 21.4% | 36.5% | 5.6% |
| 業種 | 建設業 | 126 14 | 既に実施している 15.1% 14.3% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% | い 21.4% 42.9% | 36.5% 21.4% | 5.6% 7.1% |
| 業種 | 建設業 製造業 | 126 14 2 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% | <u>たは実施を検討する</u> <u>21.4%</u> 14.3% 0.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% | 36.5% 21.4% 0.0% | 5.6% 7.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 | 126 14 2 2 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 0.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% | 5.6% 7.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 | 126 14 2 2 18 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 | 126 14 2 2 18 17 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 11.8% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 126 14 2 2 18 17 14 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 126 14 2 2 18 17 17 14 22 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% |
| 業種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 126 14 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 50.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 14.3% 14.3% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% |
| 業 種 従業員数 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 50.0% 20.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 0.0% 7.1% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 50.0% 20.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% 25.0% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% 50.0% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 7.1% 5.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% 0.0% 28.6% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 50.0% 20.0% 20.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% 25.0% 7.1% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% 50.0% 42.9% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 7.1% 5.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% 0.0% 28.6% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 20.0% 20.0% 21.4% 25.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% 25.0% 7.1% 50.0% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% 50.0% 42.9% 25.0% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 7.1% 5.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 11 6 6 70 20 114 4 9 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% 0.0% 28.6% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 50.0% 20.0% 20.0% 21.4% 25.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% 25.0% 7.1% 50.0% 11.1% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% 50.0% 42.9% 25.0% 33.3% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 7.1% 5.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 114 4 9 2 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% 0.0% 28.6% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 0.0% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 20.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% 25.0% 7.1% 50.0% 11.1% 0.0% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% 50.0% 42.9% 25.0% 33.3% 0.0% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 7.1% 5.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 100~299人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 14 4 9 22 2 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% 0.0% 28.6% 0.0% 33.3% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 20.0% 20.0% 20.0% 20.0% 20.0% 20.0% 20.0% 20.0% 20.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% 25.0% 7.1% 50.0% 11.1.1% 0.0% 50.0% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% 50.0% 42.9% 25.0% 33.3% 0.0% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 7.1% 5.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 114 4 9 2 | 既に実施している 15.1% 14.3% 50.0% 0.0% 16.7% 17.6% 14.3% 9.1% 0.0% 11.8% 27.3% 16.7% 14.3% 0.0% 28.6% 0.0% | たは実施を検討する 21.4% 14.3% 0.0% 22.2% 11.8% 42.9% 18.2% 0.0% 23.5% 18.2% 0.0% 23.5% 23.5% 23.5% 23.5% 20.0% | LN 21.4% 42.9% 50.0% 0.0% 16.7% 29.4% 21.4% 18.2% 0.0% 11.8% 18.2% 16.7% 24.3% 25.0% 7.1% 50.0% 11.1% 0.0% | 36.5% 21.4% 0.0% 100.0% 38.9% 41.2% 14.3% 45.5% 100.0% 41.2% 36.4% 16.7% 34.3% 50.0% 42.9% 25.0% 33.3% 0.0% | 5.6% 7.1% 0.0% 0.0% 5.6% 0.0% 7.1% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 7.1% 5.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q5 地域での環境学習 | 習会・講習会、学校での | 環境教育 | | |
|------|----------|-----|-------------|-------------------------------------|-----------|--------|-------|
| | | n | | 現在実施していない が、今後実施予定ま たは実施を検討する | ず、今後も実施しな | わからない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 3.2% | 18.3% | 31.7% | 40.5% | 6.3% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 0.0% | 21.4% | 50.0% | 21.4% | 7.1% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 0.0% | 27.8% | 27.8% | 38.9% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 0.0% | 17.6% | 41.2% | 41.2% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 0.0% | 35.7% | 14.3% | 42.9% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 4.5% | 9.1% | 27.3% | 50.0% | 9.1% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 66.7% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 11.8% | 11.8% | 35.3% | 23.5% | 17.6% |
| | その他 | 11 | 0.0% | 9.1% | 27.3% | 63.6% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 0.0% | 16.7% | 50.0% | 33.3% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 2.9% | 18.6% | 35.7% | 34.3% | 8.6% |
| | 5~9人 | 20 | 5.0% | 20.0% | 25.0% | 45.0% | 5.0% |
| | 10~19人 | 14 | 7.1% | 14.3% | 14.3% | 64.3% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 0.0% | 22.2% | 22.2% | 55.6% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 25.0% | 25.0% |

2-3 貴事業所での環境経営

問6-1 貴事業所が環境配慮経営を推進するに当たって、重要な環境課題と位置づけて いるものは何ですか?

あてはまるものを全て選び、番号に〇をつけてください。

| | | | Q6-1 | | | - | - | | | - | - | - | | | | |
|------|--------------|-----|-----------------------------|--------|--------------|-------------|--------|-------|-------|-------|----------------------------|-------|-------|--------------|------|-------|
| | | | 資源・エ ネルギー の効率的 な利用 | ネルギー | リスクへ の緩和・ | 水使用量 の管理 | | | | 化学物質 | 廃棄物の 適正処 理・リサ イクル | | | 重要な環 境課題は | その他 | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 46.8% | 19.0% | 19.8% | 31.0% | 20.6% | 21.4% | 9.5% | 15.1% | 62.7% | 7.1% | 15.9% | 11.9% | 0.8% | 5.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 42.9% | 14.3% | 0.0% | 14.3% | 21.4% | 7.1% | 7.1% | 28.6% | 64.3% | 7.1% | 21.4% | 7.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 100.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 100.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 38.9% | 22.2% | 5.6% | 11.1% | 0.0% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 5.6% | 16.7% | 5.6% | 16.7% |
| | 不動産業 | 17 | 64.7% | 17.6% | 17.6% | 23.5% | 11.8% | 23.5% | 17.6% | 5.9% | 70.6% | 17.6% | 23.5% | 11.8% | 0.0% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 57.1% | 21.4% | 28.6% | 64.3% | 35.7% | 21.4% | 14.3% | 14.3% | 85.7% | 7.1% | 28.6% | 0.0% | 0.0% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 54.5% | 31.8% | 36.4% | 36.4% | 18.2% | 22.7% | 9.1% | 27.3% | 50.0% | 9.1% | 13.6% | 4.5% | 0.0% | 9.1% |
| | 教育·学習支 援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 33.3% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 33.3% | 100.0% | 0.0% | 33.3% | 33.3% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 29.4% | 11.8% | 35.3% | 23.5% | 35.3% | 47.1% | 17.6% | 5.9% | 47.1% | 11.8% | 5.9% | 23.5% | 0.0% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 27.3% | 18.2% | 0.0% | 45.5% | 18.2% | 9.1% | 9.1% | 9.1% | 72.7% | 0.0% | 9.1% | 18.2% | 0.0% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 33.3% | 0.0% | 16.7% | 66.7% | 33.3% | 16.7% | 0.0% | 16.7% | 66.7% | 0.0% | 16.7% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 44.3% | 18.6% | 18.6% | 28.6% | 18.6% | 21.4% | 8.6% | 12.9% | 52.9% | 7.1% | 21.4% | 15.7% | 1.4% | 7.1% |
| | 5~9人 | 20 | 55.0% | 10.0% | 15.0% | 25.0% | 15.0% | 15.0% | 5.0% | 20.0% | 65.0% | 5.0% | 5.0% | 15.0% | 0.0% | 5.0% |
| | 10~19人 | 14 | 50.0% | 28.6% | 21.4% | 42.9% | 21.4% | 28.6% | 14.3% | 21.4% | 85.7% | 7.1% | 14.3% | 7.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 25.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% |
| | 30~49人 | 9 | 44.4% | 33.3% | 22.2% | 44.4% | 44.4% | 33.3% | 22.2% | 22.2% | 100.0% | 11.1% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 100.0% | 50.0% | 50.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 75.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |

問6-2 貴事業所において、環境配慮経営はどのように位置づけられていますか? 最もあてはまるものを1つ選び、番号にOをつけてください。

| | | | Q6-2 | | | | | | |
|----------|-------------------------|-----|-------|--------|-------|--------|-------|------|-------|
| | | | 40 2 | | ビジネス | | | | |
| | | | | 企業の社 | | 環境に関 | | | |
| | | | 重要なビ | 会的責任 | 低減につ | する法規 | | | |
| | | | ジネス戦 | (CSR)の | ながる経 | 制等を遵 | 位置づけ | | |
| | | | 略の一つ | ーつであ | 営手法の | 守するも | られてい | | |
| | | n | である | る | 一つであ | の | ない | その他 | 無回答 |
| | _全体 | 126 | 4.0% | 29.4% | 4.0% | 21.4% | 25.4% | 0.8% | 15.1% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 7.1% | 21.4% | 0.0% | 28.6% | 21.4% | 0.0% | 21.4% |
| | 製造業 | 2 | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 5.6% | 22.2% | 0.0% | 11.1% | 33.3% | 0.0% | 27.8% |
| | 不動産業 | 17 | 0.0% | 29.4% | 11.8% | 23.5% | 17.6% | 5.9% | 11.8% |
| | 飲食店 | 14 | 0.0% | 42.9% | 0.0% | 14.3% | 28.6% | 0.0% | 14.3% |
| | <u>医療・福祉業</u> 教育・学習支 | 22 | 0.0% | 31.8% | 4.5% | 31.8% | 18.2% | 0.0% | 13.6% |
| | 援業 | 3 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 33.3% | 66.7% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 5.9% | 17.6% | 11.8% | 17.6% | 41.2% | 0.0% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 0.0% | 54.5% | 0.0% | 9.1% | 18.2% | 0.0% | 18.2% |
| 従業員数 | 無回答 | 6 | 33.3% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 16.7% | 0.0% | 16.7% |
| 從未貝奴 | 1~4人 | 70 | 2.9% | 27.1% | 7.1% | 17.1% | 28.6% | 1.4% | 15.7% |
| | 5~9人 | 20 | 0.0% | 30.0% | 0.0% | 30.0% | 20.0% | 0.0% | 20.0% |
| | 10~19人 | 14 | 7.1% | 28.6% | 0.0% | 35.7% | 21.4% | 0.0% | 7.1% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 25.0% |
| | 30~49人 | 9 | 0.0% | 55.6% | 0.0% | 11.1% | 22.2% | 0.0% | 11.1% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |

2-4 SDGs について

問7 貴事業所における SDGsの認知度・対応状況について最もあてはまるものを1つ 選び、番号にOをつけてください。

| | | | Q7 | | | | | |
|------|--|-----|--|--|----------|----------------------------------|---------------------------------------|------|
| | | n | SDGs について 全く知らない(今 回の調査で初め て認識した) | SDGs という言葉 を聞いたことがあ るが、内容は知ら ない | ついて知っている | SDGs について 対応・アクション を検討している | SDGs について 既に対応・アク ションを行ってい る | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 57.1% | 18.3% | 15.1% | 3.2% | 2.4% | 4.0% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 71.4% | 14.3% | 0.0% | 7.1% | 0.0% | 7.1% |
| | 製造業 | 2 | | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | | 0.0% | 11.1% | 5.6% | 0.0% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 35.3% | 17.6% | 35.3% | 5.9% | 0.0% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 57.1% | 28.6% | 7.1% | 0.0% | 0.0% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 54.5% | 27.3% | 13.6% | 0.0% | 4.5% | 0.0% |
| | 教育·学習支 援業 | 3 | | 0.0% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | <u>地</u> 来 サービス業 | 17 | 58.8% | 11.8% | 17.6% | 0.0% | 5.9% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 36.4% | 27.3% | 18.2% | 9.1% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | <u>無回骨</u> 1~4人 | 70 | 54.3% | 21.4% | 15.7% | 2.9% | 0.0% | 5.7% |
| | 5~9人 | 20 | | 15.0% | 10.0% | 0.0% | 5.0% | 5.0% |
| | <u>10~19人</u> | 14 | 64.3% | 21.4% | 14.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 10 ⁻² 19 <u>人</u> 20~29人 | 4 | | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | | 9 | | | | | | |
| | <u>30~49人</u> | 2 | | 11.1% | 11.1% | 11.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | | | 50.0% | 0.0% | 50.0% | | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 75.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% |

2-5 区の環境施策について

問8 区が行っている環境事業をご存知ですか?各項目について、あてはまる番号に のをつけてください。

| | | | Q8 なかのエコホ | (イント制度(環境 | 商品コース) |
|------|---|--|---|--|--|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 31.0% | 63.5% | 5.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 11.1% | 72.2% | 16.7% |
| | 不動産業 | 17 | 17.6% | 82.4% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 42.9% | 50.0% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 45.5% | 54.5% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 41.2% | 47.1% | 11.8% |
| | その他 | 11 | 18.2% | 81.8% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 0.0% | 83.3% | 16.7% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 35.7% | 54.3% | 10.0% |
| | 5~9人 | 20 | 20.0% | 80.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 11.1% | 88.9% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% |
| | | | Q8 中野の森パ- | ートナー | |
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 9.5% | 83.3% | 7.1% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 14.3% | 85.7% | 0.0% |
| | 生11、14、344 | | | | |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | ^{毁迫耒} 情報通信業 | 2 | 50.0% 0.0% | 50.0% 100.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 | | | | |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 2 18 17 14 | 0.0% | 100.0% 77.8% | 0.0% |
| | <u>情報通信業</u> 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 2 18 17 14 22 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 2 18 17 14 22 3 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 2 18 17 14 22 3 17 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 2 18 17 14 22 3 17 11 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% |
| | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 2 18 17 14 22 3 17 17 11 6 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 11 6 70 20 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% 5.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% 95.0% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 14 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% 5.0% 7.1% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% 95.0% 92.9% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 4 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% 5.0% 7.1% 0.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% 95.0% 92.9% 100.0% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 20 14 4 9 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% 5.0% 7.1% 0.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% 95.0% 92.9% 100.0% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 14 4 9 2 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% 5.0% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% 95.0% 92.9% 100.0% 100.0% 50.0% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 20 14 4 9 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% 5.0% 7.1% 0.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% 95.0% 92.9% 100.0% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 14 4 9 2 | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 9.1% 0.0% 17.6% 0.0% 0.0% 11.4% 5.0% 7.1% 0.0% 0.0% 0.0% | 100.0% 77.8% 88.2% 85.7% 86.4% 100.0% 64.7% 100.0% 83.3% 75.7% 95.0% 92.9% 100.0% 100.0% 50.0% | 0.0% 11.1% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 17.6% 0.0% 16.7% 12.9% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q8 省エネセミナ | _ | | |
|--------------------|---|--|---|---|--|--|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 | |
| | 全体 | 126 | 11.9% | 80.2% | 7.9% | |
| 業種 | | 14 | 21.4% | 78.6% | 0.0% | |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 卸売·小売業 | 18 | 5.6% | 77.8% | 16.7% | |
| | 不動産業 | 17 | 17.6% | 76.5% | 5.9% | |
| | 飲食店 | 14 | 0.0% | 92.9% | 7.1% | |
| | 医療·福祉業 | 22 | 9.1% | 86.4% | 4.5% | |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | サービス業 | 17 | 17.6% | 64.7% | 17.6% | |
| | その他 | 11 | 9.1% | 81.8% | 9.1% | |
| | 無回答 | 6 | 16.7% | 83.3% | 0.0% | |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 12.9% | 72.9% | 14.3% | |
| | 5~9人 | 20 | 5.0% | 95.0% | 0.0% | |
| | 10~19人 | 14 | 21.4% | 78.6% | 0.0% | |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 30~49人 | 9 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% | |
| | | | Q8 省エネ診断 | | | |
| | | | | | | |
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 | |
| | | n 126 | <u>知っている</u> 6.3% | <u>知らない</u> 84.1% | 無回答 9.5% | |
| | 全体 建設業 | | | | | |
| 業種 | | 126 | 6.3% | 84.1% | 9.5% | |
| 業種 | 建設業 | 126 14 | 6.3% 14.3% | 84.1% 85.7% | 9.5% 0.0% | |
| 業種 | 建設業 製造業 | 126 14 2 | 6.3% 14.3% 50.0% | 84.1% 85.7% 50.0% | 9.5% 0.0% 0.0% | |
| 業種 | 建設業 製造業 情報通信業 | 126 14 2 2 | 6.3% 14.3% 50.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% | 9.5% 0.0% 0.0% | |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 | 126 14 2 2 18 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% | |
| 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 | 126 14 2 2 18 17 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% | |
| 業 種 | <u>建設業</u> <u>製造業</u> 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 | 126 14 2 2 18 17 14 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.9% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% | |
| <u></u> 業種 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% | |
| <u>業種</u> | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% | 9.5% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% | 9.5% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% | |
| <u>業</u> 種 従業員数 | <u>建設業</u> 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% 83.3% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% 16.7% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% 83.3% 78.6% | 9.5% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% 16.7% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 | 126 14 2 18 17 14 22 3 17 14 22 3 17 11 6 70 20 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 5.7% 10.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% 83.3% 78.6% 90.0% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% 16.7% 15.7% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 6 70 20 14 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 0.0% 5.7% 10.0% 7.1% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% 83.3% 78.6% 90.0% 90.0% | 9.5% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% 16.7% 15.7% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 3 17 11 11 6 70 20 14 4 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 5.7% 10.0% 7.1% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% 83.3% 78.6% 90.0% 92.9% 100.0% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% 16.7% 15.7% 0.0% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 5.7% 10.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% 83.3% 78.6% 90.0% 92.9% 100.0% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% 16.7% 15.7% 0.0% 0.0% 0.0% | |
| | 建設業 製造業 情報通信業 卸売・小売業 不動産業 飲食店 医療・福祉業 教育・学習支援業 サービス業 その他 無回答 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 126 14 2 2 18 17 14 22 3 17 11 6 70 20 14 4 9 2 | 6.3% 14.3% 50.0% 0.0% 0.0% 5.9% 0.0% 9.1% 0.0% 11.8% 0.0% 5.7% 10.0% 7.1% 0.0% 0.0% | 84.1% 85.7% 50.0% 100.0% 83.3% 88.2% 92.9% 86.4% 100.0% 64.7% 90.9% 83.3% 78.6% 90.0% 90.0% 100.0% 100.0% | 9.5% 0.0% 0.0% 0.0% 16.7% 5.9% 7.1% 4.5% 0.0% 23.5% 9.1% 16.7% 15.7% 0.0% 0.0% 0.0% | |

| | | | Q8 なかのエコフ | ェア | |
|------|--|-------------------------------|-------------------------------|---|------------------------------|
| | | n | <u>している</u> | <u>-</u> ノ 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 17.5% | 75.4% | 7.1% |
| | | 14 | 28.6% | 71.4% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 11.1% | 77.8% | 11.1% |
| | 不動産業 | 17 | 11.8% | 82.4% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 7.1% | 85.7% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 27.3% | 68.2% | 4.5% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 23.5% | 58.8% | 17.6% |
| | その他 | 11 | 9.1% | 81.8% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 16.7% | 83.3% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 17.1% | 71.4% | 11.4% |
| | 5~9人 | 20 | 10.0% | 90.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 42.9% | 57.1% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 11.1% | 88.9% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 0.0% | 75.0% | 25.0% |
| | | | Q8 高断熱建築物 | 勿の認証 | - |
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 7.1% | 84.1% | 8.7% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 21.4% | 78.6% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 0.0% | 83.3% | 16.7% |
| | 不動産業 | 17 | 11.8% | 82.4% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 0.0% | 92.9% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 0.0% | 95.5% | 4.5% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 11.8% | 70.6% | 17.6% |
| | その他 | 11 | 9.1% | 81.8% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 0.0% | 83.3% | 16.7% |
| | | 0 | | | |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 8.6% | 75.7% | 15.7% |
| 従業員数 | | | 8.6% 10.0% | 75.7% 90.0% | 15.7% 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 5~9人 10~19人 | 70 | 10.0% 0.0% | | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 5~9人 | 70 20 14 4 | 10.0% 0.0% 0.0% | 90.0% | 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 5~9人 10~19人 | 70 20 14 4 9 | 10.0% 0.0% 0.0% | 90.0% 100.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 70 20 14 4 | 10.0% 0.0% 0.0% | 90.0% 100.0% 100.0% | 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 | 70 20 14 4 9 | 10.0% 0.0% 0.0% | 90.0% 100.0% 100.0% 100.0% | 0.0% 0.0% 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 5~9人 10~19人 20~29人 30~49人 50~99人 | 70 20 14 4 9 2 | 10.0% 0.0% 0.0% 0.0% | 90.0% 100.0% 100.0% 100.0% 100.0% | 0.0% 0.0% 0.0% 0.0% |

| | | | Q8 事業系廃棄 | 勿収集届出制度 | |
|------|----------|-----|----------|---------|-------|
| | | n | 知っている | 知らない | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 46.8% | 47.6% | 5.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 71.4% | 28.6% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 33.3% | 61.1% | 5.6% |
| | 不動産業 | 17 | 47.1% | 52.9% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 50.0% | 42.9% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 54.5% | 40.9% | 4.5% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 35.3% | 47.1% | 17.6% |
| | その他 | 11 | 36.4% | 54.5% | 9.1% |
| | 無回答 | 6 | 66.7% | 33.3% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 52.9% | 38.6% | 8.6% |
| | 5~9人 | 20 | 40.0% | 60.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 57.1% | 42.9% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 33.3% | 66.7% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 100.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 50.0% | 25.0% |

2-6 環境情報の収集

問9 区からの環境情報を得るために、どんな媒体が利用しやすいですか? あてはまるものを全て選び、番号にOをつけてください。

| | | | Q9 | - | - | - | - | - | | - | - | - | - |
|------|----------|-----|--------|--------|-----------------------------|-------|-------|----------------------|-------|-------|-----------------------|-------|-------|
| | | n | 中野区報 | ホーム | 中野区役 所フェイス ブックペー ジ | (東京都中 | 街なかの | CATV(区 の広報番 組) | | お問い合 | 人づて(家 族・友人・ 知人) | その他 | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 73.0% | 37.3% | 5.6% | 3.2% | 28.6% | 5.6% | 7.9% | 10.3% | 10.3% | 3.2% | 1.6% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 57.1% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 35.7% | 0.0% | 7.1% | 7.1% | 7.1% | 7.1% | 0.0% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 83.3% | 33.3% | 11.1% | 11.1% | 27.8% | 11.1% | 5.6% | 0.0% | 11.1% | 0.0% | 11.1% |
| | 不動産業 | 17 | 76.5% | 47.1% | 0.0% | 0.0% | 47.1% | 5.9% | 0.0% | 0.0% | 5.9% | 5.9% | 0.0% |
| | 飲食店 | 14 | 85.7% | 21.4% | 0.0% | 0.0% | 42.9% | 7.1% | 0.0% | 14.3% | 21.4% | 0.0% | 0.0% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 77.3% | 40.9% | 4.5% | 0.0% | 13.6% | 0.0% | 9.1% | 13.6% | 9.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 100.0% | 66.7% | 0.0% | 0.0% | 66.7% | 0.0% | 0.0% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 64.7% | 29.4% | 11.8% | 5.9% | 17.6% | 11.8% | 29.4% | 29.4% | 5.9% | 5.9% | 0.0% |
| | その他 | 11 | 63.6% | 45.5% | 18.2% | 9.1% | 9.1% | 0.0% | 9.1% | 9.1% | 0.0% | 9.1% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 66.7% | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 16.7% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 33.3% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 78.6% | 30.0% | 2.9% | 1.4% | 31.4% | 5.7% | 10.0% | 14.3% | 11.4% | 1.4% | 2.9% |
| | 5~9人 | 20 | 75.0% | 35.0% | 10.0% | 10.0% | 40.0% | 10.0% | 5.0% | 5.0% | 10.0% | 10.0% | 0.0% |
| | 10~19人 | 14 | 78.6% | 42.9% | 21.4% | 7.1% | 28.6% | 0.0% | 7.1% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% | 25.0% | 25.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 77.8% | 44.4% | 0.0% | 0.0% | 11.1% | 11.1% | 0.0% | 11.1% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 100~299人 | 2 | 50.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 25.0% | 75.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |

2-7 区の環境施策への要望

問10 区内事業者による環境への取組みを進めていくため、中野区に対してどのような 取組みの推進を期待しますか? 特に重要と思うものを3つまで選び、番号にOをつけてください。

| | | Q10 | | | | | | | | | | |
|-----------|----------|-----|--------------------------------------|----------------------|--------|---------------|-----------------------------|-----------------------------|------------------------|-----------------------|-------|-------|
| | | n | 環すをる(れい) 境る提何ばよい がいある) がなど) | 事業者の 取組みを 表彰する | 公共施設 | 支援する ような取組 | 環境保全 に動に対 する支援 を行う | 設備機器 導入に対 する支援 を行う | ギー講座 や環境・C SRの勉強 | 有や連携 した活動を 支援する | その他 | 無回答 |
| | 全体 | 126 | 60.3% | 5.6% | 38.1% | 16.7% | 26.2% | 39.7% | 13.5% | 6.3% | 1.6% | 7.1% |
| 業種 | 建設業 | 14 | 50.0% | 7.1% | 28.6% | 21.4% | 42.9% | 35.7% | 7.1% | 7.1% | 7.1% | 7.1% |
| | 製造業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% |
| | 情報通信業 | 2 | 50.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 卸売·小売業 | 18 | 72.2% | 0.0% | 27.8% | 33.3% | 33.3% | 27.8% | 5.6% | 11.1% | 0.0% | 16.7% |
| | 不動産業 | 17 | 64.7% | 11.8% | 52.9% | 0.0% | 17.6% | 52.9% | 17.6% | 0.0% | 0.0% | 5.9% |
| | 飲食店 | 14 | 50.0% | 7.1% | 42.9% | 42.9% | 14.3% | 35.7% | 14.3% | 7.1% | 0.0% | 7.1% |
| | 医療·福祉業 | 22 | 59.1% | 4.5% | 40.9% | 4.5% | 27.3% | 54.5% | 18.2% | 4.5% | 0.0% | 9.1% |
| | 教育·学習支援業 | 3 | 33.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 100.0% | 66.7% | 0.0% | 33.3% | 0.0% | 0.0% |
| | サービス業 | 17 | 64.7% | 5.9% | 41.2% | 11.8% | 23.5% | 29.4% | 23.5% | 0.0% | 0.0% | 5.9% |
| | その他 | 11 | 63.6% | 9.1% | 45.5% | 18.2% | 0.0% | 36.4% | 0.0% | 9.1% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 6 | 66.7% | 0.0% | 16.7% | 16.7% | 33.3% | 50.0% | 33.3% | 16.7% | 0.0% | 0.0% |
| 従業員数 | 1~4人 | 70 | 65.7% | 5.7% | 35.7% | 14.3% | 27.1% | 28.6% | 21.4% | 7.1% | 1.4% | 5.7% |
| | 5~9人 | 20 | 50.0% | 5.0% | 40.0% | 30.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 5.0% | 0.0% | 15.0% |
| | 10~19人 | 14 | 64.3% | 7.1% | 42.9% | 21.4% | 28.6% | 50.0% | 14.3% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 20~29人 | 4 | 50.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 25.0% | 0.0% |
| | 30~49人 | 9 | 66.7% | 11.1% | 44.4% | 11.1% | 22.2% | 66.7% | 0.0% | 11.1% | 0.0% | 11.1% |
| | 50~99人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 50.0% |
| | 100~299人 | 2 | 0.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 100.0% | 0.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 300人以上 | 1 | 100.0% | 0.0% | 100.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |
| | 無回答 | 4 | 50.0% | 0.0% | 50.0% | 25.0% | 25.0% | 50.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% | 0.0% |